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HADEREJ DE PABLO ANTONIO GUERRERO PATIÑO 
 
1.- A viernes antes del inicio del shabat 30 de julio de 2010, He yamin shabat barut 
Ata Adonaí Eloheinu es el primero de la segunda estación y el ultimo entre el 
desierto y el inicio de la liberación, el pensamiento se funde y se confronta y el 
recuerdo me absorbe; no sé quien leerá estas palabras, si seré solo el único 
destinado a hacerlo o si vendrá alguna persona haderin bereshit pereq pasuk y 
descifrara lo que intento decir, el sefardita peregrino, “pastuso”, Jaraba. 
 
2.- Asher bat lajasot tajat quenafaf se encuentra en Ruth lo puedes leer esto le dijo 
ella a Noemí cuando le pidió que se devolviera a su casa significa “bajo las alas 
del Dios en quien has venido a refugiarte” Nosotros como Goin no teníamos nada; 
que ver con el Dios  de Yisrael; pero Yeshua rompió la pared intermedia de 
separación y por eso escribo estas letras hoy es viernes, esta pronto el shabat de  
6 de agosto de 2010, son las 2: 28 P.M puedo decir que he dado unos cortos 
pasos entre Rameses y la primera estación, ni siquiera llego al mar rojo; pero se 
que HASHEM ADONAI ESTA CONMIGO. 
  
3.- Viernes 12 de Agosto, YHWH me dio la fortuna de visitar mi casa, así como los 
espías Abraham volvió por sus jornadas por el Neguev regrese a mi ciudad a mi 
Bethesda, a  mi Elim, cometí algunos errores pero esto está en el camino Dios me 
está transformando y su misericordia está conmigo, su gracia le amo, con todas 
las fuerzas de mi vida (esta pequeña nota la escribo a los 17 días del mes de 
agosto de 2010)  
 
4.- Dios jamas olvida mi consagracion el la honrara, lo se estoy afrontando una 
situacion dificil aca en Mocoa, me quede sin mana fisico y bueno es un tanto 
angustiante, dicen que hoy pagan pero que a Quiñonez no se quien sea se le ha 
olvidado firmar nomina. El hecho es que mis fuerzas ya no dan; pero se que Dios 
no me ha olvidado el dice no te dejare, ni te desamparare. Gracias a Dios arribe a 
este dia viernes 27 de agosto de 2010, la jornada ha sido matizada por el sacrificio 
 
Se que Jacob en su peregrinar afronto situaciones como las que vivo ahora, son 
una tanto dificiles dice la palabra que el asno no gime frente al heno verde. Bueno 
eso lo digo para mi, se que el salmo 18 esta siendo cumplido a cabalidad, trazo a 
trazo en mi vida. Jehova me ha libertado del lazo del cazador y tambien de la 
peste destructora. Es dificil vivir una nota como esta primera vez en mi vida que 
resisto un mes fuera de mi casa a Dios sea la gloria por todas las edades  
 
Son las 6 y un minuto de la tarde de este dia viernes, inicio el shabat de 28 de 
agosto de 2010, eso significa que termino el mes de agosto es el octavo mes del 
año y un vagon se desprende del año que debo pasar en la ciudad de Mocoa, 
ahora me quedan 11 meses por delante: septiembre con 30 dias, octubre con 31, 
noviembre de 30, diciembre de 31, enero de 2011 de 31, febrero de 28, marzo de 
31, abril 30, mayo 31, junio 30 y 22 dias de julio, me quedan 322 dias que superar. 
Uno por uno que Dios me conceda su misericordia para llegar al 22 de julio de 
2011, con el trabajo de secretario del Juzgado primero penal municipal de Mocoa, 
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es que por la situacion de mi hogar necesito el trabajo; para salir de una gama de 
deudas y hacer la paz con mi acreedor mientras aun estoy en el camino (haderej) 
 
Intente salirme del camino motivado por mis inclinaciones naturales pero en el 
centro del pecado y mis sentidos hay algo fuerte como el roble que no cae 
facilmente no soy yo, es la vida divina es decir el Cristo todo inclusivo y 
preeminente que mora dentro de mi, como la realidad del arbol de la vida, 
mezclado en mi espiritu; para recuperar la imagen y el señorio de Dios en mi ser. 
 
El dia sabado 28 de agosto mi hermana me envio parte de mi salario y pude pagar 
el lugar donde vivo, comprar algunas cosas de consumo diario y de uso diario, 
gracias a Dios; porque solo El es la realidad de las cosas postivas del universo 
 
Me habia equivocado y estaba escribiendo en otro ambito esto; que es muy 
personal y afin a mi vida, he llegado al fin de mes y al principio de una nueva luna. 
Penumbra de la paloma llamaban los hebreos al comienzo de la tarde, he notado 
que los abogados son internos, taciturnos, viscerales, sobre todo los de la 
UDENAR , desde la mas vieja o viejo hasta los pichones de escribanos 
 
Mañana me posesionare como Juez encargado esto era quimerico hace 5 años, 
utopico, algo asi como una panacea pensaba que seria litigante hasta que las 
manos se negaran a firmar; pero en el año 2006 el concurso de meritos para 
empleados de la Rama Judicial me dio esta chance,esta matizada con un buen 
tinto, tiene su parte dulce y tambien amarga. Extraño mucho mi familia y cuando 
estoy en la casa los problemas diarios me inyectan de fuerza para avanzar, eso 
me llena de coraje no soporto ver a mi familia insultada, ni menospreciada esto al 
menos es una fresa encima del helado. 
 
El año 2006 marca otro inicio en mi vida ,es paralelo evoluciona aparte de mi 
cotidianidad, el mundial Alemania 2006 y el mundial Sudafrica 2010 se fusionan en 
algo que me expulsa y me atrae, ese rincon de mi casa tan amado, casi como la 
casa de Lazaro; para el Señor, ese lugar de milagros, de Cielos abiertos es un 
presabor de las cosas positivas 
 
Son las 6: 7 del 31 de agosto Tamara permanece como florero en su asiento 
estatica, soy el nuevo secretario del Juzgado primero penal Municipal, creo que lo 
dije antes, no suena tan lujoso; pero es la Bendicion que Dios permitio en mi Vida 
y la amo,a pesar de que los zancudos hacen lo posible por estropearla, sigo 
avansando. 
 
Oh Dios de Israel, si en verdad me bendices, ensanchas tu territorio en mi, y tu 
mano esta conmigo y me guardas del mal; para que no me dañe, librame Dios de 
mi poderoso enemigo, guardame de mis propios errores, he cometido tantos y de 
tan variados matices; que en mi es imposible resolver las consecuencias de mis 
errores, solo te pido esta oportunidad Dios mio, ya que me has dado esta 
bendicion por favor bendice la obra de mis manos, que las bendiciones de mis 
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padres y sus oraciones rompan los lazos que me ahogan, te lo suplico Jehova 
Dios mio.  
 
He llegado a una nueva estacion un lugar de reposo; pero como Jacob debo estar 
mas abierto al Señor en estos momentos de calma; porque estoy mas propenso a 
cometer errores de todo tipo. Dios ha mostrado su fidelidad, en El no hay mudanza 
alguna, ni sombra de variacion creo plenamente en El y de todo corazon hablo mi 
ser a su suministro abundante de vida, solo lo que tu eres llena mi escacez y 
sacias  mi hambre y toda mi sed. 
 
Hoy en la tarde del viernes 3 de septiembre de 2010 a las 5 de la tarde, una hora 
antes del inicio del Shabat viajare a mi casita en Betania, donde se encuentran los 
seres que me aman independiente de lo externo, iniciara otro shabat y estare mas 
cerca de Bet – el, comprare una Biblia de letra grande me hace mucha falta para 
recordar muchas cosas y leerla teniendo el Ministerio como el abrelatas. Alabado 
sea El Señor. En este intervalo de tiempo algo ocurrio la persona que hablo 
conmigo me recomendo con su padre para conseguir un lugar para vivir murio 
ultimado por las balas traicioneras y cobardes en el parque Santiago el sitio de mis 
dominicales, me da mucha pena este evento tragico. Dios esta por encima de las 
circunstancias 
 
Es el dia jueves 16 de septiembre la camioneta de las 5 de la mañana salio solo 
habia cancelado algo mas del 50% del pasaje diciendole que el restante lo pagaba 
a la llegada a Pasto a lo que el chofer dio carta blanca, a la llegada una de las mas 
lindas bienvenidas de la vida, sera por la puerta de corazon de Javier, me 
esperaba el y me dio $20.000 para que pague el viaje, luego me llevo por un sitio 
en ese sector a desayunar, yo venia en ayunas y fue hermoso compartir ese rato 
con mi hermano luego cancelo la carrera a nuestra casita, que dia tan hermoso, es 
algo lindo que he vivido en mi vida y que quisiera repetir otra vez, cuando sera la 
bendita oportunidad. 
 
Son las 3 y cuarenta minutos de la tarde de este dia martes, 21 de septiembre de 
2010, eso significa que esta pronto a terminar el mes de septiembre es el noveno 
mes del año y otro vagon se desprende del año que debo pasar en la ciudad de 
Mocoa, ahora me quedan 10 meses por delante: octubre con 31 dias, noviembre 
de 30, diciembre de 31, enero de 2011 de 31, febrero de 28, marzo de 31, abril 30, 
mayo 31, junio 30 y 22 dias de julio, me quedan 292 dias que superar. Uno por 
uno que Dios me conceda su misericordia para llegar al 22 de julio de 2011, con el 
trabajo de secretario del Juzgado primero penal municipal de Mocoa, es que por la 
situacion de mi hogar necesito el trabajo; para salir de una gama de deudas y 
hacer la paz con mi acreedor mientras aun estoy en el camino (haderej) 
 
2 meses despues de la muerte de mi perro betico, 2 meses despues que empaque 
mis cosas en una maleta y viaje a Mocoa, de quedarme solo en un pueblo 
desconocido, se que sin la benefica mano de mi Dios, sobre mi no podria 
sobrevivir una sola mañana, gracias a Dios que me sostienen cada dia con la 
fortaleza del cedro en las montañas  del Libano 
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Estamos proximos al Shabat de 25 de septiembre de 2010, esta en su etapa 
intermedia el YON KIPPUR el dia del perdon, solo lo celebran los Yehuddi no si 
paso o esta por venir ROSHASHANA no es Rosa Chaña como la oficial mayor lo 
leia en su primitivo español, sino Roshashana o el inicio del años nuevo Judio, 
claro yo lo soy por BAR MISVHAT espiritual. Bien pero de eso no se trata esta 
narrativa sino de comentar que cumplo ya dos meses en mi trabajo como 
secretario del Juzgado primero penal Municipal de Mocoa y en este tiempo he 
viajado a mi casa como en tres oportunidades, ahora no se que Dios dispone para 
mi este fin de semana, bueno mañana no hay problema me quedare leyendo el 
Ministerio y si es posible adecuare mejor el televisor porque en el servicio de 
encomiendas de Mocoa ,son mas dañados que un agua de porcino 
 
Para el sabado 2 de octubre viajare a Pitalito previamente llamare al hermano 
Andres para tener comunion con los hermanos de Pitalito bueno se que mi Dios es 
muy misericordioso conmigo que su amor y misericordia me seguiran todos los 
dias de mi vida y que en la casa del Señor moro y el mora en mi alabado sea su 
nombre precioso,cambio de planes de ultima hora, si Dios lo permite el dia viernes 
saldre a mi pequeña Belen  mi viejito esta contento por la bota ortopedica,me hace 
mirar la multiforme sabiduria y bondad de Dios, su provision en el momento 
oportuno, el se habia fracturado su pie, cosas en las cuales se limita mi 
comprension y solo me queda echar mi ansiedad en sus manos 
 
Me dijo mi madrecita y mi hermana que en Pasto granizo; que lastima no estar alla 
para hacer un granizado con saborisante queda muy rico. Me alegra que los nenes 
Beatriz y Jairo van hacer tenidos en cuenta en la cooperativa, que bueno . Cuando 
realisaba mi judicatura en la Fiscalia miraba que los asalariados tenian estos 
beneficios y si me daba un poco de envidia, de mirar mis limitaciones y las muchas 
comodidades de ellos. Ahora que se ha balanceado un poco a nuestro favor la 
pesa, miro desde otro panorama, no puedo negar que agradezco a Dios por estos 
dias en que el bienestar de mi familia es el refrigerio, hoy es miercoles 29 de 
septiembre de 2010 es el penultimo dia de este año. Siempre el mes de 
septiembre ha sido matizado en mi vida por muchos eventos cosas, detalles; que 
no han pasado desapercibidos 
 
Por aca en Mocoa el calor es la noticia casi diaria los dias frescos, son poco 
frecuentes, en dias me siento como el doctor que fue apresado por los apaches en 
la letra escarlata y que en medio de la danza frenetica, se acordaba que 
pertenecia a un amo cuyo nombre es El Dios de los Ejercitos; por aca la gente es 
dicharachera aunque ninguna de sus musicas han entrado en el mas precario de 
mis sentimientos. 
 
No se porque hoy me dio por escribir mas de la cuenta, recuerdo a un Juez viejo 
que escribe sus memorias ya en el umbral de la puerta mayor, el comenta sus dias 
cuando iniciaba en la rama judicial, pero se pierde entre expedientes y trata de 
lanzar un salvavidas con algunos fetiches romanos y entre ellos algunos 
comentarios superficiales de la religion tradicional 
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Se que un dia regresare a mirar y estas letras seran las huellas que me regresaran 
a contemplar el jugo de naranja o la avena de la tarde, el saludo del portero, las 
nutridas palabras de Tamara, el esfuerzo del  doctor retruecano, se que han sido 
mis puentes, que me llevan algun sito; que solo Yeshua conoce, sabe y determina, 
entre tanto mis manos escriben en el teclado, son las 5:36 minutos del dia. La 
jornada esta a pronto de terminar  
 
1 de octubre de 2010, de 20 dias habiles que tiene el mes 12 ejercere como Juez 
encargado, este mes de octubre desde el inicio esta Rehobot , lleno de Chesed , 
de Chasidad, de Beraca la primera semana del mes ejercer como Juez encargado 
y 4 dias mas a intermedio de mes y al final del mes lo que quiere decir que el nivel 
de responsabilidad se amplia en un margen un poco mas exacto; por mi nunca 
pense llegar a una fecha, como la que hoy estoy viviendo. Hace 15 años me 
encontraba prestando servicio militar en Biboy y tenia muchos compañeros de aca 
de Putumayo, en estas fechas de octubre ya habia jurado bandera, habia tenido 
mi primera licencia, es mas estaba prestando mi servicio en la biblioteca del liceo 
Boyaca. Aca en Mocoa ciertas cosas me hacen recordar mi servicio militar. 
Aunque otras no, el paso del tiempo en el ejercito contaba los dias, aquí de alguna 
forma hago lo mismo; quiero hacer bien mi trabajo llegar al dia 22 de Julio de 
2011, con la satisfaccion del deber cumplido y obtener una buena calificacion, todo 
esto depende de la misericordia de Dios. Hoy a las cinco (5) de la tarde salgo a 
Pasto, estare mañana 2 de octubre y la mañana del domingo 3 de octubre es muy 
poco tiempo, creo que me vendre en bus al regresar la plata se esta terminando 
 
Hoy viajo a Pasto y pienso en las cosas que puedo traer para hacer mas comoda 
mi permanencia aca, como es dificil traer una estufa por el cilindro de gas, he 
pensado en una greca porque a veces extraño el sabor del café, claro toca 
comprar los filtros y el café y el azucar y la leche en polvo, otra cosa podria ser 
una arrocera, ojala me presten el portatil por una semana o voy hace un credito 
con IBG, claro que sale por el doble del precio,no se que podria traer para Mocoa, 
algo que resulte bueno, bonito y barato. Un afiche de un Salmo, bueno creo que si, 
un calendario tambien; que mas seria posible kellogs, traer algo de lo que vende 
Eugenia clorofila, vitaminas, mas libros no porque todavia no he leido los que 
tengo a manito, audifonos del telefono  
 
Lunes 4 de octubre de 2010, ayer en horas de la noche volvi a la burbuja, llegue a  
Mocoa a eso de las 11 de la noche un viaje muy largo, hoy inicie labores con una 
audiencia en ley 600 de 2000 en un asunto de lesiones personales. Ahora bien 
paso a comentar que estuve en casa el dia sabado y la mañana del domingo, 
alcanse a ir a la Iglesia y entrevistarme con la hermana Lucy Jhanet estoy 
contento porque se vislumbra la posibilidad de efesios 4:11 en casa de su 
hermana Liliana Cordoba; por lo demas estoy bien un tanto decaido hoy un hubo 
agua en la casa lamentablemente esta es la regla no hay agua, la excepcion es 
que la haya. El vecino Mario Coral no esta de permiso eso es vacaciones, el 
Adrianito de igual manera superaron el limite de lo exacto 
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Viernes 8 de octubre de 2010, ya estamos al comienzo de otro shabat, esta 
semana estuve en el rol de Juez nada despreciable para cualquiera de los 
muchachos que con anhelo de triunfo egresan de las universidades; pero en la 
Yeshiva dicen: “que el hombre que juzga hombres, debe ser mejor que los 
hombres, que juzga, aunque del pecado no lo separe mas que un cerco de rosas” 
y bien no soy mejor que los infelices que comenten cualquier picardia y que luego 
deben soportar el peso de leviatan; pro eso valoro mi cargo de secretario asi mi 
cargo de conciencia es menor. Otras semana mas que ha trascurrido, poco a poco 
nos aproximamos al cierre del año 2010, no dejan de ser venenosas las aspides 
en mi camino, aunque han estado adormecidas por una flauta invisible recuperan 
su poder de morder y dañar, nadie que haya sido mordido puede eludir una buena 
dosis de veneno en su cuerpo 
 
Tengo el antidoto dentro de mi aun le suplico a Dios que no permita la mordedura; 
porque la muerte estaria regandose por mis venas, se que su misericordia me 
guardara en esta etapa de mi vida en Mocoa. Muchas situaciones me han traido 
aca ellas se unieron bajo la mano de una aguja invisible y tejieron esta costura 
sobre la cual hoy estoy envuelto la cual prodiga cosas buenas y malas pero se 
sobre todo que la mano benefica de mi Dios no se aparta de mi. Amen 
 
Hoy es martes 12 de octubre de 2010, los zancudos han cobrado venganza de mi 
tengo ronchas en los brazos, piernas y cuello, no se quisieron privar de eso, en 
segundo lugar se me acabo la tiquetera; por lo tanto el resultado es obvio, por lo 
demas lo del credito esta completo pero no se cristaliza el resultado. Estos dias ha 
existido amague de calor; pero se espanta bueno otro dia mas en la oficina 
cuando comense aquí nunca pense llegar a un dia como hoy. Hoy salen los 
mineros desde una profundidad de 700 metros, casi un kilometro de profundidad 
en el desierto de Atacama en Chile. Esta noticia me conecto con estos personajes 
yo en un pequeño socavon y ellos en una mina; pero la misericordia de Dios les 
permitio salir hoy 12 de octubre a mi tambien me ocurre igual he leido 2 versiculos 
a los cuales antes no les preste atencion, los dos estan en el primer capitulo de 
lucas, el uno lo dijo Elizabeth la esposa de Zacarias el Sacerdote y la otra el Angel 
Gabriel, el primero pasuk 25 y el segundo 37, el primero se refiere a que Dios 
quito el oprobio de la mujer y el segundo a que ninguna Palabra es imposible para 
Dios. Hoy me aferro a estos dos versiculos de la Biblia, como se aferra el que esta 
por caer a un abismo de la ultima cuerda que lo mantiene con una expectativa de 
vida. 
 
Miercoles 13 de octubre, los 10 primeros mineros de Chile, de un total de 33 han 
sido rescatados con éxito traidos a tierra, desde un profundidad de 700 metros. El 
5 de agosto ocurrio el acidente y 69 dias despues salen a la vida, casi estamos 
iguales yo vine aca el 23 de julio de 2010, claro esta Mocoa no es una mina; pero 
tiene muchas cosas que la hacen parecida una mina, es decir en las 
circunstancias, en el ambiente que por estos dias he tenido que pasar. Desde 
Pasto empese a probar ciertos espacios subreales uno busca algo y encuentra un 
problema, claro no estamos para recibir, sino para dar 
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DoñaTamara tiene un vicio, ya lo ha expuesto como 3 veces conmigo. Una tarde 
dice mañana tengo un examen, tengo que hacer tal vuelta, uno se confia vienen 
un poco tarde y eureka la encuentra mas puntual que nunca envuelta, 
ensimismada en la manera de terminar de forma atipica los pocos procesos que 
nos ocupan. Fuera de la prescripcion, preclusion,ella ha inventado otras formulas 
de terminacion anormal de los procesos. No se que busca competir conmigo, 
competira sola; porque no me ajusto a ese plan, primero porque no soy prototipo y 
segundo porque no estoy en competencia. Un ferrari no se puede poner a 
competir con una chiva. 
 
Jueves 14 de octubre de 2010.- Mi hoy contradice mi ayer; porque no tengo un 
equilibrio en mi trabajo, me dejo llevar por mi ambiente no Mocoa es un pueblo 
que cada dia valoro en mi vida ha sido una yeshiva para mi, como lo dije una vez 
mi Beerseba, cada uno en alguna parte de la vida la nesecitamos, hoy recibi un 
giro de mi hermana ha sido una bendicion para mi y sucedieron dos cositas que 
me dejan atonito la doctora Catalina no me puso ningun problema me va ha 
colaborar el dia de mañana que debo salir a Pasto, si hubiese hecho las cosas 
bien pude haber salido hoy; pero no actue de manera coherente muchas  veces 
oro pero no soy activo. Hoy encontre a Angie ella esta de asesora juridica de un 
Municipio de aca que se llama Orito, esta muy bonita, como siempre ha sido ella 
unos ojos verdes desconcertantes y una amabilidad estupenda me alzo el animo 
volverla a mirar por estos lares. Mañana salgo a Pasto en el platon de una 
camioneta de Transibundoy. 
 
Bueno no fue ni mañana ni en el platon de una camioneta, fue el jueves en la 
noche y en un bus de cootrasmayo que a mas de media hora, se quedo sin 
direccion e hicimos un transbordo a Transipiales en un bus casi destartalado 
donde viaje como 3 horas de pie al llegar a casa tome un taxi, estaba echado 
seguro, mi mamita nerviosa al fin me abrio y casi se desmaya, dormi unas 2 horas 
algo asi al otro dia viernes experimente la benefica mano de mi Dios, sobre mi. El 
corto las coyundas que me ataban y me hizo disfrutar de un dia inolvidable, por las 
cosas que acontecieron, al igual el sabado y el domingo, claro esta me perdi el 
entrenamiento, no queria pero tampoco cumpli con las tareas del entrenamiento 
por lo que Dios es sabio y no podia ser aprobado si falte a muchas de las normas 
del entrenamiento, bueno el domingo fui a la Iglesia, en la tarde donde Cesar y 
donde mi hermana Adriana, ya el lunes en la oficina dejando al dia los asuntos , 
me hize peluquiar, el afecto de mi madre se demostro en sus lagrimas y oraciones 
y bueno salir de nuevo en la capsula y hoy martes 19 de octubre de 2010 escribo 
este parrafo,son las 9 pasaditas hay programada una audiencia publica 
 
Hoy es miercoles 20 de octubre, estoy por llegar a  mi tercer mes aquí en Mocoa 
las cosas han flexibilizado un tanto, he visto la mano benefica de mi Dios, sobre mi 
en cada aspecto, hasta en el mas minimo posible. No pense que los dias 
transcurririan a ese ritmo tan acelerado, aun recuerdo el dia en que mi hermana 
estuvo aca. Ahora veo porque el Salmo nos insta a medir y contar nuestros dias 
de manera que traigamos al corazon sabiduria.Mañana iniciara otra etapa en mi 
no tengo la capacidad para asimilarla, solo me resta humilarme bajo la mano del 



8 
 

Señor. Invadi el espacio de otra hoja, eso quiere decir que avanzo. Los carros que 
vienen a Mocoa en ocasiones encuentran obstaculos en el camino y deben 
detener su avance, lo mismo me paso a mi venia a un ritmo veloz; pero tube que 
retroceder y orar hasta que el Señor me de via de transito nuevamente. No pude 
asistir al entrenamiento eso es doloroso y a la vez una advertencia sera que 
cuando venga el Señor estare preparado o me quedare, como la mujer de Lot 
 
Estamos a Jueves 21 de octubre de 2010, en Mocoa el clima es mixto, las cosas 
marchan bien. Ayer me entere que Adriana se vinculo con Mister pollo, eso me 
alegra, oro por ella para que Dios le colme de muchas bendiciones en su vida. De 
otro lado Javier tienen problemas en su ambiente laboral; para que el me pida que 
ore significa que son asperos; por eso ruego a Dios por Javier, en el nombre de 
Jesucristo; para que ningun arma forjada en su contra prospere; que Dios sea 
bendiciendo su vida y llenandole de multiples bendiciones; pues solo lo que Jesus 
es en nuestras vidas es lo que llena toda escacez. Amen 
 
Hoy es sabado 23 de octubre de 2010, cumplo exactamente tres meses de estar 
por aca en Mocoa, en el momento estoy pasando algo asi como los dias de Elias 
en Horeb; que necesitaba ser alimentado con algo mas que un vaso de agua y 
pan, una comida con la que pueda resisitir 40 dias y 40 noches. Mientras escucho 
el violin Judio mi corazon me quema dentro de mi. Me acuerdo cuando abandone 
mi casa en Julio y pareciera tan distante aquel dia; pero esta a la vuelta 
 
Quedan por delante el mes de Noviembre y el de diciembre y terminara este año 
2010, donde he comprobado que hilos invisibles me conducen, desde mi espiritu, 
el verdadero Espiritu, con todo mi corazon le pido a Dios; que corte las cuerdas 
que me atan y restringen la vida en mi, tapan el pozo y no permiten que fluya el 
agua de Vida. Tengo por delante otro reto que afrontar y si miro mi condicion no es 
la apropiada, aunque son 9 meses los que me alejan de la meta. El año no seria 
año sin esos 3 meses; por eso tengo animo para marchar, conforme a Shemot 
perek 23 en el se encuentra la esencia de nuestos pasos 
 
Hay una dardo que prendio Rosa Burbano contra mi lo encendio y Martha Cecilia 
Camacho le puso combustible, le saco el maximo de filo; para que destroce mis 
carnes, lo condimento con su odio y todo el veneno; que puede haber en esta 
mujer. Ore levantando mis manos para que este designio sea cambiado y mi 
suerte no sea el deceo de Aman, ore para que el 13 de adar, no sea mi derrota, 
sino mi Purim, el dia en que se cambien mi suerte. Se que este dardo perdio filo y 
esta llama de fuego fue apagada, antes de que me toque; porque JEHOVA de los 
Ejercitos esta conmigo y no permitira que mi enemigo cante victoria, sobre mi. La 
jaula se rompio y nosotros escapamos; porque nuestra ayuda viene de JEHOVA 
SEBAOT fuerte en Batalla, poderoso y excelso, que vence en los valles y en las 
altas montañas; por eso el deceo de mis enemigos no sera cumplido sobre mi. 
Amen 
 
25 de octubre de 2010.Hoy es lunes gracias a Dios por permitir que llegue a este 
dia, hay mucho agradecimiento en mi a Dios por este dia y por la liberacion que 
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experimente este fin de semana, es maravilloso poder escribir esto precisamente 
hoy, mi ayuda viene de YHWH que creo los cielos y la tierra, se que mi pie no dara 
al resbaladero, ni se adormecera el que me guarda, El es mi roca a mi mano 
derecha este es mi testimonio y lo creo, lo creo, se que su mano esta conmigo que 
no me dejara ni me desamparara, siempre me sustenta y me guia a lugares de 
aguas diafanas y mitiga mi sed. 
 
Miercoles 27 de octubre de 2010, senti una conbinacion de sensaciones en mi, de 
un lado una paz profunda y de otro una rebeldia, como si dos polos opuestos 
ofreciesen pugna; por mi corazon, eso mismo ocurrio en el Eden. Hay buenas 
noticias se reinicia el programa de Estudio – Vida, en la emisora ondas del Mayo, 
eso es algo animante y que refresca en estos caminos del Putumayo 
 
Por lo demas Dios vence en las llanuras y en la montañas, le pido a YHWH tenga 
misericordia de mi; quiero ir a la casa este fin de semana, en especial el dia 
sabado como mi Shabat, domingo y las gavillas, lunes y mi recuerdo de 
Guayaquil, martes en la casa del pan, miercoles disfrutando la cebada y el 
jueves,cuando venga de nuevo de vuelta a Beerseba, a destapar alguna fuente de 
agua que brote del unico manantial 
 
Viernes 29 de octubre de 2010, formalmente hoy termina el mes de octubre de 
2010, cuantas cosas he vivido en este tiempo, cuanto calor ha hecho y tambien 
frio, hoy tengo un oasis en el nivel espiritual y en mi vida fisica, respirar con 
tranquilidad, sin que la fatiga llegue a mis huesos, al terminar este mes quedan por 
delante: noviembre de 30 dias, diciembre de 31, enero de 2011 de 31, febrero de 
28, marzo de 31, abril 30, mayo 31, junio 30 y 22 dias de julio, me quedan 261 
dias que superar. Uno por uno que Dios me conceda su misericordia para llegar al 
22 de julio de 2011, con el trabajo de secretario del Juzgado primero penal 
municipal de Mocoa, es que por la situacion de mi hogar necesito el trabajo; para 
salir de una gama de deudas y hacer la paz con mi acreedor mientras aun estoy 
en el camino (haderej) 
 
Mañana saldre a Pasto, mi Belen de Juda a las 5 de la mañana ya tengo adquirido 
el pasaje le oro a Dios; que me concedan la semana comprendida entre el 1 de 
noviembre al 7 de noviembre seria algo fabuloso, estar una semanita completa en 
la casa con la gente que quiero, solo es cuestion de que tu digas la palabra y esto 
sera hecho; por favor Dios mio te pongo en consideracion esto, de corazon padre 
bendito. Te doy gracias porque mañana pisare las calles de mi barrio nuevamente, 
ire  a la Iglesia, volvere a ser el mismo de hace unos meses, aunque con algo de 
carácter; que tu has forjado durante estos dias 
 
Gracias a Dios mi oracion fue contestada el doctor Alexander me dio permiso por 
un dia mas esta semana estare en mi casa y tendre el tiempo para poner al dia 
tantos detalles, los tibicos se quedaran solos por una semana y el mico, no ese se 
va conmigo, es el primer permiso largo que tengo desde que estoy aca en Mocoa; 
hare lo posible por estar hasta el dia viernes, si Dios lo permite que se que si las 
cosas quedan en orden en la casa Gloria a Dios; que puedo colocar mi vida y mi 
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tienda en sus manos preciosas. Este dia en particular ha sido muy especial por 
tantas cositas que han pasado, me hacen recordar cuando estaba en la Fiscalia 
efectuando mi judicatura por alla en el año 2001, en ese sitio se mezclaron una 
garna variedad de sabores, colores y situaciones, logre sobrevivir y tengo bonitos 
recuerdos de esa experiencia. Oro a ti Dios mio mientras me voy que no haya 
ninguna noticia mala, se que tu ya me has escuchado JEHOVA SHAMA nuestro 
clamor y me salvo de la furia de mi poderoso enemigo, no dara  mi pie al 
resbaladero, ni se dormira quien me guarda YHWH es mi guardador, no temere 
mal alguno porque El esta conmigo, es mi arroyo de aguas en tierra de sequedad 
y sombra de gran peñasco en tierra calurosa. 
 
Alabado sea el Señor; porque la oracion anterior se cumplio al pie de la letra, en 
todos sus detalles, mi corazon esta enchido de un profundo agradecimiento a mi 
Dios, hoy es lunes 8 de Noviembre de 2010, han transcurrido una cantidad de dias 
desde que estoy aca en Mocoa. Me impresiona mucho la fidelidad de Dios, razon 
tuvo Jeremias en escribir “grande es tu fidelidad”. En este momento no puedo mas 
que suspirar al racordar la enorme misericordia de Dios y su gracia fluyendo hacia 
mi durante todos estos años de mi peregrinacion. 
 
Me extrajeron una de mis muelitas la cordala, mi maxilar inferior izquierda esta 
acefalo, mi cachete esta como popeye el marino, solo me falta la pipa, nada mas, 
es uno de los recuerdos de Pasto, otro es la camisa y el pantalon que traigo 
puestos, me acuerdo de proverbios que dice”cuando se limpien los campos y brote 
el verdor, entonces habra leche de cabra en abundancia para que se alimenten tu 
tus hijos y tus conocidos, los rebaños te daran para el vestido y su lana para 
comprarte una casa”, algo asi parafraseo ese proverbio .Hay un monton de cositas 
lindas por las cuales dar gracias a Dios el nos ha hermoseado consigo mismo 
como la belleza, estoy muy alegre y le pido que corte las coyundas que me 
enlasan al acreedor; quisiera tener una vida libre de deudas financieras, a veces 
parezco nadando contra la corriente; pero hay uno que camino, sobre las aguas y 
ahora vive en mi, su nombre es JESUS. Amen  
 
Hoy martes 9 de Noviembre sale al aire el segundo programa en la segunda 
temporada del Estudio vida de la Biblia, los programas 97 y 98 todavia sobre el 
constructor de columnas, no lo podre escuchar desde aca porque no tengo un 
radio; pero en mi espiritu estoy con los hermanos en Pasto, en la emisora ondas 
del Mayo. 
 
Miercoles 10 de Noviembre de 2010, un dia muy especial en el mover del Señor 
en Mocoa, oramos junto a Diego Benavides, su novia Ayda recibieron al Señor, 
luego fuimos a la casa de una señora Ana, donde compartimos con Jose Calpa 
oramos y ejercitamos nuestro espiritu fue una experiencia maravillosa, puedo 
testificar que senti el respaldo del Señor al hablar de su palabra de una manera 
fluida y sin impedimento. 
 
Jueves 11 de Noviembre de 2010, hoy se celebra la independencia de Cartagena, 
francamente no habia la posibilidad fisica de estar hasta la presente fecha; pero 
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tengo un Dios cuyo nombre es Misericordioso y ha preservado esta Bendicion; 
para beneficio de los ancianitos que El tanto quiere y que tanto Amor el ha ganado 
en sus corazones y del resto de mi familia, alabo al Señor por estos momentos de 
mi vida, de todo mi corazon, le agradesco porque soy guardado por El. Amen 
 
Viernes 12 de Noviembre de 2010, hoy es el ultimo dia de esta semana la 
misericordia de Dios me ha traido hasta aquí,no se en que estacion de la 
peregrinacion me encuentro faltan las cosas triviales, aunque no restan las 
posibilidades desde Belen, aunque hay miles de oposiciones entre el pan que 
alimenta y mi boca, debo pagar una jornada electronica, ojala Santos Malte no 
haya salido con alguna de sus picardias. De otro lado me ha pasado el 
insoportable dolor de mi muela y la inflamacion que por ocho dias estuvo en mi 
rostro, aun recuerdo el doloroso episodio de la extraccion de mi muela cordal, fue 
espantoso, me quedo sin epitetos frente a esto; pasando a otro punto por aca no 
aparece Mario Coral esta perdido mas de ocho dias ellos tienen dos semanas por 
mes, intentan trabajar dos semanas en Mocoa y pasan de vagos dos semanas en 
Pasto, esta es un regla de conducta implantada en el Juzgado de Adolescentes, 
ojala fuese una norma universal de conducta en la rama judicial 
 
De mi parte no se que va a ocurrir de aquí a las 6 de la tarde si lograre conseguir 
para las necesidades elementales o si se sera un fin de semana de prueba, como 
hace quince dias, no lo se solo confio en el hecho de que Dios usa su misericordia 
para conmigo, no pude viajar a Pasto aprovechando el festivo pero bueno se ha 
logrado despachar trabajo que es lo que se quiere. Tamara sigue con los puntos 
sobre las ies, impune salio incolume el 2010 ya es veterana; pero tiene la misma 
fuerza del agnado saldran a la edad de retiro forsoso, eso es evidente o seguro 
luego en lugar de la negra la administradora del negocio cambie de nombre 
 
16 de Noviembre de 2010. Contra todos los pronosticos que ofrece la logica 
humana y que el tren de mi pensamiento cree posible pude viajar a mi Belen de 
Juda, algo que no estaba en lo escrito un parrafo atrás, es decir minutos atrás es 
algo medular para decir que Dios esta por encima de mis pensamientos, Sali en la 
noche en un bus de cootrasmayo, bueno no llevaba mucha realidad en mi no tenia 
para el pasaje de regreso y aunque al llegar me entere de que mi padre se habia 
golpiado su espalda al resbalar Dios me permitio apoyar con algo al hogar, el 
domingo le efectuaron los examenes medicos y salio bien solo habia sido un fuerte 
golpe, le colocaron una inyeccion. A mi me extrajeron los puntos de la cirugia el 
sabado en la mañana, en estos tiempos Dios me ha bendecido de una manera 
generosa. 
 
Que abundante misericordia Dios ha tenido conmigo, grande es su fidelidad esto 
me lleva  a amarlo mas a El hasta lo profundo de mi ser, mi Dios es quien suple 
mis necesidades conforme a  sus riquezas en gloria en Cristo Jesus, puedo confiar 
plenamente en El y saber que el actua y que no se le ha olvidado mi consagracion. 
Quiero testificar que el dia domingo no tenia intencion de ir a la reunion de la 
Iglesia; porque nuevamente habia cedido el dia anterior a mi concupiscencia; pero 
algo que maneja mi ser hizo que fuese y experimente a Dios de una manera 
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fresca, su perdon, su vida y el avance de la Iglesia, como los jovenes estan 
sirviendo en novedad de Vida, esto es altamente gratificante y refresca nuestro ser 
el mirar que en Dios no hay mudanza alguna ni sobra de variacion; que el 
permanece fiel a su palabra; por eso puedo confiar en el, poner mi esperanza, ser 
nutrido y satisfecho. Jesus es el agua de vida, si tomamos de El podemos vivir por 
su causa. 
 
Hoy martes estoy aquí nuevamente las cosas parecen desiquilibrarse; pero uno 
hay que nunca cambia; que es firme y muy fiel y que cubre el futuro, presente y el 
ayer, esto es ampliamente reconfortante, mi Vida no depende de la situacion 
politica, ni economica, hay algo universal, unico que mueve nuestras vidas, su 
nombre es JESUS. Estoy pronto a cumplir un año mas de vida y cuatro meses 
desde el dia en que Sali de mi casa, cada vez que voy a la casa la misma 
sensacion se vienen conmigo y es que realmente amo a mis padres, sobremanera 
porque Dios es amor que cumple su mandamiento en mi.  
 
Jueves 18 de Noviembre de 2010, estan pronto las 6 de la tarde hoy es la reunion 
de Mateo 16: 21 o la reunion donde estan 2 o 3, le pido a Dios que se exprese El y 
no el hombre. Bueno mañana cumplo años, no pense que este año pasaria en una 
ciudad diferente a Pasto, mis sueños no han sido tan claros como para adelantar 
estos hechos en mi inconsciente. La soledad siempre se anuncia a mi paso; pero 
hay alguien que ocupa mi corazon y es mi compañero su nombre es JESUS y el 
se encarga de convertir el erial en manantiales de agua; por eso estoy en este 
momento aquí y puedo testificar de lo maravilloso que ha sido YESHUA en  mi 
vida; por eso voluntariamente me he hecho su esclavo y cautivo.Amen  
 
Viernes 19 de Noviembre de 2010, hoy cumpli añitos el dia estuvo matizado por 
esos detalles que hacen agradable seguir respirando en la oficina, la llamada de 
mis sobrinos y mi hermana, el nuevo restaurante, donde compartimos con nuevos 
hermanos,Nubia y Jose Santos amigos que se valora en ciertos episodios, entre 
otras cosas, confusiones y certeza, esos ingredientes de la vida, otro año mas 
cumplido en un ambiente y en un atmosfera que me son nuevos, como cuando 
David vivio en el Pais de los Filisteos. 
 
Que mas podria decir yo en un dia como hoy cuando otro trazo esta frente a mis 
ojos, como el ciervo clama en las corrientes de las aguas asi clama por ti oh Dios 
el alma mia, mi alma tiene sed de Dios, sed del Dios vivo, esa sed sigue y es mas 
profunda cada vez, un dia sera plenamente saciada por el agua de vida. Amen 
 
Martes 23 de Noviembre de 2010, hoy cumplo 4 meses de permanencia en esta 
ciudad de Mocoa, desde aquel dia en que vi las lagrimas de mis padres llorando 
por mi temporal ausencia, algo asi como mas de 120 dias me distancian de la 
fecha que me vio marchar a otro rumbo, buscando salir de muchas deudas, somos 
como Jacob en el camino de la peregrinacion, ahora el estudio vida de Genesis, 
no es una historia para mi, sino algo muy real, me faltan 8 meses para completar 
mi tiempo en esta ciudad, pocos dias para diciembre y el fin de año, en adelante el 
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año 2011, con 7 de sus meses para avansar “brota oh  pozo de agua , Señor cava 
en mi alma, quita las barreras para que en mi fluyas” 
 
Hay cosas que me asedian y como dijo Jonas en su oracion, son como algas que 
enlasan mi cuello y me cortan la respiracion, me he arrepentido de todo esto; pero 
aun no he restituido de manera completa, no se porque el primer semestre de 
2010 cometi los errores que no he cometido en el trayecto de toda mi vida. Estos 6 
meses expusieron mi verdadera condicion al punto de resultar avergonsado frente 
a los eventos que pasaron y hoy solo me resta acudir a ti Señor Jesus,con un 
profundo arrepentimiento, como lo expreso Nehemias y pedirte que me des la 
manera de restituir, se han dado unos pasos de tomado de tu mano en este 
sentido; pero la fuerza de la corriente quiere dejarme sin el menor asidero, de 
donde me puda tomar por lo que me veo urgido a pedirte que uses misericordia 
para conmigo, no me dejes en vergüenza Señor Jesus, este pobre clamo y YHWW 
SHAMA y me rescato de mi poderoso enemigo “Dios es El que me ciñe de poder, 
El que hace perfecto mi camino; quien hace mis pies como de ciervas y me hace 
estar firme sobre mis alturas”. 
 
Hoy es viernes 26 de Noviembre de 2010, esta fecha en otro tiempo la pense 
inalcansable; pero gracias a Dios estoy de pie sobre este tiempo y sobre este 
espacio, con una trabajo en la ciudad de Mocoa – Putumayo; que puedo decir que 
he caminado en el desierto; pero tambien en Aram, no se que pensaria Jacob solo 
caminando en un camino arido, con un baston en sus manos, lo años en la casa 
de sus padres que dejaba atrás, cuando era el consentido de su madre…ah 
cuanto valoro ese tiempo que nos reuniamos con mi madre a mirar las historias 
biblicas; que compraba, pareciese como si no fuesen a regresar esos tiempos; que 
me enfrento a la madurez  a ser el hombre y abandonar el muchacho que siempre 
he sido. Mi corazon soño a JEHOVA ADONAI que me dijo que nunca me 
desampararia por haya en el año 2004, cuando me acosaba una situacion muy 
dificil. No se porque mi Dios ha sido tan fiel, conmigo no me ha dejado caer en el 
capricho de  mi enemigos, esto desde que estaba estudiando en el bachillerato. 
 
Mi vida es en si fruto de un testimonio, si lo relatara el peso de este papel no lo 
aguantaria, me conmuevo recordar la fidelidad de Mi Dios para con nosotros, aun 
por encima de lo que un dia largo, pedimos o pensamos, he cometido las picardias 
que ustedes no se pueden imaginar, he jugado al filo del reglamento, sino hubiese 
sido por la misericordia de mi Dios, seria como Sodoma o como Gomorra, 
existieron dias en que ya no habia nada sano en mi cuerpo a causa de mi pecado, 
solo hinchazon y podrida llaga, no se que podria contarle a mi hijo o hija, si algun 
dia lo tengo, tengo tantos recuerdos hermosos y dulces; que arrullaria tus sueños 
mi tierna Aurita Salome Guerrero X. 
 
Las cosas que han sucedido han sido medidas por Mi Dios, de la misma manera 
como en su mano controla el movimiento de las estrellas en el Universo o el 
simple vuelo de una ave migratoria, aun del insignificante insecto que a veces 
aplasto, con mi mano todo esta calculado por una mente infinitensimalmente 
inteligente y poderosa, un solo parpadera de tus ojos Señor hace que el sol inicie 
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su camino y el nuevo dia nos de la oportunidad de un principio, este corazon late 
por ti mi Señor Jesus y se desborda de amor, aunque torpe y vil como soy este 
corazon te pertenenece Señor Jesus. Este es  mi testimonio Señor Jesus amarte y 
tener cada latido por tu inmensa misericordia, te amo mi Señor Jesucristo, con 
todas las fuerzas que pueden caber en este rustico corazon de barro, me has 
ganado de tal manera que me conmuevo pensar en ti. Eres tan dulce y ganas  aun 
mis lagrimas de agradecimiento Señor Jesus, te amo, tu eres mi todo, te necesito 
forjate en mi ser, tu eres la unica Vida, lo demas esta muriendo alrededor,. Pronto 
sera el Shabat de 27 de Noviembre de 2010, eso dice el reloj, falta el pan pero tu 
misericordia es la misma siempre mi Señor Jesucristo. Amen 
 
Dia Lunes 6 de diciembre de 2010, ayer en la noche acabe de regresar de mi 
casa, pase dias nolvidables, con mis padres y mis hermanos; que delicia estar en 
mi casa. Mi madre y mi hermana hacian empanadas y volvi a ser aquel muchacho 
que extrañaba, riendome y saboreando cada momento al lado de ellos, compre 
calendarios de 2011, de palabritas de bolsillo y de pared, le regale uno a mi papa y 
de bolsillo a todos. Mi madre me atendio de la mejor manera posible me compro 
los detalles de vestido que me faltaban, di un paseo por Santiago estan 
terminando el pesebre esta vez ha quedado muy bonito. De otro lado el deportivo 
Pasto el fin de semana juega la final , cuando viajaba para Mocoa, me entere de 
que habia empate con el Itagui. 
 
Hay algo sobresaliente y unico que anotar y dejar como testimonio a mi vejez y a 
mi hijo o hija o hjos, si los llego a tener; pero algo es cierto a mis sobrinos la 
manera maravillosa como Dios me ayudo, de una manera impresdecible, con que 
angustia clame ayer, sobre cosas unas que fueron descuido y otras errores en mi 
trabajo y estaba en una condicion muy lamentable, asfixiado con tantos problemas 
y en medio de la oscuridad mire la mano de YHWH a mi favor, como podre pagar 
a YHWH todo el bien que me ha hecho,no me entrego al capricho de mis 
enemigos, cambio mi lamento en baile, me desato el cilicio y me cubrio de alegria 
hoy lunes doy testimonio de esto. El año 2010 en sus inicios fue prolijo en testificar 
de mis errores, quede en evidencia, todo lo natural en mi afloro y perdi la 
esperanza de la vida , en mi angustia invoque a YESHUA y le pedi que me salvara 
la Vida y el escucho SHAMA la voz de mi lamento y me saco de las muchas 
aguas. Viva YHWH y bendita sea la fortaleza, de mi vida El me ciñe de poder, el 
hace perfecto mi camino, El que hace mis pies como se cierva y me hace estar 
firme sobre mis alturas, como la cierva de Neftali, trasferido a la esfera de la 
resureccion, donde Cristo es la realidad de todo. Amen. 
 
Dia jueves 9 de diciembre de 2010. El salmo 3 es una realidad y se lo puede 
experimentar cuando uno esta en un valle y el impio esta en un aparente monte, 
igual que el salmo 37 “vi al impio sumamente enaltecido y que se extendia como 
laurel verde; pero al paso lo busque y ya no pude encontrarlo”, de eso me he dado 
cuenta aca en Mocoa, como Mardoqueo he tenido que soportar a Aman 
sumamente enaltecido y con la intencion de pisarme; pero al paso. Aha… pero al 
paso, me he dado cuenta de que dentro de mi el Verbo de Dios mora en mi eso es 
mejor que la fama y los buenos perfumes, es lo mas grandioso del universo, algo 
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que mi torpe cabeza no alcanza a captar en la minima plenitud es como si en el 
corazon de una hormiga alcanzara la estrella Arturo y el sol y el universo, no 
puedo comprenderlo; pero si disfrutarlo y es asi como el sentimiento de hace unos 
segundos fue molido, estaba por escribir algo que sacara lodo de mis entrañas; 
pero heme aquí dejandome llevar no se si por la noticia de que desde el lunes 
pasado, pagaron la prima de servicios, no se porque mis sentimientos son 
facilmente motivados y moldeados; por el ambiente y por el oir, con razon el Señor 
Jesus no juzgo conforme a lo que vieron sus ojos y escucharon sus oidos. 
 
Dia martes 14 de diciembre de 2010.Son pocos dias; pero varios acontecimientos 
que se dan de manera sucesiva, a la fecha estoy de Juez de control de garantias y 
a la fecha don burlador de Mocoa, llamado don Juan Tenorio no asistio a la 
diligencia de la mañana, ni de la tarde, llovio a cantaros, hasta callo rayos, no se 
porque mi humanidad esta tan caida; que no puedo dominar los nervios y eso 
hace que ante el impio quede como un asno. Como quisiera estar en mi casa el 
dia jueves en la noche, salir de aquí lo mas rapido posible ese 16 de diciembre y 
permanecer en mi hogar el dia 17, 18, 19 y 20 de diciembre, pedir permiso para 
esa fecha o arreglar la situacion aca en el trabajo. Necesito urgentemente esos 
dias, dejar equilibrando el planeta Pablo; que tiene problemas con su movimiento 
de rotacion alrededor de su eje; pero el Sol emite su Luz, sobre ese pobre planeta 
y le da su abrigo y calor asi que la Gracia mantienen su movimiento de traslacion. 
 
Dia miercoles 22 de diciembre de 2010.Es extraño y fuera de toda logica humana; 
pero los dias 17, 18, 19 y 20 en la mañana permaneci en mi casa, las ultimas 
dilgencias tanto de control de garantias, como de conocimiento fueron excelentes, 
senti el respaldo de YHWH mi Dios en cada palabra, en cada detalle, fue provisto 
del dinero para salir a mi casa, encontre el transporte oportuno, aunque con un 
detallito anecdotico que implico perseguir la buseta en taxy y correr en Sibundoy. 
Mi estadia en la casa fue de los mas hermoso, icluido el grado de Andresito. Un 
detallito negativo fue la enfermedad de mi monita preciosa, tube que viajar con ese 
sinsabor a Mocoa; pero mientras el bus me traia Dios operaba sanidad en ella, 
como no darte gracias Señor; por tus multiples misericordias, solo ellas son 
nuevas cada mañana, al llegar un pequeño malentendido que fue solucionado por 
esa mano invisible que me arrulla y me guarda. 
 
Hoy cumplo cinco (5) meses de permanecer en Mocoa, eso es algo mas de 150 
dias, si regreso a mirar al primer dia me parece un avance significativo; puedo 
testificar que me parecia imposible superar el monton de barreras que se 
interpusieron entre el alimento y la necesitada boca; que busca provision. Una 
camioneta separaba a mi hermana de mi dejandome solo en un pueblo del que 
solo tenia referencias, mi corazon estaba apocado y mi lengua pegada a  mi 
paladar y dentro de mi un pensamiento que me atribulaba como poder solucionar 
tantos problemas y algun dia volver a mi casa, sano y salvo en todo aspecto 
 
La tierra vomito a sus habitantes, asi es. Fui vomitado por Pasto el 21 de julio de 
2010, la tierra debia descansar de mi, como Jerusalem descanso 70 años de sus 
habitantes, se el significado de ser cautivo, aunque no hay cadenas en mis manos 
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se que soy un pequeño cautivo de Cristo y que no se hara mi voluntad; porque 
esta enferma. Hay unas barreras que me limitan, me disminuyen; pero he visto la 
benefica mano de mi Dios sobre mi, como Josafat, cuando se dirigia a la guerra, 
como Asaf, cuando vencio al monarca Etiope o como Judas Macabeo, cuando se 
encontraba rodeado de un numeroso ejercito. Dios ha peleado en mi sin armas, 
como lo hizo con Jonathan cuando los Filisteos se habian llevado a los forjadores 
de metal a su pais, Oh Señor Jesus te agradezco porque tu nunca me has dejado 
avergonsado, desde mis dias de la niñez cuando casi me expulsan de la Normal 
Nacional; por no llevar a mi monita, me arrodille en un camino cerca de Altamira, 
ore a mi Dios y el hizo que no solo me admitieran en el colegio a pesar de que 
todos los niños se oponian, sino a que ganase el año a pesar de no tener 
calificaciones en el tercer periodo, lo imposible sucedió. 
 
Mis recuerdos me llevan a San Felipe Neri, ya tenia mas uso de razon ore porque 
estaba a portas de tirarme el año decimo, venia sufriendo una enfermedad 
cutanea, de la cual tengo secuelas y no se si esto me limito, me ayudo o fue un 
mal; pero lo que se es que fui restringido al llevar tal disminucion en mi. Volviendo 
al caso debia aprobar fisica, quimica, trigonometria ; para eso participe en la feria 
de la ciencia, con un proyecto nada novedoso, fisica me la tire; pero el milagro 
ocurrio en quimica, cuando Alirio de la Cruz me califico 8 en la materia en 
definitiva del cuarto periodo, a pesar de que me raje en el examen final, la 
consecuencia fue que sumado en el promedio fisica y quimica, me resulto 6.8 y 
aprobe estas materias, lo demas era cuestion de promedio en todo el año y en las 
materias vocacionales me fue de antologia aprobe la mayoria con calificaciones 
superiores a 9, el resultado fue que saque un promedio casi de 8 y pase 
trigonometria por promedio mayor de 7, en todas las materias pase a once (11) a 
pesar de todos los pronosticos en mi contra, en 11 ocurrio algo semejante; pero no 
tenia que ver con fisica o quimica; porque esas materias las llevaba bien, tenia que 
ver con Frances y Calculo. En el examen del ICFES me fue de antologia y por su 
efecto pase español que la llevaba un poco floja, me titule como bachiller, en mi 
casa consiguieron el dinero para colocarme a paz y salvo, la tia Miche fue de gran 
ayuda en esta situacion era asi el segundo hijo que se graduaba en San Felipe 
Neri 
 
Ahora en el Ejercito me ocurrieron cosa que forjaron mi carácter, me limitaron, 
sacaron el cieno y el lodo que llevaba dentro, aunque algo de acero tambien; que 
experiencia al punto de que una noche fria y solitaria en la base militar de 
Chapalito ore a Dios con toda mi fe y al siguiente dia me despidieron de esa base 
gracias a la misericordia y a la benefica mano de mi Dios sobre mi; que mas 
podria decir mi carrera en la Universidad fue resultado de la multiforme 
misericordia, gracia y ayuda de Dios logre graduarme por eso el agradecimiento 
eterno de mi, de mi familia, a mi Dios 
 
Este camino o haderej ha sido dificil, como pensar que una familia pueda 
sobrevivir por mas de 7 años, del trabajo de un aprendiz de abogado, es dificil 
pensarlo; pero ocurrio, he cometido los errores mas evitables; que se pudieron 
haber cometido; pero mi Dios me ha corregido con misericordia y amor, los azotes 
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no me han despojado de la base, aunque he estado en el cieno profundo su 
misericordia me ha arrojado el lazo, como Abimelec subio a Jeremias del poso de 
la desesperacion asi mi Dios muchas veces me ha levantado y me ha cubierto de 
honra y de hermosura, conocer su bendita palabra y el Ministerio del Recobro del 
Señor fue una Gracia superlativa. Ahora estaba escuchando que Dios ha 
aprovechado las fallas, los errores de sus escogidos y los momentos en los cuales 
han cedido a la tentacion de Satanas; para cambiarlas traian el ejemplo de David, 
cuando codicio a Betsabe, como fue seducido por el pecado y cometio una serie 
de errores; pero a la postre el pecado de David, su arrepentimiento (Salmo 51) y el 
perdon de Dios produjeron a Salomon, o Jedidias el amado de Dios; quien como 
tipo de Cristo edifico el Templo. En otra ocasión David fue tentado a censar al 
ejercito y envio a Joab el comandante a efectuar el censo; quien a regañadientes 
lo hizo, lo siguiente fue que en holocausto a Dios le ofrecio sacrificio en un campo 
que compro a un Jebuseo, llamado Arauna. Ese precisamente fue elterreno, 
donde Salomon posteriromente edifico el Templo y asi muchos ejemplos. 
Personalmente fui seducido por una mujer de avansada edad; quien mantenia una 
relacion conmigo, aunque no hubo contacto carnal, si era un testimonio negativo el 
cual fue denunciado a mi madre; por un mensajero cuando le dijo; que yo no era lo 
que oraba; por medio de ella conoci a Anita Insuasty y al Recobro del Señor, 
aunque fui duro de corazon y pobre de entendimiento, ahora me ha sido revelado 
mucho de la Economia de Dios, algo que no conocia ni superficialmente 
 
Ahora tengo un problema agudo el cual no se como solucionar, me falta todo 
hasta para intentarlo, voluntad, carácter, su nombre es Sandra y me enrede con 
mis palabras con ella y han pasado los dias y me ido enredando cada dia mas, 
según mi logica limitada no creo que Dios pudiese ganar algo en esta situacion, no 
lo se como puede salir algo bueno de esto, algo que resulte en ganancia y no en 
perdida (¿?) 
 
En el aspecto laboral he sido sumamente bendecido por Dios, en cda detalle, 
pense que su bendicion era limitada; pero no, como podre pagar a YHWH todo el 
bien que me ha hecho, he sido provisto aun en contra de los pensamientos y los 
planes, de manera abundante, se que tengo cerca problemas que se han venido 
tejiendo, le pido a Dios que el sea mi respaldo debo solucionar una situacion con 
Gloria Maria de los Santos Moncayo, es una persona escandalosa y desenfrenada 
y un error me ha colocado en sus designios negativos, he orado sobre esto a mi 
Dios; que el me liberte de cualquier estrategia de esta persona, solo me queda 
echar toda mi ansiedad en mi Jesus, a veces parezco Jacob enviando regalos 
para aplacar la ira de su hermano Esau. 
 
Volviendo a Mocoa me quedan aun 7 meses de permanencia, enero de 31 dias, 
febrero de 28, marzo de 31, abril de 30, mayo de 31, junio de 30 y 23 dias de julio 
y cumplire un año, me quedan 204 dias en la ciudad de Mocoa, en el Juzgado 
Primero Penal Municipal, en ese tiempo cumplire mi periodo de prueba de un año 
y bueno estoy en la voluntad de Dios; por mi quiero regresar a Nariño a un 
Juzgado de Ipiales o Tuquerres. Ahora me toca de bajada llegar hasta el 31 de 
diciembre de 2010 era el problema. La misericorida de Dios me sostiene en pie.  



18 
 

 
Martes 28 de diciembre de 2010. Es un dia que no me habia imaginado en un 
entorno, tan diferente a mi casa, en este dia mirabamos como se mojaban los 
chicos en la calle, no digo que sea de mucho agrado; porque ni una tienda habia 
para comprar, no se porque permanecer en mi casa variaba los ambientes, 
aunque de otro lado ciertos detallitos, me tenian enlasado en mi voluntad. Ahora 
bien el dia domingo pasado volvi de mi casa, no se porque los sentimientos se 
tornan irascibles en mi cuando debo actuar en contra de mi voluntad, debi salir de 
mi casa, cuando llegaba el tio Marcial llevando una cantina de champus, es muy 
rico pero pese al sabor dulce de esta bebida, la mia estaba en un viaje rumbo a 
Mocoa pase unos dias increibles, aunque pocos en tiempo, amplios en las cositas 
que disfrute, alabado sea el Señor porque me enseño a orar al monte y por su 
misericordia pude desatarme un poco mas las coyundas de Gloria Moncayo, le 
cancele el dia 25 de diciembre de 2010, la suma de cuatrocientos mil pesos 
($400.000). En la circunstancia en la que me encuentro ese dinero es un potosi; 
pero bien recuerdo que a inicios del 2010, gaste $250.000 en un tratamiento 
dental, entonces existe equilibrio entre el ayer y el hoy y se sabe que no se puede 
disponer de una fuente ajena. La leccion solo se aprende de esta manera cuando 
duele hasta el tuetano. 
 
Disfrute de empanadas, natilla, tamales, galletas y del amor de mi familia, es una 
bendicion muy maravillosa el Señor me dio la oportunidad de ir a la casa, como 
aquel 24 de diciembre en el Batallon Boyaca, donde ocurrio algo similar y con 
posterioridad el dia 31 de diciembre no pude salir, espere el año 1996 en una 
garita a la cual le solian llamar puesto 3, creo recordar la sensacion que senti, en 
esos momentos, unos dias antes el amor de mi Dios no permitio que muriera 
cuando dispare de manera accidental mi fusil galil, el cual no se como habia 
estado cargado, solia colocarlo en mi boca o apuntarme a cualquier parte del 
cuerpo, ese dia las oraciones de mi madre cubrieron su efecto y el disparo fue 
hacia el techo, me da escalofrio imaginar todo lo que habria pasado si solo un 
movimiento de mi mano hubiese dirigido el arma hacia una parte de mi cuerpo, 
estubiese muerto hace 15 años, no hubiese conocido a ninguno de mis sobrinos, 
no hubiese estudiado derecho, ni sido abogado.Mejor dicho la casa mia se 
hubiese venido abajo porque el Señor ha bendecido mis manos para bendecir. No 
me habia puesto ha pensar en esto sino ahora en que las circunstancias son tan 
paralelas, me han dado un ultimatun nupcial y bueno no se cual sera la respuesta 
 
No necesito ser como Democrito de Abdera que se saco los ojos para pensar, 
solamente cerrar los ojos fisicos y abrir los ojos de mi espiritu, se vislumbra algo 
desconocido frente a mi ojos podria cerrarlos; pero una mano invisible por 
momentos quiere que los tenga abiertos. El año 1996 permitio que entrase a la 
Facultad de Derecho de la Universidad de Nariño, contra cualquier pronostico, se 
que algo asi trae envuelto en sus dias el año 2011, se que al terminar el año otro 
peldaño mas escalare gracias a la benefica mano de mi Dios, sobre mi, sere libre 
de los problemas; que agobiaron mi vida, ore muchas veces por esto, como la 
viuda insistente y la benefica mano de mi Dios me ha bendecido con las lluvias de 
los cielos y las bendiciones de la tierra. Tengo la firme conviccion de que este año 
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2011 sere Juez , no por nada he sido preparado en muchos aspectos, no por nada 
se ha cocinado mi carácter y mis capacidades intelectuales han sido elevadas a 
otro estado, siendo agudizadas y mezcladas con los elementos de la Resureccion 
de mi Señor Jesus. Asi que continuare como Jose o como Daniel avansando como 
un testimonio firme de las promesas y bendiciones de YHWH, las cuales cumplira 
y no tardara. Dejo escrito este testimonio hoy martes 28 de diciembre de 2010, 
son las 3 y 52 minutos de la tarde. Mis cinco sentidos estan de testigos. Amen 
 
Dia viernes 31 de diciembre del año 2010.-El dia amanecio caluroso, eso es la 
constante aquí en Mocoa, lo extraño seria que amanezca frio o templado, la 
pantalla de mi celular esta dañada, no tengo television y las provisiones escasean, 
es un cuadro dramatico. Ayer mire una pelicula del ultimo tren a Aschultz, donde 
escaceo todo el agua y el pan y perdian la razon por esto; pero un oficial aleman 
movido a compasion hizo que les tirasen por las rendijas del tren unos mendrugos 
de pan, ese era mi concepto de la misericordia, ayer un perrito lamia una talega 
que al parecer contenia un alimento provocativo; pero solo podia lamer la talega, 
luego comio algun desperdicio del suelo y medio pena; por lo que le coloque un 
pedazo de la carne que pusieron en mi plato, entonces descanso mi 
congestionado organismo de sentimientos y emociones. 
 
Me acaban de llamar de CISA por mi credito educativo; pero lamentablemente yo 
no manejo mis ingresos, me toca pedirle permiso a mi hermana; para disponer de 
lo que es mio o soy torpe para dar ordenes, esto debio ser medular en este mes; 
pero no pude cancelarlo, solo porque esa mujer Gloria Moncayo se interpuso 
colocando toda serie de amenazas; por lo que se le debio dar prioridad. De laguna 
manera este es un credito que compromete la economia, el otro el de la mujer 
compromete mi persona; por lo tanto era natural darle prioridad 
 
Cuantas cosas he realisado; que se pueden considerar errores, si fuera padre de 
Hamsel y Gretel, estaria en incapacidad de dejar semillas en el camino; para que 
ellos no extravien la via he fallado muchas veces y de variada manera, al punto de 
considerarme un caso perdido en extremo, tengo el doble de proclividad a lo ilegal; 
que cualquiera de mis compañeros de trabajo, soy malo hasta la medula, un caso 
imposible. Dios ha demostrado su sabiduria al tratar con este imposible y permtir 
que siga con vida y desatar un manojo de misericordias nuevas cada dia. Esto es 
lo que puedo escribir, en este dia; pero me anima algo que lei ultimamente que ni 
mis delitos; que sin duda son imnumerables, ni mis logros que son tan ligeros, ni  
mis responsabilidades de las cuales desconfio cada dia mas, pueden hacer que la 
medida de Gracia de Dios en mi disminuya, gracias por tu Gracia que eres tu 
mismo como mi provision en tierra de cansancio Señor Jesus.  
 
Dia Lunes 3 de enero del año 2011, es el primer dia laboral del año y me siento 
contento de haber llegado hasta aquí, ha sido dificil romper el esquema que nos 
ha encasillado de que 24 de diciembre haya medios y a finales y principio de año 
disminuya la provision, aca la estoy pasando con algo de escacez y de otro lado el 
ambiente donde vivo es completamente hostil. Esa persona del frente es muy 
infame y se ha aliado con el borrachin de la primera piesa y producen ruido, 
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alboroto, bulla, es como vivir al lado del terminal en Mocoa, identico en la zona 
rosa o roja de Mocoa, es intolerable me propuse una meta antes del 21 de enero 
estoy fuera de esa casa, esta es mi primera oracion del año, en este aspecto. 
 
Por otro lado creo que se va frustrar mi salida el 7 de enero; porque doña amparo 
sale hoy 3 de enero y segun parece volvera el 11 de enero; por lo que si quiero 
salir se deberan dar estos pasos: 1.- salir el dia viernes 7 de enero o antes, de 
manera previa informar al centro de servicios; que no estare los dias 11, 12, 13 y 
14; que por lo tanto no envien nada durante esos dias al despacho. Y ademas 
reprogramar las audiencias de conocimiento; 2.- Conseguir lo de los pasajes de 
ida y de venida , es dificl pero no hace parte de lo imposible, caso contrario me 
tocaria quedarme hasta el 21 de enero y salir ese dia, con una semanita por 
delante, esa es la otra alternativa, oro para que Dios sea dandome la manera de 
salir para visitar a mi familia. 
 
Ya son 3 piedritas en este altar se ha arrancado nuevamene la marcha, se que 
YHWH abre camino, el va adelante, como poderoso gigante; por lo cual no temo 
las cartas de presentacion del enemigo, se que he puesto mi confianza en el Dios 
de quien toma nombre toda familia en el Cielo y en la Tierra, asi que avansare por 
los dias de este nuevo año 2011, con corazon de conquistador y espiritu lleno del 
Espiritu del valiente, hacia la meta, siendo conformado a su imagen. Amen 
 
Dia jueves 6 de enero de 2011.- Es un dia matizado por cosas ambiguas; pero que 
me dan claridad respecto a ciertas cosas, como por ejemplo quien es el personaje 
inverso que dice una cosa y hace otra cosa; que no debo entregar mi confianza de 
manera facil; porque me puedo encontrar con sorpresitas nada agradables, las 
personas pueden tener contacto con mi hombre exterior, sin que el hombre interior 
sea tocado, no debo ser tan ingenuo. No debo olvidad que sigo caminando en un 
campo minado; que al menor descuido boomm… 
 
Me parece subrealista lo que paso; pero me advierte regreso despues de haber 
engañado, sus palabras no son exactas ni medidas, dice una cosa y hace otra, 
veneno de aspid hay en su boca, bendice con su boca; pero maldice con el 
corazon, esto es una advertencia y es bueno que haya sucedido ahora, se que 
ningun arma forjada en mi contra prosperara, ellos con tal ansiedad la forjan y a la 
postre los hiere, desde tiempos antiguos los anti – Yehudi no han visto cumplidos 
sus deceos, le paso a Aman, frente a Mardoqueo, a la mujer de Potifar frente a 
Jose; que ganaron Aman una horca de 50 codos de altura, la mujer de Aman le 
advirtio. Mis enemigos no saben correr carreras largas, son diestros para el 
momento y se cruzan de brazos, es bueno que me demeriten y esten confiados en 
sus “capacidades”, eso los descuida y los hace vulnerables. 
 
Lo bueno es que ya hay una optica plena y un panorama mas despejado, Dios me 
proveyo las suplicas de mi oracion y ahora ha forjado de El mismo mis brazos, mis 
manos,mis piernas y mi cabeza para el combate, La fuerza de Sanson esta dentro 
de mi, la fuerza del bufalo y los musculos del rinoceronte, debo iniciar este 2011 
confiando en que YHWH no me dejara avergonzado ante el goim; que busca mi 
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caida, se que tiene el apoyo de satanas; pero conmigo esta YHWH SEBAOT y no 
temere nada de lo que trame, llamo de manera injuriosa, ofendio como pudo, sin 
ningun fundamento;quizo hacerme quedar mal, su triunfo le puede durar acaso un 
dia y puede sonreir para sus adentros, el tiempo le quitara su gozo y lo convertira 
en llanto, esos es cuestion de dias. 
 
En lo que a mi respecta tengo una optica envidiable, un panorma despejado y una 
paz que sobrepasa todo entendimiento, me siento mejor que nunca descansando 
en la roca de Israel que mas podria pedir, los comienzos no son en nada 
comparables, con lo que sigue estoy plenamente confiado en que Dios cumplira su 
palabra en mi asi que adelante, a testificar quie vive en mi.  
 
Dia viernes 7 de enero de 2011, Tengo la carga pesada de dar solucion a mi 
pasado; para poder regresar a Belen de Juda. En el 2010 cuando iniciaba el año 
cometi una serie de errores serios; que nunca crei poder cometer; pero quedaron 
en evidencia mis vicios y a la postre ya no tengo confianza en lo que soy. Pense 
que esto se vendria sobre mi como una avalancha y me sepultaria; pero mi Dios 
(Alabado sea su nombre), ha usado mucha misericordia conmigo y no ha 
permitido que mi vida se apague, se que he tenido que renunciar a la comodidad, 
a la quietud y devolver lo tomado negativamente a costa de sacrificio, he sido 
disciplinado de una manera tierna y dulce; pero dura, eso solo lo puede hacer Dios 
 
Dia jueves 13 de enero de 2011, me costo mucho haber estado en mi casa, 
considere oportuno y conveniente estar, tenia el respaldo de unos 
compensatorios; pero al regresar me costaron el reproche, mi familia no sabre de 
esto les podre compartir mis triunfos; pero mis fracasos me los reservo son lo mas 
particular que tengo, el viaje a Pasto fue matizado por tantas cosas y mi estadia en 
la casa  mas aun, no pude ir a la Iglesia por el agotamiento del viaje, se que se 
dieron todas las condiciones para mi salida, era crucial el irme no tenia una 
segunda alternativa y sucedieron cosas que me regresan al primer semestre de 
2009 (alli habia quedado) y empatan con el devenir de esos dias, aunque me 
duele en lo mas profundo de la existencia lo de Sandra no podia continuar y tome 
una decisión que me ha afectado, oro por Sandra no se merece el trato que le di, 
me arrepiento; que mas podria decir que las personas y eventos que no habian 
pasado en mis otras visitas, sucedieron en estos ocasionales 4 dias. Se fueron 
dando los sucesos y a mi regreso me encontre con un memorando que al principio 
no queria firmar; porque lo encontre fuera de base, discuti con Amparo y bueno no 
me sentia bien (estos dos ultimos dias la presion en mi contra ha aumentado a 
puntos de intolerancia); pero el leon que llevo por dentro vario al aspecto docil 
porque dentro de mi habita el cordero y poco a poco fue pasando la tormenta, 
aunque se cierne sobre mi un temor que queda implicito. 
 
Lo del sabado fue muy particular y los rumores y las argumentaciones que pululan 
por los estrados solo son burbujas con la consistencia de la nada, muchos me 
enredan en sus palabras; pero a la postre si es bueno o es malo; quedara olvidado 
y a fuerza de ese error, si es que lo tuve saldra algo mas definido, es verdad que 
“los valientes se prueban ante las espadas”llevo por dentro un verdadero Macabeo 



22 
 

seguira Demetrio enviando sus falsas treguas a la postre las palabras se las vence 
con las palabras y bien la segunda instancia equilibrara el conflicto y dara la razon 
se puede decir final. Lo que si queda marcado es el sentimiento del varon de 
Guzman, tan parecido al extraño caso del Dr Jekill y Mr Hyde el sujeto esta 
marcado por varios antecedentes de hipocresia; pero que puedo esperar yo del 
hombre de Guzman si a sus parientes y amigos ha defraudado, seria impertinente 
de mi parte sufrir por lo que dice este hombre o por los decires camuflados de los 
abogados de marras, tipo Pardo Huelgas. Si sus reflexiones ganaran a granel uno 
de mis pensamientos y lo tuvieran fijo, ellos habrian logrado su objetivo; pro en 
este momento estoy pensando en el dulce sabor del quezo de Ospina.  
 
Lunes 17 de enero de 2011, tengo nuevas fuerzas, como las aguilas, la Palabra de 
Dios es verdadera, estaba en una situacion dificil; pero ahora en poco tiempo el 
arco iris de nuevo brilla en mi vida. Desde el dia sabado 15 de enero de 2011 
estoy viviendo en otro lugar en el centro de esta ciudad, en una piesita pequeña; 
pero me queda cerca al lugar de trabajo y me da un poco de comodidad; que en si 
era lo que estaba buscando; porque el lugar donde estaba viviendo era muy 
lejano, que bueno que pueda utilizar la palabra era, son solo 3 letras pero denota 
un tiempo, es el eslabon entre el pasado y el presente y necesite de mucha 
misericordia de parte de mi Dios; para que se varie esta situacion, fue muy dificil 
ese trato en mi vida y necesite de mucha gracia de parte del Eterno, bendito sea 
su nombre; para poder pasarme. Las cosas se dieron como si hubiesen sido 
planificadas, con semanas de antelacion. 
 
Vivi cerca de seis meses (6) en es piesita, en el sector de Kenedy y era muy lejos 
de donde trabajo, tocaba madrugar mas e iniciar el dia, con varios minutos de 
diferencia en comparacion con mis compañeros, tanto que desperte la solidaridad 
de algunos vecinos que me traian en sus motocicletas, cuando la inclemencia del 
clima era muy  dura y caso contrario tocaba caminar mucho y sudaba, como dicen 
como caballo y mi cuerpo quedaba muy mojado y bien luego llegaba a la oficina 
estaba las 4 horas y el intervalo del dia que une la mañana y la tarde era de los 
mas recalcitratante, almorzaba y no sabia que hacer, tomaba el bus, me dejaba 
cerca, descansaba un rato y tenia que regresar de nuevo en tremendas calores, 
solo la gracia de mi Dios permitio que pudiese resistir todos estos dias. Algunos 
detalles de estas jornadas fueron plasmados en mi agenda de 2010. 
 
El inicio del año ha sido marcado por Restauracion, en mi no podria habera 
concebido que desde los primeros instantes del año inicie un tratamiento 
intrinseco, fundamental, interno y externo en mi, Sandrita Arango hace parte de mi 
pasado, con todo lo que ella fue y represento para mi, en su cabesita a esta fecha 
ya casi no soy ni un recuerdo y oro; para que se formalise con la nueva persona 
que conocio (lamentablemente cedi ante ella, ante Cristina y ante Blanca) 2 
mujeres y media en todos los años que tengo. 2 de ellas superaban los 3 pisos y 
una creo que hasta los 5 pisos, ah y otro una chica pero muy chica, de alli nadie 
mas. Con quien mas he durado es el termino igual con todas un año y unos meses 
no me habia dado cuenta de este hecho que ha sido una generalidad en todos 
estos eventos, en este dia me dios por escribir de estos acontecimientos, como si 
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estubiese confesandome conmigo mismo. En este aspecto de mi vida no he sido 
afortunado y la Vida que hay en mi se ha opuesto a las 3 personas, aunque amo a 
Sandra, en su momento a Blanca a pesar de las diferencias y a Cristina; quien fue 
la mas indicada si no hubiese sido tan ligera en su forma de ser y mayor que yo 
pienso que con ella me hubiese casado, me conto unas cosas que no 
corresponden y bueno toda esta serie de hechos me han traido aca a Mocoa, 
estoy cerca de cumplir medio año, es decir 6 meses de trabajo, cuando vine y 
tenia un dia esto me parecia un reto lejano; pero gracias a Dios estoy aquí cerca 
de una de las metas que se habian trazado antes de llegar a estos parajes. 
 
Tengo ciertos recuerdos con la primera paseos, Cali por primera vez en mi vida, 
Ipiales y Rumichaca, el regalo de mi primer nuevo testamento version Recobro y 
por su intermedio conoci el Bendito Recobro del Señor, en cuestion academica 
ese tiempo sin lugar a dudas fue el mas prolifico me titule como Abogado y un año 
antes como promotor de derechos humanos. En los tiempos de Cristina el 
entrenamiento, me gradue como conciliador y bueno    en la epoca de Sandra 
Arango ocurrieron eventos; que partieron el rumbo de mi vida, opte por Mocoa y 
Sali elegido, viaje tome posesion del cargo de secretario y aquí estoy. Con Sandra 
dure mas de un año, como dos meses mas, intente un diplomado en arbitramento; 
pero me retire, tambien algo en el SENA; pero tambien marco retiro. Con Cristina 
los recuerdos de paseos se pueden reducir a Cali, con los hermanos, a 
Buesaquillo, Catambuco y pare de contar, en cambio con Sandra volamos a 
Bogota en Satena, Ambato, Tulcan, disfrute mucho a su lado, es una personamuy 
particular y a pesar de que no tiene belleza exterior, refleja la hermosura que 
tienen por dentro, es una mujer muy especial; pero habian detalles que me 
impedian formalisar en matrimonio con ella. 
 
Antes de venirme para Mocoa mi madre me contaba de un sueño o vision que 
habia tenido que llegaba una señora y le decia que Sandra no seria mi esposa y le 
decia que no se preocupara por esto y luego le mostraba sos niñas rubias muy 
hermosas y le decia que ellas serian mis hijas y al fondo miraba una mujer mona; 
pero era gordita. Este fue el sueño de mi mama, como podra llegar a ser real no lo 
se; porque lo que tengo claro es que no me involucrare con una mujer; que no sea 
creyente de Cristo; que sea una hermana del Recobro, que tenga un buen 
testimonio; que tenga algo de belleza. Ella sera mi esposa y si Dios me destina a 
ser casado le oro por conocer a esta mujer, no donde estara, ni quien sera, ni de 
donde sera, ni como se llamara, no se tan siquiera si existira. 
 
Cristina no es la persona apropiada me involucraria con ella; pero tiene algunas 
cosas, que chiocan conmigo, es escandalosa, en otras condiciones Sandra habria 
sido la mas opcionada; pero enla casa eso no le gusto a nadie, mi mama sufrio 
mucho por esto, hasta lloro, igual Mariela presento una oposicion totalmente 
radicalizada, Adriana igual rechazo esto, Javier, aunque parecia comprender le 
habia contado a mi mama que nos habia mirado por Santiago y emitio una opinion 
que no es afortunada con Sandra, tampoco era dela grado de Beatriz, ni de mi 
padre Lucianito, hasta mi tio Marcial habian hablado de ella con un epiteto nada 
afortunado, nadie dio su aprobacion sobre esto y lo ultimo sobre esto que me dijo 
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mi mama fue muy contudente: “Tus padres son el segundo Dios sobre la tierra”, yo 
habia acabado de leer un capitulo de la “autoridad y la sumision” que tocaba 
precisamente ese tema, asi que debi renunciar a lo que traia en cierta area del 
corazon y decirle chao a Sandra. Esto me ha acontecido con Blanca y Cristina ya 
son 3 personas que han resultado afectadas de alguna manera por esto, 2 de ellas 
son hermanas de la Iglesia, otra de ellas era simpatizante y por quien conoci el 
Recobro, como lo confese con Sandra pase los limites y aunque fue frenado a 
tiempo me arrepiento de haber sido tan ligero y proferir promesas que no puede 
cumplir. 
 
Los hermanos me hablaron de pisar las flores de un jardin. La utlima comunion 
concluyo en que debia deternerme y no proseguir con estas practicas, es que fui 
expuesto hasta lo mas profundo de mi ser uno no sabe cuando la gracia de 
reserva hace falta y como no esta provisto de una provision de gracia, es 
suceptible a la tentacion del enemigo en especial en esta area. Tube un vicio que 
se extendio como por 10 años y el cual fue oportunamente desarraigado de mi ser 
en el año 2003; pero que intento volver a finales de 2007 y en el 2008; pero que 
fue limitado, aunque se camuflo de otra forma y regreso a finales de 2009 y en el 
transcurso del año 2010. He tenido una vida muy pecaminosa; por eso es que me 
anima de manera notable que ni mis delitos; que en mi caso son una montonera, 
ni mis logros; que son pocos, ni mis responsabilidades me impiden recibir la 
GRACIA de Dios. Aleluya esto es el evangelio, mi corazon salta dentro de mi 
cuando pienso y escribo esto oh que Maravillos es JESUS, que dulce paz trae a 
mi Vida y le da una nueva oportunidad, no quiero caer mas de su gracia. 
 
Dia jueves 20 de enero de 2011 hace un año las cosas marchaban, sobre un riel; 
pero de manera abundante ya los engaños del celestino de politicos, no hacian ni 
mella, aunque el oportunista me robo no me deje llevar por su carrusel de mentiras 
bien ahora aca en Mocoa estoy por cumplir los seis meses (6)eso significa que el 
ferrocarril avansa dia a dia, me da pena de Sandra y hasta esta fecha pienso que 
mi recuerdo se desvacece primero de sus labios, de su mente y de su corazon, le 
pido a Dios que esto ocurra de la manera mas rapida posible no me gustaria 
enterarme que ella esta sufirendo por mi culpa. Sandra es una persona muy 
especial y de una belleza interior notable, entre tantas mujeres de Colombia ella 
causo una variedad de sentimientos en mi; por lo que la amo demasiado, con el 
entrañable amor de Cristo Jesus. 
 
Dia viernes 21 de enero del año 2011 precisamente cumplo seis (6) meses de 
residir en Mocoa (Putumayo) Son las 8 y quince minutos de la mañana de este 
dia, eso significa que esta pronto a terminar el mes de enero es el primer mes del 
año y otro vagon se desprende del año que debo pasar en esta ciudad, ahora me 
quedan 6 meses por delante: febrero de 28 dias, marzo de 31, abril 30, mayo 31, 
junio 30 y 22 dias del mes de julio, me quedan 172 dias que superar. Uno por uno 
que Dios me conceda su misericordia para llegar al 22 de julio de 2011, con el 
trabajo de secretario del Juzgado primero penal municipal de Mocoa, es que por la 
situacion de mi hogar necesito el trabajo; para salir de una gama de deudas y 
hacer la paz con mi acreedor mientras aun estoy en el camino (haderej) 
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Ayer el hermano Velandia me dio la infortunada noticia de que nuestro hermano 
German Bartolo abandono su taberbaculo y cruzo el rio, digo infortunado porque la 
Iglesia en Colombia adolece de varones constituidos y de testimonio; por eso su 
partida se cuenta como una perdida; pero de otro lado como dijo el apostol Pablo 
es preferible ir a estar con el Señor. En lo que a mi caso respecta tengo un 
enredado sobresaliente y los lirios apenas alcanzan a sacar algo de su belleza, he 
dejado todo esto en las manos del Sabio Maestro. 
 
Dia martes 25 de enero de 2011. Hoy recuerdo algo que escribio el Hermano 
Need, el dice que cuando a uno le pasan una tasa de te y la persona que sirve no 
suelta la oreja de la tasa, sino que la mantiene agarrada, uno no puede tomar el 
contenido de la tasa, de igual manera nosotros oramos al Señor y le decimos que 
se encargue de nuestra vida; que soltamos; pero seguimos al control tomando de 
la oreja la tasa. Asi que el Señor no puede hacerse cargo;porque seguimos en 
nuestra necedad. Hoy estoy dentro del 7mo mes de estar por aca en Mocoa, 
ahora estoy de bajada y aunque ha habido problemitas que han sido 
sobredimensionados por la cajita de Pandora del Juez, mi Dios ha hecho en mi un 
gran trabajo que hasta hace unos dias los miraba como un imposible, ha habido 
episodios duros y dolorosos; pero se debio dar el paso. Dios es muy sabio y no 
puedo desenlazar su sabiduria de todos los sucesos  que han pasado. 
 
Sentimientos como los que ahora tengo se que fueron sentidos por Jonathan y 
David, por Abraham, y Lot, por Rebeca y Jacob, por Pablo y Bernabe es un 
conjunto de sensaciones, dentro de un corazon tan pequeño, del porte de mi mano 
derecha, no se que obtendre al apretar bien mi mano si los lirios o el enrejado lo 
que si se es que debo echar toda mi ansiedad en el cordero que absorve mi 
muerte, solo el es la harina que le da un sabor de Vida y agradable a la sopa de 
los profetas.En la historia de Eliseo; que rememoro cada uno de los profetas trajo 
frutos; para echar en una enorme olla de sopa; que se cocinaba en epoca de 
hambre, asi hoy en enlace y en la cristiandad los profetas traen lo mejor de la vida 
natural, lo mejor de los frutos producidos en seminario y por el conocimiento, al 
final cuando se prueba la sopa, se encuentra que solo hay muerte en lo que 
debiera alimentar (que tipo mas estupendo), solo un profeta tiene una provision 
que no acarrea muerte Eliseo toma un puñado de harina y lo echa en la olla de 
sopa, este puñado de harina se encarga de absorver toda la muerte de la olla y las 
personas pueden comer del contenido de la sopa y tener una provision de Vida, 
solo Cristo es la harina que absorve toda muerte, solo Cristo tiene la capacidad de 
anular el poder de la muerte. Alabado sea el Señor Jesus. Amen  
 
Dia miercoles 26 de enero de 2011. Hoy hace un año fuimos como mi Madre 
hermosa a Tulcan fumos a un restaurante de comida  marina, paseamos por el 
parque Ayora, fue un bonito dia compramos algunas cosas sencillas y luego 
regresamos, compre un saco café; que luego envie con Mariela a Miguel Castro, 
de alli nada mas cancele la tarjeta andina ese era el cometido del viaje; para tener 
la oportundiad de viajar en febrero a la conferencia en Ambato. 
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Hoy un año despues estoy en otro ambito equidistante; por varios acontecimientos 
de aquel dia, se que obre conforme al arbol del conocimiento, en si del mal, que 
del bien, no se que fue que me paso el afan, la ansiedad me llevaron a obrar de 
esta manera, queria salir de la oficina del doctor Jaime, fue una decisión 
desesperada y bueno esos hilos conductores hoy me tienen aquí, supremamente 
arrepentido y orandole a Dios por que me de la forma de reivindicar, de restaurar, 
como el me ha restaurado a mi. 
 
En la piesa se quemo el bombillo, estoy a oscuras; pero se me quedo en la 
memoria que Dios separo las tinieblas de la luz, con semejante ayuda visual y que 
fue lo que separo la Palabra. Esta terminando esta jornada laboral de 26 de enero  
hoy hubieron algunos detalles enredados el que debia estar aca, no esta aca, es 
una persona de justicias balanceadas, en la cual no se puede fiar; por eso 
encomiendo mi peticion al Juez recto; quiero salir a mi casa este viernes 28 de 
enero de 2011 y permanecer los dias sabado 29, domingo 31 y lunes 31, cuando 
regresare a Mocoa, le suplico a Dios que me de esta oportunidad de todo corazon, 
necesito el permiso es crucial y necesario. Hay tantos frentes de batalla, contra un 
solo hombre, si no estubiera YHWH, hace rato hubiese desmayado, sin tener la 
mas minima esperanza. No me lamentare porque se que mis acciones dieron 
estos frutos hibridos, en los cuales se alcanza medio a saborear los dulce, cuando 
lo amargo es el contenido del fruto; pero no me lamentare; porque este es el 
honroso trazo de mi Dios sobre mi vida y he puesto mi confianza de manera 
absoluta en El, en Jehova Dios de los Ejercitos; que vence en todo lugar y 
circunstancia.Amen. 
 
Dia jueves 27 de enero de 2011. Gracias Señor porque me das la manera de 
desmentalisarme a fin de que solo tu seas el Espiritu de mi mente, tantas cosillas 
pegagosas; que como una goma quieren adherirse a mi, pululan como copos de 
algodon o birutas en el aire y a veces soy tan pegagoso y atractivo para esos 
infimos detalles; que si la ancianita de al lado madruga y permanece por horas 
simulando prestar un gran servicio al estado al igual que su pariente de sangre; 
quien es un seguidor de Datan un hombre que es dueño de su futuro, cosas asi 
como las pataletas del feudal; que no tienen un carácter apropiado una minima 
cosa los destartalo no sabia ni como humillarme necesitaba calma, hasta su voz 
se puso como gelatina y es que cuando los argumentos que sostienen una 
acusacion son tan debiles, necesitas rellenarlos con la calumnia; para hacerlos 
parecer ciertos y enfatisarlos con la voz fuerte e imperativa, debido a la fragilidad 
que le es inherente.Hoy las palabras fluyen en mi de manera natural y aun obvia, 
como si hubiese un manantial de letras españolas en mi mente creadora, lo cierto 
es que a veces ni el idioma sabemos utilizarlo bien. 
 
Dios hace de mi una persona con el carácter de Cristo y con un caminar estoiqueo 
por eso no me mueven los movimientos escasos de la vecina, antes sentia en mi 
ciertos sentimientos que me disminuian; pero la Vida me hace incolume. Aleluya y 
jamas los bichos volveran a poner huevos sobre mi cabesita. Amen. 
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Lunes 31 de enero de 2011. A pesar de tantas tensiones hoy es el ultimo dia de 
este primer mes del año; para mi es el mes de Josue y Caleb donde he mirado 
gigantes del tamaño de Goliat ante los cuales mi semblante ha decaido; pero he 
abierto mi ser a Jesus; para que El sea siendo expresado en mi como la piedrecilla 
que hirio la frente de aquel malvado que desafio a las huestes de Israel. En contra 
de todo pronostico logico y humano posible Sali el jueves en la noche a Pasto, era 
27 de enero, habian pagado mi hermana me giro, me dieron luz verde aca enla 
oficina y pude estar un dia habil el viernes en Pasto, donde se me notifico una 
noticia muy especial para mi vida y que denota la preciosa fidelidad de Dios para 
conmigo, su eterno amos y su misericordia. En Bogota en una instancia dificil 
donde en ocasionales veces le dan razon a la persona que presenta un recurso, 
decretaron la nulidad del tramite procesal del asunto de Rosa Burbano Papamija 
en mi contra, esto ocasiono en mi una gran alegria a pesar del ambiente hostil de 
esas horas en mi contra, esto fortalece la fe en mi ser y le doy gracias a 
Dios;porque sus promesas son todas verdaderas y no me ha dejado 
desamparado. 
 
De otra parte pude inscribirme en Comfamiliar en esta semana se hara lo propio 
con mis padres; para que puedan recibir el subsidio, en todo esto senti la benefica 
mano de mi Dios sobre mi, aun en los hechos que son dificiles de atender como lo 
son el proceso de coasmedas en mi contra, donde se me descuenta de mi salario 
de manera abusiva lo cual oro; para que Dios sea propicio a mi en esto y de igual 
manera en lo atinente a CISA. Esto escapa de mis manos; por lo cual la ansiedad 
que me produce esto la deposito en aquel que es longanime y paciente Cristo. Ah 
tambien le cancele a doña Gloria Moncayo, esta gorda es una persona muy 
perjudicial y por dinero puede cometer la peor de las locuras ama mucho el brillo 
del oro; por lo que ante la imposiblidad de mi parte de subyugarme a sus 
pretensiones, clamo a mi Dios; para que corte todo nexo con esta persona; que 
me de la manera de pagarle hasta lo mas minimo; para que salga de mi vida; para 
siempre. Le doy gracias a Dios porque esta persona ha sido frenanda en cuanto a 
sus pretensiones en mi contra y aun sus pensamientos han sido debastados; 
porque en mi no esta fuerza de hombre, sino el Santo de Israel. 
 
Una noticia lamentable el dia domingo 30 de enero, antes de venirme vino por 
conducto de Mariela la noticia de que murio el famoso tio Fernando a quien mi 
madrecita amaba mucho, esto trastorno el momento. Mariela se mostro irascible 
no escucho ruegos de mi madre y se fue para Tuquerres. Ella no queria quedarse 
sola, que pena Dios fortalece a mi madre, te lo suplico animala Padre Celestial. 
 
Martes 1 de febrero de 2011.En contra de todos los pronosticos Dios me ha 
conservado en este trabajo a pesar de que se han forjado cantidad de armas en 
mi contra, puedo testificar que la benefica mano de mi Dios sobre mi, me ha 
surtido de multiples bendiciones y El ha escuchado mi oracion y ha sacado mis 
pies del lodo cenagoso y del pozo de la desesperacion. Hoy inicia el mes de 
febrero por primera vez en un lugar diferente a mi casa a excepcion del 1ro de 
febrero de 2006, cuando preste el servicio militar, hasta ahora no habia sido 
desprendido del racimo y entonces pense podria sentir soledad la uva que acaba 
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de ser desprendido del racimo o tristeza, depende del uso y cual sera su lagar si 
su uso es honroso se da a quien le presiona en sus manos; para surtir de vino 
embriagador; pero sino el vino en la mesa del Faraon, no es mas que vanidad. 
 
Hay una parabola de la viña que produjo uvas agraces o agrias y que el viñador no 
pudo deleitarse en su vino; a pesar de que el sembro una semilla dulce. Han 
pasado varios dias por esta semilla, dias calidos y frios, veranos e inviernos, 
muchas estaciones me han quitado la dulzura; pero me doy a las manos del 
viñador, nadie es mas experto que El; para conocer mi condicion y sacar toda la 
suciedad de mi, todo lo que me sobra es solo bagazo delante del Señor. Oh Dios 
necesito que operes en mi. Tu un dia supiste hasta la saciedad lo que es esperar 
un juicio humano. Tu no debias nada pero por tu sufrimiento aprendiste 
obediencia. Acaso Dios deberia aprender obediencia?. No deberia ser El quien se 
sienta a la mesa; pero aprediste obediencia. 
 
En pocos meses he escrito un libro, me he confesado con el blanco papel, le he 
dicho muchas palabras y lo ha resistido entre los espacios en blanco; que son los 
silencios, de la tonada, con arpegios fluctuantes en los dias en que junto a los rios 
de Babilonia el arpa ha dejado escuchar sus acordes. Apenas es el segundo dia y 
una gripa amenaza mi integridad, se que en las condiciones en que vivo no puedo 
tolerar la mas minima enfermedad. La soledad me hace suceptible y vulnerable, 
aun a los sintomas que en otro tiempo eran tratados por alguna medicina casera; 
que mi madre en su amor me suministraba, talves su compañía era para mi un 
tranquilizante que motivaba mi recuperacion; pero aca a varias millas de 
kilometros eso no es posible asi que le ruego a Dios que despierte mi sistema 
inmunologico lo necesito activo; para que sea repelida esta situacion. 
 
Jueves 3 de febrero de 2011, Egipto es una compleja maraña de discursos, 
pugnas y de esa factorizacion puede resultar la resolucion de la ecuasion Divina 
de la cual solo Dios conoce de manera absoluta la formula;por mi parte tengo un 
enredo colosal cual no lo previne, se me salio de las manos y bueno lo admito 
estoy sufriendo; porque en estos parajes no hay a donde acudir; por eso le pido a 
Dios; que use su abundante misericordia; para conmigo, la necesidad es 
soportable; pero si a eso se le añade el ingrediente de deber, es un detonante. Me 
quede sin la menor probabilidad, no se como voy a salir de este complejo 
problema y recien es el tercer dia del mes, aun falta casi el mes; para recibir algo, 
es cierto que es corto; pero nadie me esperara 25 dias, es bastante tiempo, desde 
que estoy por aca este es uno de los mas agudos de los problemas que me ha 
tocado enfrentar, bravo. Se que estoy rodeado de oraciones muchos oran por mi, 
tengo alrededor una gran nube de testigos, me siento como un gladiador el cual 
tiene la espada en su cuello y de repente es infundido de una fuerza superior y se 
levanta y acaba por dar el mejor combate y vencer; que bueno que puedo escribir 
fluidamente como si una pluma se empapara en mi mente y trajera el mundo de 
mis sentimientos hacia afuera.  
 
Viernes 4 de febrero de 2011. Me acerco en esta ruta de navegacion a aguas 
profundas, estamos rodando en el segundo mes del año y desde aca el panorama 



29 
 

es gris, con el mismo sentir de los discipulos en una barca navegando en aguas 
muy tormentosas. Se que debo concentrarme en lo que es esencial y medular, 
dejando de gastar energia en trivialidades; porque estas estan en todas partes; por 
lo que debo asegurar que mis conexiones cerebrales solo se enfoquen en lo 
importante. Estoy rodeado a diario de lo que no es importante, cosas que 
pretenden que yerre en blanco, lo crucial; por lo tanto mi mente debe reposar, 
detenerse, caso contrario sere tan comun, como lo que me rodea.Claro esta la 
unica Vida que no es comun es la Vida Zoe, asi que debe ser aprovisionado de 
esta vida. Estoy frente a una variedad de problemas; que en esencia son uno, con 
diferente envase; pero con un contenido comun. Necesito orar mas y vaciar la 
papelera de reciclaje de mi ser o sere uno mas en el planeta tierra. 
 
He intentado pasar por cada episodio de mi vida, se que durante muchos años vivi 
de manera exclusiva en mi vida bios, dando satisfaccion a mis necesidades 
biologicas y combinando esta vida con mi vida psiquis, dejandome arrastar por los 
sentimientos, se que en eso jugo gran parte el contexto externo; ya que satanas 
maneja los estimulos externos y nuestros sentidos estan alineados con esos 
estimulos y corremos con toda facilidad a esas tentaciones; porque van conforme 
a nuestra naturaleza caida y externa. 
 
A veces no se que pensamiento tener frente al estimulo externo diario; que me 
acompaña cada 8 horas, es la persona con quien paso la mayor parte del tiempo, 
la observo compleja, nadie en este gremio es completamente normal. Le gusta 
ponerse de piso; para conservar su interes y ronronea como los gatos; para que le 
pasen la mano por el lomo, mientras arquea su cuerpo; que pena que nuestras 
necesidades basicas nos lleven a tomar posiciones tan institintivas, solo por 
sobrevivir. Como los micos que despues que hacen sus gracias van donde el 
domador para que les ponga en su boca un banano y el domador aca solo sabe 
dar latigo a los que no tienen las actitudes de la vecina. Me impresiono que en el 
mes de diciembre luego de haber estado enclaustrado en un Juzgado y 
cumpliendo con los ritos regulares. El domador llegase campante a intentar poner 
sanciones, cuando ni siquiera estuvo en el campo de combate. No se como en 
1:70 metros puede caber tanto orgullo. He conocido personas de este gremio con 
el triple de posicion, pseudo poder y dinero, con mucha sencillez y sin ninguna 
presuncion; pero aca es lo contrario el orgullo se pasea cada dia frente a mis ojos, 
tambien he visto la hipocresia; por igual; pero que puedo hacer… Avansar. 
 
Martes 8 de febrero de 2011, han sido unos dias muy especiales los que estoy 
viviendo, el domingo recibi los $20.000 que me giro Adriana mi hermana y me 
sirvieron de mucho, en la tarde llego Gloria Milena Parra, secretaria del Juzgado 
3ro Promiscuo Municipal de Puerto Asis y le di posada en la piesa, tomamos un 
helado juntos, bueno ella me recuerda mi paso por la facultad de derecho de la 
Universidad. Jhony su esposo es un amigo de los pocos que me quedan, Gloria no 
tiene ninguna presuncion dormio un poco incomoda, yo me acoste en la 
colchoneta, trate de servirla con los medios que tenia a las 4:30 la acompañe al 
terminal de aca y se fue para Puerto Asis, el lunes no registro mayor complicacion, 
solo una audiencia de un adolescente por lesiones personales, confirmaron la 
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decisión de tutela que efectue de los Jacanamejoy, me notificaron de la primera 
cesantia que genero en mi vida, casi un millon de pesos ($1.000.000) bueno al 
menos es un pequeño ahorro, de otro lado la jornada fue pasando y dio margen al 
martes, donde llego una audiencia para el viernes, gracias a Dios hoy no asome 
por el Centro de Servicios, aca en la oficina proyectando la tutela la que obtuvo 
una buena calificacion por parte del Juez. En mi casa la misericordia y bondad de 
Dios se han hecho manifiestas cada dia. Estoy feliz porque siento en mi a mi Dios 
y eso marca toda la diferencia, de ninguna manera estoy solo no lo siento asi, soy 
la persona mas feliz sobre este universo, teniendo a Dios dentro de mi siento la 
felicidad, sin limites sobre este planeta Tierra, una dicha sin entendimiento, estoy 
sin nada en mi cocina; pero no me preocupo por que en mi ser la Fuerza de los 
siglos CRISTO, me constituye de El cada minuto Aleluya es mi todo. Amen.  
 
Lunes 14 de febrero de 2011, otra escalera mas en este mes de febrero de un 
año; que vino encantado por el sonar del shofar, lo recibi en una ciudad extraña; 
pero en Babilonia se cual es mi identidad, acaso como el cisne que se desconocia 
en medio de las gallinas. Estos dias han sido una mezcla de muchas cosas, 
despues de 30 años cayo Mubarak en Egipto, iniciaba su regimen cuando yo 
estaba en prejardin, de esta forma el convulsionado orden mundial estrena un 
nuevo factor; para que se resuelva en esa ecuacion. Tengo un deceo marcado de 
salir a mi casa mañana martes en horas de la noche, tengo unas ganas enormes 
de estar con mi familia, ayer los extrañe como uno de esos dias que resultan tan 
cotidianos. D e otro lado Jose German Gonzalez esta en el entrenamiento viajo a 
Bogota, luego a Lima, luego a Asuncion, tenemos una vida muy parecida; pero el 
era mas libre y su crecimiento genuino; para abandonar este puerto e ir a aguas 
Vivas, no se si algun dia Dios me permitira ir a mi, lo digo porque el complejo 
sistema de redes que me enreda es tan asfixiante; que solo la sabiduria de Dios 
puede deshacerlo, confio en su nombre que me ha sido dado y oro; para que los 
obstaculos que me limitan sean echados al fondo del mar, aun le hablo al 
problema, le grito y le ordeno que se quite de mi camino. Amen.   
 
Miercoles 16 de febrero de 2011. Hoy solo un imposible me permitiria viajar hasta 
mi casa, como quisiera salir, trabaje de una manera responsable, aun fui el dia 
sabado y viene el dia domigo, tengo en mi un deceo enorme por ir a mi casa, se 
que lo que encontrare no apaciguara mi alma; porque los problemas aun estan 
como la primera vez que Sali de mi casa; pero me anima el hecho de volver a ver 
a mi familia, desde que estoy aca nunca he tenido tanta oposicion por salir, no se 
hoy se levantaron los camioneros en su paro, no hay dinero, Nubia ha aprendido 
el viejo vicio de los abogados, me extraña que no aprenda nada nuevo, ni fresco 
solo cosas negativas; que pena con Santos Malte es un abogado de la UDENAR 
sus procedimientos lo delatan. No se porque personas como el nunca tuvieron 
oportunidad aca en la rama y escueleros como el Quinayas hacen de las suyas 
exhibiendose como pavo reales, esa gente no tienen profundidad, solo una 
fachada de ilusiones, te puedes de cansar de tocar en sus archivos y solo 
encontraras puro bagazo, nada mas, de eso he sido testigo en numerosas 
ocasiones. Es preferible no tocarlos, para no acabar contagiado de miseria. 
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No se que hacer, no se para donde migrar, salen camionetas, hasta Sibundoy, no 
se porque ocurrio esta situacion ten misericorida Señor Jesus. En pocos minutos 
el Señor cambio las circunstancias consegui el dinero, un amigo de estos 
rincones, me hizo un prestamo y Sali a eso de las 5 el bus acababa de partir logre 
alcanzarlo en un taxi llegue en la noche; pero no muy tarde y fue muy hermoso mi 
permanencia en casa, la alegria de mis padres, al otro dia las quejas de mi mona 
por el carbon, hable con Adriana Lozano, deje al dia unas cuantas cosas en la 
oficina, consegui lo del gas, fui a la reunion de servidores donde Jose Velandia, 
fue muy maravilloso todo esto y aunque  se fraguo un episodio negativo, adquiri 
experiencia en esta situacion y bueno se estan aclarando las dudas, el domingo 
fue un dia en el cual, El Señor me pastoreo de una manera tan dulce por medio 
del amor de los hermanos; que me dolio abandonar la localidad de Pasto. Las 
cosas quedaron de otra manera ya hay el gas mi madre puede cocinar tranquila, 
hay mas tiempo en el caso de los Mavisoy; que personas tan maravillosas Dios 
coloco en mi camino. 
 
Una vez mas queda este testimonio del cuidado tierno y amoroso del Señor Jesus 
para mi, no podria escribirlo de otra manera, solo El es fiel y justo, las cosas que 
vivi aun la traida del PC como del escritorio, el amor de mi hermana y sobrinos no 
se hace que de mi corazon solo fluya agradecimiento hacia mi Dios, con todas las 
fuerzas de mi Vida, te amo mi Señor Jesus. 
 
Dia martes 22 de febrero de 2011. Cuantas cosas, detalles, hoy mi sobrinita 
Beatrice cumple 12 años, esta muy grande, es muy inteligente, sencilla y llena de 
la expresion de Jesus, ya le envie un mensaje de cumpleaños; por otro lado aca 
en Mocoa los dias no estan calurosos, eso me da cierto bienestar y aun mi alma y 
mi mente reposan. Ya el calendario marca el septimo mes, mi shabula ya son 7 
meses desde el dia en que deje por primera vez mi casa, quien lo podria imaginar 
de esta manera; para cumplir el año ya solo faltan 5 meses, ya ha transcurrido 
mas de la mitad del tiempo, como no agradecer a Dios por sus misericordias 
nuevas cada dia, por su amor y bondad; porque me ha bendecido en el lugar de  
cautiverio . Tengo que caminar el excedente son 150 dias los que quedan por 
delante. 
 
Dia miercoles 23 de febrero de 2011.Ayer hubo un terremoto en Nueva Zelanda, 
estamos caminando sobre una delgada capa de hielo y ni aun asi despertamos del 
estupor del sueño. Es demasaido raro lo que esta sucediendo en este planeta 
tierra, desde inicios de 2010 en Haiti, luego Chile, Turquia, ahora Nueva Zelanda, 
mejor dicho desde el sunami en Sir Lanka, esto esta cada vez mas peligroso; pero 
no nos percatamos del peligro, no sabemos cual pais sera mañana u hoy mismo el 
mundo hace rato dejo de ser seguro es como cascara de huevo aca no hay 
ninguna seguridad. Nuestra unica seguridad esta en nuestro espiritu que ha sido 
regenerado y la salvacion dinamica que Dios efectua que a partir de esa union y 
mezcla de su Espiritu en nuestro espiritu esta produciendo Vida Zoe en nosotros al 
ganar nuestra mente, nuestra voluntad y nuestra emocion.  
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Ayer el programa estudio Vida trato acerca de la vida de Jose, estuvieron los 
hermanos de siempre y Diego de Cali, ellos ahora van para Ambato, en mi claro 
que hubiese querido ir, en los ultimos años habia tenido la manera de ir a las 
conferencias y es como subir al Everest y respirar, absorver Vida, 
lamentablemente este año 2011 no estare en la conferencia internacional en 
Ambato; que puedo hacer, me duele, como quisiera haber ido; pero es muy dificil 
hasta intentar pensar en ir poque estoy realmente absorvido por el trabajo, no 
tengo alternativa; pero Señor Jesus nutreme en este desierto tengo una ardua 
necesidad de ti. 
 
Hoy cumplo 7 meses desde aquel dia que parti de la casa, dejando atrás detalles, 
eventos y mas de la mitad de mi corazon, ahora muchos de esos detalles solo son 
lejanos recuerdos separados por el tiempo y cada vez mas palidos, aunque los 
amo como podria olvidar a Beto, es muy dificil su recuerdo me llena de nostalgia 
fue alguien muy especial en mi vida y con quien comparti los mejores momentos 
de mi vida. Me he acostumbrado a Mocoa vivo aca hace unos meses, ya no me da 
tan duro abandonar mi corazon y sus afectos en Pasto, talves tengo una replica de 
sentimientos y he aprendido a desprenderme, a soltarme, a romper de una 
manera particular con esas pequeñas cuerdas,no lo se no me conozco en lo mas 
minimo, aun soy un inmenso continente sin explorar.  
 
Son las 9 y 15 y el Juez no llega, esta es una generalidad, en la tarde otro tanto y 
en discurso enuncia que es un ejemplo, a pesar de que gano menos he sido mas 
prolifico con este juzgado, aun entregando mi equipo para poder cumpir con el 
cometido, parece que no le pertenece a la secretaria pero que estamos 
cumpliendo, mi mente esta muy despejada en este dia, pienso que en dias como 
los de hoy Albert Einstein pudo descficrar la formula de la energia, pienso que en 
dias como los de hoy Pasteur descubrio la penicilina o Newton establecio la 
formula de la gravedad; que despeje tan tremendo siento, creo que la Vida que 
esta en mi es capaz de trascender cualquier cosa que la impida en el camino asi 
como la vid tiene la fuerza de echar renuevos por doquier, necesito tener la fuerza 
de las raices de un arbol de roble. 
 
Dia viernes 25 de febrero de 2011. Que puedo apuntar este dia, descender con mi 
pensamiento hasta donde me encuentro mejor dicho ascender porque en Cristo 
soy Celestial, lo que me anima es El, mi familia son sus hermanos a pesar de que 
soy lo que soy, hay uno que nunca cambia este es mi amo y mi testimonio. Bien 
ayer pase un dia incomodo se gesto como se gesta todo en el mundo por medio 
del chisme y las maquinaciones, pense por un momento que estaba fuera de ese 
hibrido, ponerme a defender la fabricacion de ladrillos es ajeno a mi. La sidonia de 
al lado no desaprovecha la ocacion para embarrarme de lodo y piensa que tengo 
igual naturaleza, lo que llevo por dentro no se revuelca en el cieno. 
 
De otro lado el corral se ha levantado a colocarme barreras,obstaculos cosas que 
no puedo pasar; pero bien el nivel de la gracia aumenta en mi, cuando tiran sus 
venenos en mi y lo peor es que envuelven sus artimañas en finos empaques, se 
que no debo ser atraido por ellos. 
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Un dia Jose tuvo que estar entre la pero gente en una carcel egipcia, bueno me ha 
pasado algo igual, lo que llevo por dentro es diametralmente opuesto al relleno de 
mis compañeros, la vieja que asea los pasillos pretende juzgarme de manera 
superficial, no existe el primer Mocoano que pueda colocar sus ojos en mi y saber 
lo que tengo, primero tendrian que lavarse las capas de sedimentos que tienen, no 
fui conocido ni en Pasto, donde el nivel moral es mas alto, como pretendo que un 
simple Putumayes advierta que es lo que se mueve en mi, si ellos todavia estan 
aprendiendo a gatear. No lo digo enfocado en el conocimiento del mundo porque a 
la verdad es una bagatela todo este mundo loco de las leyes humanas a veces 
trato de conservar las gigas que tengo en mi cerebro para cosas realmente 
importantes, seria falseario rellenarme de cosas intrascendentes, como la 
imputacion o la legalizacion de captura o cuales son los terminos del incidente de 
reparacion integral, eso mañana va a cambiar, se le ocurrira a Pastrana o a 
Santos o a cualquiera de los que gobierna el Pais llamarle como se le da la gana y 
poner los dias que le provocan., asi que para mi es insensato llenar mi cabeza de 
esa bazofia. 
 
Ayer fraguaron un regaño, Agamenon y Morticia como dos sanguijuelas se 
juntaron por medio de su baba; para sacar lucro de lo que piensan son mis 
debilidades,pobres su basura los embriaga pobre de mi sis sus contenidos logran 
provocarme, estare desahuciado; pero tube que desocupar algo de mi cerebro 
para dar cabidad a esta informacion al fin y al cabo es lo unico con que cuento 
para ganarme la supervivencia; pero no al estilo Marilyn Moriticia, no eso es muy 
ridiculo desde que llevo un nombre que me desafia no podria caer en semejante 
perdida de lo esencial, no podria hacerle un agugero a mi fe; para estar en la 
puerta de los desperdicios. 
 
Eso es lo que siento y el papel es mi testigo, mi confidente, lo prefiero asi a 
contarle a cualquiera de los frateli, mi situacion yo me quejo y le cuento mis 
problemas a Dios; porque el me ayuda; que haira conversando mis cosas a un 
aldeano de por aca nada, esta gente no tiene ni el menor sentimiento, son como 
animales lo unico que saben es tomar trago, escuchar musica, emborracharse, dar 
patadas y hasta relinchan por la mujer del projimo, son como alguno de sus poetas 
dijo “falsas bestias”, en esto hago alusion al Rabino Saul asi llamo a los cretenses 
haciendo a su vez relacion a otro de los poetas de la antigüedad. 
 
Los hermanos salieron a la conferencia en Ambato (Ecuador) me da mucha pena 
haberme quedado por aca, a quien me podria comparar, lo cierto es que tambien 
soy odiado en casa de mis hermanos, Elber es un personaje sui generis, Pilar 
tambien, lo cierto es que hay hermanos que me aman y a los cuales, pienso que 
esta mal mi corazon, eso es lo que pienso, bueno y de otro lado salir hoy en la 
tarde a Pasto, si como lo expreso viajar no quiero quedarme para nada en la 
odiosa Mocoa, un dia menos aquí es un dia mas de Vida para mi, este pueblo me 
estava atrayendo; pero tiene unos personajes que preferiria no haberlos conocido; 
pero se que mi espiritu esta fuerte y mi corazon como el de un caballo, fuerte, agil, 
listo para la batalla. Algun dia estos garabatos miraran una imprenta y me dara 
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vergüenza o disfrute mirar , esto es mi reflejo lo que pienso, mi espejo aca en esta 
Babilonia.  
 
Sabado 5 de marzo de 2011.- Estoy aquí y no pienso estar firme porque esto no 
depende de mi. Esta semana es muy corta, llena de trabajo y de muchos detalles, 
Sali a Pasto el 25 de febrero, bueno se fraguo un problema muy dificil desde que 
estoy por aca en Mocoa me pagaron por el trabajo de un mes un salario muy 
bajito; porque Isabel Montalvo de Coasmedas no contenta con descontarme un 
porcentaje de mi sueldo lo incremento asi que me toca velar por las necesidades 
de mi familia y las propias con $600.000, no pude pagar el arrendamiento, claro 
con la comida no se dio mayor problema, le cancele a Juan lo de los almuerzos, 
bueno pense que el dinero era una platica extra pero era mi salario. 
 
Sali a Pasto y el viaje es muy raro e inafin a mi se dieron unos eventos que no 
hacen parte de la renovacion de la mente y me arrepiento por esto, no quiero 
descender de la gracia, pensaba que ya no tendria oportunidad; porque mi 
experiencia es tan fluctuante, a veces estoy en la cuspide y al otro dia desciendo a 
las profundidades del abismo; pero de ese mismo lugar me trae la gracia de Dios; 
que es CRISTO. Ya en la casa con ese escaso salario le celebramos el 
cumpleaños a Beatriz y al siguiente dia viaje a Mocoa a mi lado venia Fernando, 
es un buen amigo lastima que sea un Tartufo, es muy agarrado, llegue al pueblo y 
bien el ambiente en la oficina es dificil, esa señora que esta al lado mio es muy 
rara y bastante hipocrita, cambia como camaleon, tienen las fases de la luna. 
 
Esta semana estuvimos de control de garantias y el pueblo delinquio de una 
manera acelerada, desde el dia lunes estoy en estos abatares; por eso no 
entiendo al Juez, cuando dice que no hago ni “mierda” o cuando dice que le robo 
el salario al Estado, se que no tiene el transfondo moral para decirme esto porque 
llega a las 11 de la mañana y a las cuatro de la tarde, sin embargo no es autentico 
en reconocer que me he convertido en el motor de este Juzgado, a doña Amparo 
a penas le alcanza energia para hacer uno que otro oficio y raspar los expedientes 
y luego salir casi cada 15 dias fingiendo una entrega formidable; pero pura 
pantomima vive de “glorias pasadas”. 
 
Estaba bien en la piesita, donde estaba; pero mi vida ZOE si sentia que no era el 
lugar apropiado, quisiera haberme movido ayer viernes 4 de marzo de 2011 en la 
vida nueva y no en mi preferencia porque la piesa donde me traslade es muy linda 
hay espacio para los libros, para leer, para orar; pero es mucho mas cara y en 
estas condiciones pienso que fue un error haberme trasteado, no lo se por ahora 
voy a colocar una hoja de vida por aca en un instituto haber como me va para 
dictar unas horas extras para poder pagar alimentacion y lo del arrendamiento; por 
lo demas le pido a Dios que me brinde su ayuda en estos momentos de 
turbulencia y dificultad, descanso en El. Amen.  
 
Dia jueves 10 de marzo de 2011.- Hay una maraña de circunstancias enrededadas 
en este pampano,es el ambiente propicio como haber trasladado los problemas a 
otro ambito a una ciudad que es dificil, he cometido tantos errores y los sigo 
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cometiendo; pero estoy siendo restringido, mi celular se daño y ahora creo que no 
tienen reversa quede incomunicado, la reaccion mia no fue la que se esperaba 
estrellarlo contra la pared, no se porque, como el Señor ha ganado en mi y a pesar 
de que pense que fui echado de su presencia porque peque, no fue asi sino que 
como una gallina acoge a sus polluelos fui acogido por mi tierno Señor. 
 
Se que ahora mas que nunca no compagino con la persona que trabaja al lado de 
mi he mirado en ella una caja de pandora, es una persona caida, pobre en 
virtudes, egoista, a veces me parezco reflejado en tan pobre personalidad y me 
sacudo de inmediato, bueno no se ni lo que escribo; pero aquí estoy escribiendolo 
de pronto hoy sea un dia agradable al lado de la apariencia. Dentro de mi el agua 
esta tranquila, aunque debiera estar muy asustado por lo hechos que apretan mi 
hombre natural, cuando escribo esto pienso en la deliciosa experiencia del 
hermano Jose German Roncancio y pienso que de alguna manera manera 
hubiese sido mi experiencia, aunque se colocaron a mi paso montes mas altos 
que el mismo Everest y muchos de ellos en mi propia localidad. 
 
Estoy caminando al mes octavo de estar por estos lares de la patria no lo hubiese 
creido, en otro tiempo; pero gracias a la benefica mano de mi Dios sobre mi aquí 
estoy, he sido sostenido por la mano de Gigante que me ve, EL EL ROY, bueno y 
a que puedo temerle a nada ni a nadie, habra circunstancia que me quite el 
disfrute que siento, se que la minima mirada espectiva me quita el amor, hay Dios 
porque soy tan suceptible a veces pienso que podria soportar hasta la pena de 
muerte por la causa y sin embargo al siguiente dia una leve mirada me quita tu 
amor, debo arrepentirme a esto me guia tu amor. 
 
Dia viernes 11 de marzo de 2011.- hoy por la Gracia de Dios fue un buen inicio en 
el Señor, teniendolo como mi novlilunio. Al llegar a la oficina Fernando Apraez me 
informa de que en Japon ocurrio un terremoto de mas de 8 grados en la escala de 
Ritcher y que ha originado un Tsunami en el Pacifico con diferentes ciclos de 
graduacion dependiendo del sitio a donde llegue.Acaso esto no muestra que 
Yeshua esta muy pero muy cerca, estas cosas que estan ocurriendo no son 
casuales los terremotos casi son periodicos la tierra tiembla porque sus ojos la 
miran por eso se sacude como mujer en dolores de parto; que podria pensa frente 
a esto. Estamos patinando en una delgada capa de hielo el hecho es que debajo 
del hielo se encuentra el lago de fuego. 
 
 En mi caso preocupandome por lo temporal y pasajero, si la eternidad vienen a 
nuestro encuentro y esta mas cerca que nuestros ojos Oh Señor Jesus 
perdoname he sido solo un necio al dejarme envolver por lo pasajero no quiero 
esconder el talento que tu me diste en la tierra, no quiero dormir mientras el mar 
se agita Señor Jesus despiertame Oh Señor Jesus levantame de los muertos, no 
dejes que mi espiritu este arrinconado en mi no lo permitas Señor Jesucristo, todo 
esto me hace pensar y reconsiderar tantas cosas, cuanto hubiese querido ir al 
entrenamiento de tiempo completo; pero no es mi tiempo Oh de pronto el Señor 
dispuso otra clase de entrenamiento para mi, no lo se solo confio en que su 
bendita Gracia me sostiene con fuerza y poder y desde este rincon de la tierra le 
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pido que me de la manera de ir al entrenamiento en Cali, las 96 lecciones no tengo 
plata ni oro, estoy aprisionado como Israel en Egipto, haciendo ladrillos para el 
Faraon, necesito ir a la Fiesta, Señor permitelo permite que el corazon del exactor 
sea tocado y me deje salir y aun proveeme para el viaje y la estadia en Cali, se 
que tu lo puedes hacer, en ti no hay mudanza alguna ni sombra de variacion. 
 
Dia lunes 14 de marzo de 2011.- Hoy cronologicamente cumplo el tiempo en que 
la antigua oficial mayor hizo su record desde diciembre hasta marzo en una ciudad 
que deslinda con lo subreal; pero donde he encontrado la gracia y el favor de mi 
Dios y he caminado. En mi casa las condiciones son adversas mis padres 
adolecen, no hubiese querido que ocurra esto; pero mis errores son constantes, 
periodicos y bueno a pesar del sacrificio la amenaza esta latente. Fue torpe haber 
cometido un error con Jezabel , se ha expuesto a mi familia a una situacion de 
sacrificio. Creo que he sido una persona propensa a los errores, mas que ninguna 
otra y solo la mano misericordiosa de mi Dios me puede guardar de esto. 
 
Mi corazon ha aprendido ha ser docil y sumiso a la fuerza claro que la fuerza debia 
ser innecesaria, tener la mayoria de los dias a un vil frente a mi efectuando 
exposiciones de soberbia y de orgullo  a un vil que ha pretendido humillarme; 
porque no tiene el bajagaje para que lo que escupe me moje, sin embargo o ha 
hecho,me ha tocado colocar la otra mejilla frente a las palabras de ese 
incircunciso; pero las mejillas del Yehudi se hicieron para ser afrentadas, el mundo 
ofrece sus palmas abiertas para herirnos; pero a la postre el mundo es el que 
termina en estado de convalecencia. Es bueno aprender de los caballos cuando 
se preparan para ir al combate. 
 
Bueno por aca no sabia que hacer y aun no lo se, soy el inquilino de una 
Harpagon o Tartufo estaba bien en el lugar donde estaba, acorde a mi 
presupuesto y a mi situacion; pero el afan de comodidad me obligo a salir, 
pensando que en Mocoa encontraria una mano amiga, eso es utopico es como 
encontrar el IV libro de Aristoteles, que trata sobre la risa, no se lo puede 
encontrar, pensando en esto no es casual lo del tsunami en Japon que ocasiono 
una tragedia en un nivel colosal aun con unas plantas de energia atomica, en unos 
reactores; pero porque asocio este conjunto de ideas que no tienen nada que ver 
una con otra. Claro que tienen que ver porque mi Señor Jesus es el que enfria mi 
situacion para que no estalle y ocasione una gran radiacion. Aca lo ha hecho 
cuando Quinayas me ha saherido de pronto la energia atomica de mi ser pudo 
haber estallado y cuando un impacto que el mismisimo Quinayas sea 
avergonzado. 
 
Ahora necesito un permiso de una manera urgentisima, necesito viajar el dia 
viernes a casa y luego estar en Cali en el entrenamiento de las 96 lecciones, esto 
no depende en lo absoluto de mi. Dios ha sido muy misericordioso conmigo y le 
pido que me de la manera de ir al entrenamiento; quiero escuchar su voz, le 
anhelo, necesito respirar de El, de una manera nueva y fresca, es mi deceo, mi 
anhelo ir al entrenamiento de las 96 lecciones este fin de semana, es un dia que 
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he estado esperandolo mucho, demasiado, quiero ser entrenado, perfeccionado, 
saturado de Cristo, como aquel que llena mi escacez.Amen 
 
Dia martes 15 de marzo de 2011.- ayer permute la cama que me hizo mi tio 
Marcial, varios eventos adicionales concluyeron en esa clase de contratacion; que 
me recordo a Wladd Zpilman el pianista de Varsovia cuando le entrego su reloj a 
un impostor quien a cambio le daba baratijas, aca el impostor tienen sexo 
femenino y responde al nombre de Maria del Carmen, una persona muy rara, con 
personalidad de personaje negativo de las obras de Dostowisky , hube que 
entregarle el mueble y ahora miro que Juan esta reuniendo plata para comprar 
una cama, esto es incierto era cuestion de tiempo, de esperar lo que tengo ahora 
solucionaba el problema de Juan, le pude haber negociado la cama; que me hizo 
el tio Marcial, en ese caso se quedaba aca en Mocoa, en manos de un amigo 
confiable; pero bueno sale a Bogota, en la ruta de las caravanas. 
 
Han sucedido una serie de eventos inesperados, ahora tengo el telefono de Juan 
en mis manos  es un aparato que puede arreglar la situacion de incomunicacion 
en  la que me encuentro; pero no hay garantia para esta afirmacion. Hoy encargue 
la estufa de mi hermana y un botellon de agua que adquiri por aca en Mocoa, es el 
destino de los desplazados, de los peregrinos que no somos dueños de nada y 
debemos dejar por un lado u otro nuestras crudas pertenencias. Hoy devuelvo la 
llave a doña Mirian, que la benefica mano de mi Dios este sobre mi, en esto debo 
entregar esas llaves a la dueña de la piesita donde pase el final del mes de enero 
y el mes de febrero de 2011, tengo una confusion sobredimensional la cual debe 
superarse, es por la gracia de mi Dios que me ha librado de utilizar mi ego y mi 
carácter caso contrario se hubiese levantado un tsunami aca en el despacho es 
que con estos personajes que me toco de compañeros hace rato habrian perdido 
la mascadera, si me hubiesen tocado en otro tiempo. Este personaje que esta a 
pocos metros de mi ya fuera archireconocido junto con Homero Simpson o 
Condorito; pero he tenido mucha paz a pesar de los vecinos. 
 
Lo bueno es que la situacion comercial con la afrocolombiana termino, esta es la 
ultima vez que Godsila me vende sus mercancias , todo lo que inicia porta un final 
consigo y hoy es el final de esa convencion, en adelante no tomare entre mis  
manos sus producidos , es una buena salida a esa situacion, pienso que con 
Nelsy no ocurrira lo mismo, claro somos humanos y en unos dias no se cuales 
sean las circunstancias, es que estan varian de una manera acelerada en mi vida 
y lo odioso es que me dejo manipular por los ambientes; pero en todos estos 
casos algo es cierto que la benefica mano de mi Dios, sobre mi es patente, real y 
me ha guardado de muchas circunstancias.. No se muchas cosas en realidad no 
las siento, solo son situaciones o pensamientos de un dia. 
 
Dia jueves 17 de marzo de 2011.- Hoy es mi quinta trompeta, estoy a milimetros 
de que se escuche el sonido de la trompeta de plata, para que se levante el 
campamento y vayamos a ofrecer fiesta a nuestro Dios, a ofrecernos como 
sacrificios vivos, solo mamon me separa de este disfrute, solo este idolo perverso 
me frustra de ir a disfrutar la buena tierra con los hermanos en Cali. En la logica 
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humana solo pendo de un imposible de que se de algo en el plano de lo ilogico, 
que vensa lo perceptible por los sentidos, se y estoy convencido de que el Dios 
que un dia abrio el mar rojo en dos partes; para que su Pueblo pase a pie,en 
medio de las aguas. El que tambien hizo que el Jordan se vuelva en seco. El Dios 
que cabalga sobre los cielos para venir en nuestra ayuda en este tiempo y en 
estas circunstancias puede obrar, operar, mañana salgo a Pasto y ver que mi Dios 
es el Shadai, Jehova Jhiret. Estas letras son como las doce piedras que los hijos 
de israel pusieron como testimonio. Se que asi sera. Amen. 
 
Dia viernes 18 de marzo de 2011. La jornada de hoy es definitiva y marca un icono 
en mi vida, entre el ayer, el puente y el mañana, lo presente es el puente; pero 
puedo asegurar que no tienen sus pilares en la tierra, asi que necesito un milagro 
para ser llevado a mi mañana al otro lado, se que nunca he estado en una ocasión 
similar, mi anhelo es cruzar estar en el entrenamiento en Cali y terminar en este 
aspecto la buena obra que el Señor Jesus comenzo en mi siento desesperacion 
por ir; por estar con los Santos, cantar, como anhelo ahora que soy un prodigo 
disfrutar las riquezas de la casa de mi padre, ya que aquí me son negadas hasta 
las algarrobas de los cerdos, ire a mi Padre y le dire: “he pecado contra el cielo y 
contra ti, ya no soy digno de ser llamado tu hijo”; pero se que el no puede retirar la 
filiacion de mi; pues no es hombre para mentir, ni hijo de hombre para retractarse, 
sus palabras son consistentes y firmes al punto que: “los cielos y la tierra 
pasaran”, lo unico Eterno es su palabra oh Aleluya por su palabra, el cielo y la 
tierra contienen muchas cosas pero como un vestidos seran mudadas; pero sus 
palabras no cambiaran porque son Espiritu y Vida. Me apoyo como Sanson en los 
pilares de su palabra. Es el momento en que nada depende de mi, Shama se puso 
en medio de un campo de lentejas y con una espada mato a 800 y defendio la 
posicion de Israel, hasta que la espada se le quedo pegada en la mano. 
 
Esta es mi ecuacion en mi mente no hay la minima manera de darle solucion, si 
Dios no hace algo no podre cruzar esta limitacion, Oh Dios te ordeno que me 
surtas de provision para ir a Cali al entrenamiento y le mando al monte que me 
limita que se arranque y se eche al profundo del mar. Hoy saldre a mi casa y 
mañana sabado muy temprano viajare a Cali, Señor se la fe en mi para que esto 
tenga sustantividad 
 
Esto es un reto Señor Jesus, es un reto tu dices que te ordenemos en lo 
relacionado a tu obra asi que conforme a tu palabra lo hago siendo las 8:19 
minutos de la mañana de este dia, tu Padres Santo detuviste el ciclo del sol y la 
lna, cuando Josue derrotaba a tus enemigos, aun hiciste que el reloj de Acaz 
descendiese en su sombra 15 grados cuando le diste una señal al Rey Ezequias, 
en ti no hay mudanza alguna, en ti no hay sombra de variacion, tu lo haras 
conforme a tu proposito. 
 
Volvere el dia viernes 25 de marzo a este lugar y escribie mi testimonio, he aquí 
un caso donde el hombre no puede hacer nada pese a sus planes y motivaciones, 
este es un caso donde solo tu mano me puede sacar de las muchas aguas, 
vendre y testificare de lo que hasta este momento en el orden de eventos es 
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incierto creo que mi Dios da pan al que come y semilla al que siembra, de que 
niguno de los que pusieron en el su confianza fueron avergonzados. Pienso quee 
esta misma sensacion la tuvieron el pueblo de Israel antes de cruzar el mar rojo, 
El pueblo de Israel antes de cruzar el Jordan, el mismo pueblo antes de que se 
desmorone las murallas de Jerico, o cuando el joven David peleaba contrea un 
gigante; pero el verdadero mar rojo fue abierto cuando Yeshua salio victorioso y 
triunfante del sepulcro, venciendo la muerte; porque su dolor no pudo retenerlo. 
Aleluya por este milagro que hiciste Señor Jesus. Amen.  
 
Son las 3:51 minutos de la tarde, la primera fase ya se ha logrado, es decir el 
Faraon ha sido detenido por una nube y estoy frente al mar rojo, ya tengo para 
pagar el pasaje de Mocoa a Pasto, debo salir a las 5 de la tarde no puedo 
pasarme despues de esa hora o me quedare un tiempo ilimitado aca en Mocoa, 
debo orar para que mi Dios controle cada cosita que esta ocurriendo. Bueno no 
tenia ni lo necesario para viajar a Pasto, en este momento ese no es el problema, 
este tiene otro matiz mucho mas diferente. No dependo de mi si ai fuera mi fe 
hace rato ya fue consumida, imaginen como una zarsa que arde y al rato es un 
monton de cenizas necesito en mi vida el combustible de la zarsa que observo 
Moises la cual ardia y no se consumia. Amen 
 
Dia viernes 25 de marzo de 2011.- Despues de una serie de hechos que han 
sucedido alrededor de esta semana como en ciertos episodios de Joyce que 
intentan resumir el mayor numero de hechos en el menor espacio vivi una semana 
convulsionada por tantas cosas, desde el dia en que Sali de Mocoa el viernes 
hace 8 dias y el viaje con varios soldados que me recordaron biboy, el colegio 
Leoncio Prado de la Ciudad y los perros, mas que todo por los perros; pero bien la 
decisión de uno de ellos hizo que un obstaculo sea atravesado, claro que nos toco 
amanecer toda la noche en la via, al proximo dia el amor, la dulzura la exquisites 
de mi madre y el cariño de mi padre. 
 
Alcanse a tomar el café porque en un rato se termino el gas, no pude salir al 
entrenamiento de las 96 lecciones en Cali y tenia esa carga en mi corazon llore 
por esto, me dolio profundamente ademas me olvide el cargador del nuevo celular, 
en la noche me llamo Chepito y el dolor en mi cobro intensidad, bien pero al 
siguiente dia estuvimos con los Santos en la reunion de la mesa del Señor y fue 
muy avivada y mi profetizar estaba en un nuevo estándar, en la tarde me llamo 
Sandra y me dijo que me habia graduado del entrenamiento de las 96 lecciones 
esto me dio una profunda alegria, en la tarde del domingo estuve donde la 
hermana Anita Insuasty, el lunes festivo la reunion de varones en la casa del 
hermano Pedro fue dulce el compartir, el siguiente dia algunas gestiones la de 
Confamiliar y bien en la noche el programa radial, el final de Genesis con los 
acelerados comentarios de Chepito Velandia al microfono. 
 
De una manera milagrosa se consiguio el dinero para la compra del gas, me lamo 
Heber Yepez y le entrego un ejecutivo a Nubia y de manera posterior consegui lo 
del pasaje algo por lo cual le agradezco a Dios de una manera reverente. Se 
dejaron presentando las demandas ejecutivas y entregando los papeles a Ricardo 
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Patiño y de otro lado se le entrego un titulo a Heylin Ortega, lo de Rosa Papamija, 
te ruego buen Dios que la persona que le debe sea quien tenga que pagarle y no 
yo, quien he sido muy vilipendiado y ultrajado en este proceso; por eso te ruego 
Dios que operes con la potencia salvadora de tu fuerte mano, lo mismo te pido que 
me des tu provision en el asunto de Gloria Moncayo.De otro lado no pude visitar a 
mis amigos , menosprecie a la amada hermana Sandra Arango es que me deje 
mover por un sueño que mi madre me conto, es muy duro Señor y tengo en este 
sentido mucha confusion en mi vida, no queria obrar asi con Sandra pero me 
movio a hacerlo, aun en contra de mis sentimientos. 
 
Me da mucha pena que Sandra quien ha sido muy especial conmigo llore porque 
sus lagrimas son muy sinceras, ella le teme a quedarse sola, bueno y por otro lado 
Cristina me dice que me vuelve a dar una ultima oportunidad; que raro porque 
estos ataques se vuelven tan sistematicos en mi vida, de esa manera despues de 
haber estado en mi hogar y haber sido testigo del golpe que se dio mi padre en su 
cabesita, desde la lucha de mi familia por sobrevivir, desde esta situacion y desde 
el viaje que efectue y en el cual por segunda vez en menos de ocho dias debi 
amanecer en la carretera y en un bus y mojarme un poco, me hise de lodo, los 
zapatos quedaron muy sucios, desde este escenario en el cual me tome una 
camioneta que regreso a Mocoa y me cobro $8.000 sin dejarme ni lo minimo para 
vivir desde estos escenarios un poco menos de mi Pablo Guerrero.  
 
Dia lunes 28 de marzo de 2011.- Hay una amenaza latente de visita del Consejo 
de la Judicatura aca lo toman como si el mismisimo coco viniese a visitarnos o 
algun delegado de Gadafi o de cualquier otro mostro, este fue un fin de semana 
mixto que implico venir a trabajar en dia domingo, en las noticias el viernes pasado 
murio Gloria Valencia de Castaño, bueno era un referente crecimos mirando los 
programas de naturalia, donde el tio Marcial; porque despues era revivamos 
nuestra historia y parece que toda esa iconografia del ayer se traslado a otro lugar 
donde no importa el genero, ni los logros en este paseo por la tierra. 
 
El pasado 23 de marzo cumpli 8 meses de estar aca en Mocoa, me parece 
increible haber cumplido todo este poco de tiempo, cuando hasta hace poco 
contaba los dias con los dedos de mis manos y parecia lejano, inalcansable pero 
por la misericordia de Dios han pasado los dias, aun sigo bajo la vigilancia de 
Laban como una hormiga en un horno caliente; pero aun en estos ambientes la 
benefica mano de mi Dios sobre mi ha sido como un refrigerio; por eso lo amo y 
fiel le adoro , como los arroyos del Neguev ha invadido mi Vida con su bendicion. 
En adelante quedan pendientes  abril y sus 30 dias, mayo con 31, junio con 30 y 
22 dias de julio; para un total de 113 dias la meta es vivirlos gracias a Dios estoy 
de bajada, esto me trae un consuelo y un reposo a la vez que despierta mi ser 
para orar al Señor y pedirle su abundante misericordia. 
 
Martes 29 de marzo de 2011.- Para que puedan existir paginas como esta toca 
vivirlas, salir de la casa y pasar toda clase de contratiempos lo experimento Jacob 
durmiendo en el desierto, aunque el planeta era mas reciente, el solo quemaba de 
manera intensa y en la noche hacia mucho frio, en un desierto habria menos 
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posiblidad de que Jacob lavase su cobija, pues carecia de agua para estos lujos, 
solo hay un Dios que es experto en suplir en zonas deserticas y en periodos de 
sequias. Los seguidores de Baal freneticamente y de manera inutil laceraban sus 
cuerpos para despertar a su idolo;pero no pudo escucharlos, satanas estaba 
escondido detrás de Baal pero no puede producir piojos en Egipto, ni tampoco 
contestar con fuego, esta muy limitado, mas sin embargo Dios proveyo de fuego al 
altar de Elias a pesar de que un elemento que apaga el fuego en vez de producirlo 
cubria hasta las zanjas donde fue construido el altar. 
 
Ayer recibi un escaso porcentaje de lo que es mi salario en una tierra extraña, algo 
poco para pagar toda la cantidad de deudas que me asfixian a diestra y siniestra, 
unas quedan fuera de posibilidad la de Leonor Bravo, bueno le pido a Dios que 
confunda (balal) a Gloria Moncayo, es una persona conflictiva, perversa y no 
quiero ser entregado en sus manos. Dios me ha benedecido y no permitira que 
resbale en la trampa que urde para mi, se que le servi de manera desinteresada, 
cometi un error pero a pesar de esto Dios me ayudo a conseguir la manera de 
restaurar, de devolver y aunque hay un pequeño saldo, le ruego que use su infinita 
misericordia, su gran amor y me rescate de esta persona, esa es mi oracion y 
quiero dejar un testimonio en estas paginas. 
 
Miercoles 30 de marzo de 2011.- Hoy es un dia especial, aun no se porque pero 
quiero pensarlo que hoy es un dia como ningun otro porque se que antes de que 
sean las 10 de la noche recibire una noticia de liberacion, amaneci con esa 
certeza y lo creo, ayer salio al aire el estudio vida de Juan en Pasto, se compone 
de mensajes liberados por el hermano Lee y se que haran mucho beneficio y 
mucho bien a los salvos en la Ciudad de Pasto. Ayer fui a jugar microfutbol con los 
compañeros de la rama y logre batir mi propio record de 4 goles en menos de 
cinco minutos. Aunque resulte incomprensible y hasta sorprendente he logrado 
pagar asi sea a cuentagotas las cuentas que me tenian asfixiado aca en Mocoa, 
solo le pido a mi Dios que sea ayudandome con esos asuntos de doña Gloria 
Maria de los Santos Moncayo es una persona que no mide consecuencias, es 
ligera y sin escrupulos, es una persona muy rara que expresa su vida natural 
como ninguna otra, anhelo ser liberado de sus intrigas, de sus chismes de su yo, 
como aluguna vez ore por ser liberado de Libia Trinidad Gomez Enriquez, estas 
personas parecen ser cortadas con la misma tijera en cuanto a su rara manera de 
ser y su frivolidad, me ha ofendido y calumniado. 
 
Sera alguien capaz de leer este texto es denso y con un contenido tan particular 
que a la postre sera de esos libros que permenezcan en un vago estante rodeado 
y emboscado por otros libros de igual contextura o en el peor de los casos solo 
alcanzara el perfil de un libro electronico o virtual con las visitas efectuadas por el 
autor solamente porque la gente es egoista, egolotra le gusta el culto a su yo, 
nadie pagaria por leer algo que mis manos hayan trazado y tampoco me interesa 
que lo hagan este es mi segundo texto inedito despues del palinsesto, es mi 
segundo atrevimiento a arrojar algo al universo literario.  
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Jueves 31 de marzo de 2011.- Es el ultimo dia de este mes, he llegado con una 
serie de secuelas del camino pero piso el suelo y el tiempo de este dia gracias a la 
benefica mano de mi Dios sobre mi que ha sabido librarme de la mordedura de la 
vibora, del lazo del cazador y de la peste destructora, puedo testificar que ni una 
sola vez me he enfermado aca y voy a cumplir nueve meses, el periodo de un feto 
en el vientre de su madre, hasta que es una personita con identidad. He pisado 
brasas encendidas pero la llama no ha ardido en mi, ni las aguas me han 
abnegado. Me llamo la hermana Soledad Ocaña ella tiene un corazon puro para 
con el Señor, como de niño. Oro por ella para que el Señor bendiga su vida y la 
colme de su gracia todo suficiente. 
 
Se que mi caminar debe ser stoiqueo y no peripateo la hermana me confirma que 
debemos repasar las lecciones del entrenamiento, ya lo hbaia iniciado lo que no 
sabia era hasta cuando debo efectuar este repaso, ella me confirmo hasta 
cuando?, hasta la venida del Señor. Oh que maravilloso; por intermedio de ella el 
ministerio, la Iglesia y Cristo es refrescante y todo inclusivo, gloria a su nombre de 
poder y fuerza, de misericordias nuevas cada dia. Desde aca del Departamento 
del Putumayo, desde la ciudad de Mocoa, elevo una oracion al Dios de Israel, de 
quien toma nombre toda familia en el cielo y en la tierra, al unico y sabio Dios, sea 
gloria mediante Jesucristo por los siglos de los siglos. Amen   
 
Viernes 1 de abril de 2011.- Es el primer dia de este mes, todavia estoy en 
competencia, este es el mes de pasah, donde todo el jamez tiene que 
desaparecer y disfrutar a Cristo como mi shabaton, como mi gran sabado. Aca 
parece que existiera un solo universo, esa persona que picotea al lado mio solo 
tiene un solo panorama en su cabeza los pocos procesos que circulan aca; para 
ella es su vida patrun y se ha convertido en el centro del sistema, hasta le ha 
inventado su propio destino a cada proceso no es sorpresa que en la etapa de 
juzgamiento decrete una nulidad, presione a las personas a conciliar y se finalise 
el proceso, pasa horas sentada en una silla igual a la mia juzgando lo que pasa en 
un plano de 360 grados, esta muy gorda, claro que esta estrenando dentadura 
nueva, según ella es el nucleo del sistema juridico cuyo eje es quinayas; pero con 
un sol de esos que calor se puede recibir, ha sido una prueba sujetarme a tan 
exiguo personaje con tantas dilaciones y orgullo miscelaneo. 
 
Este es un analisis que puedo hacer en esta parte de la jornada quinayas esta 
cegado por el orgullo, se que no tardare en escuchar noticias particulares de tan 
exogeno personaje si es que algo no le cambia por dentro; pero sera posible que 
el relleno de una dona pueda ser cambiado cuando esta ya esta en la caja siendo 
feriada. Eventos asi ya han ocurrido no se que personaje en la historia haya tenido 
una vida tan enredada por las algas como yo, talves Jonas viajando a Tarsis, 
talves Sadrac, Mesac o Abednego en Babilonia en alguno de aquellos dias de 
cautiverio. 
 
Son 42 estaciones las que camino Israel en el desierto esta es mi pagina Nro 42 
estoy alegre porque Jerusalem esta rodeada de muros y porque Yeshua es mi 
ciudad de refugio y los cuernos del altar, no temo que el enemigo venga dispuesto 
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a cortar mi vida; porque no dependo de mi feliz inicio de pergrinar hoy unas horas 
antes del inicio del Shabat por lo cual Gracia y Paz y Shabat Shalon. 
 
Miercoles 6 de abril de 2011.- Hoy es un dia pasado de agua, ayer llovio casi toda 
la noche por aca en las Mocoas hasta cayeron rayos y pienso que muy cerca 
porque fue un estruendo durisimo, fui a jugar un poco y como es costumbre hice 
gala de mis hablidades en este juego. Pasando a cosas un poco mas importantes 
estan de visita por aca en los despachos Adriano la saco barata, eso no es de 
extrañar, donde nosotros aun no han venido, la unica que tienen una ansiedad 
descontrolada es doña Amparo, bueno ahorrare comentarios en lo referente a ella, 
solo dire que es un hibrido, de esas personas raras con las que he tenido que 
compartir; pero hay alguien normal en este pueblo, en estos juzgados, al ser 
realistas dire queno los Mocoanos son una especie extraña, lo negativo es que los 
vicios y sus personalidades no estan en via de extincion. 
 
En lo referente a mi estoy un poco escaso Coasmedas e Isabel Montalvo abusan 
de manera marcada sobre mis pocas entradas que personajes tan magros, un 
credito de hace 4 años le cual ya lo he pagado casi 3 veces; que tal si me 
hubiesen prestado algo que en realidad hubiese sido significativo, claro que ese 
prestamo estuvo justo a tiempo y fue la respuesta a nuestras oraciones de parte 
de Dios, fue realmente patente la forma como fuimos provistos. Pasando a lo mas 
importante ya casi se cumple un año del levantamiento de la mesa del Señor en 
Bogota y bien estuvimos con los hermanos en esa ocasión tan especial; para el 
Cuerpo de Cristo en la tierra, casi cumplo un año de aquel dia que viaje en avion 
en satena, desde Pasto a la ciudad de Bogota, que dias tan especiales y 
hermosos llenos del amor de personas que saben expresar amor,bueno ahora 
estoy rodeado de seres que destilan odio, veneno de aspides hay en sus 
gargantas. Ese indio atrevido siempre es igual y lo secunda ese germen. En este 
momento escucho unos himnos que matan el sentimiento que estaba naciendo en 
mi, con esta canalla que me rodea necesitas estar viviendo en el Espiritu. 
 
Jueves 7 de abril de 2011.- Nada tan valido y vigente como las palabras de mi 
Amo que dijo: que basta a cada dia su propio afan, hoy ha sido un balsamo 
maravilloso la dulce presencia sanadora del maestro, fue maravilloso como el 
Señor me alento y me motivo a seguir, siento en mi felicidad de mirar a Jesus, su 
dulzura, su pastoreo. Esto me hace sentir que el unge mi cabeza con aceite, mi 
copa esta rebosando; porque ciertamente el bien y la misericordia me siguen 
todos los dias de mi vida. 
 
Lunes 11 de abril de 2011.- Hoy es un dia de inicio, de contemplar la salvacion de 
YHWH; que es exclusivamente una persona YESHUA, el dia amanecio frio pero 
poco a poco el calor aparecio esta corriendo el tiempo del cautiverio; pero 
precisamente aquí la identidad del cruzador de rios se hace evidente, aquí se a 
que familia pertenezco y el llamado se hace mucho mas agudo, hasta este 
momento solo una audiencia de control de garantias, bueno esto en mi trabajo 
ojala sean reducidas las audiencias en esta semana, quiero viajar a mi casa, 
dejando hechos superados simplemente, estoy que miro a mis viejos, a mis 
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hermanos. De otro lado mañana la lengua de Gladys Nieves tienen oportunidad de 
pasearse y barrer la tierra, veneno de aspid hay en esta persona, por  muchos 
años estuvo como mi sombra molestando, la sobrelleve; pero a penas tuvo la 
oportunidad saco el veneno e intento morderme, pero se que a tejido una red para 
si y caera en su propia red. El Señor no me dejara caer en sus manos, de eso 
estoy completamente seguro. Asi que es de dar Alabanza al Señor por su Victoria, 
por extender su defensa y rodearme como un escudo Aleluya hoy canto de Jubilo, 
hay algarabia, alboroto en mi corazon, Hay Alabanza en mis labios y en todo mi 
ser, el Vencedor exhibe su Victoria en mi Gloria a su nombre.  
 
Dia Viernes 15 de abril de 2011. Un dia bastante atipico estaba cargado de 
trabajo, se hizo un trasteo contra todo pronostico en un dia habil, donde el trabajo 
era dificil y a pesar de la ruma de  labores cargue escritorios y demas cosas y 
cuando estaba ocupado en estas actividades Qy me dijo que me pusiera a recoger 
basura colaborandole a la oficial mayor, quien debido al ocio se puso a recoger 
papelitos, en la oficina, actividad la cual le correspondia a una viejita que viene 
exprofesamente para esa actividad. Esto desato que la represa se rompiese, como 
cualquiera de esos diques que intentan menguar los rios Colombianos y toda clase 
de perversidad me dijo ese dia era el pretexto para que saque la miscelanea de 
sinsabores que tenia acumulada, se puso bravo simplemente porque el anterior 
dia dije que la oficina estaba bonita y el concepto según su criterio no se enmarca 
en su cuadro Rousoniano, donde un hombre encerro un lote y dijo “esto es mio”. 
 
Al siguiente dia se paseaba como pabo por el rincon que me toco en suerte en la 
oficina como un perrito que se orina en los postes para marcar territorio y 
posteriormente al darse lo del florero salto a saherir alagado por los moños de 
doña Amparo; quien en sus cortesias con el lo unico que le falta es salir a traerlo 
cargado, cuando llega, con la lengua lo cubre de halagos y con la palabra lo 
adorna, sin ahorrar calificativos, ni figuras literarias, metaforas, similes, 
retruecanos, hiperboles, que hacen palidecer a Gongora, dejan frito a Garcilazo, 
hacen que los literatos reconsideren a Baltazar Gracian, como el padre del 
retruecano, ante sus atisbos del lenguaje Machado o Quevedo tiemblan. Luego de 
meditar un rato recorde que el mes de abril es el mes de la lengua y doña 
Amparito nacio en abril. 
 
En mi casa la semana de Pesaj fue particular Mariela como siempre con sus 
manos vacias, ella cada vez que llega a la casa no aporta sino que consume, es 
duro y mis viejitos necesitan quien les ayude, solo mis manos han sido 
privilegiadas por Dios; para intentar ser de beneficio para ellos, claro con las 
limitaciones que ofrece el estar embargado y restringido, sin tener como ser 
realmente de ayuda para ellos; que lastima ese error con Coasmedas esa gente 
me ha hecho sufrir, he pagado esa deuda mas de tres veces y lo cierto es que no 
me ha servido para nada, ese credito fue un nefasto error,que cometi ya hace 
unos años, cuando por tapar un hueco, me vi compelido a abrir otros frentes de 
batalla, lo hermoso fue la compañía de Beatriz Lopez y Jairito Lopez, que pena 
que no haya tenido la manera de bendecirlos con lo poco que mis manos pueden 
hacer, Quiza algun dia pueda ser de bendicion para ellos. 
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De otro lado esa semana a pesar de dificil paso rauda y veloz, no me dejo un 
sentimiento el cual lo recuerde o un rato de disfrute fue una semana sumamente 
dificil, con problemas y dificultades, donde intente hasta lo maximo llevar algo a la 
casa; pero a la postre sin ningun resultado, los sufrimientos me persiguen antes 
cuando estaba aca ese hombre inventaba la manera de abofetearme y en Pasto 
las circunstancias lo hicieron, ahora que estoy aca el orgullo, la soberbia y no se 
que sentimiento de vaciedad de Qy, trata de disminuirme; pero estoy seguro de 
que no caere en iguales circunstancias, la vida por medio de los sufrimientos me 
ha hecho todo terreno y no es la primera vez que debo soportar individuos tan 
decadentes de la raza humana, de eso esta llena la tierra y esta profesion incluye 
creo el mayor porcentaje de batracios como estos, tanto de universidades 
publicas, como privadas e inclusive piratas al estilo Jhon Silver., en Mocoa sobran 
casos para enumerar pero prefiero no hacerlo es un oficio demasiado frivolo. 
 
Tengo por delante 86 dias completos para completar un año, en estos parajes y el 
cambio es asimetrico, no lo he podido modular hasta ahora, la lluvia ha cooperado 
para eso, otro tanto lo han hecho los matices personales del pequeño emperador 
del Juzgado primero, claro que de vez en cuando la grotesca presencia de 
Bermejo Cepeda me ha hecho reir de manera inconciente y pienso que a 
carcajadas,lo mismo Jhon Harold Ordoñez una gente que Quevedo califico en su 
obra la vida del buscon. Ahora se que las advertencias que se me hicieron no son 
casuales, el viejo Juez de Guachucal cuyo libro llego a mis manos calificaba de 
puerto el hecho de haber recorrido la travesia en la barca de la rama judicial y 
sacaba a relucir los artilugios prefabricados en centenares de hojas, en las cuales 
se condensaba la sentencia; que pobreza si este es el destino de la Rama Judicial 
y a ciencia cierta lo es, que multitud de ahogados he mirado en estas aguas, este 
es un sunami silencioso y en Mocoa a decir verdad es cuestion de tiempo. 
 
Estas paginas amarradas pueden llegar hacer un libro y de hecho son un libro, no 
tiene para nada el sudor mental de mi palimpsesto, ni sus anagramas, gematria, 
rigor matematico; pero es dificil de hacer para cualquiera que haya estado en mi 
lugar, solo el menor numero de sus parrafos le constaria una entelequia o un 
desgaste cerebral de proporciones a mis compañeros o a mis contemporaneos, 
me imagino a Mario Coral intentando 2 frases de mi texto, lo funde definitivamente 
lo funde o a Fernando Apraez que es un poco mas sesudo y agudo, literalemte lo 
lograria; pero seria un texto plano, sin todas las aristicas multidimensionales que le 
doy a mi texto, en cada frase, en cada detalle, es algo muy bien elaborado. 
 
Hoy le di una nueva revisada al texto y sus primeras notas me encantaron era 
como escuchar Hava Naguila en las manos del mejor violinista y con un 
acompañamiento instrumental unico, uno queda extasiado ante esta presentacion 
llena de lecturas, es bueno haberla diseñado, compuesto y escrito, desde el año 
2004 o antes ya tenia el esquema mental y el trazo fue solo cuestion de tiempo, 
paciencia y perseverancia solo que no ha sido publicada en papel y existe en un 
mundo virtual, en lulu, en bubok, en yo escribo; pero en esos sitios solo se 
encuentra alojado el esquema, no el desarrollo central del libro; que va mas alla de 
una simple lectura subsonica. Al escribir esto pienso en la odisea que atravese 
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para llegar a escribir los ultimos parrafos y elaborar el juego de palabras 
necesarias para atar cabos y adaptar el final al principio y visceversa. 
 
Bueno hoy jueves 28 de abril de 2011 mi corazon tienen una paz, como si le 
hubiesen inyectado miel, que frescura: “del devorador salio comida y del fuerte 
dulzura” ese es mi Cristo quien es el fuerte, el permitio que el hombre le matase y 
de el salio comida y dulzura en el tercer dia. Las circunstancias que me rodean no 
son las mas comodas, o que gano sigue siendo devorado y no me alcanzara ni 
para pagar los gastos de subsistencia, oro para que este sea el ultimo mes donde 
cese mi condicion de esclavo, he trabajado mas duro que los otros meses; pero mi 
salario no es proporcional, es muy inferior. He persisitido en adquirir deudas una 
persona con mi capacidad de pago no debe darse el lujo ni de endudeudarse por 
lo elemental, pero en Jueces el Angel de YHWH le dijo a Gedeon “varon esforsado 
y valiente” y eso retumba en mis oidos, para Jehova yo soy un varon esforsado y 
valiente; porque el fuerte de Jacob mora en mi, al escribir esto siento en mis 
manos la fuerza de un bufalo. Amen 
 
Dia viernes 29 de abril de 2011.- Estoy parado sobre el suelo y el espacio del 
penultimo dia de abril, las cosas particularmente se tornan favorables, aunque 
vientos extraños soplan del sur, en especial una persona conocida como la 
voladora, se que mi Dios no me dejara caer en las maquinaciones de tan sordido 
personaje, por aca me quiere dar tos; pero se que Jehova es rafa, solo El es mi 
sanador, tengo poco para sobrevivir por aca y bueno hoy en la tarde hay una 
celebracion aca, esto me recuerda al agudo y sesudo Shylock: “Ahh. Los goin 
quieren invitarme a su fiesta, consideran alagar lo que puedo hacer por ellos; pero 
me resiento a ir, creo que no ire; pero a fin de cuentas ire y comere del pagano, 
claro el pagano condimenta sus jornadas con jamezt y de esto debo ser librado” 
 
Por lo demas doña Tamara, hace una carita cuando escribe al computador, como 
si fuera poco su esposo vino ayer intentar colocar su parte al provocarme; que 
situacion tan patetica, pobre hombre lo considero al tener al lado 2 voladoras con 
sus frecuentes necesidades biologicas y psicologicas.Estaba pensando que dentro 
de unas horas cualquier comentario o frio helado me hara retractarme; porque mis 
pensamientos no son solidos, ya lo dijo el Señor: “Mis pensamientos no son 
vuestros pensamientos”. Me avecino a cantar las melodias del ultimo Shabat del 
mes de Nisan que equivale en esta oportunidad a Abril, hoy es el ultimo viernes 
del mes y bueno el dia domingo sera 1ro de mayo, sinceramente no pense llegar a 
este dia, habian tantos problemas dificiles a mi alrededor los cuales era imposible 
pasar, eran duros cual roca y mi pequeña inteligencia no tenia la manera de pasar 
esos obstaculos y atravesar esos muros a la verdad que necesitaba un mano de 
gigante y a la verdad JEHOVA SEBAOT cabalgo sobre los cielos y me ayudo, me 
rescato de mi poderoso enemigo. He sentido en experiencia los Salmos excritos 
por el Rey David, sobre todo el 18; que tienen un contenido muy real, muy afin a 
las situaciones que se han registrado en mi vida, son las 5 y 10 minutos cuando 
escribo esto. Un comentario como este ya mis manos lo habian plasmado en el 
registro de esta pantalla, que luego el papel absovera a manera de tinta y dara 
forma a una serie de palabras, de ideas de frases, de comentarios, de vida. 
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Algunos dias escribo mas que otros no se porque, si por necesidad o algun otra 
pasion que se esconde dentro de mi pensamiento. Hoy he querido bordar sobre 
esta pagina, como las costureras lo hacian en sus finas telas, mi aguja no tiene 
punta; porque corro el riesgo de picar mis manos, no atraviesa la tela; pero si 
mancha la hoja la contagia, la una, la mezcla a un sentir interno, entre los muchos 
libros que no se leeran como las anotaciones dejadas en una piedra olvidada por 
una persona omitida, sin valor para el mundo, como uno de los escritos de las 
catacumbas o de la Iglesia subterranea, esa misma imagen tienen mis palabras, si 
fueran aplaudidas por los hombres sentiria que se ha reducido la vida al nivel de 
los delitos y pecados, en los cuales anduve siguiendo la corriente de este mundo, 
conforme al principe de la potestad del aire, del espiritu que ahora opera en los 
hijos de desobediencia. 
 
Lunes 2 de Mayo de 2011.- Gracias sean dadas a Dios he llegado al 5to mes del 
año se llama mayo, no se porque pero ese es su nombre el dia sabado y domingo 
tuve una fiebre fuerte, gracias a la intervencion de JEHOVA RAFA fui sanado, 
aunque tengo cerrado mi pecho por la tos pero es algo que se cura mas facil, que 
esa gripa que tenia que hizo que me doliera todo el cuerpo, lo malo es que no 
tenia ni para una pastilla; pero tenia acetaminofen. Hoy es el comienzo de una 
semana laboral que trae consigo un turno de control de garantias y posiblemente 
una visita del Consejo de la Judicatura, tambien se inaugura el palacio de Justicia 
de aca de Mocoa, entre otras cosas; por lo demas es de esos dias excepcionales 
donde el sol no quema tan fuerte como los otros dias, hay un ambiente fresco y no 
tan extravagante como ayer, un sol que debilita, que seca y en esa gripa es 
caustico; pero Dios es fuerte y poderoso y su mano benefica a mi favor me 
sostiene. 
 
Martes 3 de Mayo de 2011.- Podria decir que como ciertos episodios tragicos de 
crimen y castigo, cuando se le condeno a trabajos forsados en Siberia, u otros 
episodios de las uvas de la ira, talvez los miserables u alguna de las escenas mas 
sordidas de la literatura, en algunas ocasiones eso me ha tocado pasar aca en 
Mocoa, mas aun repetitivas escenas a partir de enero de este año, calcadas, 
como si el 100% de situaciones me repelieran, me dijeran largate tu no eres de 
aquí, tu no eres del mundo, no te queremos, bueno esa sensacion la puedo 
percirbir donde yo voy, sera por el oro que esta en mi, dentro de mi mejor dicho. 
Sera que cuando las fantasias de mis contemporaneos se exponen al brillo de 
Cristo en mi quedan expuestas y reducidas a su minima expresion, podria figurar 
en este escrito muchos detalles, personas, acontecimientos pero los obvio porque 
seria sobrevalorar lo intrascendente a la postre minimo comun. 
 
Hoy atravese otros sendero no fui seducido por la feria de las vanidades a veces 
me siento como corredor de bolsa, sera que me infravolaro cuando estoy frente a 
los lobos, de que no miro los kilates que llevo por dentro y mi expresion, de que 
ferio al menor postor lo mas valioso, aunque ni siquiera tiene valor de lo caro, 
entonces como escribir, casi me da un ataque de asma aca, es mejor que en 
Mocoa no te de ni un resfriado, es mejor ser de acero aca no por los que te rodean 
sino por ti mismo; por ellos podria ser de plastilina y aun ser mas fuerte, ser un 
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manzano y sin embargo parecer algo nocivo, no soy de alcohol, ni tabaco, no 
pueden percibir en mi algun rudimento artificial, me mueven acaso las menudas 
sabidurias de los hombres no?, hace rato que mi alma es inmutable a los ritmos, a 
las letras a las sinfonias mundanas, ninguna de esas herejias tocara mi mas intimo 
recinto, como amo esto es esencial a mi ser, a mis movimientos, al escribir esto 
escucho uno de los himnos que es una base solida, es de Marcos Witt (Oh Jesus), 
me trae unos recuerdos de fabula, lo escucho y soy unos años mas joven. 
 
Como si fuera posible tocarme y quedar impune, pobre enemigo mio no sabe que 
al chocar contra mi, choca contra una muralla compactada por el vigor y poder de 
Cristo en resureccion, como intentar derribarme sin derribar primero lo que me 
mantiene en pie. Oh Señor Jesus, por eso te amo porque tu haces mis pies como 
de cierva y me haces estar firme sobre mis alturas, son las 6 y 3 minutos de la 
tarde, estoy a punto de salir y esta a punto de finalizar el presente dia, esto queda 
como un reflejo de que una imensa mole de concreto es mi fundamento y no esta 
en esta tierra , sino en los lugares celestiales, Aleluya soy Dios, en vida, 
naturaleza, expresion, mas no en la deidad, Aleluya soy Divino – Humano, Gloria a 
Dios, soy un Dios – Hombre,Aleluya grito, mi voz es un autentico shofar Aleluya.  
 
Dia miercoles 4 de mayo de 2011.- Un apendice aparte mereceria este 
comentario; pero bueno esta inserto al cuerpo y a la idea principal del escrito, el 2 
de mayo de 2011 fue asesinado Osama Ben Laden entre Afganistan y Pakistan, 
no me acuerdo el nombre del sitio o mejor dicho no le preste atencion a los 
pormenores de la noticia, el hecho es que Obama comunico al mundo esta 
“afortunada” noticia y desato un millar de emociones y aclamaciones de regocijo. 
El dia martes 11 de septiembre de 2001 llegue a la oficina, estaba haciendo mi 
judicatura en la Fiscalia delegada ante Tribunal a diario pasaba por el negocio de 
Riaj Hussein y algo de su Pueblo me llamaba la atencion, no sabia que era 
Jordano y que casi poco o nada tenia algun interes en los sucesos de medio 
oriente. Mi padre compro el periodico de esas fechas y bueno escribi hasta dos 
cuentos y varias poesias que solo despertaron el rudo aplauso de una raquitica 
reunion de paisanos que rememoraban varias situaciones, como pasatiempo. 
 
Una vida entregada a la muerte a la venganza a la guerra; porque el Islan esta tan 
lejos de la verdad? Porque no tiene a Cristo y bueno humanamente hablando 
Osama es el ideal de un guerrero, un hombre que a pesar de ser el hijo de un 
magnate de la construccion, de ser versado en lo academico y con poder politico 
creyo tanto en una guerra y en las suras de su rojo libro que por ellas renuncio a 
su futuro, a sus hijos y fue masacrado, claro esta es el ideal de los arabes y de los 
Musulmanes radicales en un solo dia asesino mas de 3.000 personas de la 
manera mas cruel que la mentalidad humana fuera capaz de diseñar, le dio un 
durisimo golpe a personas que muy poco tenian que ver con sus metas. 
 
Que pasara con el mundo ahora que no respiran de su aire ni Michael Jackson, ni 
Juan Pablo II, la madre Teresa, la princesa Diana, Gustavo Cerati, Osama Ben 
Laden, Mercedes Sosa, es otro mundo sobre todo por Osama, se respira otra 
atmosfera no es que este de acuerdo con los procedimientos de E.U, a ellos 
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tampoco les interesa que lo este soy uno mas en una superpoblacion mundial, en 
un Pais, donde la opinion de la gente vale un centimo; pero no habia otra manera 
lo principal era el resultado y no resistire a la mano de Dios que obra en medio de 
estas situaciones. Hoy mi madre lloro por no tenerme cerca , sus lagrimas 
traspasan mi ser, sera que vale la pena estar tan lejos de mi casa sirviendo al 
Faraon. Señor Jesus has volver la cautividad de Sion, tu quieres que yo este por 
estos apartados rincones de la Patria, surcado de deudas, con lobos que vomitan 
llamas como compañeros. No lo se mi identidad de cordero se revela cada dia 
pero cuando ellos me descubren abren sus fauces y muestran sus colmillos 
amenazantes, acaso Dios me entregara a sus colmillos, se que no ni una gota de 
mi sangre salpicara tengo la fuerza del rinoceronte, mis nervios son enredados y 
fuertes como los del bufalo. Gloria a Dios, el fuerte de Jacob.  
 
Dia Jueves 5 de mayo de 2011.- Hoy es un dia de montes y de valles, de fuentes, 
arroyos y manantiales, estoy encargado como Juez primero penal Municipal, oro a 
Dios que solo tenga que realisar la audiencia programada para mañana, no estoy 
muy bien para otras audiencias; por aca ha estado lloviendo mucho; pero puedo 
dar gracias a Dios que en todo es excelente y maravillo ayer uno de los tentaculos 
que me tenia enredado, desde el año 2007 fue cortado, la obligacion o deuda con 
Coasmedas, todo nace en el año 2005 cuando no tenia con que pagar la oficina 
en el edificio futuro y adquiri una deuda con un viejito de nombre Gerardo Cortez y 
gaste ese dinero, de una manera inconsciente  y bueno eso trajo mucho 
sufirmiento a mi familia, luego Dios ha escuchado mi oracion y de manera 
imposible suplio a nuestra necesidad, del credito de Coasmedas se pago a 
Gerardo Cortez, no sobro un peso para una colombina, fue exclusivo el  monto 
para este pago. 
 
Bueno me he enterado de la muerte esta semana de Ernesto Sabato; por lo que 
apunte al finalizar esta semana en el internet del gordo, alguien en el perfil habia 
rescatado un viejo fragmento de Sabato, desde la optica donde ahora me 
encuentro Sabato es una hormiga en medio de su Argentina, di una hormiga 
alcanza a ser del planeta; pero en el plano literario lei la resistencia y fue un libro 
muy sentimental que lei de Sabato, muy bonito cuando escribo esta nota suena 
una serie de notas judias en el parlante y pense que de pronto el viejo escritor 
moriria, fue un pensamiento raudo, lejano pero en plena semana de mayo, la 
primera murio el escritor de una de las primeras obras que analizo mi hermana 
Adriana, creo que yo tambien “el tunel” una obra de un ciego creo que se llamaba 
Juan Pablo Castell, no tengo claro el principio, aunque duro mucho en mi 
memoria, todo llevaba a un crimen no se porque suena en mi el nombre de Maria 
Iribarme, ese era el nombre de la protagonista (no me acuerdo deberia releer la 
obra nuevamente) 
 
Me alegra sobremanera 2 hechos contundentes son de gran valor para mi el uno 
es que Sali de la deuda con coasmedas esto quita una gran carga de mis hombros 
y me acerca mas al proposito de mi Dios, sobre mi, el otro el pago que se le 
efectuo al ICETEX de una cuota esto me llena de la alegria estos son los hechos 
del año 2011, justifican lo que ha transcurrido del año 2011. Oh Padre Santo con 
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todo mi amor, es decir con todo mi ser te agradezco por esto, con todas las 
fuerzas que puede concentrar mi ser, es maravilloso, es algo agradable a mi 
corazon, he sentido lo que es caminar libre de angustia, es un gran descanso, 
siento lo mismo que estan sitiendo los que perdieron sus seres queridos, con el 
estallido de los aviones en las torres de Manhattan, es indescriptible. Paz… 
 
Llegar a la hoja 50 con una noticia, mejor dicho con algo agradable hoy al llamar a 
mi madre, me dijo que todos los dias son dias de la madre y que yo los habia 
celebrado cada dia, esto fue una frase de honra que recibo porque a mi Señor le 
placio agraciarme con esta bienaventuranza, hoy siento quer las oraciones de mi 
madre por mi, sus lagrimas y sus sufirimientos han hecho que mi Dios me 
consienta que haya sido paciente y misericordioso conmigo, por eso le agradezco 
con todas las fuerzas de mi corazon y me rindo delante de El.  
 
Dia sabado 7 de mayo de 2011.- Estoy contra todo pronostico aca en la oficina, la 
viejita que trabaja aca palanquea venidas sabados, domingos y festivos y a la 
postre mas adelanta una tortuga con artitritis, las cosas quedan en el mismo 
estado pura tramadera de doña Tamaris, bueno el relieve de la musica Judia me 
persigue mas aun en un shabat que lo considero mio como el agua o como el 
alimento que en dias se restringe, bueno en este sector en esta etapa cae a la 
perfeccion Mateo 24, es totalmente autentico y aplicable en cualquier tiempo en 
especial cuando te encuentras especimenes que creias erradicados de la faz de la 
tierra; pero aca respiran maldad y odio, personajes hechos de pedazos de carroña 
como el mismisimo Frankestein, se que el amor se convierte en un imposible, solo 
el amor de Dios es capaz de amar prototipos de esa categoria, considero  que 
mas facil le es a un camello entrar por el ojo de una aguja, solo Dios sabe hacer lo 
imposible eso es una norma demasiado elevada para mi, de verdad que es una 
norma elevada y que no puedo subir y si subo sere como sisifo caere en el mismo 
rato con el mismo peso, con la misma carga, sobre mis hombros. ¡Dios ama en mi! 
 
Dia Lunes 16 de mayo de 2011.- No he escrito en casi una semana y eso me 
extraña dire que el domingo 8 de mayo salio de vacaciones doña Amparo y en el 
afan de irse dejo su trabajo a medio iniciar, no se percato de nada y me toco  solo 
ejercer como Juez y secretario, hacer las actas que ella no efectuo y a la vez 
trabajar en la parte logistica, la semana que inicio fue llena de mucho trabajo, 
declaraciones, tutela y poco a poco llegaba el dia en que tenia que viajar a pesar 
de que no tenia ni cinco pesos en los bolsillos, me colaboro mi amiga Genith, me 
atrevi a pedirle prestado y bueno con lo que ella me facilito, viaje en la mañana del 
jueves hacia Pasto, ya desde San Francisco llame a mi amiga Adriana. Bien uno 
en estas situaciones es que conoce a quien realmente es amigo y Adriana con lujo 
de detalles me colaboro demasiado estuvo en el terminal apenas llegue y me 
gasto pollito, sin lugar a dudas desde que la conoci ha exisitido una serie de 
sentimientos encontrados y difusos con respecto a ella. 
 
Los dias que pase en mi casa inigualables por cierto, la compañía de mis padres 
me infunde aliento, crispeta casi se desamaya al mirarme, aunque los dias fueron 
matizados por la lluvia, en comfamiliar no me fue bien, entregue los procesos del 
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juzgado, con lo del remplazo por vacaciones de Amparo no me fue bien, esas son 
las cosas que se fueron sucediendo. Estabamos un poco escasos ya el viernes en 
la noche fueron los niños, mis sobrinos y su compañía especial mejoro todo, el 
sabado fui a la oficina Nubia me llevo $50.000, subi a la casa le entregue a mi 
madre $40.000 para los gastos, fue un fin de semana muy productivo pude 
efectuar la demanda de don Fortunato, gracias a Dios las cosas en el proceso de 
doña Miriam Riascos avansan de manera positiva, no hay problema en este 
respecto; por que las misericordias de Jehova, son nuevas cada mañana. 
 
El domingo mi Dios suplio a nuestras necesidades fue Gilberto y llevo para mi 
pasaje y aun me regalo un bolsito, en la reunion de la mesa del Señor. Oh que 
sublime gracia Dios me permitio salir a partir el pan en la mesa del Señor, esto me 
anima, me reconforta y me pastorea de una manera profunda; que maravilloso es 
Dios el suple a cada una de nuestras necesidades y las provee en hermosura. Hay 
nuevos creyentes don Nestor otro de los que conoci en Salem compro el Himnario, 
el nuevo testamento, esto es maravilloso Gloria a Dios por su bendito avance, 
Aleluya Dios esta avansando. 
 
Bueno despues del resumen de la semana dire que estoy aquí de nuevo en la 
oficina, en el juzgado, soy un hombre diferente al que salio el jueves 12 de mayo 
en 4 dias el Señor me pastoreo de manera delicada, me conforto, Aleluya se que 
en El resposa mi ansiedad y mi vida, no pregunto en que lugar estoy porque se 
que alli el Señor me arrulla entre sus brazos maravillosos, Oh cuanto necesito 
amarle o mejor dicho que me embriague de su amor. Amen 
 
Dia jueves 19 de mayo de 2011.- Las lagrimas de mi madre se mezclan con sus 
bendiciones y bueno no merezco ni lo uno ni lo otro, solo soy ese siervo inutil; pero 
Dios me ha honrado con sus bendiciones. Es la persona que mas quiero en la 
tierra, definitivamente me faltan adjetivos para describir la abundante gracia de 
Cristo en ella, la abnegacion, el sacrificio, la dedicacion, no me importa escribir 
esto de nuevo aun recuerdo en mi memoria pues esta tallado en ella las noches 
que paso en vela trabajando junto con mi padre, ella era el motor del taller todo 
giraba entorno al liderazgo suyo para sacar adelante una tarea de patos, de 
gaviotas, de buhos. Ahora pienso que mis placeres temporales no deben privarle 
de la honra que Yeshua quiere darle por medio de mi trabajo. No es Korban 
aquello con lo cual puedo bendecir estos años de tu vida madre mia, padre mio, 
no es Korban lo poco que mis torpes manos pueden hacer solo porque El Sabio 
las controla pueden moverse. 
 
Conozco el valor y la finura de lo que Dios ha puesto en mi, conozco el perfume 
que Dios ha puesto en mi y es de gran precio, de gran significado. El llanto de mi 
madre me ha traido nostalgia, mi corazon quiere desmayar solo esta dentro de mi 
la voluntad que me dice adelante. Tu familia Yeshua trabajo la madera y la mia 
tambien; por mas de dos decadas, es algo intimo, reservado algo que Tu y yo lo 
sabemos Padre Santo. La vida me ha direccionado por otros rumbos; porque 
ciertas cosas impuras tocaron mi ser y tu honras mi consagracion; por eso estoy 
cautivo aca en esta pequeña Babilonia, como dedicarme a sembrar o a construir 
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en esta tierra. Se que la misericordia de Dios me permitira volver a mi casa, 
entonces mi boca se llenara de canticos de alegria “Cuando YHWH hiciere volver 
la cautividad de Sion, seremos como los que sueñan”, Lo que me paso, le ocurrio 
a Jacob, a Jose, a Jeremias, a Ezequiel a Daniel, dejar su tierra, su casa, su 
familia y caminar solo en el desierto sabiendo que la Vida mora en lo mas intimo. 
No entiendo esta parte de la partitura de esta melodia, no se que nota toca Dios 
en mi vida y no se que melodia entona; pero se que muy a pesar de mi su 
proposito sera cumplido. 
 
Se que un dia cuando este avanzado en años volvere sobre estas paginas y mis 
ojos cansados contemplaran lo que hiciste oh Dios para apartar la escoria de mi 
ser y para purificar mi vida, no puedo mas que sollozar al escribir esto (Hoy me dio 
por colocarme una camisa de color negro con ribetes grises)son las 8: 38 de la 
mañana “Como un niño destetado esta mi alma, cuando vendre y me presentare 
delante de ti, fueron mis lagrimas mi pan de dia y de noche”.  
 
Dia lunes 23 de mayo de 2011.- Hoy precisamente cumplo 10 meses de estar aca 
en Mocoa en los proyectos humanos esto hace parte de lo imposible, muchas 
cosas fueron pulidas y perdonadas en mi para alcanzar esta meta, lo digo con un 
corazon sincero. Como Jacob inicio su viaje con el alma pegada aun a su casa, es 
como el perrito que puede moverse hasta donde le de la cadena, se que mi hogar, 
Cristo son mi cadena y no quiero moverme mas haya de Ellos. Puedo contar que 
ayer conoci Pitalito (Huila), es una ciudad donde hay hermanos con el mismo 
testimonio mio y me anima haber viajado hasta haya, es otro lugar que Dios me ha 
concedido pisar “ensanchando su territorio”. 
 
Al terminar este mes solo me quedan pendientes 8 dias de mayo, 30 del mes de 
junio y 22 dias del mes de julio; que arrojan un total de 60 dias, es decir 
unicamente dos (2) meses; que debo vivirlos a plenitud, sometido en todo, talves 
las pruebas se hagan mas patentes y evidentes en este periodo. He cometido 
algunas cosillas negativas pero han sido borradas por la sumision, Necesito que 
Yeshua se exprese en mi como la humildad; que el sea tolerando en mi que 
permita que esta semana pueda cumplir aquí en mi trabajo. No se lo que vendra 
despues, no puedo planificarlo porque no soy dueño del segundo que sigue. Aun 
este escrito se ha convertido en un testigo de las cosas que me sucedieron por 
aca en Mocoa, quisiera obtener una buena calificacion, como Daniel, como 
Ananias, Misael y Azarias, la mejor. 
 
Martes 31 de mayo de 2011. Es el ultimo dia de este mes de mayo y escribo 
despues de una semana de haber apuntado la ultima nota, no se con que criterio 
dije que las pruebas se multiplicarian y precisamente se multiplicaron al punto de 
dejarme de nuevo en una situacion un tanto desconcertante, la Palabra de Dios 
dice que nosotros vamos de triunfo en triunfo en el Cristo; pero esta Verdad no es 
subjetiva en mi , porque la mayor parte del tiempo permanezco en mi y voy de 
fracaso en fracaco; que caso mas lamentable soy, no es una semana de lo que 
prevei que una tentacion pudiese acontecer y cai en ella de bruces, sin 
miramientos, solo me queda arrepentirme se que fui expuesto de una manera 
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vergonsoza delante de mi adversario y bueno esto me desanimo un poco no se 
porque; pero deberia estar muy alegre porque mi Cristo es un glorioso 
emancipador y le amo; pero mi experiencia le odia, mejor dicho mi ser no ha sido 
abierto a el de manera genuina, cuanto me hace falta JESUS antes de iniciar 
cualquier cosa lo primordial es El, lo mas necesario, vital, con todo mi Ser, cuando 
pense que estaba bien el azote de juncos golpio mi carne. Gracias oh Dios porque 
eres un padre que me reprende y con dulzura me pastoreas.  
 
Miercoles 1 de junio de 2011.- La persona mas exceptica dudaria aun mas de que 
este aun en el trabajo, mi Dios ha contestado mi oracion de 21 de septiembre de 
2010 a pesar de los muchos errores que he cometido, aun no alcanzo a sospechar 
como he vivido toda esta cantidad de dias en un ambito separado de lo que mas 
amo, no tenia el pensamiento de que un dia podia respirar los aires de junio de 
2011 habiendo pasado por un sendero dificil; pero con la firme fidelidad y 
misericordia de mi Señor JESUS, al comenzar este nuevo mes y esta temporada 
de final de año con sus 52 dias quisiera vivirlos a plenitud confiando mi ser y 
echando toda mi ansiedad en sus manos preciosas, cada dia El hace patente sus 
firmes misericordias, de esto soy testigo a diario. 
 
Martes 7 de junio de 2011.- Regrese de mi casa, fue sin lugar a dudas una de las 
mejores estancias en mi casa, que frescura sali el miercoles en la tarde en una 
camioneta los pasajeros no eran de lo mejor una mujercita que se bajo en 
Santiago muy frivola hizo bar de la camioneta, llegue a la casa viaje en mototaxi, 
un frio feroz y aunado a la brisa, que cosa ademas se le daño la motocicleta en 2 
ocasiones, en la casa lo mejor mi madre es la expresion de la misericordia de Dios 
una cena nocturna, descanse al otro dia hasta mi respiracion mejoro estuve en la 
casa casi no sali, el viernes si saque las nominas hice firmar lo de comfamiliar fue 
una mañana muy bonita, fui a la oficina Nubia me gasto almuerzo, en la tarde vivi 
un momento magico con mi hermano Javier fui a su casa, Mariela tambien llego. 
Bien donde Javier los niños me recibieron calidamente tambien Amparo estan 
contentos con el PC que les regale no pense que causaria tal impacto. 
 
Antes Javier me gasto yogurt y 2 quimbolitos el cuando tiene dinero sabe lo que es 
dar y que esa es la manera de recibir, que tarde tan hermosa esta del viernes, mi 
hermana me trajo el Paz y Salvo de Coasmedas esto fue el jueves, estaba muy 
alegre al igual que yo. Dios ha sido muy bueno conmigo estoy feliz por su 
misericordia, tengo tantas cosas que contar pero me detengo porque el trabajo me 
timbra.  
 
Dia miercoles 8 de junio.- Ahora se que el Señor conoce el camino de la grulla en 
los cielos y la ruta de su creacion durante esta peregrinacion lo digo por la manera 
en que soy transferido de Pasto a Mocoa, casi como si fuese vacunado con 
anestesia antes de venir, desde mi casa porque cuando despierto al otro dia soy 
asimilado por las cosas, las personas que hacen parte de mi trabajo, del almuerzo 
a las 12 y ½ y de tantas cosas, no quiero olvidar las misericordias de Dios para 
conmigo y como he sido consolado sobre manera por la benefica mano de mi Dios 
para conmigo el me ha guardado de llorar y de caer. Hoy afilie a mis padres a 
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Comfamiliar del Putumayo, esto me hizo recordar a la  mujer de la lista de Shildern 
que vestida con ropa prestada fue a visitar a Oscar y le pidio que lleve a su fabrica 
no a su esposo, sino a sus ancianos padres; quienes salieron del campo de 
concentracion y fueron llevados a la fabrica a la vista de su hija. Dios me ha 
permitido honrar a mis padres y por eso le agradezco con todas las fuerzas de mi 
corazon. 
 
No pense llegar a un dia como hoy, ni escribir una hoja, como la que escribo ahora 
desde una ciudad que poco a poco me parece mas familiar a aquel primer dia que 
llegue aca, donde todo era una arido desierto, sin manantiales, pero se que la 
Fuerza de mi Cristo me mantuvo, de lo contrario hubiese desmayado. 
 
Dia lunes 13 de junio de 2011.- Dios mio gracias por las situaciones de este lugar 
inadvertidas, a veces cotidianas, repetidas; pero llevan implicito tu amor, tu 
misericordia nueva cada dia, se que delante de mi esta un buitre esperando la 
menor oportunidad y del otro lado una hiena, ambos expertos en la carroña y cada 
dia me toca compartir con unos especimenes sordidos, no se cuando dure Tamara 
o Quinayas aca, pienso que Tamara sera la primera en salir claro que parece que 
es vitalicia como el agnado que sin meritos consiguio subirse a la balanza; pero 
carecen de lo medular, de lo esencial y alli precisamente en la diferencia esta lo 
esencial, estan llenos de trivialidades y es ilogico comparar lo que el Señor a 
despositado en mi con su arsenal; por mas que los sacudas solo saldra cieno y 
lodo y nada mas o es que acaso un lago pantanoso puede dar mas que eso? 
 
Pobre mujer bueno es tan contundente la disciplina en mi que a un minuto de 
escribir esto me dieron de mi propia medicina quede como un pelele oh Dios mio 
tantas cosas para que un pedazo de pan llegue a  mi casa se opone el abismo, 
madre mia, padre mio cuanto te odia satanas. 
 
Jueves 16 de junio de 2011.- Un dia que amanecio de una manera atipica varias 
cosas se han coligado para servirme de horno en este lugar, entre esos la vieja 
Tamara se que mia no es la venganza se que cada gota debilita la roca y esta 
vieja ya empezo a recibir las gotas y se que molera a la vieja la rompera la vieja ha 
intentado poner sus sucias manos en mi, ha insultado la sabiduria que eres tu en 
mi y eso no puede quedar impune. Se que ese personaje desaparecera como el 
humo, hoy puede significar una brisna de pasto; pero sus mismos asnos se la 
terminaran comiendo, ha afligido al justo, ha levantado calumnia, esa vieja recibira 
del Dios que es mi escudo y la lanza de mi vida justa retribucion. El Dios de Israel 
fue invocado sobre mi Amen. 
 
Ascuas de fuego amontonan sobre mi cabeza y no al reves como debiera ser aun 
en esto. El Señor Jesus me enseña amado Señor yo te amo porque me amaste a 
mi y te entregaste sin proferir ninguna palabra nunca alcansare tu norma por lo 
tanto te necesito como la Vida y el vivir en mi. Amen 
 
Lunes 20 de junio de 2011.- Alabado el nombre de Jesus por sus misericordias 
nuevas cada mañana este fin de semana me brindo un hermoso tiempo de oracion 
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disfrutandole como la realidad de las cosas positivas, un sancocho que vino de 
manera sorpresiva, una diligencia de imputacion, mire los mensajes, hable con mi 
familia y bueno estoy aquí dentro de este vagon que se que puede tener un rumbo 
incierto, si es que tomo a la serpiente con mis dos manos, o puede ser un cayado 
si lo tomo como cayado. Señor te doy gracias porque tus misericordias son 
incomparables y porque se que este dia Tu operaras y ganaras en mi. 
 
Martes 21 de Junio de 2011.- Me asombra el tierno cuidado y el tierno pastoreo 
del Señor Jesus, para conmigo ayer fui rebelde pero El con su dulzura me 
reprendio tiernamente proveyo a mi necesidad a pesar de mi necedad, me siento 
muy agradecido con mi Dios, hoy amanecio lloviendo y el dia parece despejado, el 
planeta esta tan intoxicado que respira con dificultad y bueno hoy es una jornada 
especial porque Dios escucha mis oraciones. Este pobre clamo y Jehova le oyo y 
le libro de su angustia estamos a portas de cumplir once meses por aca en Mocoa 
nunca hubiese imaginado esto pero alabado sea el Señor Jesus que dependo 
plenamente de El, de sus misericordias nuevas cada mañana. Amen 
 
Dia miercoles 22 de junio de 2011.- Hoy es un dia muy especial, despues de los 
eventos que han transcurido. Dios ha provisto a mis necedidades de una manera 
maravillosa y con mucha misericordia, en la tarde Sali a Pasto a mi casa y fue un 
viaje comodo llegue en horas de la noche y permaneci en casa hasta el dia lunes 
28 de junio de 2011. 
 
Dia martes 29 de junio de 2011.- El dia sabado mientras yo estaba en Ipiales la via 
a Mocoa estaba cerrada debido a un derrumbo en Peñaslizas, debo afirmar que 
no me di por enterado de este insuceso tan feliz estaba en compañía de mi familia, 
aunque nos ha costado algunas lagrimas la situacion de mi hermana Adriana, se 
que todas las cosas cooperan para bien, miramos la pelicula de los Hechos de los 
Apostoles, muy hermosa fue muy bonito permanecer estos dias en casa. Se que 
estoy en las manos de mi divino Salvador, pude compartir del evangelio con unas 
personas nuevas eso fue maravilloso, como agradecer a Jehova, todo el bien que 
ha hecho conmigo, a mi venida despues de algunos inconvenientes dieron paso 
en la carretera y aquí estoy dispuesto a iniciar una nueva jornada con nuevas 
fuerzas, Gloria a Dios. 
 
Mañana ya es el ultimo dia de este mes de junio de 2011 o sea que para llegar a 
la meta me faltan 23 dias algo no pensado por la mas optimista mente humana 
que abarcare cierto deceo filantropico conmigo, nadie daba cinco pesos por mi 
situacion y hasta yo mismo dudaba de cualquier posibilidad, amo mi camino 
porque no lo trazo movimiento humano independiente de la Mano de Dios, amo el 
trabajo que tengo; porque no fue encausado por pensamiento noble de mortal 
alguno que hubiese sentido algo de lastima por mi o por mi situacion, sino que los 
trazos fueron efectuados por el trazo divino de mi Amado Señor Jesus; quien tiene 
mi destino entre sus perfectos dedos de ternura y misericordia. 
 
Regreso mi mirada para observar el dia en que llegue aca con muchos suspiros y 
agudas penas que laceraron mi corazon y ahora dos personas que estuvieron 
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vinculadas a este nuevo escenario de mi vida, hicieron acto de presentacion Byron 
y don Fernando, de alguna manera vinculados a esta nueva etapa. Oh cuanto le 
pido a mi Dios; que no deje incompleta la obra que inicio en mi mucho antes de 
que me diera cuenta. Amen me quedan 23 dias que superar. Uno por uno que 
Dios me conceda su misericordia para llegar al 22 de julio de 2011, con el trabajo 
de secretario del Juzgado primero penal municipal de Mocoa, es que por la 
situacion de mi hogar necesito el trabajo; para salir de una gama de deudas y 
hacer la paz con mi acreedor mientras aun estoy en el camino (haderej) 
 
Dia jueves 30 de junio miro a YASHUA no tengo mas donde poner mis ojos, lo 
demas es caos y desorden solo en El todo esta siendo colocado en un orden 
divino, avanzo porque una mano invisible me conduce la misma que condujo a 
Jacob en el desierto y le hizo fuerte en medio de un sol caliente y de unas 
circunstancias poco agradables, sera que puedo escribir algo duradero (no?) 
porque aun el cielo y la tierra pasaran, entonces si lo que escribo no esta 
cimentado en las palabras que no pasaran indefectiblemente pasaran. 
 
Ya las circunstancias me vinculan a Ipiales, quisiera trabajar en esa ciudad, 
aunque las personas hablan mal de las mujeres de ese pueblo y si hay casos la 
esposa de Lucho, Veronica, Maria Angelica, no se porque los jovenes de ese 
pueblo tienen tantos conflictos, quisiera ir a Ipiales por la vida de Iglesia, porque 
queda cerca a Pasto y tambien al Ecuador; porque es un lugar muy estrategico 
para el mover del Señor en Sudamerica, tengo varios puntos a favor de Ipiales; 
pero si el Señor no permite que vaya asi tenga muchos anhelos por vivir en esa 
Ciudad continuare en Mocoa. 
 
Dia viernes 1 de julio de 2011.- No me canso de repetir que contra todos los 
pronosticos estoy aquí a pesar de la corriente en mi contra tengo un trabajo, acaso 
como Saul que se encontraba buscando las asnas de su padre Cis, cuando salio 
de la casa de su padre en las montañas de Efrain, su familia era la mas humilde 
en esa familia y Saul era un hombre muy sencillo, de buen parecer, no buscaba lo 
que encontro fue a buscar al vidente a Samuel para que le diga donde estaban las 
asnas. El vidente vivia en Rama (ojala no me traicione la memoria).La perdida de 
las asnas era un pretexto en las manos del Eterno, para convertirlo en el primer 
rey oficial de Israel. 
 
Siempre desde que era un niño me ha gustado esta historia, unas mujeres 
caminando hacia un pozo, no se porque los encuentros claves en la Biblia se 
dieron junto a un pozo, recordare un poco, pozos abrio Abraham y los cego 
Abimelec, luego los rescato Isacc y les coloco nombre Sitna, Rehobot, Beerseba, 
posteriormente Eliezer encontro a Rebeca en un pozo y ella le dio a beber a el y a 
sus camellos, en un pozo de Aram Jacob conocio a Raquel, a un pozo fue 
arrojado Jose, ya en el libro de exodo no encontramos el pozo, ni en los 
subsiguientes libros, hasta este pasaje de Samuel, luego en un pozo fueron 
escondidos 2 sacerdotes, David ofrecio como ofrenda el agua del pozo de Belen, 
Jesus se encontro con una mujer Samaritana junto al pozo de Jacob, en Sicar. 
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Me endulza la vida escribir esto me trae tantos recuerdos de mi lectura de la 
Biblia, cuando era solo un niño, mi padre trabajaba aun la zapateria y yo leia en la 
biblia de mi madre tantas historias incluida esta tan especial y familiar a mi. 
 
No solo encontro las asnas sino el Reino de Israel, que estaba escondido detrás 
de esta redecilla de plata, a veces solo miramos eso la redecilla pero perdemos de 
vista la manzana de oro, lo que esta oculto dentro de esta historia de la tribu de 
Benjamin, que conforme a Jueces ya no era una tribu netamente pura, sino que 
sus hombres habian tomado de las mujeres de Jabes de Galaad; por eso Saul 
defendio, con tanto celo a esta aldea cuando fue tomada por los enemigos, fue su 
primera batalla (al parecer las mujeres fueron de la tribu de Manases)alli se 
produjo una mezcla (cuanto anhelo tener una Biblia por aca). 
 
Dia martes 5 de julio de 2011.- Gracias sean dadas a Dios por permitirme llegar 
hasta este dia, solo El me fortalece con poder en mi hombre interior por su 
Espiritu. Venia hablando de Saul, bien Jose se habia casado en Egipto con Asenat 
hija de Potifera sacerdote de on, fue la segunda mezcla registrada en la Biblia de 
uno de los patriarca, el primero fue Juda que engendro en Tamar, que no era de 
las hijas de Israel, sino una Cananita, luego Jose quien adopto el nombre de 
Zapnat Panea (El Salvador) Yashua es Judio; pero como los mesianicos dicen le 
vestimos con un ropaje gentil llamandolo JESUS al igual que Jose quien tuvo que 
darse a conocer a sus hermanos; porque no le reconocieron, eso exactamente es 
lo que dice R omanos 9. 
 
Efrain y Manases tenian parte Egipcia y Hebrea, pero fueron tomados como hijos 
de Israel, Jacob les bendijo colocando sus manos en sus cabezas, aun antes de 
bendecir a sus propios hjos, luego las hjas de Manases cubrieron el deficit de 
mujeres en Benjamin, sera por esto que le fue facil a Jeroboan; quien fue el cuarto 
Rey de Israel (1ro del reino del norte); quien fue supervisor de las obras de la 
muralla de Jerusalem y quien al enterarse de que Salomon lo perseguia huyo a 
Egipto (su bisabuelo Efrain tenia un pasado Egipcio). 
 
Este fin de semana fue ambiguo ocurrieron unos eventos, que me confunden, la 
carretera a Pasto esta dañada, mi corazon esta siendo reparado por mi Señor 
Jesus, siento paz , mucha paz estoy de bajada en este camino a cumplir mi 
primera meta, un año de trabajo gracias a ti Señor Jesus. Amen.La lluvia sigue 
siendo la constante dia a dia ya no hay necesidad de predecir el estado del tiempo 
solo toca alistar el paraguas para no mojarse en exceso y asi poco a poco pasan 
las horas que me conducen a lograr mi primera meta laboral, es cierto que al 
principio estaba muy intrincada, si reviso lo que escribi en esa epoca descubrire 
que cumplir esta meta era un imposible en la logica humana estaba tan lleno de 
toda clase de problemas en diversas areas, en cada detalle un simnumero de 
problemas. Ahora recuerdo esa nota que escribi un enero de 2004 en la Biblia que 
mi padre le regalo a mi ma madre cuando el se estrenaba como aprendiz de 
artesano en la decada de los 80s algo asi como una promesa parecida a la que 
Jacob hizo al Señor, cuando huia de su hermano Esau. 
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Anhelaba un trabajo donde pudiese ganar $1.000.000 y ore por eso la situacion de 
mi familia me hacia colocar esta suplica, con mi prima Beatriz tambien oramos por 
esta peticion y bueno yo decia que seis años (6) la tierra años la tierra producia y 
el año septimo (7) era Jubileo, hice una promesa que no he podido cumplir hasta 
este momento, aunque El Señor ha sido muy Fiel y de una manera extraordinaria 
escucho mi oracion, recuerdo que mi peticion no era ni siquiera definida nunca ore 
por un trabajo de planta, con todas las prestaciones sociales, simplemente dije un 
trabajo, podia haber sido por medio de influencia politica; pero mi Dios no escogio 
algo inestable, ni fragil, cuando El contesta la oracion lo hace excelente, de 
manera definida. 
 
  Un dia del año 2006 por telepasto mirabamos con mi madre el noticiero regional 
y salio Mary Genith Viteri hablando acerca de la convocatoria de la Rama Judicial, 
ni sin antes hacer mis criticas, me quedo sonando esto en mi cabeza y bueno 
descargue la convocatoria por internet y revise que en el examen uno debia sacar 
un puntaje mayor a 800 puntos; para clasificar luego de pasar por una etapa 
previa de cumplimiento de los requisitos lo que comportaba llevar en una carpeta 
celuguia la documentacion a una ventanilla habilitada para el efecto,no tenia 
mucha expectaviva en esto, casi al mismo tiempo participe de la convocatoria de 
la Comision Nacional del Servicio Civil (Todos los detalles de estos eventos se 
encuentran citados en mi agenda del año 2006) 
 
 Confieso que mis principios eticos y morales fueron comprometidos en mi etapa 
anterior como abogado litigante, me desempeñe en estas tareas 2 años con 
licencia provisional del Tribunal Superior de Pasto y 7 años, como abogado 
titulado, portador de la T.P.Nro 123.959 del C.S.de la Jra; porque fueron 
comprometidos (¿?), mi inestabilidad, inexperiencia, perjuicios, individualismo y 
me involucre en todo tipo de conflictos de diversa indole, de diversos matices, 
desde mentiras para defender mi gestion, hasta algunas practicas poco ortodoxas 
para lograr mis objetivos; pero debo decirles que la mano gubernamental de mi 
Dios nunca dejo que me saliera con mis objetivos mayores, como Jacob, muchas 
veces coloque ranuras en las varas para que las ovejas diesen crias pintadas, 
listadas o abigarradas, fui muy sagaz; pero el Angel de Jehova me dijo que habia 
sustentado a mi familia durante todo este tiempo no por mi habilidad natural, sino 
por su infinita y abundante misericordia y porque El tendio mantel en el desierto, 
saco agua de la misma piedra, se llena de nostalgia mi alma al recordar esto, ese 
pastoreo tan dulce y delicioso de mi Señor Jesucristo, te amo Padre Celestial. 
Amen.   
 
Dia jueves 7 de julio del año 2011.- Debo decir que nuestros dias han sido muy 
coloridos Dios ha utilzado una gran gama de matices para darnos felicidad aun 
doy gracias por la vida de mi recordado cachorrito Beto Argos, casi al cumplirse un 
año de su partida, antes me preguntaba si podria superar eventos como ese; pero 
los hechos que se dieron a su partida me inmunizaron. Recuerdo que Jacob con el 
objeto de aplacar la ira de su hermano tomo algo de sus riquezas y las repartio en 
manadas enviandolas a su hermano Esau, eso es lo que he hecho en varias 
oportunidades poner parches en situaciones que mi Dios ha reparado, no entiendo 
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lo que ha pasado, se que me quedan 16 dias para completar un año aca en 
Mocoa, no puedo dejar de testificar de la fidelidad de Dios en este lugar y como ha 
reparado las cosas que hice mal, si se que ha habido un precio pero la dulzura y 
compasion de mi Dios hace que lo olvide, porque el final es reconfortante tal como 
lo dice el Salmo “que la madre al contemplar el fruto de sus entrañas olvida los 
dolores del parto” . 
 
Me acuerdo del dia en que mire en internet que me habian admitido para participar 
en el concurso de la Rama Judicial, con escepticismo prepare mis documentos 
para la hoja de vida, los diplomas, la experiencia y cuando fui habia una fila, la que 
tuve que hacer para entregar la hoja de vida; por esas epocas trabajaba en la 
oficina del Doctor Jaime Enriquez Guerron, presente la hoja de vida, creo que 
cursaba el mes de julio de 2006  precisamente en pleno mundial de Alemania, 
luego convocaron al examen, llego la citacion al correo y fue en un mes el de 
diciembre de 2006 cuando presente el examen, creo que fui en un taxi, habia una 
fila enorme para ingresar hasta la UCC, espere con paciencia, para hacernos 
entrar al curso todo un problema, mire a los amigos conocidos, a Silvio mi primo 
yo no encontraba el curso inicie el examen con media hora de retraso. Nos 
tomaron la identificacion, fueron unos agentes del DAS a tomarnos huella y 
hacernos firmar unas tarjetas, luego el examen, el cual me parecio facil. 
 
Clasifique tanto en el examen de la CNSC como el de la Rama Judicial, de esto 
me entere meses mas tarde. Ahora detallare algo la 1ra vez que nos reunimos en 
el salon esmeralda se efectuaba una comunion de varones, vinieron de todas las 
localidades incluido el hermano Jorge Farias de Cali quien lavo la estufa de gas, le 
colaboramos, yo lave unas ollas, nos dijo que aprendieramos English, tenia un 
dilema si presentar el examen al dia siguiente domingo o quedarme con los 
hermanos, una comunion con los hermanos Dario Hernandez y Saulo Valencia 
hizo que tome la primera opcion por eso fui a la casa y madrugue al siguiente dia. 
 
Recuerdo que no salian los resultados de los examenes trate de verificar los 
resultados en la red; pero no habian sido publicados, muchas veces los revise; 
pero un dia me informaron que habian salido los resultados y me daba nervios ir a 
mirar los resultados fue en mi lugar Fernando Ceron y fue quien me trajo tan 
excelente noticia un resultado fenomenal 882 puntos sobre 1000 lo que significaba 
que de 120 preguntas solo habia fallado 12 esto me dio muchisima alegria, 
trasncurria entonces el año 2007, su primer semestre, si mal no recuerdo, luego 
como en el mes de noviembre programaron la entrevista en grupos, me 
correspondio con una señorita de Ipiales, me vesti lo mejor que pude hasta con 
chaleco, nos encontramos con Geovany Fajardo y otra vez Adriana Lozano, quien 
dijo que estabamos elegantes, entramos rendi mi entrevista la cual fue franca a 
pesar de la fiebre que tenia; pero le correspondio la calificacion mas bajita del 
grupo 90 puntos. 
 
Cuando mire este resultado bueno me decepcione un poco, luego salieron los 
resultados y me toco un 659 algo asi me ponia en las condiciones de Gloria Parra 
y Carmen Alicia Escobar, despues de haber hecho un muy buen examen, dieron la 
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oportunidad de presentar recurso de reposicion a la calificacion; por lo cual lo 
presente porque no me calificaron la experiencia, luego me informaron lo resuelto 
me concedieron el recurso y tenia un consolidado de 682 puntos, de esa manera 
se tuvo que esperar hasta que en el año 2010, el 4 de enero salieron las opciones 
de sede del Departamento de Nariño, no pude optar porque no me entere, de alli 
mi protesta, luego mi tentativa por Cumbitara, lo que pudo ser Olaya Herrera, falto 
poco para Tuquerres o Imues y los eventos que como un conjunto de hilos 
entretejidos por manos de mi Dios Jehova, me trajeron a la Ciudad de Mocoa a 
laborar como Secretario del Juzgado Primero Penal Municipal. 
 
Dia viernes 8 de julio de 2011.- He yamin shabat barut Ata Adonaí Eloheinu es el 
primero de la segunda estación y el ultimo entre el desierto y el inicio de la 
liberación, el pensamiento se funde y se confronta y el recuerdo me absorbe; no 
se quien leerá estas palabras, si seré solo el único destinado a hacerlo o si vendrá 
alguna persona haderin bereshit pereq pasuk y descifrara lo que intento decir, el 
sefardita peregrino, pastuso, Jaraba. Esto escribí hace casi un año hoy varios 
meses después algunos detalles han cambiado notoriamente, en el lugar donde 
trabajo; por estos días llueve sin parar en Mocoa demasiado, muy fuerte y poco 
pero de manera prolongada en otras ocasiones. En Argentina juegan la copa 
América y Hugo Chaves se recupera de su intervención quirúrgica en Cuba por su 
problema de cáncer, eso es lo que dicen los noticieros de estos días. 
 
De otro lado la mascota de mis sobrinos el tino Asprilla esta acortejando a su 
propia progenitora a Crispeta, esta por estos días en la casa y se ha olvidado de 
todo. Jairo ya está en la casa y mi hermana Adriana a portas de iniciar su carrera 
de derecho en el CESMAG por lo demás sigo acá en el Juzgado, son las 8:23 de 
la mañana. Le doy gracias a Dios por cada día, por cada piedrita de descanso en 
este turbulento rio y porque el pasa al otro lado de mi rio. Esto quedara de 
testimonio a mis familiares y amigos puede ser que lo lean y observen el 
testimonio del Amor y la misericordia de Dios para con un frágil pedazo de barro 
que fue redimido y lavado con su preciosa y Amada Sangre. Amén.  
 
Próximos al inicio del Shabat, el segundo del mes de julio de 2011, la misericordia 
del Señor me ha traído hasta aquí, donde puedo observar hacia atrás las cosas y 
eventos que pasaron hacia un año atrás decía que cumplo ya 8 años como 
abogado titulado, en otro tiempo no lo creyera; pero los cumplo gracias sean 
dadas a Dios, por su infinita misericordia, su gran amor y virtud solo El es 
ampliamente misericordioso, su amor sobrepasa todo entendimiento, he tenido 
problemas en la matriz; pero Dios me ha ayudado a salir de la red que han tendido 
para mi, ha sacado mis pies de la trampa, por eso le alabo le doy gracias; porque 
firme es su maravillosa fidelidad. 
 
Pienso que no tengo mucha inspiración para escribir este día en ocasiones parece 
que el manantial o el fluir de las aguas verbales se entorpeciera, me alegra de 
manera enorme que mi hermana Adriana ingrese a estudiar derecho, está en la 
noticia del mes y de otro lado hoy vino un vecino vive a una cuadra de donde yo 
vivo en una casa que la remodelaron, no sabía que él había estado trabajando en 
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un colegio acá en Mocoa, pensé que era un caso excepcional; pero no también 
hay personas que han pasado el periodo de prueba acá en las montañas de 
Colombia , no se lo que siga en adelante en mi vida tantos recuerdos que se me 
han olvidado; que para Dios son tan frescos como el día de mañana, me parece 
bueno escribir mañana tendré un fin de semana, donde con el favor de Dios 
intentare refrescar todo lo que he estudiado entorno al ministerio de la era. 
 
Día Lunes 11 de julio de 2011.- Nuevamente iniciando un nuevo ciclo, como el 
agua cuando se evapora en los mares le ruego a Dios que me arme de un mismo 
sentir con los santos que invocan su nombre. Dios me ha mantenido firme a pesar 
de las muchas turbulencias, acá en el juzgado tenemos escasos 2 procesos en ley 
600 de 2000, uno de los Portilla y otro del Aragón. En el primero mañana es la 
audiencia de Juzgamiento, presentaron una demanda de parte civil dentro del 
proceso, de esta  manera se cumplirá en un año la primera de las metas 
quedaremos en cero en cuanto a procesos antiguos y solo tendremos procesos en 
ley 906 de 2004; por lo cual le doy gracias a Dios, porque ha bendecido mi trabajo 
como bendijo la casa de Laban por causa de Jacob , se que las oraciones de mis 
padres y su bendición continúan permiten que JEHOVA opere en mi vida y me 
haya llenado de bendiciones, como la que ahora puedo compartir. 
 
Día Martes 12 de julio de 2011.- Estoy recorriendo un tramo más entre mi y el 22 
de julio de 2011. (Es dificil vivir una nota como esta primera vez en mi vida que 
resisto un mes fuera de mi casa a Dios sea la gloria por todas las edades). Esta 
nota la escribi cuando cumpli mi primer mes aca en Mocoa, se que si estas 
paginas se publicaran armarian unos buenos volumenes, he escrito muchas 
vivencias, en detalle y aun desde el año 2006 tengo escrito mis cuadernos diarios, 
algo del 2002, 2004 y 2005, hacia atrás mis memorias son orales, recuerdos de 
cada año, mis cuadernos cuando estube en el kinder ese es el orden que me 
enseño mi madre y tambien mi padre a guardar mis cosas, desde que era 
pequeño. Ahora tengo una carpeta de los hechos destacados de mi carrera 
profesional en la Rama Judicial, a pesar de la oposicion que en ocasiones se me 
ha presentado. 
 
Dia miercoles 13 de julio de 2011.- Hoy es uno de esos dias que me siento muy 
libre, que seria capaz de dejarme llevar por el Ruash, por el viento me siento 
liviano, descargado, ligero, como si un gran bulto hubiese caido de mis espaldas, 
ni siquiera la entrada de la compañera me ha afectado, porque ore en este lugar y 
la oracion tiene poder; porque esta respaldada por la fuente de poder de todos 
aquellos que no lo tenemos. Las cosas estan avanzando por primera vez eche 
llave en la piesa donde vivo, lo de ayer a medio dia me descocerto y propicio una 
situacion hostil en la tarde en la oficina; pero hasta esta fecha debe olvidarse 
cualquier situacion que haya ocurrido, no puede permanecer una ambiente donde 
la discordia sea la regla.  
 
Que dias tan duros fueron los dias del inicio hacia una calor exagerada y despues 
de un almuerzo diferente a mi gusto pasaba un tiempo en la cancha de microfutbol 
escuchando un programa del Arbol de la Vida en ese tiempo tenia el celular que 
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ahora lo tiene mi hermana Adriana, eran jornadas salpicadas por la perseverancia 
no sin otra virtud se hubiese podido resistir esos momentos arduos y 
dispendiosos, el hecho es de que los paisanos en otro lugar son tan cerrados y 
egoistas, avaros, sin afecto natural, debi resistir la prueba de conocer a las 
personas de mi ciudad y ninguna se rescata la mayoria son hipocritas, llenos de 
marcados defectos, orgullosos, interperantes mejor con esa gente no paga ni 
reunirse para tomar un tinto, no hablare mas de los paisanos, no merecen que se 
les considere por mas de dos o tres renglones. 
 
Me quedan 10 dias que superar. Uno por uno que Dios me conceda su 
misericordia para llegar al 22 de julio de 2011, con el trabajo de secretario del 
Juzgado primero penal municipal de Mocoa, es que por la situacion de mi hogar 
necesito el trabajo; para salir de una gama de deudas y hacer la paz con mi 
acreedor mientras aun estoy en el camino (haderej) 
 
He llegado a una nueva estacion un lugar de reposo; pero como Jacob debo estar 
mas abierto al Señor en estos momentos de calma; porque estoy mas propenso a 
cometer errores de todo tipo. Dios ha mostrado su fidelidad, en El no hay mudanza 
alguna, ni sombra de variacion creo plenamente en El y de todo corazon hablo mi 
ser a su suministro abundante de vida, solo lo que tu eres llena mi escacez y 
sacias  mi hambre y toda mi sed. 
 
Dia jueves 14 de julio de 2011.- Aleluya, Gloria a Dios por la abundancia de sus 
misericordias. Mi corazon exulta en Dios mi Salvador, se que al igual que Daniel 
en Babilonia despues de que su espacio fuese interrumpido por la irrupcion al 
escenario de Nabucodonosor, debio haber sido muy doloroso para este joven salir 
de Jerusalem, junto con otros jovenes y Joaquin ya que el profeta conocia lo 
escrito por Jeremias y desde esos dias las profesias perturbaban su ser. Años 
despues el Templo era destruido asi que las noticias no fueron alagadoras para 
Daniel, ni para sus hermanos. 
 
Ser el mejor de todos, aun de sus compañeros el mas excelente porque habia algo 
que marcaba la diferencia respecto a sus contemporaneos y en un marco gradual 
respecto a sus hermanos. El Espiritu de Dios moraba dentro de su ser interior por 
eso fue hallado mucho mas sabio que todos. Aleluya ahora El Espiritu de 
Jesucristo mora en mi y todas las riquezas que contiene. Soy un hombre 
archimillonario estos pensamientos se fundieron con mi espiritu el dia de hoy, se 
que la mezcla con el Dios Triuno avanza cada dia mas en mi. 
 
Dia lunes 18 de julio de 2011.- A pesar de mi y de los que en mi profesion me 
rodean, a pesar de los incredulos y de mi tambien aquí estoy en la ciudad de 
Mocoa, trabajando en un Juzgado Penal como secretario, sin haber contado con 
alguna ayuda terrenal, antes con todo su impetu los hombres hicieron lo posible 
por empujarme al abismo, con toda su furia. Si fuere por ellos hoy estaria en el 
abismo y ellos hubiesen reido al ver mi caida. Mas Jehova no me entrego en sus 
manos, ni permitio que mis pies resbalasen. 
 



63 
 

Tengo unos problemitas que se han ido dilatando y a la vez asiendose un tanto 
complejo y su solucion desborda el limite de mi sabiduria o mi capacidad para 
intentar una solucion, le pido a Dios por su infinita misericordia que no me prive de 
su ayuda ya que el me ha sostenido con fuerza y poder y necesito mucho, 
demasiado de una manera abundante de su amor, misericordia, fidelidad; para 
atravesar esta ultima fase de campo minado. Se que tu eres mi ayuda oh Dios y 
mi refugio, mi seguro amparo, mi libertador eres tu y mi confianza esta depositada 
en ti; por eso recurro a ti, porque se que tu eres mi escondedero y mi ciudad de 
refugio. Estoy plenamente convencido que tu mano esta a mi favor, de que no me 
dejaras y que no me desampararas; que siempre me sostendras con la diestra de 
tu poder. Te amo Señor Jesucristo. Amen. 
 
Dia martes 19 de julio de 2011.- Dias como los de hoy, despues de haber pasado 
muchos de ellos de diversa indole como si cada dia fuese como un empaque lleno 
de diversos frutos unos acidos y otros dulces. De diversa y variada gama hoy a 
escasos 3 dias de cumplir un año vuelvo mis ojos a esta oracion: me quedan 322 
dias que superar. Uno por uno que Dios me conceda su misericordia para llegar al 
22 de julio de 2011, con el trabajo de secretario del Juzgado primero penal 
municipal de Mocoa, es que por la situacion de mi hogar necesito el trabajo; para 
salir de una gama de deudas y hacer la paz con mi acreedor mientras aun estoy 
en el camino (haderej). Fue escrito el 28 de agosto de 2010 y literalmente testifico 
Dios fue fiel en cumplir esta oracion al pie de la letra conforme a la promesa que 
me hizo a mi y a  mi madre, de manera desesperada ore a El y oyo mi clamor. Me 
da mucha alegria el saber que YHWW JESUS ADONAI escucha mi oracion o 
AVODAH ELISAMA SHAMA es maravilloso el saber que estoy en sus brazos. 
 
Me admira la paciencia, la profunda misericordia de mi Dios para conmigo de una 
manera marcada me conmueve la fidelidad de mi Dios y Rey, de cómo escucho 
mis ruegos, cuando pense que ya no habia ninguna posibilidad para mi es como si 
estubiera en medio de una avalancha imensa y que fuese la unica persona 
inmersa en medio del alud. Francamente en mi logica pense que ya no habia 
posiblidad conmigo; pero Dios es muy Sabio y merece toda la alabanza de mi Ser, 
me saco de las muchas aguas me sano como a Naaman, me saco de mi 
cautiverio como al rey Manases (me considero como ellos), puso mis pies sobre 
Peña y enderezo mis pasos. Hoy canto sobre esto en la mañana del dia. Amen.  
 
Dia martes 26 de julio de 2011.- Han pasado una serie de cosas en estos pocos 
dias, mire el desfile de 20 de julio con mis padres, hoy tambien pero en una piesa 
lejana a mi casa, claro hable con ellos y al siguiente dia el jueves 21 de julio una 
viaje inesperado a Pasto habia orado por eso y bueno Dios escuho mi oracion 
pude viajar llevando la resolucion de mis vacaciones, Sali en la parte de atrás de 
una camioneta, un viaje dificil en el cual por primera vez me marie y me recordo al 
viaje que hice con don Justiniano Josa Mavisoy. Ya han sido muchas las 
ocasiones en que he efectuado este viaje. Bueno es maravilloso llegar y encontrar 
el cariño maravilloso de mis padres y de mi cachorrita (la peta). Al siguiente dia 
efectue mis diligencias en recursos humanos, bueno me entere de la situacion de 
Gloria Maria de los Santos Moncayo y de que me ha denunciado. 
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Oro por esa situacion Dios me ha ayudado para solucionar esta situacion sabe la 
manera como le he colaborado a esta persona y se que no me dejara caer en sus 
manos. De una manera inexplicable estoy aquí aun trabajando le doy muchas 
gracias porque el año que anhelaba cumplir ya lo cumpli, asi que mi corazon 
expresa mucho agradecimiento al llegar a esta meta. Se que vine aca con mucho 
sufrimiento. Me fue dificil abandonar mi casa; pero he sido consolado por mi Dios, 
de una manera maravillosa he sido pastoreado, con misericordia.  
 
1.- A viernes antes del inicio del shabat 30 de julio de 2010, He yamin shabat barut 
Ata Adonaí Eloheinu es el primero de la segunda estación y el ultimo entre el 
desierto y el inicio de la liberación, el pensamiento se funde y se confronta y el 
recuerdo me absorbe; no se quien leerá estas palabras, si seré solo el único 
destinado a hacerlo o si vendrá alguna persona haderin bereshit pereq pasuk y 
descifrara lo que intento decir, el sefardita peregrino, “pastuso”, Jaraba 
 
Lo anterior lo escribi mi primer dia que cobre conciencia en Mocoa de que estaba 
solo en el inicio del Shabat del 30 de julio de 2010 ya la ultima estacion que 
termino el primer año se esfumo gracias a la Misericordia y a la Fidelidad de Dios. 
Es verdad que el pensamiento se funde y se confronta y el recuerdo me absorve, 
claro he sido muy pastoreado de una manera muy tierna, de una manera muy 
dulce por mi Señor Jesus. He aprendido lecciones que solo son posibles en esta 
Yeshiva, en esta escuela. Hoy mas de un año despues. Este testimonio estara en 
mi blog personal. 
 
Dia jueves 28 de julio de 2011.- Hoy es un dia muy especial asi lo siento desde 
que respire los primeros aires de este dia en la mañana ore y Dios contesto mi 
oracion mi hermana entra a estudiar derecho al Cesmag esa es una noticia muy 
buena, se que cuesta un sacrificio; pero ella lo merece ademas por sus chiquitos, 
mis sobrinos. Ayer en la tarde hubo algunas turbulencias que intentaron quitarme 
la paz; pero la lectura de los primeros versiculos de filipenses fue un gran aliciente 
para recibir una provision de vida. 
 
En estas notas he destacado hechos de que ha pasado durante mi permanencia 
aca uno de esos es que la copa America de este año se definio entre Paraguay y 
Uruguay, gano Uruguay 3 a 0, tercero Peru y cuarto Venezuela, en otro campo 
murio Roe Arroyo un negrito que cantaba “rebelion” un tema que pego cuando 
estaba iniciando mi bachillerato, como si esa parte de la historia estubiese 
despidiendose de nosotros, claro ahora estan trasmitiendo una novela en 
television, sobre la vida de ese cantante. Otra nota el exministro Andres Felipe 
Arias fue objeto de una medida de aseguramiento por el escandalo de A.I.S otro 
de los muchos escandalos de corrupcion en este Pais. 
 
Dios mio no te olvides de mi sacame de la red que han tendido para mi, conforme 
a mi clamor salvame de la lengua embustera de Gloria Maria de los Santos 
Moncayo, es una persona que destila veneno de aspid, que sea confundida y 
enrededada en sus intrigas, que caiga en la fosa que cavo para mi. O h Señor no 
le permitas que cante victoria sobre mi. Tu eres El Dios que me rescata, eres mi 
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auxilio desde antes de nacer aun desde el dia en que me elegiste cuando nada 
respiraba en la tierra. Tu has sido mi refugio de generacion en generacion, antes 
que formases la tierra y el mundo, desde el siglo hasta el siglo tu eres Dios. Amen 
 
Dia Lunes 1 de agosto de 2011.- Oh Dios soy mucho menor de todas las 
misericordias que tu has desplegado alrededor de mi vida, como Abram cuando 
descendio a Egipto y engaño al Faraon y en lugar de ser despojado y castigado 
por ti le pastoreaste de una manera maravillosa, es mas Faraon le entrego una 
abundante riqueza y bien Abram debio haber sentido tanta vergüenza que ni 
siquiera se sentia con animo para darte gracias pero dentro de si sentia tu 
proteccion, ayuda y provision. Tu nos surtes de la gracia preservadora en 
cualquier momento, en cualquier situacion tenemos tu abundante gracia que nos 
preserva y nos mantiene en ti amado Señor Jesus. 
 
Estoy caminando en otro mes este mes es muy crucial Gloria Moncayo esta 
cavando una fosa para mi; pero al fin se que servira para que se entierre envano 
Aman levanta patibulos para acabar con mi vida, porque definitivamente el 
ahorcado va hacer Aman, mientras yo como Mardoqueo por la misericordia de 
Dios avansare, aun Aman tendra que pasearme por toda la ciudad, esa es la 
porcion que Dios me ha dado; que ninguno de mis enemigos cante victoria sobre 
mi, esto es algo que llevo dentro de mi, en lo mas profundo de mi ser, bueno soy 
algo porque Yeshua lo ha permitido y todas las ofensas que han hecho contra mi 
no han prosperado definitivamente el Dios que partio el mar rojo en dos. El Dios 
que hizo todo para salvarme mora en mi y quien me toca le toca a El. Esa es mi 
confianza, esta es mi confianza, Aleluya esta es mi confianza.  
 
Dia martes 2 de agosto de 2011. Ayer senti un renacer espiritual en mi y hoy me 
siento fresco y nuevo, con nuevas armas en el lugar fortificado en mi espiritu 
regenerado, esto es sumamente maravilloso, para mi el tener una expresion unica 
y completa del Dios triuno dentro de mi inicio la jornada con la conviccion de que 
Dios esta operando en mi de una manera nueva, de una manera genuina y que 
con su gracia no desaprovechara esta nueva oportunidad, se que el opera a mi 
favor aun a pesar de los que me rodean, que quieren mi destruccion ellos reirian si 
yo cayera; pero Mardoqueo no cayo a pesar de Balaan, pero Daniel no cayo a 
pesar de que estuvo en el foso de los leones y de verdad que los que nos rodean 
son leones, vomitan llamas y son muy rapaces; pero el Señor nos libra de su 
garras, por su gracia y su misericordia. 
 
Dia lunes 8 de agosto de 2011.- Un dia despues de haber estado en mi casa, en 
mi pequeña Jerusalem gracias a Dios por los dias que pase junto a  mi familia y 
por los hechos ocurridos el dia jueves mi hermana ingreso a la Universidad a 
estudiar derecho, mi padre puso la constitucion en sus manos, de manera 
solemne y el Señor Jesus bendijo cada detalle del dia, desde la visita a la 
tesoreria, el pago en el Banco, la visita al examen medico y en decanatura asi que 
mi hermana quedo plenamente matriculada. Ah y el dia viernes en la noche su 
primer dia de clases, le obsequie unos libros esto desperto tanto entusiasmo que 
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mis sobrinos se quedaron sin dormir hasta que ella llego y nos conto los 
pormenores de cómo le habia ido su primer dia de clases. 
 
Las demas cosas tambien funcionaron tengo el paz y salvo de Movistar, bueno el 
poder de don Augusto y tambien doña Mirian va conseguir algo de dinero para el 
pago del proceso. De otro lado me estrene el pantalon que mi hermana me habia 
comprado (1 de 3) y una camisa y fuimos a comprar unos zapatos, muy bonitos 
claro que no sabia que la compra de los zapatos habia de reportar una merma en 
el presupuesto, casi me quedo sin nada, es que le colabore a mi hermano para el 
pago de la energia, en la casa siempre surgen esas eventualidades que no se las 
tiene programadas y bueno uno siempre se queda sin fondos. 
 
En la Iglesia bueno a pesar de que el sabado casi no tenia el sentir de ir debido a 
mis manos vacias el pastoreo de don Segundo en Panoramico me animo mucho y 
pude ir el domingo y compartir con los Santos, Chepito esta progresando en el 
Evangelio ese es un milagro mas en su vida por el cual le agradezco a Dios de 
todo corazon el mirar a ese hermano me anima porque si Dios pudo con el. Eso 
significa que para Dios no hay retos demasiado dificiles los cuales lo limiten y 
mientras mas problemática sea la situacion El puede operar con mayor sabiduria 
mi caso es complejo y dificil; para mi vision natural carente de soluciones; pero 
particularmente en estos casos opera la Sabiduria de Dios. Amen. 
 
Dia martes 9 de agosto de 2011.- Estoy muy feliz en este dia martes, algo invade 
mi alma y no lo quiero perder es tan fresco y me trae tanta paz, dentro de mi, 
despues de que he leido el mensaje de hoy siento algo en lo profundo de mi ser. 
Mis conocidos son testigos de cuando me vine aca, no traia nada en mis bolsillos 
ni siquiera para una llamada telefonica, nada y pensaba pasar estos dias contando 
con la provision de mi Dios; pero de una manera inesperada ayer despues de 2 
situaciones un regaño del doctor Paez por enviarle una constestacion languida y 
unas buenas palabras de Amparo que me dijo que estaba muy bien con la nueva 
ropa, bien eso era el antecedente al rato llego Dago y me hizo firmar el recibo del 
carne de confamiliar, pense por un momento que aquí terminaban las buenas 
noticias; pero de inmediato saco unos cheques uno por $45.000 y otro de 
$228.000 y un puchito, fue  una muy buena noticia que recibi. 
 
Como han existido dias duros, dias en que me he sentido como Elias caminando 
hacia Horeb, como Saul antes de que David tocase en arpa, como Pedro cuando 
nego al Señor y regreso a sus faenas de pesca, de esa manera me he sentido gris 
renegando y fatigado en una tierra que en ocasiones tienen el brillo del desierto, 
gracias a Dios que existe una hoja para escribir y dedos para hacerlo y letras para 
que el alma encuentre salida. Esto es tan bueno. Lindo seria que nada nos saque 
de las esfera del regocijo; pero existen problemas, circunstancias y cosas de ese 
estilo, le oro al Señor que preserve el contenido de lo que El ha ganado en mi que 
me guarde en El mismo y en su proposito maravilloso. Otra vez quiero gritar esto 
soy muy feliz este dia, me siento a plenitud a punto de desbordar no quiero perder 
el contenido de Yeshua en mi amo a mi maravilloso Salvador. Amen. 
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Dia miercoles 10 de agosto de 2011.- Al igual que ayer siento una fuente que me 
riega y quita las asperezas de mi corazon. Ahora comprendo en mi experiencia de 
una manera mas aguda lo que es el lavamiento del agua en la Palabra. La Palabra 
es una persona viviente que mora en mi, su nombre es Jesus y El me nutre 
regando y refrescando; por un momento pense que nunca volveria a sentir su 
operar en mi; pero luego entendi lo que era gracia. Habia cometido tantos 
pecados, hecho tantos errores al actuar independiente de mi Dios, que llegue a un 
estado lamentable, a una situacion miserable, donde mi voluntad quedo 
bloqueada, expuesta y avergonzada todos mis esfuerzos por no pecar o por no 
cometer errores no sirvieron para nada, quedaron anulados ante el poder del 
pecado en mi. El hermano Nee dice que cuando uno intenta hacer el bien es 
desatar la furia de los rios de iniquidad que son mas correntosos que los rios de 
China y nosotros intentamos remar contra la corriente (Esa es la idea no me 
acuerdo textualmente lo que dice el hermano) 
 
A la verdad intente tantas cosas para corregirme y pense que Dios me habia 
desechado; pero lei que la gracia encuentra al hombre en una situacion 
lamentable, que el amor se da entre alturas iguales; pero que la Gracia es el Amor 
que desciende y bueno puedo testificar que su Gracia descendio a mi para operar 
lo que siento ahora, no quisiera perderlo; pero se que vendran dias oscuros, no 
quiero ser encontrado fuera de Cristo cuando estos dias vengan. Soy un peregrino 
que no he terminado la carrera y al igual que he experimentado la abundante tierra 
de Emanuel. Me esta garantizado que en el mundo tendre afliccion; pero no quiero 
padecer como ladron u homicida; por eso le ruego a mi Dios que me libre de las 
acechanzas de Gloria Moncayo. Se que tiene buenos argumentos para lograr mi 
caida; pero se que tengo un Dios maravilloso que ayudo a Acab; por amor de su 
nombre y no solo en el valle, sino en las montañas. Le ruego a Dios que no suba 
el rey del enemigo en mi carruaje una vez lograda la victoria. Mantenme en tu 
proposito Amado Señor Jesus. 
 
Dia jueves 11 de agosto de 2011.- Cada dia su Espiritu me infunde. Aleluya y mi 
mano escribe esta biografia en Beerseba,junto a los rios de Babilonia tengo y 
disfruto la presencia de Yeshua en mi, como es como arroyo de agua en tierra de 
sequedad y como sombra de gran peñasco en tierra calurosa. Ese es mi 
testimonio disfrutar a ti maravilloso y amado Dios Triuno, gracias porque pronto 
saldre de vacaciones. Aun me queda un turno de control de garantias del 16 al 21 
de agosto de 2011 y una semana mas de trabajo, donde debo erradicar una 
accion de tutela de corte politico, quiza ya sea lo ultimo antes de salir. Ayer el 
trabajo se presento un tanto arduo, hoy sera matizado por otro barniz. 
 
Dia viernes 12 de agosto de 2011.- Un dia maravilloso en el que puedo disfrutar la 
dulzura de mi Señor Jesus, de una manera nueva porque el fresco y novedoso 
cada dia, tengo la oportunidad y la manera de abrir todo mi ser a El y pedirle que 
refresque mis partes internas empapandolas con el rico y abundante suministro de 
vida, dandole Vida, suministrandole aliento a mi ser . No necesito la provision de la 
filosofia, ni del falsamente llamado conocimiento, solo necesito estar conectado y 
recibir el rico y abundante suministro de la unica fuente que me satura, mi amado 
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Señor Jesucristo a quien amo, con todas las fuerzas de mi ser. No necesito 
ejercitar mi mente, ni mis emociones, para que El me ame, sino abrir mi espiritu de 
una manera nueva cada dia, entonces hay manera de ser avivado, refrescado y 
empapado del rico y abundante suministro de Vida. Gloria a Dios. Amen. 
 
Satanas se expresa como odio con altives y en los compañeros donde trabajo 
tiene un buen nicho; pero se que mi lucha no es contra carne o sangre, sino contra 
huestes espirituales de maldad, en las regiones celestes. Solo el Señor Jesus 
tiene la capacidad de amar en mi, ni quiero ser movido un solo milimetro por su 
odio, ni por sus egos, como dijo una vez Pablo si fuera de exaltarse por algo en la 
tierra, tengo de que en mi tengo la finura y el tacto de Jehudi Menuhi  cuando 
interpretaba el violin, la sabiduria de Albert Einstein cuando descifraba la formula 
de la energia o proponia su teoria de la relatividad, dentro de mi mora la mas 
grande sabiduria la que permitio a Jose interpretar el sueño de Faraon, la misma 
sabiduria con que Daniel descifro la historia en el sueño de Nabudonosor, en mi 
mora el Espiritu de Jesucristo, donde estan contenidos todos los tesoros de la 
sabiduria y de la inteligencia. 
 
De que se pueden vanagloriar los fariseos o los escribas de que a fuerza de comer 
el arbol del conocimiento del bien y de mal pueden redactar mal o bien unos 
cuantos parrafos. Eso es lo que a fruto de un gran esfuerzo logran; pero en mi 
caso no es asi a veces la expresion en mi es tan sencilla, como la que llevo a 
Sanson Valobra a diseñar los cerillos que utilizan cada dia, claro que basta un solo 
cerillo de menos de un centavo para incendiar un bosque. Puedo decir que mora 
en mi la agudeza mental que llevo a Spiro a inventar la aspirina, aunque hemos 
estado escondidos en maneras y costumbres como los demas que al vernos en 
las calles, somo tan iguales; pues fuimos hechos con el mismo diseño. La 
diferencia radica en que el Tesoro esta escondido en vasos de barro. El simple no 
lo puede ver solo ve el vaso de barro y lo menosprecia; pero hay de el , si no es 
guiado al arrepentimiento. 
 
Podria sentirse mal un dia Nehemias al edificar el muro, cuando Tobias el Horonita 
fingio tener la ciudadania y edificar y cuando no se le permitio se convirtio en el 
mayor enemigo del Pueblo Judio. Estaba feliz Aman mientras las cosas aputaban 
al cumplimiento de sus planes de exterminio, como muchos otros a lo largo de la 
historia, es el odio del enemigo, lo cierto es que la Vida Zoe esta en mi. Aleluya 
tengo la sabiduria que permitio a Singer diseñar la primera maquina de coser, la 
sabiduria de Michael Dell, que diseño el computador Dell, donde los compañeros 
escriben sin saber que el que lo invento no tenia mucho que ver con lo que ellos 
son, tenia unas raices diferentes, Calvin Klein, Levis Strauss, aun la misma ropa 
que se ponen; que quedaria si su menosprecio tubiese bases nada algo raquitico, 
languido. Pobrecitos que se atreven a inflamar sus altivos ojos en nuestra contra. 
 
Nuestros enemigos estan siendo avergonsados el Salmo 37 dice y “mire al impio, 
sumamente enaltecido y que se extendia como laurel verde; pero al paso lo 
busque y ya no pude encontralo”. Ese el destino de los impios no heredaran la 
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tierra; pero Jesus es en ancla de mi alma en el lugar Santisimo, esta es mi fe y 
este es mi testimonio, Aleluya. Amen. 
 
Dia martes 16 de agosto de 2011.- Estoy caminando sobre un dia impensado en 
otro tiempo el fin de semana viaje a mi casa a Pasto, al igual que hace un año de 
nuevo viaje a mi Belen y pase un fin de semana realmente maravilloso, muy dulce 
con mi familia. Fue una experiencia muy motivadora, pude ir a la reunion y como 
un celular fui cargado y tengo en mi un espiritu fuerte y vacunado por la provision 
de segunda de Timoteo, me siento muy feliz este dia y no quiero que niguna 
situacion externa me prive de esta mi alegria, porque este gozo el mundo no me lo 
dio y como no me lo dio no me lo puede quitar. 
 
Me dolio la partida inesperada de mi hermano Nacho Cordoba me acuerdo su 
profetizar y su amor por el Señor esto me hace detener en mi camino y mirar las 
sendas antiguas. Yo se que no le es dado al caminante dirigir sus propios pasos. 
Si hemos corrido contra hombres y nos hemos cansado, como competiremos 
contra los caballos?. Que puedo decir, que puedo pensar si mis pensamientos se 
desvanecen como el humo, realmente somos como una ilusion en la mañana 
florecemos y damos fruto; pero a la tarde nos secamos. Solo hay una vida que no 
se marchita, solo hay una vida que cada dia es mas nueva y nunca envejece, la 
vida divina en nuestro ser que es el propio Cristo que se infunde en nuestro ser de 
una manera eficaz. Gloria a Dios por su imparticion divina en nuestro ser. Amen. 
 
Mi Dios me ha concedido su misericordia y supere el año por el cual le rigue le 
suplico que extienda sus misericordias cada dia, que ensanche en mi el sitio de su 
tienda, como podria orar no lo se; pero el Espiritu conoce las profundidades de mi 
ser y oro desde lo mas profundo de mi ser necesito ser liberado de las acechanzas 
de Gloria Moncayo. Se que mi Dios no me dejara avergonzado, no dara mi pie al 
resbaladero el inicio a ayudarme y no dejara olvidada su operación en mi, confio 
en El y aun en esto El que inicio la buena obra la terminara. Aleluya El es mi 
ayuda Gloria a su nombre. Amen. 
 
Dia jueves 18 de agosto de 2011.- Me da mucha alegria escribir esta fecha muy a 
pesar de que los mosquitos me recuerdan que no soy bienvenido se habian de 
demorado en dejarme un recuerdo de su intolerancia. Ahora lo han hecho, sin 
ningun reparo. Ayer me llamo Nubia y me dijo que no habian llegado a ningun 
acuerdo con don Luciano Villa, este hombre es ambicioso, egoista y quien se que 
esta en mi camino para ser expuesto y avergonsado, de esto estoy seguro al igual 
que el rey que amenazo a Acab de una manera soberbia y luego fue humillado asi 
Luciano Villa Vallejo, sera desarmado y bajara el tono de sus amenazas o mejor 
dicho hara silencio. 
 
Hoy estoy alegre he aprendido el bosquejo de segunda de Timoteo y eso me 
produce alegria, bueno tambien esta cerca el tiempo de llegar a mis vacaciones, le 
pido a Dios que me conceda su gracia para llegar a ese dia que tanto anhelo. Ayer 
envie los documentos del banco ojala tengamos la manera de pagar nuestras 
deudas, se que significara poner el hombro bajo el yugo mas de cuatro años, cada 
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vez me paresco mas a Jacob; pero es que necesito o mejor dicho necesitamos 
sacar libre el apartamento, la piesa al pagar los anticresis, hacer arreglar un poco 
y la piesa de la ventana, sera para las reuniones de los hermanos. Si el Señor me 
concede la gracia de que nuestra casa sea abierta para que se reunan los 
hermanos. Esa piesa esta alli completamente dispuesta para las reuniones. Este 
fue el sueño que siempre mantuve, desde que estaba en la Universidad. Mi Dios 
me ha dado el trabajo y la manera de poder llevar a cabo este anhelo, bendito sea 
su maravilloso Nombre. Amen. 
 
Dia viernes 19 de agosto de 2011. Tu eres mi vida y mi suministro de vida oh Dios, 
de la manera como permitiste que Daniel descifrara el sueño de Nabucodonosor 
permite que recuerde los puntos del sueño que tuve anoche mire a Sandra en mi 
casa, la forma como la encontre subia por donde Ricardo y yo tenia en mis manos 
un black berry en el cual tenia un mensaje de voz de Cristina que decia que la 
llame urgente, estaba por marcarle cuando mire a Sandra con la chaqueta morada 
que salia de la casa y me interrumpia el llamar, subi y luego estabamos en mi casa 
con mi familia y Mariela estaba muy brava como es ella. Yo les decia lo que pasa 
es que esa mujer me asfixia, me oprime mucho, no tenia otra alternativa y Mariela 
hacia un gesto de desaprobacion. Entonces mi mama me decia que ella ya lo 
habia visto en sus sueños; que Sandra no me dejaba en Paz. 
 
Me llamaban al black berry y me decian que mi servicio habia sido suspendido por 
llamar a las hermanas, luego me decia que no hable mal de las hermanas, que no 
las exponga, ni hable de sus debilidades, porque estoy hablando de Cristo, me dijo 
que se me habia dicho que no hable con las hermanas; pero que no habia 
atendido a esa comunion, que me habian dado. Me hablaba de las dudas que yo 
tenia respecto a casarme. Me hablo de Mario Gomez, que este hermano sabia 
cosas mias respecto a mi relacion con las hermanas. De otro lado mire a Eugenia 
disfrasada que parecia una enana, estabamos en epoca de carnavales y junto con 
David estaban en una murga. Mire a Maria Elena la hermana de Maria Eugenia 
que salia de la casa de Anita y me decia que estoy muy bien aca en Mocoa, que el 
clima me ha recibido. 
 
Estas cosas recuerdo de mis sueños Cristina todavia tiene algo que decirme su 
llamada quedo interrumpida, no se el desenlace de esta situacion. Hoy en la 
mañana Sandra amanecio a molestarme y me presiona para que me case con ella 
en contra de mi voluntad; que por el momento no decea casarse, Oh Señor Jesus 
te necesito en esto por favor que se desvanesca el capricho de Sandra, que sepa 
asumir este hecho. Yo no puedo abandonar a mi familia e irme a vivir con Ella. 
Dicen que uno debe casarse por amor y si uno no esta enamorado comete una 
embarrada, no se nada de estas cosas soy un inexperto asi que me entrego en tus 
manos, no quiero fracasar en esto Señor, me someto a ti. Amen. 
 
Dia lunes 22 de agosto de 2011.-Gracias a Dios por permitirme llegar a este dia 
por permitir que mis pies arriben a pisar el espacio de este dia y mi ser el tiempo y 
el aire de estas horas. Estoy a punto de cumplir 13 meses en este lugar, antes me 
era extenso cumplir 1 solo año; pero ahora he superado con un mes adicional el 
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primer año lejos de mi casa, en un pueblo diferente en cada detalle a mi, ajeno 
100% a mi forma de vivir, a mis gustos o preferencias, como Babilonia a Daniel o 
en algo como Egipto a Jeremias; pero en esta tierra de cautiverio Dios me ha 
provisto y me ha bendecido de una manera maravillosa en varios aspectos. He 
sido liberado de varias ataduras, aunque su obra continua en mi. 
 
Que podria decir de este dia doña Refugio permanece alli, hace como un año, con 
la misma postura en el Pc, parece ardillita masticando nuez, hace una carita como 
si estuviese resolviendo una ecuacion infinitesimal al hacer cualquier oficio. Es 
chistoso mirarla, sobre todo las caras que hace en el computador. Tiene opinion 
para todo asi no sepa el tema que se esta tratando; pero es peligrosa, vengativa y 
es mejor no echarsela de enemiga porque ha vivido aca por mas de dos 
generaciones. 
 
Por lo demas el paisaje aca en connatural a la ciudad, lo mismo que ve uno en las 
calles lo ve aca, algunas mujeres que vienen casi desnudas al trabajo, hasta en 
ocasiones doña Refugio venia de una manera impudica, uno tenia que mirar al 
piso y a pesar que son mas catolicas que Benedicto . Bueno suficiente en este 
tema eso no es lo que me importa, de ninguna manera gastare mas de 2 parrafos 
en comentarios frivolos. Asi que continuare mi narracion. 
 
Le doy gracias a Dios, al que me ciñe de poder, El hace mis pies como de ciervas 
y me hace estar firme sobre mis alturas. He pasado un fin de semana en el cual he 
sentido su pesencia ahora estoy en una nueva semana pero confio que sus 
misericordias son nuevas cada dia, grande es su fidelidad y por su misericordia no 
he sido consumido; porque nunca decayeron sus misericordias para conmigo. 
Bien solo me queda continuar avansando enarbolando la Palabra de Vida, orando 
con toda oracion y suplica en el espiritu. Cantando y salmodiando a Dios en mi 
corazon. Alabado sea el Señor. Amen. 
 
Dia martes 23 de agosto de 2011.- Hoy cumplo trece (13) meses de estar por aca 
en Mocoa, insospechados, increibles, no fueron planeados por mi y asi como el 
Señor conoce el tiempo de la grulla en los cielos y los caminos de toda su creacion 
estoy completamente en sus manos. Si pudiese resumir el atributo de Dios que me 
acompañado en esta peregrinacion dire MISERICORDIA y en hebreo CHESED. 
Ha sido explendida su misericordia y su gran amor y verdad. Desconozco muchas 
cosas que encierra el gran amor de Dios porque es basto como el universo y de 
verdad que he sido sorprendido. El lenguaje humano carece de los fonemas o 
palabras para representar el maravilloso amor de Dios. 
 
No quiero vivir por vivir, vivir mi propia vida independiente de Dios que es morir, en 
este aspecto me entrego en los brazos de mi Señor y renuevo mi consagracion, 
como en esos dias en la cocina de mi casa. Oh que hermosos dias, cuando el 
amor que crecia en mi era tan tierno, no quiero perder esa sensacion por nada de 
este mundo, de verdad que es algo supremamente valioso. Se que las 
bendiciones que he recibido son eso benediciones, como el pan y el pescado, 
como el aceite en las vasijas de la viuda, como el pan de la viuda de Sarepta. Si 
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esas bendiciones que cumplen el mantenernos con vida y con bienestar a mi y a  
mi familia, lo digo por el sacrificio de mis padres durante los años que nos dieron 
los medios para una educacion primaria y luego un sacrificio mas agudo aun para 
suministrarnos el bachillerato. 
 
A mis padres nos les toco facil comparado con la situacion de doña Refugio la 
viejita que simula aca, según ella la decisión de su pater familias fue la mejor de 
abandonar la tierra del Alferez Real y traerlos a estos lares, aunque dice que al 
comienzo experimentaron cierta resistencia; pero ha sido como un resbaladero 
gente que no ha conocido el lado duro de la vida. No se que diseño tendra su 
camino. Ella presume de conocer a Dios; pero tiene una profunda confusion va en 
camino de amargura. Mejor dicho abandono este comentario a mi no me interesa 
debo orar por ella y por su familia a veces hasta se me olvida que para eso estoy 
aquí y no para ser una persona conflictiva. Si por la misericordia de Dios esta de 
pie bendito sea su nombre. No puedo hablar del siervo ajeno, perdoname Señor 
Jesus gracias porque tu estas avansando en mi y colocando tu corazon. 
 
Dia miercoles 24 de agosto de 2011.- Bueno como pudieron notarlo ayer cumpli 13 
meses de estar por aca por Mocoa, estoy a portas de salir de vacaciones la 
proxima semana bueno esto es una meta en mi carrera en la rama judicial. Hasta 
hace poco utopico. El hecho es que tengo siete años (7) de experiencia como 
abogado litigante en las diversas ramas del derecho, un (1) año como conciliador 
en derecho y ahora mi primer año como secretario de un juzgado bueno tiene algo 
de validez en la hoja de vida, siempre a uno le piden experiencia para iniciar en un 
trabajo y estos dias en la rama me han servido mucho, aun para hacer un poco de 
practica y calentar motores en este ambito.Todo conducido bajo la ayuda, la 
misericordia y el amor de mi amado Señor Jesus. Amen. 
 
Dia lunes 29 de agosto de 2011.- Despues de un año de la fecha en que significo 
mi partida de un estilo de vida que tenia, despues de que por ciertas situaciones 
vine a cautiverio a Mocoa, no se como sentirme en especial en este dia si como 
Ezequiel junto a los rios de Babilonia, si como Daniel interpretrando el sueño de 
Nabucodonosor, como Azarias, Misael o Ananias, como alguno de ellos despues 
de ser rescatados del horno de fuego, digo que si fuera por los que me rodean 
hace rato que me hubiese quemado en el horno ardiente; pero a la postre ellos 
huelen a quemado y yo no; que extraño ellos son los que encendieron el horno; 
pero lo raro es que ni un cabello de mi cabeza ha sido quemado, mientras ellos 
estan asandose en sus intrigas y en su propio fuego. No se pero eso es lo que 
siento los dias han pasado y bueno si Dios lo permite el dia miercoles a las 5 de la 
mañana saldre de aca de Mocoa ya cumplida la primera de las metas, es increible 
pero el primer escalon de esta jornada ha sido superado todo gracias a que mi 
Dios Jehova, es muy bueno y me permitio tener este trabajo y completar un año 
estoy en sus manos mis pensamientos estan en sus manos, todo mi ser esta en 
sus manos, amo a mi Señor JESUS. Amen. 
 
Estoy muy contento la tarde de este dia porque veo el fruto de mi trabajo, del 
esfuerso hecho de las gavillas que Dios ha permitido que traiga a mi casa, me 
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siento profundamente inspirado y agradecido con Dios. Es la primera vez en mi 
vida que fruto de mi trabajo serio, honrado y disciplinado gano algo de dinero sin 
comprometer mis principios, mi vida. La Vida, esta encontrando en mi vida la 
forma para quitarle todo lo aspero y ruin que tenia y es que la mayor parte de los 
errores los cometi cuando era litigante es dificil conservar los principios cuando 
hay una presion que te exige gastar lo que no te pertenece para luego intentar 
reponerlo y encontrar tensiones al buscar la reposicion, son cosas que he sufrido 
solo mi Dios es testigo porque le he confesado mi pecado y le he suplicado ser 
liberado de todas estas cosas. 
 
Yo habia organisado una lista de los gastos que tengo que hacer, oro para que se 
pueda realisar al pie de la letra sin dejarme tentar por cosillas externas que me 
llevan a gastar y luego bueno tengo que pasar unas jornadas inesperadas que 
solo Dios es testigo; por eso debo con mas aplicación y empeño ser sensible a lo 
escrito por el Apostol Pablo en su carta a los Tesalonicences, donde les insta a 
trabajar con sus manos para andar honestamente con los de afuera. Esta es una 
verdad desde todo punto de vista. Bueno mañana sera el utlimo dia que 
permanesco aca en Mocoa – Putumayo por esta primera jornada, el dia miercoles 
si Dios lo permite estare viajando a las 5 de la mañana a mi casa. Esta es una 
noticia formidable se dieron todos los puntos para recibir estas gavillas. 
 
Es mi oracion que no reciba noticias negativas oro para que don Fernando pueda 
interponer la accion de tutela y procurar un plazo mas, esa es mi oracion y se que 
Dios me ha escuchado porque se dieron las cosas, se pudo enviar el mail a mi 
hermana y llamarla. En este preciso momento deben estar en esa gestion. Ahora 
mi oracion es para que mañana acepten la tutela y decreten la medida cautelar 
con el objeto de que se postergue la diligencia de remate, esto me da la manera 
de cancelar parte de lo que yo debo reintegrar o si es posible si el credito es 
aprobado rapido cancelar esta obligacion, que ha sido una de las situaciones que 
me ha causado preocupacion, Claro ahora confio mucho mas en mi Señor; porque 
he visto su mano poderosa y se que no me dejara, ni me desamparara, en esta 
situacion. El me ha ayudado de manera sorprendente mas alla de toda posibilidad 
que por mi parte hubiese podido intentar. Se que El conoce las situaciones, 
nuestros problemas y que acude en socorro del desvalido. Amen. 
 
Conforme a lo que ore Dios me respondio de una manera que me sorprende tengo 
mucha alegria a pesar de la situacion que se origino en la mañana un altercado 
con la señora que trabaja aquí; pero no me arranco del todo la paz a la hora del 
almuerzo con Fernando el Señor opero en mi y termine olvidandome de todo hoy 
talves llegue un ratico mas tarde de pronto ire a tomar un helado con una 
compañera. Como me admira la misericordia del Señor despues de un año aquí 
estoy sorprendido ante las multiformes maravillas y la benefica mano de mi Dios a 
mi favor, no se como exultar de gozo, no se como agradecerte Dios mio por tus 
abundantes misericordias y mutiple amor. Tu encuentras la manera de 
pastorearme en cualquier momento. Este ha sido un espacio y un lugar de 
entrenamiento, donde he conocido a Laban y a Esau, ha sido un lugar que ahora 
hace que sienta un poco de nostalgia, se que no sera el mismo sentimiento que 
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estara en mi cuando regrese. Te pido Oh Dios que en este tiempo este bajo tu 
cuidado, que bendigas el viaje que hare mañana, no permitas que el insidioso 
trame algo contra mi, guardame del mal y de todo peligro, confio solo en ti, pongo 
toda mi esperanza plena puesta en ti Oh Dios de los Ejercitos Jehova Sebaot, 
Solo Tu eres El Fuerte en la Batalla. Alabo tu nombre en la tarde de este dia 
martes 30 de agosto del año 2011. 
 
Día martes 27 de septiembre de 2011.- Me siento como Gedeon al derrotar a 
Madian, o como los 4 leprosos que salieron al campamento de los Sirios y en ese 
día se vendio por cantidades infimas el trigo y la cebada, como decir avergonsado, 
sin siquiera un pensamiento que alcanse a cubrir lo ocurrido en este mes de 
septiembre. Desde el día en que llegue a la casa mi madre me conto un sueño 
que tuvo en el cual hablaba con la señora Erna Kaiser, una señora que fue un 
instrumento en manos del Señor para ayudarnos en todo sentido, luego Dios fue 
en mi la voluntad, doblegando la mia para terminar esa relacion inapropiada que 
mantenia con Sandra Arango, pase un tiempo inmejorable con mis sobrinos 
fuimos a cine, fuimos a comer ensaladas, la pasamos de una manera hermosa. 
 
Dios contesto mi oracion, dice el salmo “este pobre clamo y Jehova me oyo y me 
libro de mi angustia” Si leemos el principio de este escrito miraremos que tenia en 
mi una tremenda angustia por la situacion en la cual me encontraba cuando inice a 
trabajar en este Juzgado porque cometi muchos errores demasiados, ahora pude 
cancelar: $1.000.000 a la cuenta de depositos judiciales a nombre de Mirian 
Riascos, $500.000 a doña Gloria Moncayo, $250.000 a Hermes Guerrero 
Burbano. Ademas se cancelo $1.000.000 a C.I.S.A y $300.000 a la doctora Leonor 
Bravo. De esta manera Jehova ha mostrado que es Fiel a su promesa y que 
nunca fallara a su palabra. En el Nombre que es sobre todo nombre, el Nombre de 
Jesus le agradesco por su infinita misericordia y amor para conmigo, porque me 
ha librado, me ha guardado; porque El es la Fortaleza de mi vida. 
 
Ahora queda a paz y salvo nuestra casa, se reintegrara el valor de los anticresis a 
Armando Rosero y a don Angel Cordoba, se cancelara tanto del INVAP, como del 
impuesto predial y aun se efectuaran arreglos a la casa tanto en la parte exterior, 
como lo es el anden, pintura, como en la parte interna. Mi familia se pasara 
temporalmente al apartamento de abajo, se compro un armario, tenemos PC, s 
nuevos yo y adriana. El Dios Todopoderoso nos ha dado su Bendicion en un 
tiempo oportuno, le pedi a Dios que nos bendijera mientras mis padres vivieran 
porque queria que reciban algo del fruto de sus esfuersos, aunque implique 
avansar un poquito en el tiempo y agotar algo de los salarios. Estoy muy contento 
y le doy gracias a Dios, en el nombre del señor Jesucristo; por esta liberacion que 
he recibido en mi vida. Aun no puedo asimilar esta cascada de bendiciones por lo 
que le agradesco con todas las fuersas de mi Ser. 
 
Hoy me calificaron con una nota excelente en mi desempeño en este Juzgado por 
esto le doy gracias al Señor Mi Dios, de quien toma nombre toda familia en el cielo 
y en la tierra. Alabo su nombre que es grande, excelso y maravilloso. Gloria, 
alabanza sea dada a Dios, bendito su nombre por todos los siglos. Amen. Hoy en 
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la emisora ondas del mayo comienza continuan los programas del estudio Vida, 
ahora con el evangelio de Mateo “El Salvador Rey” en un ciclo que nos llevara por 
los 28 capitulos del libro de Mateo, ya se ha terminado de trasmitir los 130 
programas del libro de Genesis y los programas del libro de Juan, la Biblia tiene 66 
libros, asi que quedan por trasmitir los programas de los 64 libros restantes de la 
Palabra de Dios. 
 
Día lunes 3 de octubre de 2011.- Lei un libro acerca del perdon de Dios, he 
cometido tantas faltas y estoy muy arrepentido y me someto bajo la Poderosa 
Mano de Dios. Hoy estamos aun en turno atipico de garantias las diligencias que 
quedaron de la semana pasada. En la casa estan bien los trabajadores estan 
haciendo en anden de la casa, que Dios bendiga esta obra y nos ayude a 
culminarla. Es algo historico en nuestra casa. Hoy hizo calor aca y bueno yo 
compre una tiquetera donde don Gerardo y me trase el mes, de otro lado Cashitas 
es el nuevo Juez de Puerto Leguizamo no lo envidio porque es un pueblo cerca a 
la Patagonia. 
 
Dios guardanos en tu oracion de Juan 17 versiculo a versiculo, renglon a renglon, 
punto por punto. Amen. Día martes 10 de octubre de 2011, escribi en el 2010 casi 
por estos dias que no alcanzaba a asimilar haber llegado a un día como ese hoy 
puedo escribir manifestando que el mes de septiembre de 2011 y octubre de 2011 
marcaran un hito unico en nuestras vidas sobre todo el mes de septiembre fue un 
mes unico, un mes de oro, donde la misericordia, la compasion y la fidelidad de 
Dios se hicieron evidentes en cada uno de los dias, me regocijo en pensar en esos 
dias fueron mejores que cuando vino el tio Lucio por haya en 1991, fueron mejores 
porque logre mirar a mi madre sonriente, gracias a Dios por esos dias porque fui 
desatado Aleluya fui desatado Dios rompio las cadenas que me ataban. Este es mi 
testimonio que siempre agradecere por la benefica mano de nuestro Dios. Me da 
muchisima alegria pensar en esos dias es lo mejor que vivimos en familia desde el 
mes de abril del año 1970. 
 
Septiembre y octubre de 2011 dias de nuestro Yon Kippur, de nuestro Ros 
Hashana, dias memorables dias en que se rompieron las coyundas que nos 
ataban logramos devolver lo del anticresis a Armando Rosero y a don Angel 
Cordoba, pagamos del predial, cancelamos lo de impuestos, mi madre logro 
hacerse curar, tenemos los PC, con mi hermana, hicimos hacer el anden , 
compramos los materiales para el arreglo de la casa, pasaron tantas cosas 
hermosas que me hasta la eternidad mi corazon y el de mi familia estara 
agradecido por esto. (Aun no he logrado asimilar esto, es que fueron tantas 
bendiciones juntas que me parece estar viviendo en una burbuja). 
 
Día jueves 20 de octubre de 2011.- Ayer en la noche llegue luego de una 
grandiosa estadia en mi casa, desde el día sabado 15 de octubre, para mi estos 
han sido unos dias definitivos, de una gran restauracion, donde Dios ha operado 
de una manera profunda en mi vida liberando, sanando conformandome a su 
imagen, obrando operando en mi, son dias de gran liberacion en todo ambito, en 
todo campo de mi vida he visto la mano de Dios a mi favor la abundancia de sus 
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misericordias, de su firme fidelidad para conmigo, como podria resumir dias de 
alegria y felicidad en pocas palabras, miel que destila del panal eso han sido estos 
dias para miel que destila del panal. Oh Dios permite que nada me robe lo que 
siento, lo que tengo en mi que pueda valorar la excelencia del tesoro que tu has 
derramado en mi. Tengo un sentimiento por ti Señor Jesus, que no querria perder 
por nada, estoy en tus dulces manos Señor Jesus. 
 
Día lunes 24 de octubre del año 2011.- Despues de escuchar los audios que me 
envio la preciosa hermana Merlyn Benenoso, desde Canada o Philipinas por 
medio del L.S.M mi vida ha sido afectada de manera esencial o mejor dicho mi 
vida ha sido puesta en su lugar, me he dado cuenta de que ya soy un termo y que 
no debo orar por serlo, al igual que Hudson Taylor cuando descubrio que ya era 
un pampano y testifico de esto en una carta que escribio a su hermana, de esa 
manera yo acabo de descurbir algo que esta en la Biblia y que he leido desde mi 
tierna infancia; pero que ahora ha sido revelado en mi. Esto ha revolucionado mi 
vida mas de lo que podia yo imaginar o pensar. 
 
He resuelto calificarme de 1 a 5 de aquí, hasta cuando cumpla mi segundo año en 
este juzgado, en esta ciudad; pero al salir caminando a mediodia cuando hacia 
calor y fui a almorzar olvide mi billetera y fui caminando al restaurante,cuando 
caminaba por selvasalud vino a mi mente el siguiente pensamiento: “te has rajado 
en tu vida natural solo pasas raspando” y asi lo miran los que te califican; pero mi 
vida que he puesto en ti es sobresaliente;porque eres necio y quieres seguir 
intentandolo en tus propias fuerzas, no te has cansado de fracasar, hasta cuando 
y no me permites vivir en ti, quieres seguir empujando ese pesado fardo, ese 
vehiculo. Mira que yo te he provisto de todo, mi respuesta afirmativa y positiva es 
Cristo, solo al pensar esto pude olvidar todo lo que me rodeaba y hasta el clima 
cambio vino una brisa y experimente a Cristo de una manera nueva, se que el esta 
viviendo dentro de mi, ya no soy igual, lo que era imposible para la carne?... Esta 
declaracion es escuchada por mis oidos, vista por mis ojos, escrita por mis manos, 
mi corazon y mi mente estan aquí, mis pies caminan en esta senda, tengo mas de 
dos (2) testigos CRISTO tu vida vence y abre caminos en los desiertos, tu vida es 
como una bomba poderosa que ingresa a mi corazon y estalla con tu vida. Te amo 
JESUCRISTO. 
 
Día miercoles 2 de noviembre de 2011.- He llegado a este día porque la nube ha 
estado durante el día y la antorcha de fuego durante la noche, de otra manera 
hubiese sido increible llegar a pisar este día. Han pasado muchas cosas terremoto 
en Turquia, el asesinato de Omar Gaddafi, con todo el odio que le pudiesen tener, 
en Tuquerres perdio Mario Coral candidato de la famosa Chata, gano el Paulo, en 
Pasto gano Harold Guerrero hermano del primer alcalde elegido por voto popular 
en Pasto German Guerrero (un candidato por el cual hasta yo hice proselitismo, 
cuando estaba en primero de bachillerato), mas o menos en el año 1998, en el 
mes de marzo, bien de gobernador quedo Raul Delgado (tiene muy mala imagen). 
De otro lado los hermanos fueron a un entrenamiento para ancianos y este fin de 
semana del 4 de noviembre es el entrenamiento de las 36 lecciones en Cali. 
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Gracias Dios por haber sanado a mi madre, me partio el corazon saber que estaba 
enferma maxime cuando estoy en una tierra de extraños y mis sentimientos solo 
pueden subir a ti; porque tu pastoreas mi alma, le dio una gripa puertisima a mi 
mona y bueno no se que pensar de la actitud asumida por mi hermana de 
comprarle pastillas de tienda cuando la situacion de mi monita era tan delicada, 
aun no puedo entender esta parte. Me preocupaba mucho el hecho de que 
Armando Rosero y Betty Estrada no entreguen el apartamento a pesar de 
haberles cancelado lo del anticresis, ya ha transcurrido mas de un mes; por lo cual 
ore al Dios justo y ayer me informaron que ya estaban desucupando esto me 
animo al saber que se le quita un peso a mi madre, no se porque Adriana quiere 
colocarle otra carga ella debe asumir sus propias obligaciones, debo orar por esto 
a mi precioso y amado Señor Jesucristo. 
 
En cuanto a mi el fin de semana de elecciones estuvimos del control de garantias 
llego un combo de estupefacientes el domingo; por lo demas la jornada no fue 
muy ardua luego una legalizacion de registro y allanamiento y eso fue todo el turno 
no estuvo tan dificil y este fin de semana salgo con compensatorio a mi casa, hay 
la opcion de ir al entrenamiento; pero mi madre, se encuentra enferma no se que 
hacer frente a esta situacion, oro a Dios, talves ofrendare para que un hermano 
asista en mi lugar.  
 
En Bogota quedo de Alcalde Petro esto es contrario al sistema que actualmente 
impera en Colombia, bien estoy haciendo un a libre asociacion de ideas talves 
porque mi mente este asi desordenada y quiera opinar y tratar cada asunto por 
eso es lo que necesito orar y ejercitar mi espiritu, de otra manera estare sacando 
mi cabeza fuera de la cobertura del Señor Jesus. En ese caso sere polvo o sea 
alimento del enemigo; quiero permanecer en ti Señor Jesus. Amen.  
 
Día miercoles 9 de noviembre de 2011.- Han ocurrido cosas que no habian 
ocurrido en años y eso no debe ser indiferente a mi, ni a las demas personas, que 
la tierra tenga un nuevo ciclo; que no existan personas que fueron iconos, como 
Diana de Gales, Tereza de Calcuta, Juan Pablo II, Michael Jakson, Facundo 
Cabral, Manuel Marulanda Velez, Raul Reyes, el mono Jojoy, Alfonso Cano, 
Osama Bin Laden, Omar Gaddafi, derrocaron a Mubarak, sunami en Sir Lanka, en 
Japon, calentamiento global, hay un nuevo mapa, ayer a las 6 de la mañana un 
asteroide despues de 39 años pasa cerca de la tierra. Esto es como si estubiesen 
practicando tiro al blanco y uno es el blanco movil y no se da cuenta. Estos hechos 
no pasan en vano, asi que no puedo estar o no podemos estar como Jonas 
durmiendo en la barca, mientras el mar esta agitado. 
 
El fin de semana que incluyo un festivo estuve en mi casa se dio una mezcla de 
tantas cosas, olores, sabores, mi madre se encontraba convaleciente y luego 
enfermita, el entrenamiento de las 36 lecciones en Cali, los hermanos tenian carga 
porque fuera, las limitaciones que estan en mi mente, la familia de Jairo Lopez en 
su totalidad en la casa, el desorden y la alegria de los niños al mismo tiempo, 
tantas cosas que surcan mi corazon y no tengo la capacidad de observar el 
trasfondo de todo, es decir la manzana de oro, dentro de la redecilla de plata; pero 
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hoy 9 de noviembre pido al Señor que pueda contar mis dias, de manera que 
traiga al corazon sabiduria, se que tendre que estar mas alerta que nunca y el libro 
la vida Cristiana normal ha sido de una bendicion superlativa, inimaginable a mi 
vida, me da mucha alegria que mis tiempos estan en manos del Señor Jesucristo, 
saben que haria yo solo, en una tierra extraña sin nube y sin antorcha, en un 
desierto sin la Shekina de Dios. Oh cuanta razon tuvo Moises de no querer 
avanzar un paso mas sin la presencia de Dios, cuando la tenemos es nuestro 
compañero, nuestra brujula, me pregunto como pudo vivir el hermano Watchman 
Nee, en una carcel por 20 años, fueron 7300 dias privado de su libertad y en esas 
condiciones anoto: “no he perdido mi gozo”, estaba reinando en Vida, esto es 
locura para los griegos y tropezadero para los Judios. 
 
Yo no se el día en que la cautividad mia termine: “entonce El los esparcio; para 
hacerlos volver del error”. Dios es poderoso para levantar de huesos secos un 
Ejercito; pero añoro, con cada fibra de mi ser el día de la liberacion. No se cual 
sea el proposito de mi permencia en este sitio, esto debo confrontarlo de acuerdo 
a la primera de las prioridades CRISTO y la IGLESIA, le oro al Señor que me 
permita sembrar aca en Mocoa, quiero, necesito hacer obra de evangelista, lo 
demas carece de objeto si las prioridades no estan en el debido orden, gracias a 
Dios por la Luz en su recobro, gracias a Dios; por la Vida; por el arbol de la Vida, 
Gloria a Dios una vez mas. Aleluya.- Amen. 
 
Día martes 22 de noviembre del año 2011.- Hace unas semanas, escribi la nota 
anterior y decia no se cual sea mi proposito de mi permanencia en este sitio, esto 
debo confrontarlo de acuerdo a la primera de mis prioridades CRISTO y la 
IGLESIA, le oro al Señor que me permita sembrar aca en Mocoa, quiero, necesito 
hacer obra de evangelista, lo demas carece de objeto si las prioridades no estan 
en el debido orden. Bueno hoy tengo una respuesta en un restaurante que fue el 
primero donde almorzamos con Adriana cuando vine aca a Mocoa, se llama “la 
Viña”, la dueña se llama Aleida, ahora hermana y su hija se llama Diana, es una 
gordita que administra el lugar, me presento a sus hijos (uno de los cuales lo 
conociamos, desde mi venida  a este lugar) y el otro, bueno el otro es un hijo 
prodigo; que volvio a la casa del Padre. 
 
Pienso que las fibras de mi corazon al escribir esto, deberian estar templadas, 
como las cuerdas de un violin; porque estoy lleno de sentimientos, cuando escribo 
esto, lleno de muchos sentimientos, en especial de un profundo agradecimiento a 
Dios; por su obra y su operacion en nosotros y por utilizar mi vida como un 
embajador. El Apostol Pablo estaba en cadenas en una prision Romana, mas el se 
consideraba como un embajador en cadenas, al igual que El. A  pesar de que la 
gente de donde trabajo me mire como cosa mala, como el Apostol me considero 
un embajador. Porque el Rey mora en mi y a si mi rostro no le parezca agradable 
a mucha gente o mis formas parezcan toscas o mi contextura no calse en sus 
medidas, dentro de mi se mueve el Espiritu que hace que el Universo se suceda 
de un dia a otro, el poder que permite que haya estaciones, dias y noches. Oh la 
fuerza que rompe todos los contextos, que permite que el mar no se salga de sus 
cauces. La fuerza del Espiritu de Dios en mi.  
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Este es el testimonio de mi peregrinacion, con la fuerza de las huellas de las 
pisadas de Yeshua en mi. Un joven se esta recuperando del flagelo de la 
drogadiccion, la Palabra encuentra una entrada en medio de una tapia fuerte que 
le impedia nacer pero le bastas la fisura que el quebrantamiento del hombre 
exterior produce; para abrirse paso y avansar, sin que haya nada, ni nadie que le 
detenga. Oh Señor Jesucristo cuanto te necesito. 
 
Quiero salir el día de mañana a mi casa, siento la necesidad de irme; pero no 
cuento con lo del pasaje, no se si mi Señor Jesus operara sus milagros como 
siempre lo ha hecho, no se cual pueda ser la fuente ; pero El es muy 
impredescible, que quedo perplejo y asombrado cada vez y las cuerdas de mi 
corazon emiten tonos solo cuando El les imprimi su dulsura. Amen. 
 
Día lunes 28 de noviembre de 2011.- Nuestra vida, tiene muchos maticez y la 
mayor parte del tiempo, es gris, no es definida sera porque el alma carcome el 
espiritu y los sentimientos agobian; por eso es necesario e imperativo vivir en el 
espiritu, en la mezcla de los divino y lo humano. Alli no hay posibilidad para la 
afliccion, en ese lugar uno esta guardado, en ese lugar deberia saltar la oracion 
del Señor, la barandilla para perderme. Se que el enemigo esta trabajando; para 
arruinar nuestro hogar, la Iglesia, los cultivos; pero mi confianza no esta en mis 
sentimientos que son tan volubles y que pueden varias según las circunstancias. 
 
No entiendo muchas cosas de vida, no las comprendo, talves Daniel no entendia 
porque se encontraba cautivo, fuera de lo que mas amaba, aunque lo llevaba, por 
dentro fue privado del Templo, de la comunion, de los Salmos; pero el Templo 
estaba dentro de el y  mientras haya un espacio para orar, asi sea el foso de los 
leones todo estaria bien. Bien ahora el foso de los leones no es algo tan evidente 
como en ese tiempo; pero es mas peligroso los leones estan disfrasados de 
ovejas, no alcansas a percibir su ferocidad, solo cuando en el momento en que te 
encuentres un tanto debil, sus garras intentaran lastimarte y en ocasiones lo 
hacen. El Salmista dijo: “mi vida ha sido echada entre leones, entre hijos de 
hombre, que vomitan llamas”, este es un cuadro siniestro del lugar donde nos 
encontramos no podria ser mas terrible hijos de hombre; que vomitan llamas. 
 
Mi monita, se encuentra enferma y esto me disminuye notablemente, soy solo un 
hombre y el enemigo tiene la capacidad de facilmente permear mis sentimientos; 
pero no puede tocar mi espiritu, esa es mi ciudad de refugio y la firme garantia, 
cuando estaba escribiendo esto me llamo el Juez y Amparo y despues de un 
charla cortica me dijeron que tenia la semana que va desde el 16 de diciembre, 
hasta el 25 de diciembre que es un domingo, es una tremenda bendicion la cual 
recibo y Alabo el nombre de mi Dios; porque es bueno y para siempre es su 
misericordia, solo en El no hay mudanza alguna, ni sombra de variacion causada 
por rotacion, esto me ha refrescado, solo la noticia me da un alito de esperanza 
me ha refrescado de una manera sorprendente, siento mucha alegria en mi 
corazon, late de otra manera, no con el ritmo de la tristeza; que me estaba 
agobiando. Ahora algo claro y definido esta en mi, amo a mi precioso y amado 
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Señor Jesucristo, en el pongo mi confianza y hecho toda mi ansiedad sobre El, lo 
amo con el amor que El mismo infunde en mi ser. Oh Cristo crece en mi. Amen. 
 
Día miercoles 30 de noviembre de 2011.- No quisiera que se disuelva, como el 
brillo del rostro de Moises, no quisiera que se disuelva de esa manera, como una 
burbuja sacudida por el viento, la Vida en mi este día esta llena, no en cuarto 
menguante, ni media, pienso que hay la capacidad de pulverizar una roca, podria 
tomarla entre mis manos volverla añicos, confio en que hoy los montes iran al mar, 
confio en que hoy es mi 13 de Adar, mi Purim, que los deseos de mis enemigos, 
seran deshechos en el aire, confio en esto, tengo mi conviccion en esto; que el 
arco de bronce sera hecho pedazos. Dejo este testimonio aquí en Mocoa, en esta 
fecha especial, donde vere la mano del Señor a mi favor, hoy terminara el asunto 
por el cual se me acusa y se archivara de manera definitiva. Esta es mi confianza 
absoluta en El Señor, no miro las apariencias miro la realidad que esta escondida. 
Siento una fuerza en mi ser, me siento respirando al Señor. 
 
Mi vida si es un testimonio, hace pocos dias hablaba con alguien que fue 
compañero mio en el primer año de bachillerato, El aun recuerda los años de la 
escuela primaria en la Anexa, se llama Julio Lopez, recuerda 3ro, 4to y 5to, al 
profe Diaz, Calvache y Fajardo, a nuestra directora de grupo en 6to, en 
bachillerato Marlene Torres (quien hace unos años cerro sus ojos, según me 
informo), ellos no tienen las mejores referencias de mi, no me acuerdo de las 
picardias que un niño pueda cometer (ellos las exageran). 
 
Es que el trazo, en mi vida no es cualquier trazo, es este:_________________, es 
este trazo, desde el día en que vine al mundo y dara en el blanco, talves las 
tentaciones, las pruebas, las dificultades, mis errores, mis fracasos, le hayan dado 
esta textura a mi vida:_,_..._,_,--,___; pero ese no es el trazo; que El Señor puso 
para mi, el trazo ya esta dado. Ahora quien tiene el borrador, soy yo y no El Señor, 
el rebelde soy yo. El Señor ya me ha dado las herramientas; para vivir bajo una 
comprension unica, de que el mora en mi.Hoy quiero sacudirme todos los 
sedimentos, tocar la esencia en mi ser, atravesar las carreteras, desde mi espiritu 
a cada parte de mi ser; quiero ser muy minucioso, se que camino en un campo 
minado dentro de mi ser y que cualquier paso en falso hara que explote la carga 
de explosivos. Aleluya son un vencedor, aleluya cada día soy mas un vencedor. 
Aleluya vencer es mi meta de cada minuto. Gloria a Dios, vencedor. Amen.  
 
Día lunes 12 de diciembre de 2011.- hace 12 dias inicio el ultimo mes del año 
2011 y es preciso hacer un recuento de las multiples mirsericordias; que ha tenido 
el Señor; para con nosotros, desde el inicio de este año, cuando en unas 
circunstancias ajenas a mi, lo recibi orando con unas personas extrañas, las 
cuales ni en mis sueños habian existido. Hace una semana el lunes 5 Sali a mi 
casa, los hechos previos a esa salida estuvieron matizados por la cena, con los 
compañeros de los juzgados 2 y 1 penal, la compañía de Carmensita, una amiga 
en estos lugares, un pescado sin condimento, un jugo, pagos que tube que 
realisar, la compra - permuta de un celular. Cambie mi telefono que me habia 
acompañado un resto de tiempo; por los problemas que presentaba, que tal si el 
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amor de Dios fuese asi de variable como el amor que tengo por mis cosas, yo 
estaria desechado, desde hace rato, lo maravilloso es que el amor de Dios, nunca 
cambia. Se fue acambando poco a poco la provision, el día lunes vine al trabajo, el 
doctor me hablo del permiso, me despedi de Amparo y del Juez y Sali, donde 
Hugo; quien me pago $50.000 fui a la casa estaba doña Ana (prueba superada), 
Sali tome un taxi, luego en el terminal, en Sibundoy (un churro; para un viejito), 
luego en mi casita, despues de un largo mes de ausencia, el amor con que me 
recibieron, aun hasta las lagrimas mi madre, mi padre, Javier fue avisar que habia 
llegado fue un día muy hermoso, claro que luego casi lo arruino es que salir de un 
ambiente a otro es dificil (dentro de mi carezco de los controladores; pero mi 
Señor si los tiene). 
 
Como podria resumir estos dias el martes no escuche el programa radial, 
acompañe a la peluqueria a Sandra, luego el tinto con Pamela, la acompañe hasta 
su casa, miercoles la reunion de oracion y el pastoreo a Mario, en las afueras del 
éxito, fuimos con Jorgito y David Solarte. Estas cosas se dieron en la casa con los 
nenes, mire television hasta bien de noche, con Jairito, no mire ninguna pelicula, el 
jueves una en el valle de Atriz, con Pamela, una pelicula de Navidad (donde 
parecia Juan Topo, muy poca gente), tambien el jueves hubo pollo asado, 
cancelaron lo de la prima ($2.300.000),estabamos muy contentos en la casa, al 
rato llego Mariela y Rosario y el primer egreso no presupuestado, el  “prestamos” a 
Mariela; para sacar un vestido. En la noche la pelicula, la perdida de mi celular, de 
una manera misteriosa, luego observar a Pamela devorar un pincho de pollo, 
luego el parque Santiago, la iluminacion, un paseo particular con Pamela; que 
auno la patetico y lo humoristico. 
 
La semana se paso muy rapido, sobre todo por la lluvia, viernes Jairo se 
emborracha con unos amigos, antes celebramos mi cumpleaños, Beatriz y Jairito, 
me regalaron unos textos de la Biblia; que son adecuados en el momento; que me 
encuentro viviendo, me compraron un celular muy bonito, de marca alcatel, el 
sabado fuimos a que lo calibraran, me entregaron la nueva sind – card y luego 
fuimos del compras, tengo ahora un par de minibotas Brahma, dos camisas muy 
bonitas, un pantalon. Dios me ha provisto de una manera muy abundante y estoy 
muy agradecido con El, desde lo profundo de mi corazon, me hice cortar el 
cabello. Bien el domingo el videoentrentamiento fui pastoreado por mi Señor, 
luego la reunion de la Mesa del Señor y de mutualidad, Sali hable con Sandra 
(reiterativos y la decisión para mi es dificil), fui a la casa habia natilla, mi hermana 
se quedo haciendola hasta tarde y arreglando los adornos (cuando voy a viajar me 
pongo nervisoso y habia el pretexto la perdida de la memoria USB de mi hermana, 
que me regalo, no se donde; pero me afecto). 
 
Luego lagrimas mi hermano Javier les enseñaba hacer lagartijitas a mi hermana y 
sobrinos, luego oramos un momento y estallo en llanto, lo mismo que mi Madre, 
no podia controlar a pesar de que se esforsaba, ella sufre porque debo salir otra 
vez mas de la casa, sus lagrimas golpean mi corazon, si el Señor no estubiera en 
mi, hace rato que hubiese desistido; pero la situacion no hace posible; que me 
rinda, no hay lugar a esas desiciones. Ruego mi Dios que uses mucha 
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misericordia para conmigo, libame del mal y de todo peligro, guardame en ti y en 
tu palabra eficaz, Sali en un bus que entre un coctel de sentimientos me trajo 
nuevamente aca, a Mocoa, donde las situaciones estan hechas para pulirme, aun 
hay areas que estan enteras y donde necesito que tu operes Señor Jesus. 
 
Enfrento la denuncia de Gloria Maria de los Santos Moncayo y he orado para que 
este ataque se derrumbe; que esta saeta sea apagada. Esta persona es muy 
perversa y sus intrigas no prosperaran. Oh Dios librame conforme a tus multiples 
misericordias, savalme de la furia de mis enemigos; que no diga mi enemigo lo 
venci. Oh Dios no permitas que se cumpla el deceo de mi enemigo, Aquí esta otra 
oportunidad; para que exhibas tu poder Oh Dios de los Ejercitos. Yo estoy en tus 
manos, lo que haces por medio de ti, suple las necesidades de mis padres; por 
favor mi Dios, no permitas que el enemigo les quite el sustento a mis padres y 
hermanos. Dios fuerte ata al enemigo, averguenza al adversario. Tu haz actuado 
muchas veces a mi favor y hoy recuerdo que tu eres un Dios; que salva, Oh 
levantate YHWH, huyan delante de ti, tus enemigos y se dispersen los que 
aborrecen tu presencia.  
 
Andres, pude tener comunion con Andres y conocer un poco mas su corazon, se 
que si tu bendices mi vida y me das la oportunidad Oh Dios podras bendecir a 
Andres; para que ingrese en la Universidad, es un joven que por ahora esta 
confundido; pero tu conoces lo profundo de su ser y la ternura que dentro de El 
hay, aunque con su rebeldia. Me percate de que nada sirve buscar placer 
mundano, hace 2 años compre una chaqueta marca levis, la persona que me la 
vendio era un ex – compañero de la primaria y el bachillerato, le decian el Mikima, 
desde 3ro de primaria tengo memoria del El y bueno ha sufrido un accidente, se 
encuentra en una situacion limitada, es hermano en la fe, ojala tenga la 
oportunidad de ir a visitarlo me dio su direccion, vive en Santa Barbara, dice mas 
arriba del parque Bolivar (no se creo que uno de mis sueños, hizo que regresase a 
esa casa); Padre Santo te pido que me des la manera apropiada de pastorear a 
este hermano, en el nombre de Cristo Jesus y de ayudarle a Andresito mi sobrino, 
ten misericordia de nosotros guardanos en ti, en tu proposito y en tu Palabra. 
Amen. 
 
Día martes 20 de diciembre de 2011.- Jose salio de su casa vendido por sus 
hermanos y fue llevado a Egipto por mercaderes Madianitas, donde lo negociaron 
a la casa del Potifar, fue calumniado y despues puesto en una carcel; pero Dios 
bendecia el lugar donde Jose era puesto, al final les dijo a sus hermanos que todo 
habia sido hecho por Dios; para preservacion de vida, acaso no estoy en 
parecidas circunstancias. El pan escaceaba en nuestro campamento hubiese 
podido tener cualquiera de estas actitudes, la de los cuatro leprosos que salieron a 
mirar el campamento de los Sirios o su otra posible alternativa quedarse a morir, 
junto con sus compatriotas. 
 
El Espiritu es quien nos guia cada paso mio, esta milimetricamente registrado en 
los libros de la eternidad, asi que de por si necesito el temple que Yeshua coloca 
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en mi vida, ser el guerrero, Josafat cantando alabanzas al marchar a la batalla o 
Josue ordenando que los cuernos suenen para que Jerico, se derrumbe del todo. 
 
Día miercoles 21 de diciembre de 2011.-Hoy quiero dejar registrado; para el 
tiempo; para los archivos cronologicos algunos datos de mi peregrinar; que 
condensan detalles como el que mire ayer en un video en el cual decia que 
algunos Judios ortodoxos estan en contra del Estado actual de Israel; porque 
dicen que el Mesias, sera quien se encargue de devolver el Territorio a Israel, aun 
fueron a visitar al presidente de Iran y lo trataron como a uno de sus profetas; pero 
a Yeshua ni siquiera lo escuchan (esto es amargo y le dolio al corazon del profeta 
Jeremias, Isaias “este Pueblo, no me quiere conocer, tienen espiritu de estupor”, lo 
repitio Yeshua, Esteban, les dijo “que eran incircunsos de corazon y tardos de 
espiritu”, igualmente el apostol Pablo, en el capitulo 28 del libro de Hechos. 
 
Por aca en Mocoa, las cosas siguen igual , no hay cambios que modifiquen mi 
itinerario, doña Amparo impredescible como siempre, rimbombante, variable, tiene 
las estaciones de la luna, el Juez, vaya he conocido otros aspectos de esta 
persona, de otro lado doña Carmen se va de defensora Publica a Sibundoy algo 
bueno; para ella, como amiga mas bien es ambivalente, se deja manejar por ese 
personaje Oscar Arias, tan superfluo; que parece de la U. C.C. 
 
Que podre decir de mi; que soy un hombre muy bien estructurado, los cimientos 
en mi, han sido bien colocados, una tarea desde los primeros años. Puedo 
testificar que escuche la Palabra de Dios, desde que estaba en el vientre de mi 
madre, ella me puso por nombre Pablo, porque el vivir del apostol le impacto, asi 
que no es gratis que estas 5 letras formen mi identidad P – A – B – L – O, son 
escasas 2 silabas; pero con el poder y la concentracion de la dinamita. En 
ocasiones el hombre exterior, se puede debilitar; pero las columnas en mi son 
firmes como los muros que rodean a Jerusalem, asi que mientras pasan los dias, 
se muestra de lo que estoy hecho en lo profundo de mi ser: LA VIDA DIVINA. 
 
Dia jueves 29 de diciembre de 2012.- Le falta una parte, un intervalo, algo 
significativo a este texto, desde aquel 22 de diciembre, cuando recibi una noticia 
muy agradable y bueno desde ese dia estoy aca, como Juez Segundo Penal 
Municipal de Mocoa, en encargo y en nuestras oraciones le rogamos a Dios; que 
sea ratificado en este cargo. Existen muchas tensiones, envidias, malos 
sentimientos que no quieren que mejore mi situacion; pero mi Dios no abrio esta 
puerta; para que los sentimientos o las palabras de los que me odian progresen, 
prosperen. No, pues confio en sus promesa y en lo que El ha iniciado en mi vida, 
en este periodo. He pasado unos dias muy; pero muy agradables en este fin de 
año; por los cuales le agradezco a mi Dios, con todas las fuerzas de mi ser, dicen 
que el corazon alegre hernosea el rostro; pues estoy muy hermoso, se que 
expreso en mi una alegria enorme; porque la bendicion del Señor, no añade 
afliccion, ni tristeza, estoy sumamente feliz y con un gozo indescriptible. 
 
Dia lunes 16 de enero del año 2012.- No se cuantas cosas, detalles, situaciones 
intentaran ocultar las palabras que hoy escribo, cosas que pense haber escrito; 
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pero que aun no han visto claridad; pero que en el profundo tienen la firme 
intencion de nacer, de avansar de procurarse un paso. El inicio de año por 
ejemplo, del año 2012 recibido con un despliegue de melodias, una constelacion 
armonica de las voces de mis padres y hermanos, algo muy maravilloso, hace rato 
que no ocurria esto, que toda nuestra familia estubiese reunida para cantar, para 
orar; para recibir el año nuevo de una manera fresca, hermosa. Fue un hermoso 
tiempo, maravilloso en el que sentimos el respaldo de nuestro amado Salvador, 
luego un viaje que me trajo de nuevo a Mocoa y el pasar de estos 16 dias, con 
noticias agradables, no he tenido ninguna escacez en este tiempo, se ha logrado 
avansar, cruzar los obstaculos que se han colocado al frente. 
 
Ahora pienso que estas paginas ya encuentran su complemento, tenia ciertos 
intervalos de tiempo fuera, como si no fueran mios, como si no se hubiesen vivido 
bien la jornada de las “fiestas”, la pase aca hubo algarabia y desorden y 
personalmente debi atender varias diligencias de control de garantias, me fue muy 
bien en una de esas audiencias vino hasta la televisora y se hicieron 5 combos. Se 
posesionaron los nuevos magistrados y les dieron la bienvenida una cena en un 
restaurante Yamalia, conoci el lugar donde vive Jaime, el oficial mayor fuimos en 
su motocicleta cerca del puente metalico(via a Pitalito), mi situacion aca aun no ha 
sido definida; quiero viajar este fin de semana a mi casa, ya es un buen tiempo 
que no he salido, claro no tengo para el pasaje; pero mi Dios es quien me provee 
en cada situacion. 
 
Dia miercoles 18 de enero de 2012.- Han cambiado mucho las cosas del año 
pasado ahora, lo puedes comprobar tan solo al leer estas cosas; que se han 
sucedido, el ambiente todo a cambiado, era dificil estar con una persona que solo 
destila envidia, rencor y un hombre que me humillo, hasta lo maximo dejandose 
ver, como el que mandaba que nunca ofrecio la posibilidad de ser amigo y nivelar, 
cambiar eso con las cosas que estoy viviendo ahora, con las personas con las 
cuales estoy en este momento,no se cual sera el pensamiento que defina de una 
manera particular esto. Ahora hay nuevos rumores sobre el puesto; para el cual mi 
Dios determino colocarme.: Karen Martinez, Sinibaldo y Alberto Cifuentes, hacen 
parte de la baraja de  otras preferencias. 
 
Llegue a este puesto sin buscarlo, esta bendicion me persiguio junto con las 
misericordia de Dios, Sali de un lugar dificil en mi vida y Dios me concedio la 
oportunidad de venir a trabajar a este juzgado penal, aunque a muchos no les 
haya agradado, a otros si les lleno de regocijo la noticia de que una persona que 
no tiene el aprecio generalisado de la mayoria de las personas haya tenido la 
oportunidad de ser juez, se que esto le duele mucho a los que me odian ellos 
preferirian mirarme con un costal o de mendigo y creen incierto que este de juez, 
lo mismo mis antiguos compañeros de la normal se sorprenden al mirar esta 
situacion; pero a mi Dios le placio traerme desde detrás de las ovejas y proveerme 
esta oportunidad, mi Socorro, viene de YHWH; que hizo los cielos y la tierra. 
Aunque la doctora Constanza intente colocar a sus protegidos en todos los 
Juzgados y hasta en el Tribunal de Mocoa, mi Ayuda de manera exclusiva viene 
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de YAH. Aleluya, mi escondedero y mi refugio es el Señor, no temere mal alguno, 
ni plaga tocara nuestra morada. 
 
Mi confianza esta en JEHOVA mia ayudador y le doy muchas gracias; por hacer 
colocado en mi camino a una persona como la doctora Jacqueline Ortiz Guerrero; 
por quien oro para que Dios le multiplique y le bendiga por haberme permitido 
estar un buen tiempo, como Juez, no se aun cual sera la decisión del Tribunal; 
pero mi gozo, mi regocijo y mi fortaleza esta en mi Dios, solo El es mi ayudador, 
como lo dice el Tehilim 37 ENCOMIENDA A JEHOVA TU CAMINO, CONFIA EN 
EL Y EL HARA, este pasuk me llego a la mente mientras oraba hoy en la mañana 
y es un gran asidero asi que confio en mi Dios; porque el ya HIZO. Amen. 
 
Dia martes 24 de enero del año 2012.- tengo una panorama despejado y una vista 
sin nubes para escribir, la mayoria de estos dias CRISTO, ha vivido en mi y puedo 
testificar que soy un Vencedor, han sucedido algunas cosas de tramite en las que 
no quiero detallar; pero si dire que Carlos Narvaez, vendra como Juez a este 
despacho, es un emerito egresado de la U.C.C, con lujo de detalles salio de esa 
alma mater; que si bien es cierto podria estar compitiendo de tu a tu, con Yale, 
Harvard, Oxford, es una universidad, donde han salido prestigiosos academicos 
como Adriano, Lilian Bastidas, Karen Martinez y el 80% de los miembros del 
distrito judicial de Mocoa, aun de Pasto y Nariño, asi que era de esperarse que un 
ilustre hijo del Putumayo, una tierra de cultores, academicos del ron y el 
aguardiente tubiese su espacio en los vericuetos juridicos. 
 
Despues de esta itinerante manifestacion historica del Putumayo pasare a decir 
que el intervalo que inicio el dia 22 de diciembre de 2011, esta pronto a finalizar 
fue imprudente de mi parte dar una expectativa a mi familia de un posible aumento 
en el sueldo ejerciendo un cargo de una mayor gerarquia, olivide que como un 
condotiero, nosotros somos lo que YESHUA hace en nosotros mediante el 
esfuerzo, el criterio, la inteligencia, nuestra promocion no esta en los sentimientos 
ambivalentes y rimbombantes de un magistrado 
 
No se cual sera la situacion al volver de nuevo al Juzgado Primero Penal 
Municipal, doña Amparo ya preparo mi bienvenida alejandose los mas lejos de mi 
escritorio y don conjuez fue el primero en venir a darme la noticia de que ya no 
continuaria aca, con una envidia, trata de menospreciar la obra que YESHUA hizo 
en mi, no se aguanto las ganas y subio las gradas para venir a inyectarme su 
veneno; pero no me toco en lo mas minimo, un estoico completamente, mi vida no 
reacciono conforme al comun, pudieron ver a un gladiador siendo soplado por una 
hormiga; que bueno que YESHUA me ha reclutado como uno de sus valientes, 
como SHAMA que pelio contra los Filisteos hasta que la espada se le quedo 
pegada en sus manos, gloria a Dios, solo El me ciñe de poder, hace perfecto mi 
camino, hace mis pies como de siervas y me hace estar firme sobre mis alturas; 
que maravilloso es YESHUA en mi tengo cascos de bronce y pezuñas de acero, 
musculos de rinoceronte, lo que me quiera atacar da contra una pared amurallada 
por el gran COHEN . oh YESHUA tu eres el contenido la fortaleza de mi vida, 
confio plenamente en ti en esta jornada del viaje. Amen Aleluya. 
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Dia viernes 27 de enero de 2012.- He llegado a un dia coyuntural, donde se 
bifurcan los caminos y las alternativas, aun estoy como Juez Segundo Penal 
Municipal a pesar de la dramatis personae; pero pronto esto regresara a su estado 
inicial, ayer el Quinayas estaba feliz, como cuando salio el decreto de aniquilacion 
del pueblo Judio y Aman se sentia superior. Esto es cuestion de tiempo al principio 
uno mira al impio sumamente enaltecido; pero a la tarde es tamo de horno, asi que 
no me voy a cargar mas por las impertinencias de Quinayas, ni de Tamara. 
 
Debo perfilar mis pensamientos al ultimo de los escritos el dia 21 de diciembre de 
2011; porque las cosas se van a enchuflar en ese ultimo dato que deje a medio 
camino, cuando la delgada voz de Romel, me llamo “Pablo”, subi a la oficina de la 
doctora Jacqueline y bien hasta este dia viernes; pero bien adaptemos el plus 
nuevamente; para unirme a lo que escribi ese dia: Por aca en Mocoa, las cosas 
siguen igual , no hay cambios que modifiquen mi itinerario, doña Amparo 
impredescible como siempre, rimbombante, variable, tiene las estaciones de la 
luna, el Juez, vaya he conocido otros aspectos de esta persona, de otro lado doña 
Carmen se va de defensora Publica a Sibundoy algo bueno; para ella, como amiga 
mas bien es ambivalente, se deja manejar por ese personaje Oscar Arias, tan 
superfluo; que parece de la U. C.C. 
 
Que podre decir de mi; que soy un hombre muy bien estructurado, los cimientos 
en mi, han sido bien colocados, una tarea desde los primeros años. Puedo 
testificar que escuche la Palabra de Dios, desde que estaba en el vientre de mi 
madre, ella me puso por nombre Pablo, porque el vivir del apostol le impacto, asi 
que no es gratis que estas 5 letras formen mi identidad P – A – B – L – O, son 
escasas 2 silabas; pero con el poder y la concentracion de la dinamita. En 
ocasiones el hombre exterior, se puede debilitar; pero las columnas en mi son 
firmes como los muros que rodean a Jerusalem, asi que mientras pasan los dias, 
se muestra de lo que estoy hecho en lo profundo de mi ser: LA VIDA DIVINA. 
 
Hablaba de que  nada a cambiado aca en Mocoa y en un momento, se dio un 
cambio, bien y hoy  Lunes 6 de febrero de 2012, se empatan las partes del 
rompecabezas, no pude disfrutar de los dias de compensatorio por haber prestado 
mis servicios al Juzgado Segundo Penal Municipal, no me cancelaron el salario 
prometido, asi que Sali con los crespos hechos, no se como me deje llevar por 
este vaiven de situaciones y hasta me inscribi en el circulo de lectores y cogi unos 
detalles, no se la complejidad, las notas, los ritmos de mi vida son tan discimiles, 
podria estar escribiendo con mis dias una de las obras maestras de Beethoven; 
pero siempre me falta una nota musical. 
 
La semana que paso estuvo cargada de una serie de eventos; que fueron 
anunciados a mi madre por el Hombre del turbante, le dijo “Pablo tendra 
problemas en su trabajo; pero no seran grabes” . El día lunes me dieron una 
informacion indirecta Alberto Cifuentes, alias el negro fue nombrado como Juez 
Tercero Promiscuo Municipal de Puerto Asis, en el juzgado donde precisamente 
labora como secretaria mi amiga Gloria Milena Parra. Ella se mostraba feliz de que 
se me diese la oportunidad de laborar en ese despacho judicial; porque tenia 
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serias diferencias con el Juez Carlos Narvaez, un inminente jurista de la 
centenaria U.C.C; que le habia puesto sobrecarga, que desconocia el derecho civil 
y hacia apologia de los 5 asuntos que en materia penal, manejaba ese despacho. 
 
Bueno y el exiguo morenito fue a dar catedra a Puerto Asis, haciendo alarde de su 
buen concebido titulo en la alma mater INESUP; que es sin guardar las 
proporciones HARVARD aca en el Putumayo, “Lo que natura, no dio INESUP, no 
presta”, alli se han educado glorias de la rama aca en Mocoa; pero no se porque 
Gloria no esta contenta con esta noticia obedece a la logica. La magistrada dijo en 
su acto de bienvenida: “aca todo ascenso sera por merito propio”; pero no 
especifico a que clase de merito se referia, si academico o la ayuda que le presto 
nuestro amigo morocho en su trasteo. 
 
Día jueves 9 de febrero de 2011.- Se ha llegado a este día gracias a la 
misericordia del Dios Todopoderoso, estoy viviendo situaciones hermosas, como 
es el hecho de que comparen mi vivir con el de Eliyahu, no lo merezco en lo mas 
minimo; pero no tengo problema ahora con la alimentacion; que antes era un 
problema; para mi vida aca en la ciudad de Mocoa, lo cierto es que le debo 
colaborar, con un incidente de una demanda, de otra parte esa mujer Anita esta 
portandose de manera grotesca, se siente lo voluble y combustible de esa mujer, 
hasta me da cierto miedo que pase a las vias de hecho., no seria nada raro en ese 
carácter tan conflictivo y complejo que tiene. 
 
De otro lado se nos va Lilyan Bastidas Huertas, lo cual no me merece el menor 
comentario, lo digo por establecer un pause en estos comentarios, hoy me llamo la 
atencion el Juez; porque llegue tarde casi como media hora, me quede dormido no 
le podia explicar que esa mujer Anita, llega con un carro y a mi me toca salir, 
despues de que acaba de hacer todas sus pantominas, bueno al fin ya estamos en 
un mes, donde puedo mirar la meta de manera, mas cercana. 
 
Día viernes 10 de febrero de 2012.- volvi a vivir otro episodio, como los que 
protagonisaba, hace unos meses, casi pierdo la calma y hubiese terminado muy 
deteriorado y con una calificacion muy mala, fui tomado en mi viejo hombre y 
reaccione alli, Padre Santo tu eres muy misericordioso y me has guardado 
siempre, me has fortalecido y senti que aun cuando discutia tu me llenabas de ti 
mismo, bendito Dios de los Ejercitos. Hoy cobre unos bonos de Confamiliar, 
gracias a Dios fui provisto de un dinero; que me sirve para solventar unas 
obligaciones que tengo en este día, estoy muy agradecido con Dios que me 
guarda y me ciñe de poder, hoy opero de una manera automatica y dinamica, me 
llamaron la atencion; porque llegue tarde y tenia la razon el Juez de esta situacion 
lo que ya no volvera pasar; porque el Dios – Hombre Yeshua mora en mi. 
 
Día lunes 13 de febrero del año 2012.- El fin de semana, fue uno de inicio una 
preparacion, como la de Israel, cuando era conducido a Jerico y en Gilgal, se 
desprendieron de su prepucios; que maravilloso es que mi Dios, esta atento a 
todas mis necesidades y me suple de una manera consistente y determinada, en 
El no hay mudanza alguna, ni sombra de variacion; por eso te alabo mi Señor, tu 
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eres el Rey de Gloria, solo tu eres Santo, sublime y maravilloso. Este viaje fue un 
tanto particular, en todo, desde que sali porque casi no lo hago, se tuvieron que 
quitar obstaculos; para que pudiese salir, estaba en un turno de control de 
garantias en una orden de captura, lo que hice en un tiempo record a pesar de las 
incontingencias que se sucedieron; pero mis compañeros me esperaron , en el 
carrito de Camilo, en la plaza, luego vine a traer mi cartera y salimos, un viaje sui – 
generis nos quedamos sin gasolina en la parte destapada antes de llegar al 
Encano y esperamos como mas de una hora, con la Juez segundo civil Municipal 
y Cristina, luego llego Camilo y pudimos llegar a Pasto, nos dejo en la puerta de la 
casa, entre mi madre se encontraba extrañada. El sabado y el domingo fueron 
unos dias muy hermosos logre revisar mis apuntes, en especial mi libro que inicie 
en el año 2002, 10 años despues lo toco; para actualisarlo. 
 
Una suplica a mi Dios, estudie unos apuntes del año 2005, luego pase a realisar 
una oracion a mi Dios y a dejar un comentario, este es mi muro de las 
lamentaciones; pero tambien mi Cantar de los Cantares, despues de eso disfrute 
con mi familia, no Sali a la calle, en ninguno de estos 2 dias; para nada, me quede 
colocando al día la descendencia de Benjamin, media pagina, del libro de 
Cronicas, termine de leer el segundo libro de los Macabeos y ahora inicio un 
intervalo maravilloso los TEHILIN; por lo cual estoy muy alegre, habia deceado 
algun día llegar al libro de los Salmos, disfrutar los 150 Salmos; por igual numero 
de dias que me conducen a completar este año esto es Maravilloso. De otro lado 
escribi el Salmo Nro 11, puse al día mi lectura sistematica de la Biblia, que inicie 
con el libro de Proverbios, continue, con el libro de Hebreos y que ahora le agrego 
el Salmo 2, alabado sea el Señor; por sus multiples Misericordias. 
 
En la tarde despues de orar, con mis padres, de ir de compras con Jairito, de 
tomarme un chocolate con quezo y un pedazo de jamon, me despedi de mi familia 
y arranque en un bus de transipiales, rumbo a Mocoa, no se que Nro de viaje sera 
este; pero hasta el Encano discutimos por mails, con Cristina, luego el viaje tuvo 
sus contratiempos revisaron antecedentes en San Francisco, de ahí no doy casi, 
razon; porque vine en los brasos de mi Señor Jesus, fue maravilloso, casi no senti 
nada, me quede dormido y solo en breves intervalos levantaba mi vista; para 
darme cuenta que aun estabamos en carretera, llegue pague un taxi y en casita, 
hoy vine a trabajar temprano , no alcanse ni a tender la cama, esta haciendo calor, 
subi a devolver el telefono a Camilo, recogi mis cosas, carpeta y estuche, grabe el 
audio y en el momento puse al día estas memorias.  
 
Día jueves 16 de febrero de 2012.- Queria escribir este día, sin tener nada en la 
cabeza, alejado de los pensamientos, de mis artificiales emociones simplemente 
dejarme llevar por mi espiritu, como Elias camino a Horeb, cuando huia de 
Jezabel, estas historias que escuche desde que era niño, mi padre nos leia las 
historias del profeta Elias; que maravilloso, que desde mi tierna infancia la Biblia 
nos fue leida y los himnos y la literatura, desde que tengo recuerdos puedo 
testificar que mi hogar, fue como un hogar Judio, mi padre en su trabajo tenia la 
palabra de Dios; pero era envuelto por emociones, tales como el partido liberal 
(ahora me causa risa lo de la politica), mi madre no ella era indiferente a la politica, 
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a veces se dejaba contagiar; por el fervor de mi padre; pero a la postre le daba 
cinco; quien quede de presidente en Colombia, tengo recuerdos mas definidos, de 
la primera eleccion a la que acompañe a mis padres en el año 1986, cuando fue 
elegido Virgilio Barco Vargas, del partido liberal, posteriormente en 1990 cuando 
eleigieron a Cesar Gaviria Trujillo y la constituyente de 1990, luego en 1994, 
cuando eligen a Ernesto Samper Pizano, en ese episodio ocurrieron detalles en mi 
vida, la primera vez; que salia de mi casa a prestar el servicio militar. 
 
En el año 1998 eligen a Andres Pastrana Arango, viene lo del despeje en el 
Caguan, en el año 2002 eligen a Alvaro Uribe Velez, unico presidente que 
desperto la simpatia de mi madre, lo religieron en el año 2006 y bueno en el año 
2010, cuando marco mi segunda salida de la casa, en mi viaje a Mocoa, fue 
elegido como presidente Juan Manuel Santos; que puedo pensar no tengo un 
panorama; para analizar la situacion de mi pais. Me acaba de sonar el celular 
conteste y era el hermano Jose Velandia y me puso a pensar. 
 
En estos dias lei el mail que me fue enviado por el hermano Jose German 
Gonzalez, esta en un disfrute continuo de Cristo en el entrenamiento de tiempo 
completo de Caacupe (Paraguay) y ha estado en Argentina, Brasil, siendo parte 
del mover del Señor en estos paises de sudamerica, en mi humanidad siento 
envidia, mi corazon no es puro respecto a esto. Este entrenamiento era para mi 
estoy seguro; porque en el primer entrenamiento de las 96 lecciones el hermano 
Guido Olivares, fue muy dulce y tierno conmigo, su espiritu me descifro, me leyo y 
fue tan dulce; pero cuando vino a la mesa del Señor en Bogota, estaba frio 
conmigo y Jose German me habia desplazado. A la manera del primogenito de 
Jacob, me envileci y el detecto esto. Asi que fui excluido del disfrute supremo de 
Cristo. Vuelvo a tocar esto despues de unos cuantos meses las circunstancias del 
hermano eran similares a las mias, los 2 somos abogados, los 2 con deuda con el 
ICETEX, el hermano menor que yo y con menos tiempo en la vida de Iglesia. 
 
Estas son preguntas que tendre que responde cuando tu vengas Señor y desde 
ahora a la luz de tu Tribunal las miro: 1.- Quien hubiese alimentado a mis padres, 
mientras yo estaba en el entrenamiento?La Iglesia en Pasto, no tiene una 
comunion definida, hubiesen que tenido que pasar dificultades.2.- Habrian 
ofrendado los hermanos; para que vaya al ETC? Hubiese sido dificil, habrian sido 
2 casos el mio y el del hermano Jose German. Ahora se que perdi mi oportunidad 
se me esta pasando mi tiempo para ganar algo en el mundo y mi comunion con 
Dios tiene muchas nubes. 
 
No tengo en mi ser la forma de responder a la tentacion, que se cierne sobre mi 
vida hoy, no tengo la fuerza en mi; pero a Dios; que me revista con las fuerzas de 
BEHEMUT; que de a mi ser espiritual consistencia, hoy viene Sandra Arango a 
Mocoa y viene con segundas intenciones, no debo estar a solas con ellas en una 
habitacion cerrada (En mi no lo puedo hacer Dios mio; pero tu en mi si 
puedes)Dios mio de dias como los de hoy depende en gran media mi vida futura; 
por favor se tu en mi que tu vida responda a todas las exigencias externas; quiero 



90 
 

dejar escrito esto como testimonio, pasada esta tormenta en mi vida, estare 
escribiendo si mi oracion fue respondida. 
 
Cuando se dio mi problema con los santos; que prometi una boda a Sandra, mi 
madre en sus oraciones miro a YESHUA que le dijo:no digas que esa es mi 
voluntad; que Pablo se case con Sandra y descuide a unos ancianitos, Pablo no 
esta haciendo mi voluntad, sino la voluntad de hombres, anuncio que yo seria 
criticado y mal visto en la Iglesia y habia dicho que era mejor que yo me vaya. No 
dudo de la consagracion de mi madre, desque que ella era una jovencita, aun en 
su coversion escucho una voz que le dijo, que no se preocupara que sus pecados 
habian sido perdonados. 
 
Donde esta mi historia en la Biblia, con la historia de quien la puedo comparar, 
partiendo de la base de que Jesus, ya es justo en mi DANIEL es lo que mas se 
asemeja a mi vida, salio cautivo de Jerusalem; por el año 606 A.C; por esa epoca 
fue presentado por el jefe de los eunucos Askenaz y se propuso en su corazon no 
duisfrutar de la comida de  Babilonia, Cristo en mi ha hecho eso, oraba 3 veces al 
día (Cristo en mi, es mi oracion continua), tambien he sido echado en el foso de 
los leones y estos no me han hecho daño; pero a diferencia de este santo, la vida 
no ha crecido tanto como crecio en El, a quien le fue revelada la historia del 
mundo en una sola profesia. 
 
Respuestas concretas a exigencias concretas no tengo; por ahora trabajo en unas 
condiciones dificiles en el pueblo del cautiverio, tengo al lado a Aman, a Amalec, a 
Epifanes, tengo al lado a Hitler, estoy rodeado de verdugos, de hijos de las 
tinieblas; que me cercan tratando de hacerme daño, debo sacar el sustento de las 
mismisimas canteras de Satanas; pero con la fuerza y la resistencia que el Dios de 
Israel; que YESHUA imprime en mi, mi brasos son fuertes; por la Gracia del Dios 
Eterno, mi vida es regada por su Santo Espiritu, mis manos tienen la dureza del 
bronce, habiles para la guerra, mi mente esta rodeada de un fuerte muro. Aleluya, 
estoy en el valle, mientras YESHUA interce por mi, en su monte Santo.No se 
minan mis fuerzas en esta tierra, aun no puede gritar mi enemigo que me ha 
vencido. En mi esta la sabiduria con que Dios formo los cielos y la tierra, asi que 
debo estar temeroso? Debo temer las pobres exigencias de mi trabajo, aunque 
sus condiciones sean las de una mina, debo temer que doña Amparo tenga actitud 
de Amalec, que intente maldecir a Israel, debo dar importancia a las mentiras de 
satanas, debo pensar 1 segundo seguido en los baruyos de mis enemigos? Mil 
veces no, mil veces no. 
 
Hoy tomo mi identidad de guerrero, hoy tomo mi espada de guerrero valeroso y 
fuerte, hoy mi corazon se vuelve como acero frente a mis enemigos, hoy renuncio 
a mis sentimientos naturales, con decisión, con fuerza, con valor, con poder, con 
impacto, hoy YESHUA cambia, muda mi corazon natural y me infunde la fuerza de 
su espiritu, no temere, no temo que el impio se enaltezca, no temo que el impio 
me respire en las narices; queriendo matarme, hui de mi hacedores de iniquidad, 
mi corazon no se mueve al ritmo de satanas, soy un VENCEDOR y combatiente 
de Armagedon, pertenezco a las HUESTES CELESTIALES. AMEN. 
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Día lunes 20 de febrero del año 2012.- Escribi de manera muy apresurada, como 
Juda camino a Timnat, sin cabritos; pero con su sello, su cordon y su baculo y en 
el pozo, precisamente en ese sitio Tamar disfrazada (Era de su casa, de su 
familia); pero se habia disfrasado de prostituta, no lo era pero se habia disfrasado; 
porque Juda no le habia cumplido la promesa de darle a su hijo Sela, como 
esposo (Juda yacio con ella) y le dejo lo que tenia su sello, su cordon y su baculo, 
la mujer quedo encinta y en la casa de Juda la consideraban adultera y perversa y 
su sentencia era la muerte, cuando la sacaban para aplicarle el castigo, ella saco 
la prenda del caminante: Sello, cordon y baculo y resulto mas justa que Juda. 
 
Que historia tan posible y vigente hise una promesa, la cual hasta la fecha no he 
cumplido Sandra no es la mujer que esteticamente yo buscaba, desde que era un 
niño me gustaban las muchachas con cierta elegancia, simpatia y porte, alguna 
vez en el colegio y en la Universidad conoci mujercitas que reunian esas 
caracterisiticas, luego en casa sobre la roca y asi fue pasando el tiempo y me 
olvide de las chicas; por mas de tres (3) años, hasta que cedi al ataque de Cristina 
Betancourt, no era el ideario de mujer; pero esteticamente su rostro era hermoso, 
luego Sandra Arango lo contrario a lo que queria; pero tenia otra clase de belleza 
interior, que no se puede mirar superficialmente.Porque reuno las dos historias y 
las conecto, que tiene que ver Juda en todo esto y Tamar, acaso se disfrazo de 
ramera; para conseguir su objetivo. Podria decir que en un alto porcentaje si. 
 
Cual es la solucion a todo esto? Sandra trabajara en Pitalito,se posesionara el 27 
de febrero de 2012, en esa localidad la quieren mucho y aun le han ofrecido en 
matrimonio al hermano Andres, ella me cuenta que habia soñado el chalet , donde 
se quedo y que le gusto mucho esa ciudad, me pregunto si yo me casaria con ella, 
no se me dejo dudando en algo. Ahora ella tiene otras opciones que antes no 
vislumbraba, lo que de alguna manera me libera a mi; pero la promesa que le hise 
a ella, no se que pensar, no se como dar una solucion a estos problemas, sin lugar 
a dudas es el mas agudo que se ha presentado en mi vida. 
 
No se que sigue en mi vida; por aca estoy metido en uno problemas; que se 
engendradron en una bendicion inicial; pero ya habia sido informada esta situacion 
a mi madre, por un hombre; que vestia un turbante. Que tendria problemas en mi 
trabajo, pero que la postre no serian perjudiciales para mi o sea que todo ya 
estaba ordenado de antemano; por eso esto no me preocupa, hice un memorial de 
defensa muy academico, con un lenguaje muy depurado y se que dara mucho de 
que hablar ese escrito, o escribe con la inteligencia que Yeshua es en mi, con 
muichas precision y finura; que dara que hablar en el Tribunal; que elegancia, que 
gramatica, orden en las ideas, juridicamente bien redactado algo digno de una 
Corte y no de un Tribunal. Saldre de ese problema esta misma semana. 
 
Día viernes 24 de febrero del año 2012.- Esta historia se la conoce en el distrito 
federal, si señores en Mexico, como bien la tegnologia a hecho su rol en esto, 
dado a que contacte a una hermana de la iglesia y amiga de nombre Sonia 
Adriana Rocha Patiño a quien le envie una copia de este diario a su correo, ella lo 
esta leyendo y lo comparo a la obra de Juan Bunyan “El progreso del peregrino”, 
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esa obra cumbre de la literatura universal y es cierto en  muchas partes soy 
Cristiano, he escapado de la ciudad de la destruccion y voy canino a la ciudad 
celestial, he estado en el castillo de la duda y en grande deseperacion, ahora el 
enemigo ha lanzado unos dardos en mi contra; para derribarme, no me conmuevo 
por ese ataque, el del mes de febrero, con todo el impetu del enemigo. Ahora no 
lucho yo y he optado por dejarme alimentar de la vid; porque es la que me 
sostiene. 
 
Quiero dejar escrito el orgullo infundado de Karen Martinez; que persona tan 
superficial si es como las carretas que no llevan nada y hacen mucho ruido en el 
camino, hay otros especimenes de ese talante aca, que no vale la pena 
mencionarlos uno por uno, la mayoria de ellos son egresados de una universidad 
tan superficial; que se mantiene solo de dinero y nada mas; pero como hacer para 
vencer eso. De otro lado don Jaime; pero es tan simple que el mismo se 
despeñara solo, es cuestion de tiempo. Como hacer para no ser tocado por esta 
supercialidad tan contagiosa, como vivir; para que la vida artificial de ellos no me 
afecte en lo mas minimo, cual es la medida aquí, el porte, el muro. Si el secreto ya 
lo conozco, el hecho es permanecer morando en la vid, de esa manera todos los 
secretos de la vida divina seran mios. 
 
La ruda lucha continua ayer cumpli un (1) año, siete (7) meses de estar aca, es un 
tiempo que he permanecido gracias a la multiforme misericordia de Dios; para 
conmigo ya es un tiempo considerable ese tiempo lejos de mi casa, de la Iglesia, 
de lo que considero mio, se que tendria que regresar a los estados primitivos de la 
evolucion; para considerarme un Mocoano mas, en este lugar soy la unica 
persona que sabe la diferencia entre la vida divina y la vida natural, lo he explicado 
de muchas maneras a las personas que he conocido; pero el dios de este siglo les 
ha nublado el entendimiento; para que  no les alumbre la luz de Cristo, asi en ellas 
se cumple el proverbio. “he tocado el piano; para las vacas” . Se que se trata de 
una cuestion de perseverancia el resultado es del Señor y no mio; pero como lo 
digo los ultimos siete (7) meses han sido un tiempo; que no lo he sentido 
realmente, me faltan cinco (5) meses para llegar a la meta: marzo con sus 31 dias, 
abril con sus 30 dias, mayo y sus 31 dias, junio y sus 30 dias y 23 dias de julio. Es 
decir 145 dias que debo vivir aca en Mocoa. 
 
Cuando no tenia trabajo mi padre solia salir temprano a intentar buscarlo, sus 
sentimientos expresamente estaban dirigidos a eso, su intencion; pero el habia 
sido dueño de un taller de zapateria, con varios obreros en Tuquerres y ahora las 
cosas habian cambiado. Mi madre cuando se caso con Luciano tambien trabajaba 
en el almacen, con sus propias ventas. Mi padre habia tenido una obligacion, la 
cual estaba pagando atraves de una intermediaria, llamada Blanca, esta habia 
sido tramposa y no habia cancelado la deuda, se decia “hermana” de la Iglesia, a 
la postre le remataron a mi padre su negocio y quedo sin su fuente de trabajo, lo 
que siguio a esto fue una tempestad, que casi termina el hogar. Salieron a Pasto a 
buscar nuevos destinos, en un sector de tolerancia de la ciudad, donde vivieron 
cierto tiempo, mi madre me cuenta el contraste entre lo que ella tenia en su casa y 
la nueva situacion de limitacion. Lo que mi madre recibio de herencia lo gasto en 
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la cuota inicial de la casa (donde vivimos ahora), quedo hipotecada al mismo 
vendedor por el resto, luego mi padre es engañado nuevamente pero gracias a 
Dios recibe un porcentaje de lo que le correspondia y paga la totalidad de la casa 
comprada a un cierto Eduardo Narvaez. 
 
Mis memorias tratan de ser lo mas finas, recordar lo que mi madre nos ha 
contado, mi padre ha sido mas cauteloso y casi no habla de estos temas; pero mi 
madre pobrecita cuando esta brava por alguna cosa, se queja y trae a la memoria 
los momentos dificiles, que ha tenido que padecer, la han dejado marcada; por 
eso es que me vine a este lugar, no me importa estar en medio de leones; que 
estan al acecho; para devorarme, no me importa estar en un pueblo, donde todo 
coopera para que me cocine como lo dije antes Dios me ha puesto para sacar 
aceite de la roca y agua del pedernal, donde yo voy me sigue la roca Espiritual, no 
importa a donde vaya EL – ROY esta conmigo; por eso le pido perdon por llevar 
su presencia al muladar, ten misericordia de mi oh Dios y perdoname,por 
disminuirte en mi; por llevar tu Shekina al torrente de Cedron; pero como dijo el 
hermano Lee, si aun me voy al infierno de alla me trae mi amante pastor. 
 
Día lunes 27 de febrero del año 2012.-No quiero perder la fuerza que tengo en 
este momento; para escribir, ciertos detalles de la mañana empiezan a minar mi 
capacidad de concentracion; que suelo tener cuando escribo, lo cierto es que es 
mi escritura no es ficcion, son hechos reales claro a veces dentro de redecillas de 
plata, como la red en medio de la cual la vida tiene que abrirse paso. El fin de 
semana pasada fui a mi casa y bien el indicador general de las ultimas jornadas se 
hizo mirar nuevamente, alguna gestion con un amigo de una panaderia y a pesar 
de que al principio fue dificil que me reconozca el pago, en la tarde del viernes fui 
hasta su casa y estaba con el negrito Isaias; quien al verme se puso tan feliz; que 
me abrazo efusivamente, hasta me dio alegria al mirar al morochito, luego la papa 
rellena y el tutifruti, los cien mil pesitos y fui a la casa llene los mas sucio en mis 
maletines y al terminal, fui a patica no mas y precisamente estaba de salida una 
buseta, como que venia de Puerto Asis. El viaje fue largo pero sin mayores 
complicaciones solo en el Mirador pararon para sacar una piedra que se habia 
insertado en las ruedas, de alli un viaje comodo. 
 
Llegue a mi casa de madrugada y pase el mejor fin de semana del mes de febrero, 
al siguiente día mire el programa hechos y cronicas, fue mi papito a saludarme fue 
muy especial a mi padre esta muy bien muy lucido, mi mona me llevo el café con 
dos panes de esos que se extrañan, por su sabor artesanal, son los panes mas 
tradicionales de la ciudad, ordene mis cosas, en la tarde fui en bus, hasta la salida 
a estas tierras y estaba lloviendo debia caminar un poco y estas circusntancias 
casi me hacen detener; pero al fin llegue y fui bien atendido por don Fernando y su 
hijo; quien me entrego la suma de $60.000 pesos, de alli salia tome un taxi y fui al 
éxito, donde compre pan, tangelos y salmon; para el otro día. Asi que ese domingo 
fue muy especial un rico almuerzo con alverjas, salmoncito emborrajado y jugo de 
guayaba, despues bueno la preparacion para salir de vijae nuevamente. Carla me 
ayudo a conseguir un taxi, charlamos un rato yo queria ignorarla; pero el que salia 
perdiendo era yo, no podia conseguir taxi llame a Luis Carlos, quedo a venir; pero 



94 
 

debi salir de inmediato, antes mi sobrinita hermosa me trajo el cargador se me 
habia olvidado, ahora puedo notar que tambien se me olvido el moden de internet 
el viaje fue un poco asaroso, esa musica del deshecho a muy alto volumen, al lado 
venia Oscar y sus conversaciones tan tediosas y su perfume desagradable, la 
negrita de derechos humanos; quien trabaja aca en Mocoa, desde el 2002 casi 
que no la miraba. Al llegar una encrucijada tenaz, Sandra Arango debe 
posesionarse mañana como docente en Miravalle (Pitalito), esta por aca en Mocoa 
y pues se imaginaran que fue lo primero que hizo, ir a buscarme; pero no estaba 
me espero estaba un poco triste, fuimos a comer pollo asado, luego la acompañe 
a su hotel. Lo que sigue lo anoto como testimonio fui guardado de pecar con ella a 
pesar de mi y de ella, fui restringido y esto me hace comprobrar que la palabra de 
Dios es verdad, que todas las cosas fluctuan, cambian; pero tu palabra es verdad 
 
Antes escribi acerca de Sandra, de cómo la conoci, de cuando ella vino al Recobro 
y como los hermanos la recibieron, me alegra mucho haberle compartido de la 
Palabra no fue un suelo infertil, me comento que su tio habia asistido en Ipiales a 
la conferencia, con los hemanos de Cali y de Pasto. Ella ahora salio Alabado sea 
el Señor por los hermanos en Pitalito, todo ya estaba previamente conectado y 
ese paso que la hermana dio no fue en manera alguna casual y tenia que ver 
conmigo, podria colocar un ejemplo ella no habria escogido nunca Pitalito, de 
escogerlo no habria tenido donde hospedarse, fue muy maravilloso a Sandrita 
conocer el bendito Recobro, los hermanos le han colaborado mucho y una 
hermana de la Iglesia en Pasto, ahora participara de la Vida de Iglesia en la 
localidad de Pitalito, departamento del Huila. Esto es maravilloso.Respecto a mi 
situacion con ella prefiero por ahora no tomar desiciones, ni apresurarme. Dios 
tiene su tiempo y no se cual sea su voluntad respecto a Sandra y a mi. 
 
Día martes 28 de febrero de 2012.- Amanecio un día muy caluroso aca en Mocoa, 
ayer dijo Oscar que habian pagado; pero Amparo desmiente esta version y dice 
que hasta mañana cancelan,  no se cual de las 2 versiones es la verdadera. Hoy 
es el segundo día de Sandra en Pitalito, las cosas se dieron de una manera rapida 
en tan poco tiempo, no sabia que este hecho tendria que presentarse y ahora 
tiene otras expectativas no me voy a interponer tengo la certeza y asi oro que se 
haga fuerte el amor entre el hermano Andres y Sandra; que nazca un amor 
duradero y verdadero entre ellos. De mi parte me hago a un lado de todo corazon. 
Esta es la respuesta de mi Dios a mi, estaba en una situacion de confusion y 
angustia; pero Dios obro de esta manera. Yo no debo seguir metiendo mis sucias 
manos. No sabia que el Señor actuaria de manera tan apresurada y contestaria 
nuestras oraciones; pero lo bueno es que ella ya esta en Pitalito iniciando otra 
historia y se que pronto escuchare noticias de su matrimonio con el hermano 
Andres. Esto me llena de mucha felicidad. 
 
Respecto a mi aca hay un sainete del Tribunal Superior de Mocoa para elegir a lo 
Jueces de la Dorada, Puerto Caicedo, Piamonte, de los tres no me interesa 
ninguno, ademas ya no quiero seguir prestando mi nombre; para esas pateticas 
empresas del Tribunal, es demasiado; para que unos goin rechasen el oro 
confundiendolo con los viejos cuarzos, que pululan aca.Aleluya porque mi vida 
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empieza a definirse puedo testificar que desde ayer lunes 27 de febrero empece 
otra estacion en mi vida, otra jornada, debiera saber cual; pero no lo tengo muy 
claro, lo principal aquí es que inicie. Ayer pastorie al hermano Camilo Guerrero 
oramos en su piesa.Quisiera tener una vision totalmente despejada, un panorama 
realmente claro, se que el humo se empezo a disipar, se empezo a despejar y que 
mi permanencia en Mocoa, se define por el proposito por el cual vine aca. Siempre 
en mi vida las cosas se han dado de una manera milimetrica, precisa puedo contar 
los años que tengo y mirar todo con una sincronia, con una perfeccion que solo 
alcanza a compararse con los ritmos de los Tehilim. 
 
Desde el día en que en el vientre de mi madre se empezo a tejer mi cuerpo, mis 
celulas, mis entrañas, mis huesos en el vientre de mi madre, cuando el espiritu de 
Dios se soplaba, desde mi cordon umbilical, mi madre oraba, mi padre oraba, fui 
consagrado al Señor, en cada respiracion en la vereda Olaya mi pequeño ser se 
llenaba del impulso vital, cada respiracion de mi madre, me infundia vida, eran los 
primeros dias y hoy en mi memoria, en mi conciencia revivo esos primeros 
sentimientos, con la fuerza de quien interpreta un violin, las cuerdas se mueven, 
Fernanda la del Centro de servicios casualmente recuerda que nacion pasada de 
tiempo y que su madre casi tuvo preclansia, esta enferma la hija del Juez (que 
Dios tenga misericordia). Jerusalem de oro sonaba ya en el vientre de mi madre, 
mis primeros tiempos fueron dificiles, Jabes hubiese podido ser mi nombre, naci 
en un mes de noviembre, entonces del arco de YHWH una flecha fue disparada a 
la tierra en la ciudad de Tuquerres; pero trasnplantada a la ciudad de Pasto. 
 
Creci en el hogar conformado por mis padres, en medio de dificultades; pero 
admiro la abnegacion de mi madre, en lo mas profundo de mi ser, siento un 
respeto unico por ella y tambien por mi padre, se me conmueven las entrañas 
cuando pienso en ellos, la vida se infunde en mi, quisiera llegar al sonido de la 
piedra sobre el agua, al claro y diafano sonido del agua pura, cristalino y esto me 
infunde y en el año 2003 el oro se hizo ver en los centimetros de barro, ese fue mi 
nuevo nacimiento, lo cual no lo puedo comparar con nadie, entonces fui Sanson, 
Moises, David, Samuel. De una manera poderosa el Espiritu de Dios se infundio 
en mi como un rayo que rompe las rocas, hubo un terremoto dentro de mi. La 
piedra fue partida, como los muros de Jerico y desde ese bendito marzo no soy 
igual. Estoy supremamente convencido que ese maravilloso Espiritu que me sello 
con poder ese día, en este mes de marzo renovara mas aun mi mente a un grado 
superlativo.S e que no he valorado el tesoro que tengo con la dedicacion de Obed 
– Edon, se que a pesar de la fuerza de mi espiritu, mi alma y mis emociones 
fueron de nuevo la señora de la casa y mi cuerpo un vil sirviente, pero me 
consagro de nuevo a ti oh Dios, como un vaso aquí en la tierra de mi cautiverio. 
 
PABLO.- ¡Los Filisteos, sobre ti!, esa es la voz que he posibilitado que se escuche 
en mi, he dado el secreto de mi fuerza; pero Dios a tenido misericordia de mi, a 
pesar de que Dalila ha hecho lo posible; para que Satanas saque mis ojos y me 
exponga a la vergüenza publica; pero eso ya se acabo. Dios es fiel, Dios es fiel, 
Dios es fiel y el enemigo fue avergonzado, me puedo reir y mostrar mi jubilo. Hoy 
a pesar de que mis dos manos se encuentran encadenadas y el asna se 
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encuentra amarrada. En uno de estos dias YESHUA mandara que sea desatado, 
que el asno sea desatado. Ese es mi grito que estremece mi corazon en este día 
YESHUA taladra mi alma, desde mi espiritu vuela la roca que impide que ganes mi 
alma; por favor oye mi ruego YHYH, oro en el nombre de YESHUA; que tu Espiritu 
y mi espiritu muestren en mi el poder que te levanto de los muertos YESHUA, el 
poder que vencio la muerte YESHUA…HASHEM SHIMA TEFILATI VESHAV ATI 
ELEJA TABO. 
 
Día jueves 1 de marzo del año 2012.- De manera sorprendente estoy aquí en el 
trabajo, de manera milagrosa las misericordias de Dios siguen conmigo, como lo 
esperaba desde el primer día de marzo, tengo un renacer espiritual, como no me 
pasaba hace muchos dias me desperte a medianoche orando, mi espiritu estaba 
intercediendo, hace rato que no tenia esta sensacion dentro de mi ser. De manera 
maravillosa senti al Señor operar dentro de mi, no recuerdo muy bien por lo cual 
ore; pero puedo testificar de manera abierta de esta experiencia. La hermana 
Sonia Adriana esta orando por mi desde el distrito federal, y tambien desde este 
rincon agreste de la patria. Soñe a doña Gladys Nieves que me pedia trabajo, alli 
estaba Anita Insuasty me decia algo respecto a ella (algo anormal despues) y me 
desperte posteriormente al día 1ro de mes, este es un novilunio, un comienzo, 
entregue mi informe de gestion ante el Tribunal y a Carlos, lo presente lo mejor 
que pude, siendo preciso y concreto en lo datos suministrados, me alegra mucho 
ser un secretario, es preciso este trabajo; para mi. 
 
Día Lunes 5 de marzo del año 2012.- Esta fue la oracion que hice hace un año: 
Estaba bien en la piesita, donde estaba; pero mi vida ZOE si sentia que no era el 
lugar apropiado, quisiera haberme movido ayer viernes 4 de marzo de 2011 en la 
vida nueva y no en mi preferencia porque la piesa donde me traslade es muy linda 
hay espacio para los libros, para leer, para orar; pero es mucho mas cara y en 
estas condiciones pienso que fue un error haberme trasteado, no lo se por ahora 
voy a colocar una hoja de vida por aca en un instituto haber como me va para 
dictar unas horas extras para poder pagar alimentacion y lo del arrendamiento; por 
lo demas le pido a Dios que me brinde su ayuda en estos momentos de 
turbulencia y dificultad, descanso en El. Amen.  
 
Puedo decir que sentia mucha incertidumbre no sabia como el Señor proveeria en 
una situacion tan complicada, enredada y lamentable, como la que me apretaba 
en ese momento de mi vida. Ahora un año despues cuando puedo mirar esta 
situacion desde el pico; porque no me ha faltado para pagar cada mes, los 
doscientos mil pesos ($200.000), oportunamente cada mes, sin necesidad de que 
me coloque a trabajar horas extras, son dos millones cuatrocientos mil pesos, los 
que se le ha pagado a Anita ($2.400.000), salimos del problema de Coasmedas, 
sin que lo sienta el pielago con toda la presion; que tiene pase unos dias dificiles; 
pero no fueron muchos, la conmemoracion de semana santa no incluyo el 
pescado; pero Dios puso alimento en nuestra mesa. El Señor permitio que 
pagaramos esta deuda con COASMEDAS, mi hermana fue definitiva en esta 
situacion, me colaboro demasiado fue de mucha bendicion y no puedo olvidar el 
tiempo, la dedicacion, el entusiasmo con que ella asumio estas diligencias, ya para 
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el mes de junio, con lo de la prima , se pudo cancelar la deuda, hacer un acuerdo 
de pago, pagar lo de movistar, esperar que me quiten el reporte de las centrales 
de riesgo, tramitar un credito que me lo concedio JURISCOOP, todo fue manejado 
por la misericordia de mi Dios, se han podido lograr cosas que hasta hace tiempos 
eran soñadas, muchas veces pense con un arreglo en la casa; pero era tan 
imposible que sucediera, no habia la manera, tengo anotados mis sueños 
mezclados con mis oraciones en el año 1998 cuando la soga apretaba nuestro 
cuello, nos embargaron la casa del circulo de lectores, la secuestraron; pero Dios 
utilizo mis manos; para que fuera liberada en el año 2008; que maravilloso, es 
nuestro Dios. 
 
Afronto un proceso disciplinario aca en Mocoa, porque me fui del Juzgado el día 
30 de enero de 2012; porque fui presionado hacerlo me sentia dentro de la ultima 
capa del mar en el mesopelagico y Sali; pero esto ya habia sido predicho por el 
hombre del turbante; quien señalo que me pasaria esto por aca, pero que no iba a 
traerme consecuencias Dios es muy justo y no me permitira que me condenen en 
el juicio. Ademas no me dieron mis dias de compensatorio despues de trabajar 
fines de semana y festivo. Se que se estan dando conexiones maravillosas en el 
restaurante “la viña”, donde voy almorzar, de manera esporadica, hay nuevas 
hermanas Aleida y Gloria Ceron, Diana, Bibiana, Brayan, Maria, son estas las 
personas con las cuales participamos de la oracion, hemos sido pastoreados en 
nuestros espiritus. Ayer compartimos de la Vid verdadera y Diana estaba muy 
atraida al tema y quedamos a reunirnos de nuevo, aquí. Dios ha permitido que se 
logre un pastoreo como el del hermano Jacobo, Alabado sea el Señor. 
 
Bueno hoy realisare los oficios de las audiencias, las actas que se encuentran 
pendientes, la tutela, resistire un día mas, en este mes de marzo a pesar de la 
cara de Amalecita; que coloca doña Amparo, esta  mujer esta llena de 
resentimiento, odio y envidia hacia mi, lo puedo percibir en la atmosfera; quiere 
que me vaya mal, que me regañen, que me ofendan. Señor no permitas que se 
cumpla en mi el designio del enemigo; que no diga mi enemigo lo venci, soy 
Daniel en Babilonia, soy Jose en Egipto, soy Esdras en Babilonia, soy Judio 
Espiritual, tengo la ciudadania. He sido puesto aquí para vencer; para avanzar; por 
encima de la intriga; por encima de los sentimientos negativos de mis enemigos. 
No le deseo nada a Amparo Aristizabal, ella cosechara pronto y con creces lo que 
ha sembrado, se ha metido con un Justo (Yeshua en mi lo es) y aunque prepare 
un patibulo de 50 codos para mi, lo estrenara ella y los que me odian si motivo; 
porque quien me toca a mi toca directamente al Señor; pero si estoy errado y esta 
persecucion solo existe en mi mente, entonces soy yo quien estoy mal y en ese 
caso Oh, Dios te pido que me perdones en todo caso aumenta mis fuerzas como 
las del bufalo, se tu en mi la sabiduria que la inteligencia que esta en ti fluya en mi 
en todo; que ya deje de andar en necedases. Pero sera que en el derecho se 
necesita la inteligencia de Albert Einstein o con la de doña Amparo es suficiente; 
para el Juzgado Primero Municipal de Mocoa; pues se que por lo que mora en mi 
tengo la suficiente para servirle de punto de apoyo al mundo, en un sentido 
positivo. 
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Día miercoles 7 de marzo de 2012.- Definitivamente senti que era Albert Eistein, 
haciendo sumas en una tienda de barrio, suena demasiado pretencioso de mi 
parte; pero mi concentracion me hizo fracasar en hacer precisamente las cuentas 
de barrio, a pesar de que estos dias no hay sido tan calurosos, estoy aburrido en 
la casa de la vieja Ana, molesta mucho con esa podadora que tiene de carro, 
mucho ruido, la vieja no sale ni los sabados, ni los domingos, no hay ni siquiera un 
día de aire puro, dificil para una persona como yo, no es que sea complicado en lo 
mas minimo; pero me gusta el silencio en su maxima expresion, una vida donde 
pueda escuchar mi espiritu; pero el ruido me altera me desconcentra de lo 
prinicipal. 
 
Han pasado ya un año, 7 meses, 13 dias desde aquel 23 de julio, cuando 
abandonde mi casa y aunque la maraña de problemas se ha desenredado mucho 
diria, puedo testificar cuanto que la benefica mano de mi Dios, ha estado conmigo. 
He sido testigo de milagros colosales de Dios en mi favor, en todo sentido, solo 
hay unos detalles que no me permiten experimentar una completa paz. En el 
siguiente orden: Augusto, Justiniano, Sixto, Elena, Justo Pastor Josa Mavisoy; por 
ahora el de mayor prioridad, Hermes Guerrero Burbano, segundo en complejidad, 
Mirian Riascos Pavon, como tercero y Gloria Santos Moncayo, ha cambiado el 
orden de prevalencia de estos asuntos. Hay una manera que Dios ha permitido la 
sentencia que funciono en contra de la Policia Nacional, mi amiga Adriana me 
informo que por ese asunto, habian sentenciado la suma de $22.000.000, de los 
cuales $5.500.000 son para los que trabajamos en ese asunto. Con lo que Dios 
permitio que se ganase en este asunto pagare las deudas que me sea posible 
dejar al día. Se hasta la medula de mis huesos que Dios esta conmigo. 
 
Día viernes 9 de marzo del 2012.- Dios me ha traido a este día de una manera 
rapida, han cambiado muchas cosas, muchos escenarios desde el día en que Sali 
de mi casa. He tratado de encontrarme a mi mismo; pero se que es una 
introspeccion que mas perjudica, que lo que pudiese hacer bien. Ahora vengo a 
dias de mi niñez un recuerdo en mi chaqueta roja oscura, con ella aparezco en 
una fotografia en el parque infantil, con mis hermanos y mi padre, al fondo se 
puede obeservar confamiliar, en ese tiempo aun no integraba en equipo de 
microfufbol del barrio, soliamos ir varios domingos a mirar a un mimo que hacia 
pantomima y era la distraccion de los chicos, tambien un señor tenia uh coche de 
caballos y llevaba a los niños; por unas pocas monedas (los juegos infantiles 
donde me hacia, existen hasta ahora). 
 
He logrado compartir la palabra a las personas que trabajan en el restaurante de 
la señora Aleida, hace mucho tiempo el hermano Heinz Kaiser compartio por estas 
agrestes tierras del Putumayo revisare los textos que tengo; para comprobar lo 
cierto de esta afirmacion,cuando era niño me toca recitar un poema cristiano en la 
Iglesia y bueno delante de todos los hermanos, alce mi voz y le puse entonacion a 
la declamacion,esto hizo que me ganase el amor del hermano Kaiser; quien a mi y 
a mi hermano Javier, nos decia los semilleros, esto fue profetico de El y pasare a 
narrar en detalle lo que me converso mi padre, hace ya unos años:El hermano 
Heinz Kaiser, se encontraba enfermo y mando a llamar a los hermanos de la 
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Iglesia, puede haber sido un día miercoles, cuando era la reunion de oracion e la 
Iglesia, iniciaba el año 1984 yo era un niñito y mi padre salia en la noche de su 
trabajo de zapateria, esa noche llovio mucho asi que pocos hermanos estuvieron 
presentes cuando don Enrique se despedia de ellos, habia mas hermanos varones 
que hermanas. El hermano Heinz con el porte Aleman que lo caracterisaba habia 
preguntado, hermanos quien hizo llover hoy?, la hermana Josefina Mosquera 
habia dicho Dios y el hermano habia dicho no Dios no hizo llover; quien hizo llover 
fue satanas; para estorbar a los hermanos. 
 
Luego el hermano habia empezado a hablar a cada uno de los hermanos, uno por 
uno, hasta que le llego el turno a mi padre y le habia dicho de una manera 
solemne “me cuida a los semilleros, en ellos esta la esperanza”, talves esas 
palabras no significaron tanto en ese momento y pudieron pasar como vagos 
comentarios; pero ahora puedo sentir el golpe de esa profesia en mi espiritu, el 
golpe de la piedra en el agua, cuantas cosas han pasado; para que la semilla 
muera y pueda llevar fruto, circunstancias de calor y de espinos, situaciones en las 
cuales hemos obrado como el profeta joven que bajo de Juda. La religion es como 
Jeroboan que a riesgo de perder su interes edifico altares y becerros en Dan y 
Betel, nombro sacerdotes a su conveniencia e hizo pecar a Israel; pero bajo un 
joven profeta de Juda (la biblia no menciona su nombre) y profetizo contra el altar 
mientras Jeroboan quemaba el incienso ¡altar!, ¡altar!, fueron las palabra del 
profeta,en ti se quemaran los huesos de tus sacerdotes, predijo que quien haria 
eso seria un Rey llamado Josias (descendiente de David). 
 
El Rey se enojo mucho con esta prediccion del profeta y estiro su mano; para 
ordenar que prendieran al profeta pero su mano le quedo seca y le rogo al profeta 
que orara y fue sanado (Dios es muy misericordioso). El rey le ofrecio su casa y 
sus banquetes; pero el profeta joven rechazo ya que el Señor le habia prohibido 
quedarse en Israel y hasta probar bocado. Los hijos de un viejo profeta estaban de 
espectadores de este acontecimiento y fueron y relataron a su padre todo lo que el 
Joven de Juda habia predicho, el les pregunto miraron ustedes porque camino se 
fue, ellos le dijeron que camino tomo. El viejo pidio que le ensillaran un asno y 
salio tras la ruta del profeta y lo encontro descansando debajo de un encino, ya 
habia cumplido su mision; pero se encontraba descansando debajo de un encino. 
El profeta viejo invito al joven a quedarse en su casa y a comer; pero el joven le 
dijo que habia recibido palabra de Jehova de no probar bocado en ese lugar, sino 
regresar a Juda; pero el profeta viejo de manera falsa le dijo que habia recibido 
revelacion y que le habia dicho que invitara al profeta a comer, asi que el fue con 
el profeta y comio en su casa y cuando hubo comido el profeta viejo le dijo: 
Escucha palabra de Jehova; por cuanto desobedesiste a su mandato moriras y 
bueno salio el profeta joven de la casa del viejo y en el camino lo mato un leon; 
pero no le devoro y hay un cuadro: el leon encima del cuerpo del profeta joven o 
cuidandolo y el burrito al lado (quisiera leer la nota de la version recobro de la 
biblia en cuanto a este cuadro). 
 
En la profesia de Jacob a sus hijos hay estos dos simbolos un leon y un asno, el 
verdadero Josias que cumplio esta profesia es Jesus, el profeta viejo era le ley y el 
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leon es el poder de Jesus; para vencer la muerte (esta no se enseñorea de El). No 
se si tendra algo que ver con la revelacion que el hermano Lee, pudo tener de este 
cuadro tan dificil en la Biblia, pienso que si el arrebatamiento fuese hoy tengo 
grandes probailidades de ser raptado, no me miro a mi mismo ,sino al que es justo 
dentro de mi. He llegado a la hoja numero 100, de mi discurso se que pronto 
abandonare estos parajes del Putumayo. Es cuestion de tiempo, tengo organizado 
todo en oracion; para salir de aca en el mes de octubre del año 2012, saldre con 
un traslado al Departamento de Nariño. Mi calificacion de servicios de este año 
sera muy alta y mi peticion la efectuare junto con mis calificaciones, redactare el 
memorial mas inteligente que en esa materia se pueda redactar, desde ya 
garantizo la efectividad del mismo.  
 
Han sucedido una serie de hechos por aca, se acuerdan de Luchito, el hombrecito 
de ejecucion de penas, ahora esta aca en el centro de servicios, nombrado como 
ayudante, tambien Glauco Benavidez se encuentra como Juez del Circuito en 
Puerto Asis, desde el mes de enero, hay 2 personas en los adjuntos, Diana y 
Rocio, Jessica la hija de doña Amparo es auxiliar de una magistrada (la bajita), asi 
pues se han dado un poco de movimientos; pero la ficha del centro del tablero 
esta incolume no la han tocado para nada, bueno es que el movimiento de esa 
ficha es vital para todo el tablero, define el juego y bueno ya lo dijo Yeshua: “mi 
reino no es de este mundo” y mientras este aca, estare a las puertas de Aman, 
sere el segundo (es lo mejor, no tengo la responsabilidad del primero); quien se 
figurara que escribo aca en este despacho. La vecina solo vive el presente y se 
proyecta como los gallinazos al futuro (son Amalecitas, yo no tengo absolutamente 
nada que ver con ese pueblito de Amalec)  
 
Día martes 13 de marzo de 2012.- despues de 4 años puedo escribir de dias como 
los de hoy, con ese tinte especial y superar lo superfluo, despegarme de lo 
intrascendente y sentirme como si tuviese alas y me remontase por los aires, creo 
que asi debio sentirse Elias, cuando fue arrebatado o con toda esa potencia en su 
vida; para que lo haga vencer la fuerza de gravedad, como sentir que mi espiritu 
esta al mismo nivel de Laban o de Jezabel, seria ridiculo pensar eso que el 
neuma, la vida que habita en mi, sea igual a la de ellos, ya que no han nacido de 
nuevo, se afanan en hacerme aterrizar; pero me he elevado como las aguilas, he 
remontado el vuelo y ya estoy por los aires, surcando el horizonte,libre volando 
mis alas en la imensidad de las nubes, mientras mis enemigos los cuadrupedos 
estan contemplandome desde la tierra. Entonces donde esta la inteligencia en 
ellos o en el Dios que mora en mi; por supuesto dentro de mi espiritu, siento hoy 
como si hubiese sido lavado, con el mejor de los blanqueadores, siento 
trascender, que sensacion mas hermosa la de este día (maravillosa). 
 
Día miercoles 14 de marzo de 2012.- Relatare los hechos Margarita y su invitacion 
a cerveza y como aquel día que mi hermana Mariela estaba en casa y me dijo: 
quien es esa que te invita a esta hora, tampoco pude salir a tomar esa bebida con 
ella, fui limitado, restringido y le doy gracias a Dios, porque es la unica manera de 
ponerme freno y sacarme de cualquier tentativa de errar el camino, a veces no me 
doy cuenta donde esta camuflada la tentacion, en ocasiones aparece agradable  a 
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la vista. Este fin de  semana es el entrenamiento de las 32 lecciones en Cali. No 
se si tendre la misma odisea que el anterior año, le oro al Señor que no tenga 
esos percanses que se dieron en carretera, mañana saldre de Mocoa, hacia Pasto 
hace varios dias que no voy a mi casa (mientras escribo esto llueve de un manera 
fuerte afuera), no se cual sera la otra pagina del libro, que evento continua; pero 
se que estos meses son estaticos, no se que referencia tengo para este tiempo, 
en singular, quisiera recordar cada detalle. Estaba pastoreando a una señora 
llamada Maria y a su nieto Brayan (bueno fueron sacados de su trabajo, por parte 
de la dueña del restauranter, doña Aleida), con esta la segunda experiencia 
negativa, la primera con un hombre llamado Yamal y esta experiencia. 
 
Estamos casi a mitad del mes de marzo, he tenido noticias muy buenas, sobre 
todo el haber obtenido una sentencia favorable en un proceso administrativo, esto 
me servira para salir de una seria de problemas, durante mi trabajo como litigante 
obtuve buenos logros mi mente siempre fue ocupada por el Señor y durante ese 
tiempo se obtuvieron buenos resultados, los primeros 7 años de labranza, casi 
2555 dias que iniciaron el día 1 de julio del año 2003, los resultados que mas 
recuerde son:asunto de Ivan Medina, las personas encarceladas en la Union, por 
secuestro simple a quienes el Señor me concedio el privilegio de sacarlas de la 
carcel, luego de un control de legalidad de la medida de aseguramiento (me fue 
favorable el concepto del Ministerio Publico).Otro de los asuntos que recuerde el 
laboral contra la pasteleria Biscuit, se logro un buen monto; para una amiga 
recomendada por Jesus David Ibarra (compañero del bachillerato). 
 
Recuerdo el caso de Jhanet Flores contra Abraham Delgado, se logro un monto 
de licencia de maternidad, en concurso el asunto de Profarmacias, que lo saque 
casi solito (civil extracontractual), el laboral de Margarita Limbania, asuntos 
ejecutivos se contaron por montones, la libertad de Alba Bravo, del amigo de San 
Felipe, conciliaciones extrajudiciales, la adopcion de las personas del Encano 
(Olivia Vallejo y Eleocadio); que bueno que ceso el producir estas cosas estaba 
llenandome de muchos problemas y no era proporcional a lo que podia ganar, fue 
bueno el asunto de Raul Chamorro, realise divorcios, de matrimonios que se 
habian disuelto hace años y que no tenian posibilidad de restructurarse, al inicio 
tuve un pedazo de oficina en Colpatria, la 301 a ordenes de Elizabeth Ordoñez, 
luego fui donde Cesar Maya, la 101 de casa Mora (que cosas se dieron) y luego 
algo propio con Ana Cristina Vargas, Maritza Villota en el 3er piso de foto cristal, 
luego la 509 del edificio futuro (un lujo), luego un cunuco, como dicen algo que se 
me olvido en el parque Nariño (altos de cronoenvios), luego sin oficina casi 2 
meses y despues la oficina 205 con el doctor Jaime Enriquez Guerron; por ultimo 
la oficina 218 del centro comercial Araza (total 7 oficinas) (7 años). 
 
Día jueves 15 de marzo de 2012.- estoy aquí en la mitad del mes de marzo, en un 
día fresco, sin lluvia, dentro de mi Dios ha hecho una expansion, mi corazon es 
libre aleluya, siento una paz refrescante, es maravilloso la sensacion que tengo, 
puedo disfrutar de una manera nueva cada día a mi maravilloso Salvador; que 
podia recordar hoy el sueño de ayer, antes de las 2 de la mañana, mire que podia 
proveer en mi casa, se arreglo para la venta, por algo de seguridad y llamaba 
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Gloria una familiar de mi padre (ya fallecida), me llego a la memoria la imagen de 
la fotografia de ella, una foto ya vieja, la saludaba por celular, bien luego aparecia 
en otras escena repartiendoles lapiceros a mis sobrinos, luego en otra escena 
bajando por la carrera del éxito y mojaba cierto lugar (aun quedaba el lote vacio de 
basuras, donde hoy hay unas casas lujosas)unos policias pasaban y me decian 
algo yo reaccionaba y apuntaban al aire con sus armas, luego me tiraban vainillas 
me dejaba una marca, me acuerdo de este sueño, me levante a orar en ese 
momento de la mañana. 
 
Me acuerdo de los dias cuando termine de estudiar mi educacion primaria en la 
Anexa Normal Nacional de Pasto, con el profesor Cornelio Fajardo, un tipo que los 
viernes nos contaba cuentos (los 3 pelos del patas, hombre prevenido, el vigilante 
soñador), esas memorias permanecen en mi mente, al igual que las calcomanias 
de los magnificos que coleccionaba, esos aires tan privilegiados de esos dias, que 
pasaron de una manera rauda, me gustaban mucho las lecturas del libro armonia 
del lenguaje (tratare de conseguirlo) “si tu quieres cazar liebres, me dijo mi tio 
Pascual, ponles encima del rabo unas miguitas de sal, y durante muchos años, 
como noble medicina, como cebo y engaño se uso la sal de cocina”, esta fue mi 
primera leccion de ese año casi me toca en otro quinto; pero gracias a Dios, me 
correspondio el 5- 0 - 3 un curso totalmente de hombres.Mi curso quedaba al lado 
de unos arboles de pino, podados a manera de camino. Me pidieron un libro en 
ciencias naturales, se llamaba Valecillo era un gran libro de la serie escuela 
nueva, en sociales me pidieron un texto integrado de historia y geografia, donde 
aprendi a amar la historia tanto mundial, como la de Colombia. 
 
Precisamente desde esa edad ya dominaba al dedillo, la historia de Colombia, en 
todas sus fases, tenia 11 añitos, desde los 8 años, cuando me dieron las clases de 
sociales de historia y geografia de Nariño, empece a sentir gusto por estas clases, 
decia Hernando Diaz Zuñiga. “Cuando llegaron los conquistadores Españoles a 
esta region del departamento de Nariño, estaba poblada por numerosas tribus 
indigenas, entre las cuales estaban, los Tumas, los Iscuande, los Pastos, los 
Quillasingas…”leia mucho mis libros y el libro de historia que le pidieron a mi 
hermano Javier, en su quinto año, de esa manera a los 8 años ya tenia un bagaje 
monumental de esta historia, asi como de las historias biblicas, cuentos, mi padre 
nos hizo una colección de biologia, anatomia y nos compraba, asi su sueldo fuese 
escaso las novedades en cuanto a planillas y caramelos de animales habia, asi 
mismo de historia, esto aunado al hecho de que mi madre, jamas quizo 
comprarnos un televisor, imaginen que bien crecimos mis hermanos y yo. 
 
Día viernes 16 de marzo del año 2012.- Acabo de efectuar un fallo de tutela 
monumental, como para el hall de la fama, bueno acorde a la estructura mental 
que hay en mi, creo que es de familia, no debo hacer el minimo esfuerzo; para 
estar a nivel de mis compañeros, creo que con algo minimo los supero a todos, es 
como si fuese Europeo, claro mi vida es diferente a la de cualquiera de ellos, mi 
padre no fue un borracho, ladron, aprendiz de hechicero, drogadicto, nada de eso, 
vengo de un hogar donde se tenia el mesuzah en la puerta, se repasaba todos los 
dias, mi padre inicio la lectura de la Biblia en familia y muchas veces la comparti, 
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asi que mis fundamentos son de puro oro y bueno a veces caigo en el absurdo de 
compararme con personas, que tienen fundamentos de aserrin, como los maderos 
de san Juan o considerar que no me saludaron o algo por el estilo; que irracional, 
esto no es valorar lo monumental que tengo dentro de mi, desde niño he marcado 
diferencia en todo y aun hoy soy sobremanera superlativo, celestial, aun cuando 
aun convivo comiendo pasto como las vacas. Doña Amparo ya ha desbaratado su 
silla con el trasero gordo que tiene, como es de rodachines, venia rodando a 
dejarme un papel, balanceandose en la baldosa, cuando de repente como en las 
revistas de condorito volo, como una chancha (me dio mucha risa). 
 
Aca los abogados hacen su mejor esfuerso por parecer inteligentes, hay un caso 
lamentable en un Juzgado el segundo penal, un hombre que tiene todos los 
defectos de Homero Simpson y ninguna de sus virtudes, se llama Carlitos, nombre 
de tira comica, es obeso, pelado y no genera nada, puede hablar en un discurso 
por 2 horas y no decir nada, es el colmo de lo superfluo y viene acompañado de 
un duende al que le suelen decir Jaimito, egresados de universidades bamba, 
donde la mente se queda fuera de las aulas y entra simplemente la carne a ser 
maquillada para aparentar. No he escuchado algo interesante en 1 año, 7 meses y 
22 dias que estoy por aca, solo un culebrero de la costa; que suele venir con su 
gaita a improvisar ciertos discursos tediosos de palabras producia cierta hilaridad, 
cuando lo miraba esforarse por poner su criterio por encima del de los demas, 
vendedores de indulgencias, sin indulgencias. 
 
A veces lo pero del caso es que ellos no sienten el potencial dentro de mi en todo 
ambito y me desafian como si lo hicieran con sus contemporaneos a la postre 
quedan atrevidamente expuestos, claro que el derecho es plano y artificioso, 
demasiado humano y no es necesario tener ningun hemisferio en pleno proceso o 
estimulo, pienso que con unas pocas neuronas estos procesos juridicos; quedan 
ampliamente solucionados, a veces ni siquiera es necesario efectuar el minimo 
esfuerso, en mi caso no es asi, nunca me ha costado mayor trabajo hacer mi 
trabajo, el del Juez y el de la escribiente, solo hice su trabajo como si estubiese 
llenando un facil crucigrama. Dios es la inteligencia en mi, la misma con la cual 
diseño el universo, tengo una memoria acustica impresionante en todos los 
ambitos, de olores, de sabores, de colores, mejor dicho soy fuera de serie en todo 
sentido , algunas veces me han atraido los placeres que los desvelan a ellos; pero 
no esta en mi naturaleza comer de las algarrobas de los cerdos. 
 
Jueves 22 de marzo del año 2012.- Luego de pasar unos dias muy excelentes en 
mi casa, no se en cuantas ocasiones he dicho lo mismo, Sali un sabado en la 
mañana, no pude la noche del viernes porque habia otra mision que hacer 
pastorear a mi amigo Camilo, caminamos hacia el puente metalico; pero sin llegar 
luego un arroz cochino (ese es el nombre, terrible ahumado, es una falta de 
respeto, el restaurante chino aca en Mocoa, que de chino solo tiene el nombre), 
Sali de aca temprano la carretera estaba pasada por agua, lagunas por todo lado y 
hasta pequeños chorros se habian formado, llegue a mi casa y tome un taxi me 
dejo baje salude a mi familia, fui a mirar la nueva cocina de mi mama, ha 
cambiado de manera considerable el aspecto de la cocina, esta con un mezon en 
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obra negra, la nueva poseta y como una ventana, este era el sueño de hace años, 
despues de 40 años Dios nos ha dado la oportunidad de hacer algunas 
reparaciones en la cocina esta muy bonita, la comida estuvo muy rica y bien luego 
me entere que mi hermana habia discutido con Jairo y las cosas no marchaban 
bien, en la noche me llamo Pamela y dijo que vayamos al parque de diversiones, 
le dije que ya estaba encamado; pero al final fuimos con mis sobrinos y pasamos 
un rato agradable (ni tanto), en el fire ball, en la montaña rusa, hasta carritos 
chocones, mis sobrinos estaban contentos. Pamela y la hermana en una actitud 
rara, muy amables lo que me impresiono (muy raro). 
 
En ese parque nos encontramos, con Eduardo Rojas, el lider de Casa sobre la 
Roca en Pasto, estaba muy contento nos saludo de manera muy amable a mi y a 
Adriana, fue un momento emotivo, lo que produjo que el día domingo acompañe a 
mi hermana a Casa Roca, llegamos salude a Teresa Arevalo y los niños, se 
quedaron en las respectivas salitas, nosotros entramos y fue una mañana de 
recuerdos, hasta que finalmente salimos, fuimos a recoger a los niños, estaban 
muy contentos, fuimos al parque infantil, luego a comprar helados, finalmente en la 
casa, posteriormente llego el tio Marcial y conversamos mucho con el, 
compartimos un libro y miramos la pelicula “un refugio secreto lleno de amor”luego 
lo acompañe hasta molinos Nariño, regrese a la casa. El día lunes ordene mis 
agendas, en la tarde Liliana y Flor, compartimos de la palabra con Flor, luego la 
cena, el martes lleve unos papeles al Palacio y fui donde Adriana (empanaditas de 
la fiesta),ella me indico la primera sentencia de un asunto de reparacion directa 
que ganamos, todo el trabajo lo hice yo, se que es una gran bendicion que Dios 
me ha dado y tuve vision aun al invertir la suma de $250.000 en el proceso. 
 
Adriana me presto para comprar el tiquete para el viaje de regreso, es mas ella 
mismo fue al terminal a comprarlo y enla noche compartimos la montaña rusa, el 
fire ball, el huracan y otro juego; que vertigo y fue bonito compartir con ella todos 
estos juegos, el siguiente día el ultimo de la jornada hablamos con Alejandro del 
recurso que planteara y me compartio de Nus kin, lo estoy mirando como una 
posibilidad y seria bueno que mi hermana Mariela lo hiciera, me pareceria 
buenisimo, en la tarde la despedida de mi familia y nuevamente una band y en 
Mocoa, luego de un viaje que ni lo senti, el el momento estoy incomunicado 
porque se daño mi telefono celular; quede totalmente fuera de base, en este 
aspecto. En la casa Anita me recibio como es ella, con cara de tote; pero amable, 
aca en la oficina parece que Amparito esta mejor (eso creo). 
 
Tengo que pasar estos dias; por aca, en semana santa estare de nuevo en mi 
casa eso me conforta, iremos con mis padres y sobrinos a comprar trucha al 
Encano, al puerto, me alegra mucho el solo pensarlo, ah algo lindo que no anote; 
pero el día lunes llego don Augusto Josa Mavisoy en la mañana y llevo una trucha 
gigante que nos alcanzo a todos, llevo los recibos si hay una rebaja, te doy 
muchas gracias, esto me dio tanta alegria que no alcanzaba dentro de mi. Bueno 
nuevamente no pude ir al entrenamiento en Cali; por lo cual me arrepenti; pero 
habia que pastorear a muchas personas en Pasto, bien Sandrita como una 
vencedora salio, con los santos y le doy gracias a Dios; porque El es muy 
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equilibrado el nos enseña a confiar en El, me alegra mucho lo que El es llena toda 
mi escacez , El satisface toda mi hambre y El sacia toda mi sed.  
 
Martes 27 de marzo.- Aleluya el panorama esta negro;pero YESHUA sigue siendo 
MASHIA, no hay dinero en los bolsillos pero Yeshua es fiel, tengo una multitud de 
ejercitos dispuestos a rematarme, pero Yeshua es Poderoso Gigante alrededor de 
mi, gritara, boceara, se esforzara sobre mis enemigos. 
 
Lunes 16 de abril de 2012.- Pudiese dejar estas lineas perdidas; pero hoy siento la 
necesidad de continuarlas nuevamente , aunque ahora sea un remiendo en esta 
colcha, no se que decir me han pasado cosas ajenas a estos parrafos; pero la 
Vida esta en mi. Esto puedo testificar y con paso firme avanzar aunque los pasos 
ahora han sido algo singulares, al punto de tener en los ultimos dias una situacion 
bastante sui generis, de Margarita no se que pensar, suficiente con que me haya 
perdonado el desface de hace unos años, de alli en adelante es solo un capricho 
mio y un recuerdo de ayer se fundio por un tiempo, una cazuela de mariscos, un 
compartir agradable de una tarde la acompañe hasta el bus; que la llevaba a la 
ciudad de Ipiales. 
 
Martes 24 de abril de 2012.- No habia escrito hace unas semanas, no porque no 
haya nada que contar, sino por que al parecer el simnumero de hechos que han 
acontecido, me han dejado perplejo, sin controladores frente a las diferentes 
situaciones. Borges escribio el poema de los donde y bueno aca lo deletrearon 
Gerardo Tobar una persona invidente a quien conoci en mi ultimo año de 
Universidad, observaba a un cieguito por los pasillos de la facultad, junto a su guia 
la inusual Susana, hoy varios años despues me lo topo, en su calidad de “jefe”. El 
Tribunal le nombro Juez encargado (no hare comentarios a esto, es demasiado 
superficial; para que le gaste uno de mis pensamientos). No se cual hay sido el 
mensaje subliminal del Tribunal lo considero frivolo, asi que no hare ningun 
comentario al respecto. 
 
Cuando iniciaba este año pense que tendria una oportunidad; pero fue tan fugaz, 
efimero, pasajero, me dejo en una situacion mas incomoda, que la que me 
encontraba, no tenia un solo problema, ahora hasta el cieguito no desaprovecho la 
oportunidad; para sacar su bilis; pero yo no soy un parasito no vivo de la bilis de 
ellos, no necesitan ver; para ser malos, gente pesima. Me da risa porque diseñe 
un panorama, pense haber encontrado la solucion a mis problemas financieros; 
pero el despertar fue con truenos, sigue durmiendo en un campamento 
inapropiado. La viejita Amparo ahora es Juez, en el municipio de la Hormiga; por 
una parte me alegra que se haya ido, me indigestaba estar a lado de esa Jezabel, 
podia percibir sus odios, ahora esta a varias horas de aquí, me importa un comino 
como le vaya, si llega a ser magistrada en la tierra del nunca jamas. 
 
Por mi parte se que lo que puedo recibir del Tribunal de Mocoa, es su basura; pero 
no fui hecho para esa clase de residuos; para eso tienen mucha gente de aca, no 
volvere a caer mas en sus quinielas, aca hay mucha basura que debes sacarla 
muy rapido de la mente, ese Juzgado Administrativo adjunto, vaya que relleno 
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sanitario. Opto por no pensar si he conocido la canalla en su maxima expresion 
aca en Mocoa, me he topado con cloacas humanas, suena feo el termino; pero es 
asi, gente que no quieres recordar al segundo siguiente, solo pensar en ellos, te 
disminuye, no significa que sea orgulloso, lo he intentado aun ejercitando mis 
fuerzas (pero aca se necesiga un imposible), hay una enana llamada Monica, 
casos clinicos, es un personaje que no origina nada, tan indefenso.Bueno por aca 
vino una funcionaria llamada Jaqueline, es un experimento del Tribunal, es 
hermana de Luz Enny, la niña genio, de la prestigiosa Universidad Luis Amigo, 
señores para que Harvad, si en Colombia tenemos Luis Amigo. 
 
Aca han venido a visitarme Elvia Montengro y doña chauchita (esa señora, deberia 
ser el logo de papas Margarita), vino Adriana Lozano (borro con el codo, lo que 
hizo con sus manos, ahora esta en capilla y pronto la despedire como amiga), 
Hernando Eraso (que personaje), su venida multiplico mis situaciones, perdi mi 
telefono celular; por atender a Nandito, ya que la gente de aca en su gran mayoria 
son ladrones, un taxista y una india Mutumbajoy, se robaron mi celular, me daba 
pena porque mis cosas son tan hechas a mi medida y tan mias y ajenas a 
cualquier cancion, mensaje o cosa chabacana; que pienso deben sertirse felices 
mis cositas de pertenecer a mi, sobre todo porque Cristo esta creciendo en mi, 
ahora de una manera definida y bueno el altar santifica todo. (no se creo que el 
religioso que esta en mi, esta escribiendo esta parte, no soy yo). 
 
Hay un perrito en la casa, se llama Pupy, me cae bien aunque me ha hecho varios 
daños, la semana que paso el 18 de abril Anita, salio para Bogota y esta es la hora 
que no ha regresado, estamos con viejo Pupy y nos acompañamos mutuamente, 
estoy por aca el dia viernes saldre a mi casa, las cosas han ido transcurriendo 
normalmente aunque con la venida de Hernando Eraso, esto se puso patas arriba, 
perdi  mi celular, lo vote y bueno quede incomunicado y estos dias eso ha sido la 
constante, ha hecho poco calor y he logrado sobrevivir estos dias avanzando; por 
internet me entere que la bella Damaris Corona, se casara con mi amigo Jose 
German Gonzalez Roncancio; quien esta en el entrenamiento en Paraguay, que 
contraste entre su vida y la mia, como lo escribi una vez las condiciones de 
arranque entre el y yo, eran identicas, su prometida me dice que el fue 
abandonado por su padre y que ha sufrido mucho, no se en que sentido alla 
sufrido; pero tuvo la oportunidad de estudiar en una universidad privada, aunque 
haciendo uso del credito.En algo nuestras vidas tienen identidad y se que nos 
conectaremos en alguna parte de nuestra vida, de una manera mas definida. 
 
Dia jueves 26 de abril de 2012.- llegue a esta fecha, de una manera casi 
inadvertida, llego Anita de su viaje una semana se demoro, esta bien. Ayer 
eliminaron al Real Madrid y anteayer al Barcelona una noticia sonada en estos 
dias, los resagos de la cumbre de las Americas en Cartagena (incluyendo Shakira 
y el servicio secreto de Obama). Hoy llego Jaqueline de Bogota, bueno y nos 
reunimos con el juez; para preparar las cosas que se deben hacer , tiene un buen 
concepto de mi de mi trabajo en estos dias, de la maner como lo he afrontado y 
según el yo seria el Juez Tercero Penal Municipal, algo que es especulativo, ya 
que ese cargo ha sido siempre de Alberto Cifuentes, no de mi, me falta mucho, 
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para ser Juez, demasiado no se nada, tengo muchos; pero muchos vacios, no se 
ni donde estoy parado, no es falsa modestia, hoy me mire a mi mismo y me da 
horror de las carencias que tengo y prefiero conservar mi posicion baja, sin 
dejarme mover por el brillo del vil cobre.De otro lado el pequeño comodin del 
Tribunal Willian España ahora es Juez Tercero Promiscuo Municipal de Puerto 
Asis. 
 
Dia viernes 27 de abril de 2012.- Escribo sobre el papel blanco de este dia, sobre 
el tiempo, las horas, han pasado varias cosas Amparito Aristizabal llego a la 
Hormiga a terminar con el legado de Serbio, un secretario que desde hacia 15 
años decantaba el derecho en el Valle del Guamuez, no resistio ni un mes a la 
vieja, es que es verdad es muy acida, es estricta en lo superficial y ligera en lo 
importante,  mejor dicho cuela el mosquito y se traga el camello, yo trabaje con 
ella 1 año y 8 meses y la conozco y nunca pudo imponer sus “doctrinas”, siempre 
fui un dique para Tamara. Ella venia con una “escuela” de 25 años en la Rama 
Judicial y afines y el suscrito con 0 experiencia le dio catedra; por eso le 
agradezco a Dios; por la enorme misericordia e inteligencia que El  ha puesto en 
mi, de una manera amplificada, en su mayor expresion, en el limite de lo absoluto. 
 
Hoy en la noche viajo a mi casa, estoy alegre por eso, le llevare el bolso a mi 
Mona, bueno y ojala cancelen hoy y me paguen completo; para dejarle pagando a 
doña Anita  y bien ire a la reunion el domingo, me alegra esto y bueno debo 
resolver mi situacion con Cristina, un compromiso en este momento es prematuro; 
por aca nombraron los Jueces de machete y palo y entre ellos; para el municipio 
de San Miguel, el tartufo Fernando Apraez, aunque disciplina y experiencia si 
tiene, lo de soña Amparo es patetico, a Serbio le faltaba solo unos años para 
pensionarse; pero esa vieja es amarga y nuestro amigo decidio renunciar (jajaja), 
esto es Macondiano, quisiera verle la cara de limon ahorita a la vieja en este 
momento que abrio la represa, ya lo dice el salmo: “vi yo al impio sumamente 
enaltecido; que se extendia como laurel verde; pero al paso, he aquí ya no estaba” 
 
Dia miercoles 2 de mayo del año 2012.- Estoy aquí, sobre las horas de este dia de 
mayo, el fin de semana fui a mi casa, fue un viaje que realise el viernes en la 
noche en un bus muy grande de cootrasmayo (una bandeja, viejo Juan), tome el 
bus, un viejo gordo a mi lado; pero logre dormir y bien llegue a mi casa como a la 
1 y media de la mañana, horas despues a las 5 de la mañana, en el sector del 
pepino un bus de Transipiales sufrio un accidente, se fue la banca de la carretera 
y el bus rodo al abismo, con un saldo de 11 muertos y 15 heridos, hasta donde me 
pude enterar por comentarios de mi monita (la Mary preocupada, habia llamado a 
preguntar por de mi de como estaba). Fue un fin de semana especial mi Madre y 
mi Padre, tan especiales como siempre, mo mona con su especial abnegacion, fui 
bendecido por Dios en todo aspecto, aun en los detalles tengo un nuevo celular de 
marca motorola, parece BB, en la casa estuve muy bien. 
 
Al llegar a casa me entere de una noticia triste, fallecio don Hipolito una persona 
que conoci en el año 2003 exactamente, cuando aun trabajaba en la oficina de 
doña Ordoñez, en Colpatria a ese sitio llevo su problema con el Fondo Nacional 
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del Ahorro, por la estafa de que fue victIma de parte de una pilla, de la cual no me 
acuerdo el nombre, luego Cristina Vargas lo vacuno, aunque el trabajo de 
representacion lo hice yo, tengo anotaciones en mi agenda del año 2006, de alli 
otras en el 2010 que datan del grado de Andres (hasta quedo plasmado en una 
fotografia), bueno esta y un comentario adicional de Maria Eugenia, habian sido 
los ultimos datos y comentarios de el, hasta esta noticia de que habia dejado de 
existir, asi termina un ciclo mas de esta historia, asi que dos historias con un 
mismo hecho este fin de semana y bueno son historias tristes. 
 
En la reunion del domingo ore mucho, cante, ejercite mi espiritu, hay varios santos 
nuevos y esto me anima, fui al videoentrenamiento de salmos y luego la reunion al 
final compre el libro el ejercicio de nuestro espiritu, cancele de 3 PSAM y compre 2 
folletitos, los 4 pasos principales de Cristo, salimos de la reunion junto con mi 
hermano Javier y Jorge Montenegro, le devolvi un dinero que le habia tomado 
prestado y bueno tarde en la casa, me atrevi a llamar a Cristina; pero ella me 
tendio una red me dijo que estaba donde Ximena, me cito en Unicentro; pero 
jamas llego, vote su numero de celular y no pude llamarla, ademas de que me voy 
a detener en esto, no la voy a volver a llamar,bien sali de la casa el martes 1 de 
mayo a las 4 de la tarde, en una bang junto a Rocio, Gloria Parra, al llegar le 
cancele la renta a Anita, ahora estoy de nuevo en mi sitio de trabajo a 160 
kilometros de mi casa y de mis amores. 
 
Dia jueves 3 de mayo de 2012.- bueno hoy el injerto esta viviente dentro de mi; 
pues no dependo del arbol viejo que produce fruto con mucha pepa y es aspero, 
sino dependo del Arbol real, del Arbol de la Vida, que produce fruto excelente. 
Este es el secreto dejar de vivir por mi vida y vivir por la Vida excelente; por la 
Vida divina dentro de mi, recibir la sabia vital, este es el secreto de Juan 15: “tiene 
la vida un secreto, mas hoy es nuestra vision, permanezcamos en Cristo, en la vid, 
donde nos ha puesto Dios”, el secreto es permanecer, estar asido a la vid, y 
cumpli 1 año y 9 meses, aca en Mocoa, he tenido muchas experiencias, siendo 
ejercitado en no colocar mi corazon en las cosas del mundo; pero verdaderamente 
es como si despegaran de mi toneladas de basura, de deceos, de anhelos, no 
pensaba que estaba en lo profundo de mi arraigado el deceo de ser alguien. Eso 
esta albergado en el corazon, cuanto daño me ha hecho y ha hecho la vida 
animica en mi, esta vida es la muerte, es una vida limitada y sin salida, No deceo 
seguir peregrinando en esta vida caida. Tu eres mis salvacion JESUS. 
 
Dia viernes 4 de mayo de 2012.- las noticias que vienen del sur no son muy 
alagadoras, mi hermana continua en sus escapadas, dice mi mona que ayer llego  
a las tres de la mañana, los niños no pudieron ir a su escuela y bueno esta 
situacion no es nada agradable, es como si continuaramos dando vueltas sobre 
Jerico , sin gritar, sin que las paredes se desmorenen o haber entrado y tener el 
manto bailonico en nuestra tienda, simplemente eso hara que seamos derrotados 
cuando enfrentemos a Hai. En tu luz y solo en tu luz vemos la luz Señor Jesus. De 
otro lado Jairo Rojas un tio que trabajaba aca en el Juzgado administrativo, sale 
de Mocoa y se va de comisario de familia al Municipio del Contadero, es 
superlativamente mejor para el. En mi caso debo prepararme para el examen de la 
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Rama Judicial, el concurso de Jueces. Aca la gente es muy ambiciosa, hay una 
enana de nombre Monica Reyes, gorda ademas que ha sido Juez laboral, se tiro 
para magistrada, opta para oficial mayor, es Juez ahora en Armenia; pero a la que 
es seguro y util cerrarle la boca; que conozca el peso templario. 
 
Especimenes como Saulo Soto Fraga, ese tipejo participa hasta en la corrida de 
un catre, desde el concurso de servicios generales en adelante, hasta magistrados 
y opta en todas las listas, bueno tambien mire al Amalecita en la grilla de partida; 
pues bien me toca demostrarles quien es Daniyel, con lucha, perseverancia, 
constancia van a conocer a un sefardita, el temple, lo aguerrido, la fuerza, varon 
esforsado y valiente; porque mi fuerza e inteligencia dimana de YHWH de los 
Ejercitos, de donde Albert Eistein saco luz para descifrar la formula de la energia, 
bueno Daniyel fue hallado diez veces mejor, eso significa que debo por lo menos 
duplicar el mejor resultado de ellos, esa debe ser la constante siempre que el 
Yehudi sea desafiado a competir. El concurso de la contraloria se que lo pasare 
sin mayor esfuerzo, la competencia aca en Mocoa es relativamente facil, tocaria 
revisar que tan propicio sea aceptar un trabajo en ese lugar. 
 
Una anotacion que resulto premonitoria es de 13 de junio del año 2011 y se 
cumplio textualmente, traigo la frase completa; por considerarla valida y exacta:  
“no se cuando dure Tamara o Quinayas aca, pienso que Tamara sera la primera 
en salir claro que parece que es vitalicia como el agnado que sin meritos consiguio 
subirse a la balanza”, no se como pude escribir una frase que se cumplio en el 
tiempo con una exactitud perfecta, se que un marasmo de situaciones se 
desataran en el mes de junio, no quiero sacar provecho de ninguna de ellas; pero 
se que muchas cosas aca daran un giro que considero impresionante, la chica que 
reemplazo a Amparo es agradable, comprensiva, buena gente; pero es pasajera 
aca en el Juzgado lo que no hubiese ocurrido que sucediera, ella tiene una 
excelente hoja de vida y una sencillez muy humana. 
 
Dia lunes 7 de mayo de 2012.- Dios me dio un fin de semana inigualable a pesar 
de mis enemigos, pude orar, disfrutarle y ser disfrutado por El, esto es maravilloso 
renueva la vision que tengo del recobro del Señor, de la vida divina dentro de mi y 
de como esta vida es conquistadora. Hay dias en que pienso que la vida ha 
disminuido y camino en mis preferencias y emociones; pero la Vida es consistente, 
ya que es el mismo Dios que opera en lo profundo de mi. Le doy gracias a Dios; 
porque puedo escribir desde este ambito, desde las horas del dia 7 de mayo, 
necesito disfrutarle de una manera nueva y fresca el dia de hoy. El me ha dado 
oidos de discipulo para hablar una palabra de aliento al fatigado. 
 
En mi casa las cosas estan desordenadas, hemos sido cambiados de cantaro, mi 
hermana Adriana sigue sus estudios le ha ido bien, hemos tenido dificultades con 
el pago de su matricula; pero Dios ya ha provisto la manera. De otro lado David 
fue a solicitar que le colabore de una manera en que uno queda desarmado y le 
ruego a Dios que me de la manera de pastorearle en este sentido a la necesidad 
que el tiene de estudiar de culminar sus estudios secundarios y emprender el 
estudio de alguna carrera o una tegnologia, personalmente no cuento con los 
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recursos para atender tantas necidades, pero JEHOVA JIRETH, confio en que El 
suple nuestras necesidades, conforme a sus riquezas en gloria en Cristo Jesus, 
bueno iniciare la semana laboral invocando el nombre del Señor JESUS… 
 
Cada dia  me sorprendes con las cosas que suceden Señor JESUS, donde esta la 
verdadera paciencia, la verdadera humildad, la he buscado en la gente; pero he 
fracasado; pero hay personas que viven en condiciones dificiles y la sonrisa esta 
en su cara, con las cosas sencillas. Dios esta haciendo una verdadera obra de 
demolicion en mi, ya no soy igual al muchacho que un dia con varios maletines 
empaquetados en un bus vino a la ciudad de Mocoa, en un mes de julio de 2010, 
de eso aca, han transcurrido un año, 9 meses y algunos dias mas y cada vez que 
voy y vengo de mi casa, es una salida mas, como si el sol saliese y se ocultase, 
brillare un rato y luego una larga penumbra, no se cuantas veces he recitado el 
“poeta declara su nombradia” y he sido poeta y salmista, cantor, el mas pequeño 
de todos, el violin de la cancion de 1967. 
 
Un dia quise volver al dia de mi nacimiento, a la formacion de mi embrion ,en el 
vientre de mi madre, acaso a ese febrero,no se como serian las condiciones; pero 
el Salmo 139 dice; que mi embrion vieron sus ojos, mis primeros, minutos, mis 
primeras horas, mis primeros dias, mis primeras semanas, mi primer mes, 2, 3, 4, 
5, 6, 7, 8 y el noveno mes, un 19 de noviembre sali del vientre de mi madre, ya 
tenia la vida bios y psuje, me desprendieron de ella, el cordon umbilical fue 
cortado y me fui acoplando a esta red sonora, de antes, ayer, esto, aquello, 
adelante, atrás, mi memoria consciente no puede llegar a mis sentimientos de mis 
primeros momentos, ese es el golpe de la piedra sobre el agua, los años que han 
transcurrido son las ondas de ese primer impacto, me cuenta mi madre que desde 
que estaba en su vientre ella invocaba a YHHW de los EJERCITOS. Y bueno han 
transcurrido un racimo de años, ahora estoy en una ciudad que no me conoce, ni 
el tesoro; que hay dentro de mi; como afinar esas cuerdas, como podrian dar el 
sonido cierto, temple, temple, temple, hasta que la mano del maestro pueda sacar 
la mejor de las melodias. 
 
Día martes 8 de mayo de 2012.- Otro día más, el rico de la parábola de Lucas, 
habría dado toda su riqueza por una oportunidad de volver a su casa y 
comunicarles a los suyos que hay un lugar de tormento y evitar que vayan haya; 
pero no lo tuvo, este día es muy valioso y no debo dejarlo pasar como el agua de 
un rio o como el viento, sin sentido. Si puedo percibir el maravilloso, sabor, olor, 
color, aroma, armonía, todo el contenido de un día, no lo dejare pasar inadvertido 
como los muchos días que he vivido de mi cuenta, es necesario darse cuenta de 
que la vid es quien sustenta los pámpanos y no los pámpanos a la vid. Esta es 
una gran verdad; por eso viviré este día como si fuera el último. 
 
Mis memorias me llevan a los días cuando iniciaba 6to año en la Normal Nacional, 
como pase sin examen de admisión; porque venía de la Anexa, los primeros días, 
la niña hermosa del otro curso, la profe Marlen Torres, Luz Mery Erazo, Carlos 
Caicedo, Harold Achicanoy, Campo Elías, Pedro Nel (el padre de Ingrid), 
Laureano Melo Calderón, un cura dictaba religión, esos días las primeras visitas al 
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Banco de la Republica, el coro de niños del cual forme parte, el profe de música 
que luego renuncio Horacio Mora, nos reuníamos en la sala de música (uuu, 
uuuua, uuuuu), al profe le simpatizo mi voz (al pensar en eso puedo sentir esos 
días)el shampoo de petróleo, el libro Lado English, como olvidar el coco de los 
niños, Bolívar Armando Jurado (daba pánico en esas clases), no me acuerdo 
como se llamaba un profesor de orientación vocacional; que vivía en Sumatambo; 
que un día me invito a sonarme la nariz (que vergüenza). 

 
 

Día miércoles 9 de mayo de 2012.- Ayer Pupy me demostró que es un Mocoano 
excelente me rompió la camisa, una de las más bonitas, me la deshilo, pero 
también pude aterrizar el conocimiento de Anita, ella estaba más perdida que Caín 
o que Judas Iscariote en cuanto al conflicto en Medio oriente, en pocos minutos le 
presente un cuadro del todo el conflicto iniciando desde Génesis 10 y pasando por 
varios eventos de la historia. Ellos me ven como un erudito, relativamente si es 
verdad la historia importante del mundo me cave en mi cabecita y bueno tengo la 
Vida y el verdadero conocimiento; para entender esto si necesitamos más que una 
mente y un tejido de neuronas. Ayer antes del ataque del pequeño cachorro salía 
de una audiencia con un adolescente que lo capturaron por tener en su posesión 
como 40 cartuchos. 
 
Mi curso quedaba al lado de un jardín (cierro los ojos y percibo el aroma y miro las 
imágenes), cada final de la clase sonaba una campana, ciertos días de la semana 
íbamos con una sudadera de color verde con líneas blancas, que decía Normal 
Nacional en la espalda, las comprábamos en la calle de más abajo por San Felipe, 
bueno me acuerdo que en la primaria teníamos un buzo azul con raya gris; que 
comprábamos en tejidos “la hogareña”, también me acuerdo del vestido azul 
oscuro que como traje de gala teníamos los hombres y una corbata vino tinto (todo 
un atropello a la estética y medias del mismo color), mi madre adopto el vestido y 
era feliz, cuando me veía un enano vestido, como adulto me daba mucha rabia ir 
como pingüino, me creía niño bueno y en ese tiempo odiaba los buenos modales, 
la elegancia, “el buen vestir”, me acuerdo que me burlaba y hasta desafiaba a 
pelear a los niños “buenos”, me caían supermal; que lo diga el hijo de don Galo el 
Ecuatoriano, que parecía a Top el hijo de Ned Flander. 
 
Me acuerdo de ese diciembre el padre de Julio López, hizo un muñeco de año 
viejo y ese viejito diseño todo un protocolo; para un montón de aserrín, un 
sentimiento del ayer lleve a los compañeros a mi casa (los zorros chinos), hasta 
don Zenón (tanteando la psicología), la tortuga da dos pasos y Aquiles dormido, el 
mucosito (hablo de Luis Carlos Muñoz), un armazón de palo y el supuesto 
movimiento del muñeco, movía los brazos tenía una pistola en sus manos, al 
siguiente día el programa de fin de año, el buzo rojo que me regalo Mary Erazo, el 
baile de niños al cual no quería asistir, la improvisada tarjeta de Navidad(recuerdo 
el papel regalo, donde vino envuelto el buzo), el famoso joven Leodan los 
chupones que comprábamos a la salida del colegio, Rolando (tripa seca le 
decían)la perrita que nos regaló; que no pudo acoplarse a la casa y entre esas 
cosas un regalo de un tía que vario esos días: Paco y Muñeca Melo (un hito). 
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No sé por qué escribo todo eso; quisiera escribir el aire, el tiempo todo lo que ha 
sido nuestras vidas, hasta este momento, soy testigo de lo que me ha pasado, de 
las luchas, del ayer, del presente, del futuro, soy el mejor testigo; para declarar en 
contra o a favor de: Pablo Antonio Guerrero Patiño, conozco a ese hombre desde 
diversos ángulos, he vivido con el durante todos estos años y puedo decir que ha 
caminado por la cuerda floja, ha pasado sobre brasas de fuego y no se ha 
quemado; puedo testificar que en días el agua le ha dado más arriba del cuello y 
sin embargo no se ha ahogado, porque Dios lo sostiene en pie; porque YESHUA 
se ha incorporado a este montón de barro, diseñado como hombre; para tener un 
tesoro precioso; que puedo decir este día que amo a mi REDENTOR. Amen. 
 
Día jueves 10 de mayo de 2012.- es carente el alfabeto; para tejer con palabras, 
en esta etapa de mi vida; pero se vislumbra, no siento miedo ni sentimiento 
semejante; porque la Vida Divina ha tenido posibilidad conmigo, solo que el 
camino presente 2 bifurcaciones y pienso que me he adelantado a tomar una, sin 
consultar con mi dueño, la soledad me ha llevado a espiar ámbitos que no me 
pertenecen o talves; pero no son el diseño del Eterno en mi vida. ¿Sera que mi 
sola presencia es suficiente para que el impío, sepa cuál es mi linaje?, en 
ocasiones pienso que no estoy lo suficientemente ejercitado para correr, con 
hombres, ¿entonces como puedo correr con caballos?. Acá todo quiere quitarte el 
centro, entonces como podría andar una rueda sin eje, sin el centro lo que esta 
edificado dentro de la rueda se derrumba. 
 
Quisiera escribir el agua, concentrarme y descifrar el genoma humano de mi 
espíritu, como se formó no lo sé, pero es el esqueleto, el armazón de mi vida, 
bueno podría decir que tuve la primera consciencia de su vida en el año 2003 (mi 
vida estaba cercana a Gilgal), hacia atrás zumbidos, alertas. El año 1989 siendo 
un niño fue conducida mi mente por Balaán; quien hizo lo posible por alejarme del 
camino, hasta ese día se puede contar la primera etapa de mi vida, el rico sabor 
del pan de sal, la aparición repentina de mi madre viniendo de la primera tarea de 
figuras de madera, doña Margarita, doña Rosario (la gordita), la cajita despensa, 
la, la, ra, la, la, esos días, mi hermana Adriana subo corriendo por la tabla ella 
corre y la tabla se derrumba, resultado dos niños golpeados en el suelo, ese día 
los chitos supieron mas ricos que las otras veces. 
 
Mi mente viaja en el tiempo hacia atrás, se encuentra en esos años, la figura 
esbelta de mi madre a pesar del sufrimiento, su temple, aguerrida y desafiante 
arañando de la vida, nuestras bendiciones, mi padre combatiendo a su lado, de 
quien herede el coraje, el ímpetu, el arrojo y el valor, en ellos estaba morando 
YESHUA y el TEHILIN 128 había sido proclamado en su matrimonio, ruego a Dios 
me permita seguir honrándolos, no quiero de ninguna manera; que el recipiente, 
donde mi madre llena el agua, sea un cedazo. Oh Dios perdóname, ten 
misericordia de mi, lo que tu eres llena mi escasez. Hoy las cuerdas del violín 
suenan en mi corazón, en mi recuerdo, sobre colinas en silencio. 
 
Dios como ama a mi madre, es Débora, tiene el aspecto de Ruth, aunque fue de 
Moab, fue transferida a Judá, su rostro igual que las flores de Sion, ella siguió al 
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forastero pobre y le dijo: “tu Dios, será mi Dios y tu pueblo, será mi pueblo”, 
camino junto con él, desde la tierra de quemos, atravesaron juntos el desierto y 
llegaron a la ciudad ajena, al pie del volcán Galeras, a iniciar su historia, había 
cosecha de cebada; por aquellos días, mas mi madre fue espigadora, espigo los 
campos vecinos, aun cuando era menospreciada; quisiera escuchar el trinar de las 
aves, aquel día y el murmullo de aguas, de las voces de los ángeles, que 
acamparon alrededor de mi madre; para que las espigas grandes estuviesen en 
sus  manos, arroyos de aguas, fuentes cristalinas, el Jordán lava mi alma, poco a 
poco sus aguas se llevan el cieno y petrifican la madera en sus fuentes. 
 
Día viernes 11 de mayo de 2012.- PABLO.- ¡Los Filisteos, sobre ti!, esa es la voz 
que he posibilitado que se escuche en mi, he dado el secreto de mi fuerza; pero 
Dios a tenido misericordia de mi, a pesar de que Dalila ha hecho lo posible; para 
que Satanas saque mis ojos y me exponga a la vergüenza publica; pero eso ya se 
acabo. Dios es fiel, Dios es fiel, Dios es fiel y el enemigo fue avergonzado, me 
puedo reir y mostrar mi jubilo. Hoy a pesar de que mis dos manos se encuentran 
encadenadas y el asna se encuentra amarrada. En uno de estos dias YESHUA 
mandara que sea desatado, que el asno sea desatado. Ese es mi grito que 
estremece mi corazon en este día YESHUA taladra mi alma, desde mi espiritu 
vuela la roca que impide que ganes mi alma; por favor oye mi ruego YHYH, oro en 
el nombre de YESHUA; que tu Espiritu y mi espiritu muestren en mi el poder que 
te levanto de los muertos YESHUA, el poder que vencio la muerte 
YESHUA…HASHEM SHIMA TEFILATI VESHAV ATI ELEJA TABO. (algo bordado 
del dia 28 de febrero de 2012). 
 
Cuando se dio mi problema con los santos; que prometi una boda a Sandra, mi 
madre en sus oraciones miro a YESHUA que le dijo:no digas que esa es mi 
voluntad; que Pablo se case con Sandra y descuide a unos ancianitos, Pablo no 
esta haciendo mi voluntad, sino la voluntad de hombres, anuncio que yo seria 
criticado y mal visto en la Iglesia y habia dicho que era mejor que yo me vaya. No 
dudo de la consagracion de mi madre, desque que ella era una jovencita, aun en 
su coversion escucho una voz que le dijo, que no se preocupara que sus pecados 
habian sido perdonados.(algo bordado el 16 de febrero de 2012) 
 
Escribi de manera muy apresurada, como Juda camino a Timnat, sin cabritos; 
pero con su sello, su cordon y su baculo y en el pozo, precisamente en ese sitio 
Tamar disfrazada (Era de su casa, de su familia); pero se habia disfrasado de 
prostituta, no lo era pero se habia disfrasado; porque Juda no le habia cumplido la 
promesa de darle a su hijo Sela, como esposo (Juda yacio con ella) y le dejo lo 
que tenia su sello, su cordon y su baculo, la mujer quedo encinta y en la casa de 
Juda la consideraban adultera y perversa y su sentencia era la muerte, cuando la 
sacaban para aplicarle el castigo, ella saco la prenda del caminante: Sello, cordon 
y baculo y resulto mas justa que Juda. 
 
Que historia tan posible y vigente hise una promesa, la cual hasta la fecha no he 
cumplido Sandra no es la mujer que esteticamente yo buscaba, desde que era un 
niño me gustaban las muchachas con cierta elegancia, simpatia y porte, alguna 
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vez en el colegio y en la Universidad conoci mujercitas que reunian esas 
caracterisiticas, luego en casa sobre la roca y asi fue pasando el tiempo y me 
olvide de las chicas; por mas de tres (3) años, hasta que cedi al ataque de Cristina 
Betancourt, no era el ideario de mujer; pero esteticamente su rostro era hermoso, 
luego Sandra Arango lo contrario a lo que queria; pero tenia otra clase de belleza 
interior, que no se puede mirar superficialmente.Porque reuno las dos historias y 
las conecto, que tiene que ver Juda en todo esto y Tamar, acaso se disfrazo de 
ramera; para conseguir su objetivo. Podria decir que en un alto porcentaje si. 
 
Cual es la solucion a todo esto? Sandra trabajara en Pitalito,se posesionara el 27 
de febrero de 2012, en esa localidad la quieren mucho y aun le han ofrecido en 
matrimonio al hermano Andres, ella me cuenta que habia soñado el chalet , donde 
se quedo y que le gusto mucho esa ciudad, me pregunto si yo me casaria con ella, 
no se me dejo dudando en algo. Ahora ella tiene otras opciones que antes no 
vislumbraba, lo que de alguna manera me libera a mi; pero la promesa que le hise 
a ella, no se que pensar, no se como dar una solucion a estos problemas, sin lugar 
a dudas es el mas agudo que se ha presentado en mi vida. 
 
Ahora tengo al frente una tentación similar, hoy viernes 11 de mayo de 2012.- Dios 
mío no tengo la capacidad para vencer, exhíbete tu Oh Dios, levántate tú y la 
diestra de tu poder, tú lo puedes hacer, no quiero caer, no quiero llevarte a pecar 
Señor, vence en mi nuevamente en esta ocasión, no te rindas a mi hoy, Señor no 
te rindas, en mis fuerzas caeré tan pronto la tentación me toque. Hoy declaro que 
venciste en mi Señor Jesús, satanás será avergonzado Hoy. ten misericordia de 
mi oh Dios, hay mucho de mí que pertenece a la vieja creación, me satisface 
confesarlo; porque JESUS, puede hacer un milagro en mí. EL SEÑOR NO 
VENDRA A SALVARME, HASTA QUE ESTE MUERTO HASTA QUE APESTE EN 
LA TUMBA, HASTA QUE SE ACABEN MIS OPINIONES, me impresiono 
sobremanera este hablar del hermano Minoro en una conferencia para hermanas, 
hablando sobre las opiniones de Martha y María previas a la resurrección de 
Lázaro 
 
Día Martes 15 de mayo de 2012.- Estoy del otro lado, no con mi victoria porque no 
la tengo, no con mis formas porque son deformes, estoy aquí exclusivamente 
porque Dios es bueno; porque su bondad es CRISTO; para mí y la realidad de su 
amor, se convierte en gracia, así que estoy de pie porque Él lo ha permitido, ya es 
la mitad de este mes de mayo, el fin de semana que paso, fue casi idéntico al de 
julio de 2011, el paseo por el rio, con Damaris, Osiris, Dalila, nuevamente los 
Filisteos sobre ti Pablo; pero nuevamente gracias a la gracia de Dios no pudieron 
sacar mis ojos. Estoy mirando aun por su misericordia; porque Dios es bueno y 
bien El Señor me aprovisiono aun en lo material y pude brindar una asesoría 
adecuada a unos amigos. 
 
Hoy pude compartir la Palabra en la cocina de un restaurante con la hermana 
Blanca, otra señora Lida y bueno fue un compartir agradable, hoy debo estudiar 
para tener algo definido que compartir, una provisión abundante que moje que 
riegue a las personas que escuchas las palabras de esta profecía; quiero salir a mi 
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casa, a mi hogar este fin de semana, le ruego al Señor que me permita viajar a mi 
casa y aun estar 3 días de permiso, eso es lo justo, hace rato que no me dan un 
permiso, específicamente, desde el mes de junio de 2011, se anularon los 
permisos, no he tenido ni un solo. Señor JESUS, solamente Tu eres el justo, lo 
demás un artificio imperfecto de esta palabra, ni siquiera cercano a la primera letra 
 
Día martes 23 de mayo de 2012.- Estoy aquí sobre el suelo y el espacio de este 
día, nuevamente acá en Mocoa después de haber pasado desde la noche del 
viernes 18 de mayo en mi casa, unos días que pueden calificarse como 
importantes, decisivos o días en los cuales podría cometer uno de los mayores 
errores en mi vida; por eso necesito tanta misericordia y sobre todo tu gracia oh 
Dios; para poder avanzar. Estoy en lodo cenagoso donde no puedo asentar el pie, 
me han perseguido mis maldades y me han alcanzado. 
 
Día Viernes 25 de mayo de 2012.- paso a paso, tierra, viento y marea; pero las 
huellas van quedando en el suelo. Señor enséñanos a contar de tal manera 
nuestros días que traigamos al corazón sabiduría, he pasado por brasas de fuego; 
pero aquí estoy, gracias a la misericordia del Dios todopoderoso, cometí un error 
muy infantil. Acabo de cumplir diez (10) meses acá en Mocoa, como secretario del 
Juzgado Primero Penal Municipal, como lo dije una vez, no pensé que duraría 5 
meses; pero bendito sea Dios, su misericordia ha roto toda expectativa, hemos 
logrado avanzar y quebrar todo tipo de pronósticos, los errores han sido 
plenamente míos, me quedan dos (2) meses por delante; para cumplir mi segundo 
año de trabajo. Es un intervalo pequeño; pero necesito mucha misericordia de 
parte de ti Oh Dios mío; para vivir estos sesenta (60) días. Suminístrame Dios 
Triuno, satúrame, infúndeme, lléname de ti mismo amado Pastor. Amen.  
 
Día Sábado 26 de mayo de 2012.- Después de cumplir un año y diez (10) meses 
de trabajo estoy aquí en Mocoa (no sé cómo escribir estos días, son tan llenos de 
mezclas), estoy sin minutos los cortaron, a punto de pasarme de lugar de vivienda, 
hay algo por distancia más cómodo; pero como recordaran no tengo cama, no sé 
cómo calificar estos días, no tengo en si la manera real y correcta de ponerles una 
cifra. Cuarenta años pensé, cuarenta días, en Génesis, Isaac se casó cuando 
tenía 40 años, en éxodo Moisés (40,40, 40), 40 días estuvo en Sinaí en la 
presencia de YHWH, 40 significa un periodo de prueba, fueron las estaciones del 
peregrinar del pueblo de Israel en el desierto, hasta llegar a la tierra prometida, en 
levítico no lo recuerdo, casi 40 son los libros del antiguo testamento, Elías camino 
hasta Horeb 40 días, Ezequiel estuvo acostado creo ese tiempo sobre uno de sus 
costados, El Señor Jesús paso ese tiempo en el desierto siendo tentado por el 
diablo, mi padre vivió 40 años en Tuquerres, esto me declaro en el viaje que 
hicimos cuando estuve de vacaciones. 
 
Acá en la tierra no están mis expectativas, tampoco mis intereses; quisiera poder 
decir con toda sinceridad: “a quien tengo en los cielos, sino a ti oh Dios y fuera de 
ti nada deseo en la tierra”; pero las algas me tienen enredado, hay tentáculos 
asfixiándome, como quisiera sacudirme con todas mis fuerzas y echar todo eso 
fuera de mi; pero acaso sea mi deseo, miro que dentro de la enredadera está el 
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lirio. Si he cometido errores (muchos), contra terceras personas y me arrepiento 
mucho, me he atado con mis palabras a veces de manera muy necia. Oh si me 
liberara de todo eso escaparía y volara a los límites del  mar occidental. Mi madre 
me acaba de llamar y me dice que la fui a llamar esta mañana, que le dije: Aurita, 
Aurita y cuando se despertó yo no estaba allí (me llamo preocupada), mi ángel 
quiere que oren por mí. Aleluya Dios está conmigo y no dará mi pie al resbaladero, 
no dejara que mi enemigo cante victoria sobre mí, tu cambiaste mi lamento en 
baile, desataste mi cilicio y me ceñiste de alegría, aleluya desataste mi cilicio y me 
ceñiste de alegría. Esta es mi heredad, esta es mi herencia, no temeré lo que me 
pueda hacer el hombre. Proseguid a la meta, mi meta no está en la Rama Judicial, 
mi meta no está en ninguna parte del Estado Colombiano. 
 
Mis enemigos se levantaron contra mí, pidiendo que devuelva lo que no he 
robado, en mi sed me dieron a beber vinagre, solo tu Jesús eres mi agua viva, no 
quiero beber el vinagre del enemigo, no apaga mi sed, tu eres el agua viva Señor 
Jesús, líbrame de la acechanza del enemigo, guárdame del lazo del cazador  y de 
la peste destructora, mi esperanza está en ti, aunque todos se levanten contra mí, 
tú estás conmigo, como poderoso gigante, con gritos de guerra te levantas, 
gritaras, vocearas, te levantaras sobre mis enemigos. La diestra de Jehová, hace 
proezas, la diestra de Jehová es sublime, la diestra de Jehová hace maravillas, la 
diestra de Jehová es sublime, no moriré sino que viviré y cantare a tu nombre oh 
Jehová y proclamare tus maravillas. No estoy solo aunque el mundo se empeñe 
en arrojar hacia mí su estiércol, no me toca ni una gota de su podredumbre, soy 
Divino, la Vida Divina mora en mí, esa es una verdad absoluta. 
 
Día martes 29 de mayo de 2012.- han pasado una serie de cosas; que aúnan lo 
patético y lo humorístico, hoy las puedo contar desde la perspectiva del día, ayer 
iniciaba la serie de Pablo Escobar Gaviria y se me fundió el televisor, me dio risa 
esta situación, no pude prenderlo nuevamente por nada y bien luego de eso la 
siguiente situación desde ayer estoy sin agua; porque Anita cerro la llave de paso; 
porque en el baño de su dormitorio hay una fuga, solo me pasa a mí, creo, no sé 
cómo reaccionar a esta situación. Está a punto de concluir el mes de mayo de 
2012, sigo avanzando con paso de vencedor, no sé si viajar este fin de semana a 
mi casa, estaría hasta el domingo 3 de junio de 2012 o esperar y salir, la otra 
semana y estaría hasta el 11 de junio de 2012. De otro lado hasta el día de hoy no 
he recibido nada de mi salario, cancelaran con retroactivo, gano un poquito más, 
que lo que de costumbre me están pagando. 
 
Ayer en la noche sentí un renacimiento en mí, después de haber sido estropeado 
en mi alma, sentí la frescura del Espíritu, pensé que no volveria a tener ese sentir 
dentro de mí, hoy vivo en otra esfera y siento la frescura de ayer, de hoy, de 
siempre después de sentir que el espíritu está dentro de uno, todo lo demás pierde 
significado, alguien dijo no cambiaría esto por todo el oro del mundo, sería como el 
polvo en una balanza, es un hermoso sentir y a la vez resulta tan verdadero y 
maravilloso, el hecho de contenerte dentro de mí, bendito Padre celestial, saber 
que dentro de mi tu avanzas, sin impedimento, sin obstáculos o te amo Señor, si 
te amo en verdad, no es nada la vida, sin ti atractivo eres tú, cautivado yo estoy, 
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tus riquezas; que insondables son, tu nombre al invocar satisface el corazón mío 
eres y yo tuyo soy amado Señor Jesús. Tengo otro día más para vivir, como 
vencedor depende del Eterno, que mora dentro de mí y yo moro dentro de Él. 
Amen. 
 
Día miércoles 30 de mayo de 2012.- me queda difícil iniciar el día sin visitar mí ; 
sitio; para  mirar como amaneció el foso de los leones hoy, lo que si me admira es 
que otro día pueda pasearme entre las fieras sin ser mordido, recuerdo una en 
especial de apellido Unigarro; que solo lo que hizo fue robarme mis libros y querer 
calificarme de acuerdo a su espurio molde, supere las dos cosas. Parece que va a 
ser calor este día no me eche bloqueador, acá en Mocoa uno no sabe cómo salir a 
la calle, no sé porque repica en mi mente la historia del Levita y su concubina, así 
la titula la versión Reina Valera en uno de sus últimos pasajes, cuando la gente 
hacia lo que quería; porque no había Juez en Israel. El Levita descendió de un 
lugar y fue creo que a Belén y estuvo unos días en la casa de su suegro, quien 
quería que se quedase, su voluntad cedió unos pocos días; pero luego regresa,  
se queda en Gueba de Benjamín; porque Jebus (Jerusalén), estaba en poder de 
los Jebuseos, se quedó en casa de sus hermanos y precisamente allí, al igual que 
en Sodoma, la gente quería abusar de él y este les entrego a su concubina, de la 
cual abusaron toda la noche y al llegar la mañana la encontró muerta en la entrada 
de la casa, en la descuartizo en pedazos y mando una parte de su cuerpo a cada 
una de las tribus de Israel (en total 12 pedazos). 
 
Bien no entiendo el trasfondo de esta historia; pero se que este incidente produjo 
una guerra entre 11 tribus y la tribu de Benjamín, al punto de que esta Tribu se 
quedó sin mujeres y aquí se produce una mezcla con mujeres que les fueron 
entregadas de los de Jabes de Galaad (que pertenecía a la tribu de Efraín), según 
lo que he leído ya habían antecedentes de mezclas externas, como Judá y la hija 
de Het, José y una Egipcia, ahora una tercera mezcla, producto de Efraín hijo de 
una Egipcia y José y los hombres de Benjamín, de esta tercera mezcla, se origina 
Saúl; que habitaba en las montañas de Efraín, Jonathan, la Reina Esther y el 
amado Saulo de Tarso o apóstol Pablo. La Biblia es la Palabra de Dios, contiene 
el misterio de Dios en visiones, tipos, profecías, epístolas, quisiera tener mi Biblia 
aca e Mocoa o conseguir ahora la versión recobro quiero leer las notas de pie de 
pagina respecto a estos pasajes en especial del hablar de Dios. 
 
No me había detenido a mirar el oro que llevo por dentro, la misma presencia de 
YHWW completa en su proceso y destilando como los arroyos del Neguev dentro 
de mi, Oh Aleluya llevo la presencia que acompaño a Israel en su travesía por el 
desierto la presencia de JEHOVA SEBAOT en un cuerpo de barro, la presencia 
del que moro en la zarza, YO SOY EL QUE SOY, mora en mi. Ahora que mis ojos 
se han abierto a esto respeto y valoro lo que tengo dentro de mi, se que he 
andado ligeramente, sin valorar lo que mora en mi. Ahora puedo mirar que el 
miserable barro, esta mezclado con oro puro, el Dios que habito en el Tabernáculo 
junto a Israel, la presencia del Eterno que habito en el Templo y que levanto de los 
muertos a JESUS, mora en mi oh me doy a este maravilloso ESPIRITU, satúrame, 
lléname, soy tuyo. Aquí en Mocoa nadie tiene la SHEKINAH como la porto, ni en 
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Pasto, en Colombia es excepcional de un montón de cuarenta millones de 
personas, la presencia definida de Dios esta en mi, hasta en la medula de mis 
huesos Espíritu que abriga mi ser, ruge dentro de mi el León de Judá, ruge con 
poder León de Judá, estremece mi alma, mi cuerpo, león espanta todos tus 
enemigos, amalgame contigo, soy tuyo, te amo YESHUA.  
 
Día lunes 3 de junio del año 2012.- El fin de semana estuve en mi casa, fue un 
viaje muy especial, no sentí la ida, me gastaron el desayuno en Sibundoy una 
señora que me encontré, le lleve 2 variedades de queso a mi familia, es la primera 
vez, que no colocan nada de música en el viaje, el conductor era un viejo muy 
aburrido, llegamos, en mi casa como siempre mi Madre me esperaba con toda la 
felicidad del mundo, mis perritos igual, los niños, que días, mi computador está 
lleno de virus bueno pude hablar con Andrés y comunicarle que lo amamos 
mucho. De otro lado Cristina Betancourt parece que ha logrado darme cacería, 
bueno si existe el pozo, los 2 bebemos del mismo, no es Rebeca, tampoco 
Raquel, más bien Lea o de pronto la profetisa; pero intervino hasta la hermana 
Mary Chaves. 
 
El domingo me reuní con los santos el video entrenamiento fue muy especial de la 
semana 21 y salió una señora que había sido de Salem y hablo del titular del 
diario del sur, donde decían que Álvaro Gámez Torres, tiene una secta y que 
según un investigador argentino de sectas “accedía carnalmente a las doncellas”, 
mejor dicho lo pintan como el mismísimo marqués de Sade (me impresiono esta 
noticia, en la tarde mi tío Marcial dijo que él lo intuía), fui muy bien recibido por mi 
hermano Santiago Barbeti, hasta proclamamos una estrofa de un himno y Chepito 
decía que lo invitáramos, fue mi sobrina Beatrice a la reunión; que alegría y Javier, 
el sábado en la noche fuimos donde un amigo de Javier y nos dieron a crédito una 
ropa, la camisa morada que tengo puesto este día, otra leñera y 2 pantalones, uno 
para Jairo, como me gaste la plata en el pescado del sábado, el domingo sin 
dinero y 2 monedas de la viuda, me pagaron el viaje, mi padre y sus dos mil 
pesitos, que con la mayor ternura me entrego y mi hermano Javier, en su 
necesidad se despojó; por eso le pido a Dios que les multiplique de manera 
enorme en muchas bendiciones. 
 
En la tarde el viaje a Mocoa, con el gordito Toby y nos gamberros, llegamos 
fuimos escuchando el partido que Colombia de manera extraña le gano uno a cero 
a Perú, de otro lado Venezuela empato 1 – 1 con Uruguay en el Centenario y el 
programa de caracol, lo gano Chepito, bien llegue como a las 9 y media a Mocoa, 
llame a mi mona a Cristina y bien me quede dormido esperando el día lunes 4 de 
junio y bien estoy acá estrenando, Yobana me acaba de llamar; para que 
arrendemos juntos una pieza por la avenida Colombia, Jaqueline se fue hace un 
rato y esta es la hora que no ha regresado. Me gusto que Santiago me dijo que el 
venia para Mocoa a su negocio, eso me da un poco de alegría y bien JESUS ES 
EL SEÑOR. 
 
Día miércoles 6 de junio de 2012.- este es un día especial me siento muy bien a 
pesar de que hay una amenaza de que nos van a quitar la casa, es muy injusto 
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que por una deuda que ya tenemos pagada nos amenacen, estoy es muy cínico 
de parte de la Alcaldía de Pasto . La situación del pastor Álvaro Javier Gámez me 
remonta al año 1998, cuando conocí a Kanena Fernández; quien estaba en casa 
roca y bueno luego Cielito Aguirre, la inolvidable a quien conocí en el diplomado 
de derechos humanos en la Udenar y nos invitó a una cruzada en los surorientales 
y fui y estaba Cielo y tenía su biblia muy repintada, ese día conocí a Josué Muñoz, 
el tutor de Álvaro Gámez, luego no fui más, hasta que había unas conferencias en 
marzo de 2003 y llego un predicador Steve Fatov , hubo una reunión en Salem y 
paso algo inolvidable en mi vida, estaba con mis primos y desde ese día algo se 
produjo en mi vida, después fui al coliseo en la noche, había un viejito al que le 
envié una carta. Inicio un periodo en mi vida, donde no podía perderme ninguna 
reunión, quería que haya más reuniones. 
 
Ahora que 9 años después regreso a mirar, este periodo de mi vida no cabe en mi 
cabeza, los informes de Héctor Navarro, ya en el 2007 Karen Sánchez le hizo una 
denuncia formal por acceso, aunque nunca la radico en la Fiscalía y ahora el video 
y las pruebas recaudadas por el investigador. Ahora Gámez no se encuentra en 
Pasto, lo último que me había enterado era el matrimonio de su hijo, a quien la 
habían dado muchas “ofrendas” de regalo, bueno en que ira a terminar toda esta 
historia. En Pasto se dio un escándalo generalizado; pero hasta ahora solo hay 
tres denuncias, nada más, no puedo pensar que mientras uno estaba orando con 
fervor, Gámez estuviera en ejercicios tan poco heterodoxos.  
 
Día viernes 8 de junio de 2012.- hoy llegue a una frontera en mi vida, no sé si 
continuar acá, lastima si no fuera por las necesidades de mi familia me largara hoy 
mismo de acá, me tocó lidiar con un cerdo, un goin horrible y una akun todo acá 
es akun, no veo algo en lo más mínimo de mi esencia, podre ser desconocido pero 
en mí, dentro de mi mora lo que permite que la tierra de vueltas alrededor del sol, 
no sé por qué debo ser humillado por ese porcino por cosas elementales, 
desgraciado sabe cuánto me he refundido en este lodazal; para llevarlo a cuestas, 
tanto enredarme en este cieno; para posibilitar la vida de mi familia y me lo 
encaran, hoy en la mañana satanás vino a encararme de porque no tengo lujos, 
bueno no sé cuál será el paso siguiente acá; pero la fuerza de los siglos mora en 
mi de una manera viviente. 
 
Ya me canse de luchar, el goin logro minarme, humillarme pero acaso ser partido 
por los cuernos de Basan, no tengo en mi parecer, Yeshua vino como raíz de 
tierra seca, no había hermosura en El. Es difícil el aprendizaje y bueno no se 
porque se me restriega esto todos los días. Es que el indio quiere verme limitado 
al máximo, quiere masacrarme si no fuera porque este trabajo me lo diste tu, Dios 
mío y que el hombre no hizo nada en absoluto; que no le debo un miserable peso 
a nadie; que del humano solo he recibido sus desperdicios, que hombre me ha 
ofrecido lo que falta en su mesa ninguno, solo he recibido su basura, hablo de los 
goin, de los paganos, solo sus ojos ruines se han posado sobre mi igual se posan 
para mirar al lirio mientras crece en el fango, igual se posan sobre el León cuando 
lo miran enjaulado; pero el León no deja de serlo a pesar que este tras las rejas. 
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Ahora está un poco más tranquila mi vida, sé que estoy en el foso de los leones y 
que estos pensamientos acaso acompañaron a José, mientras estaba en la cárcel 
Egipcia, sé que mi humanidad es muy dura, complicada y Dios haya mi tendón 
para desmoronarme completamente, bueno me es haber sido humillado, bueno es 
haber llevado el yugo desde mi juventud. Desde que estuve en Biboy enfrente 
tantas cosas, humillaciones, insultos, golpes como que querían matar el oro que 
crece en mí y que aun un coronel lo miro en mi expresión, entonces como 
desmayar ahora como lanzar todo fuera del barco. 
 
Impresionante lo de Salem me acuerdo los primeros días cuando asistíamos, aun 
lleve a mi hermano Javier, me parecía haber encontrado un pozo; pero el pozo me 
había encontrado a mí en otro lado en el Recobro del Señor, como regresar a 
esos días si pasaron tan raudos y veloces, antes de ir a Salem yo ya tenía la 
versión recobro del Nuevo Testamento, me la obsequiaron a inicios de 2003, no sé 
qué significo Blanca Lourdes Mosquera Robín en mi vida, yo pensaba que lo que 
paso en mi vida obedecía a Salem cuando vino Fatow; pero no detuve a pensar 
que semanas antes había sido bautizado en el baño de Anita Insuasty, la vida de 
Iglesia llego tan resplandeciente y llena de Vida a la ciudad de Pasto, las primeras 
reuniones Elvia Montenegro, Jorge Montenegro, Pedro Ordoñez, Henry, Mac – 
Karthur, conocí el bendito y amado recobro del Señor. 
 
Sé que dentro de mi hay un sinnúmero de conflictos, de toda índole, de toda 
estirpe; pero sé que Yeshua Mashia mora en mí y esto es realmente maravilloso 
para mí, demasiado diría yo, muy maravilloso a mis ojos. Debo finalizar la idea que 
deje a medio comenzar hace unos días, quisiera sacudirme todo lo que me 
detiene, lo que es una barrera para mí, como el perrito mojado, que se sacude con 
todas sus fuerzas para no dejar ni una gota de agua en su cuerpo, ser libre de 
toda situación de todo estorbo, pronto llegaremos a la medianería de este mes sin 
pensarlo se ha proseguido. 
 
Día martes 12 de junio del año 2012.- es un día especial pensé que el ambiente 
sería totalmente contrario, hace poco le ore al Señor por tener la oportunidad de 
una vivienda y tengo 3 respuestas la primera a dos cuadras, la segunda a 5 
cuadras y la tercera a 3 cuadras, la primera en un 3 piso, la segunda en un 3er 
piso y la tercera en un sótano, en la parte primaria de la casa, no sé si se podría 
hacer un ahorro en ese sitio, aunque fresca si es y bueno me ahorro el modem de 
internet y bien ciertos taxis, que en ocasiones suelo tomar, lo bueno es que si hay 
cama y closet, eso me ahorra una money y el trasteo me queda más cómodo, 
esas son las ventajas que le miro a este sitio, bueno de otro lado desde el sábado 
en la tarde hice una viaje de 2 horas a Pitalito, me gusto fuimos con Damaris a 
probar ensaladas que uno mismo se prepara en centro comercial Yep, muy bonito, 
compre una camisa de color gris y bien el hermano Andrés y su familia me recibió 
muy bien era como estar en mi casa las tortillas que hizo doña Alicia y el ambiente 
familiar que extrañaba, don Juan se parece a mi padre. 
 
El domingo la reunión de la mesa, la famosa hermana Ovidia, que pidió muy pocos 
himnos, los santos de Pitalito, la reunión de la mesa, la comunión con los 
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hermanos, la mutualidad, fui muy pastoreado por estar cerca a los hermanos, 
pude ser regado por el fluir del Cuerpo, conocí a la hermana Alejandra (muy 
bonita) y a los demás santos, compre la PSAM estamos mirando el corazón de la 
Biblia: Gálatas, Efesios, Filipenses y Colosenses, 4 cartas muy cruciales salimos y 
fui a la casa de Damaris a ensayar un carro, campero en este fuimos hasta el 
corregimiento de Monte bonito, a un colegio la vía muy difícil, como trocha y 
llegamos el curso más precario es el noveno, parece una celda, pobres alumnos 
recibir clases en esas condiciones, el campero me pareció muy bien, luego 
regresamos Colombia perdió con Ecuador y no se finiquitó la transacción del 
carro, la casa de Damaris es muy bonita, grande y bien luego un helado y partí, 
me recibieron bien donde el hermano leí un libro, al siguiente día fuimos a la plaza 
cívica, donde tiene un local de ropa el hermano, conocí a la dulce Katherine 
Mosquera, luego de compras en sierra y unas frutas, fui a la casa le leí un capítulo 
de la “Vida que vence a la hermana” y salí, antes el sentir de la hermana (sobrina 
de Andrés) su abrazo de despedida, me hizo sentir el amor de los santos. 
 
Luego pasear con Damaris por la plaza central, visitar un centro comercial, 
estaban en un festival de comidas típicas, tomamos un helado, luego al terminal; 
para venir de nuevo a Mocoa en una Kiat y bien estoy acá estrenando camiseta, 
una leñera, las cosas tienen otro matiz, otro color tengo la oportunidad de 
cambiarme a otra pieza; pero me parece que la deficiencia es que no tiene donde 
lavar ropa, me parece que es la única, bueno casi no lavaba ropa, bien le oro a 
Dios que me dé la oportunidad de solucionar mi situación con Jovana, me da pena 
no haberle podido cumplir mi palabra no entiendo porque hasta en lo más simple 
incumplo mi palabra, no tengo que ser tan ligero ni descuidado en esta área, estoy 
siendo expuesto, ten misericordia de mi Señor Jesús. 
 
(pildorita para el recuerdo de 16 de junio de 2011). La vieja Tamara se que mia no 
es la venganza se que cada gota debilita la roca y esta vieja ya empezo a recibir 
las gotas y se que molera a la vieja la rompera la vieja ha intentado poner sus 
sucias manos en mi, ha insultado la sabiduria que eres tu en mi y eso no puede 
quedar impune. Se que ese personaje desaparecera como el humo, hoy puede 
significar una brisna de pasto; pero sus mismos asnos se la terminaran comiendo, 
ha afligido al justo, ha levantado calumnia, esa vieja recibira del Dios que es mi 
escudo y la lanza de mi vida justa retribucion. El Dios de Israel fue invocado sobre 
mi Amen. 
 
40 días me distancian de la meta, es un episodio que viviré confiando en la 
múltiple misericordia de mi Dios; que El me surta, me dispense en este tiempo, 
que El crezca en mí, durante estos días he pasado unas jornadas muy difíciles, 
este primer semestre de 2012 fue muy duro para mí, casi ni salgo aún estoy con 
pavura las cosas que pasaron tocaron áreas profundas de mi vida, lo bueno es 
que pese a todo lo que gira en mi contra; para dañarme no ha tocado ninguna 
parte de mi vida, no me ha hecho daño. Le doy muchas gracias a Dios por 
mantenerme con un trabajo. Hoy o mañana saldré de la casa de Anita Betancourt, 
donde viví un año y casi 4 meses más, es el sitio donde más he vivido, bueno no 
sé lo que sigue hacia adelante, solo puedo mirar el camino. 
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Día miércoles 13 de junio del año 2012.- Todas las cosas parecen aterrizar en el 
plano de la normalidad, salir de este semestre difícil donde fui expuesto en varias 
aristas de mi vida, donde fue vencido donde se tocó mi muslo, deje de dar la 
misma música a fuerza de ser templado, se produjo algo en mi a fuerza de ser 
sincronizado, seriado, labrado no sé cuál sea la palabra apropiada amoldado, no 
encuentro la verbalización apropiada para lo que quiero definir. Hoy saldré de la 
casa de Anita Betancourt, es otro episodio que finaliza en mi vida, deber ir a 
buscar otro mar fuera de ese puerto; que podre decir frente a esto. 
 
Día miércoles 20 de junio de 2012.- Bueno después de estar en mi casa, todo 
parece mágico, aun me lleno de fuerza y el mundo rueda bajo mis pies, eso es 
una verdad consistente, luchar contra mí (ja ja ja) se necesita algo así como el 
cerebro de Renato Descartes o de Albert Einstein. Pobre hombre como busca mi 
caída me da risa a mi ningún mortal me dio ninguna ayuda en lo absoluto; para 
encontrar un trabajo nadie, si fuera que una mano humana me hubiese dado la 
más mínima colaboración tendría algo que agradecer al mundo; pero no es así, no 
soy deudor al mundo y bueno he llegado a este día gracias a Dios todopoderoso, 
pronto cumpliré 23 meses de permanencia en la ciudad de Mocoa, de este año 11 
meses, imposible a la mente humana, muy imposible diría yo. 
 
Día lunes 25 de junio de 2012.- Un día difícil en todo sentido, que me quiere 
sepultar y aun ha puesto punto de comparación entre lo hermoso que hay en mí y 
la bajeza de los que me rodean, de verdad pido perdón por se algo o alguien en el 
barco que se hunde, pido perdón por codiciar el oro de Acam, su manto 
Babilónico, a veces pretendo elevarme cuando me encuentro en el piso, como el 
boxeador que al recibir un fuerte golpe se quiere levantar para dar el último golpe 
y noquear a su adversario. Ayer mire lo de Álvaro Gámez si me da un poco de 
pena mirarlo en ese rol de malvado, aunque no puedo decir que admire sus 
predicas; para mí eran superficiales, después de escuchar a Marcial Patiño, 
Luciano Guerrero o Darío Silva, el discurso de Gámez me resultaba a alarido de 
cuervo, después de escuchar a los grandes los graznidos de Gámez me sabían a 
sonido de loro. 
 
Desde el año 2006, cuando fue el primer escándalo de Karen Sánchez a este año, 
han pasado 6 años, talvez el ministro ni siquiera se imaginó que había  un día de 
mayo de 2012, para que salga a la luz, lo que hizo en lo secreto y de qué manera 
tan exponencial; que dejo en evidencia a nivel mundial sus actos carnales y 
lascivos, ahora en el año 2012 después de un periodo de tiempo huye a una 
ciudad de asilo material. A mí también me persiguieron mis pecados; por eso beso 
las cadenas que me trajeron cautivo a Putumayo; pero eso hace que mi mire a mí 
mismo e intente lograr mi propia justicia que es solo inmundicia a los ojos de Dios. 
Ahora Pasto ve desmoronada Salem, duro un considerable tiempo; pero a la poste 
se derrumbó con estrepito no sé cómo pude perder tanto tiempo allí, tan pobre y 
tan carente estaba de discernimiento, agradezco profundamente a Dios el 
haberme traído a su Recobro. 
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Día martes 26 de junio de 2012.- Otro día más, hay de los amigos terrenales pobre 
Camilo, pobre persona tan carente que se da su fuerza a las morenas del 
Putumayo, no sé cómo pude pasar tanto tiempo con ese necio, es un canalla, 
pervertido e insensato. De mi parte Dios me ha permitido llegar a este día  a pesar 
de que el camino ha sido de todos los matices, no puedo desconocer las múltiples 
misericordias de Dios, su sabiduría, su ayuda, sus compasiones que son nuevas 
cada mañana, esto me da fuerza para la batalla; por Dios hace mis pies como de 
sierva y me hace estar firme sobre mis alturas, no he podido cambiarme de casa 
por falta de dinero, no lo tengo; pero en esa semana mi Señor tiene una provisión 
para suplir mis carencias, lo que tú eres llena mi escasez. 
 
Aún tengo como una sombra esa situación de Hermes Guerrero Burbano, me toca 
diseñar algo de fondo, radical y sobre todo, con la ayuda de Dios; para salir de ese 
problema. Alabo a mi Dios porque no ha permitido que las calumnias de Gloria 
María de los Santos Moncayo, me dañen. El responde las oraciones; por eso le 
amo, le adoro, le doy gracias, me ha defendido tenía mucho temor de ser dañado, 
temía el ser consumido, sé que soy un malagradecido; pero Dios es mi fuerza, mi 
escudo, mi fortaleza, no temeré lo que pueda hacerme el hombre, estoy muy 
animado este día, me faltan solo 26 días; para completar mi segundo año en 
Mocoa, cuando inicie no pensé completar 6 meses; pero Bendito sea Dios 
completo ya dos años (2). Dios me dé la manera de sacar más de ocho (8) en la 
calificación de este año 2011 – 2012, necesito sacar una buena calificación; para 
que se posibilite mi traslado. Ahora que viajo a Pasto solicitare mi traslado, llevare 
mi derecho de petición, con todas las pruebas que tengo; para que se viabilice mi 
solicitud de traslado. Existen las plazas, sé que mi Nariño está más cerca que 
nunca; por eso debo aprovechar este tiempo que estoy acá en Mocoa. 
 
Día miércoles 27 de junio de 2012.- Me aburre sobremanera el sistema mundano, 
me huele a excremento, sin embargo el días sus músicas encuentran eco en mi 
ser, eso a esta fecha debería ser un imposible ya que la vida ha crecido durante 
años dentro de mí a pesar de que no me he dado cuenta de su crecimiento, 
gracias a días saldré este viernes a mi casa lo sé, debo irme siento que me asfixio 
acá en Mocoa, bueno me pase a vivir con una persona muy rara, es pastusa de 
tiempo completo así que es estilo Roger o Cristian o Caiza idénticos. Ayer venia 
un Fiscal Escobar me dio risa es un bobo, con semejantes esperpentos las 
justicias en Colombia, son muy pobres. Acá el hombre Caimán se preocupa al 
menos por distorsionar las audiencias, como siempre lo digo el derecho no puede 
producir nada nuevo, más que vejez y todo lo que hace solo es eso vejez, solo 
retomar los viejos vericuetos y darles un maquillaje para que parezcan nuevo pero 
a la postre son formas verbales desprovistas de todo. 
 
Otro año que he tenido que soportar esa lacra jurídica, lástima que no los vicios 
para superar a ese personaje, se ha atrevido a enfrentarme, vino a desafiarme 
pobre imbécil a penas se le ha embarrado un poco de excremento y cree que son 
su basura puede desafiar una muralla, eso soy frente a toda esta gente baja, 
deforme que pulula este sitio, hay cosas que me hacen ver como ellos; pero sé 
que la Vida en mi las sacara de manera definitiva, no puedo avanzar teniendo 
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estos gérmenes en mi es hora de despabilarme, de sacudirme de toda esa 
muerte, no puedo digerir la misma comida que el akun, soy esencialmente 
diferente, medularmente único. Hay espíritu en mí, no estoy desequipado como 
ellos, tengo oro, diamantes la Vida de Dios dentro de mí, no sé porque cada vez 
que me siento pobre no miro el tesoro que llevo dentro de mí. José aun pudo 
mantenerse firme estando en una cárcel, aun Daniel en un foso de leones. Alguna 
vez le había dicho a Dios que las pruebas eran más fáciles resistirlas solo; pero no 
es así, otra vez tu oh Dios tienes la razón y yo soy un necio nuevamente. 
 
Día viernes 29 de junio de 2012.- La situación aúna muchas cosas de diversos 
colores y estilos, acabo de salir de donde Anita y bueno, realmente salí el 26 de 
junio, esto ha sido muy confuso no tengo donde dormir bien, improvise una cama 
que había en ese lugar; pero me la reclamaron (la gente acá en Mocoa, como lo 
he dicho es primaria, ellos no pueden pensar en el beneficio ajeno, en lo más 
mínimo, creo lo llevan en la sangre), otra vez se me sacude del nido y bueno el 
colchón que utilizo me dio alergia, la situación no es muy buena realmente, claro 
de otro lado nos cancelaron la prima de productividad, unos pesitos demás en la 
cuenta; pero aunque en otro grado aun los problemitas de hace unos 2 años, 
asaltan, es el caso de Hermes Burbano, ese hombre molesta mucho a pesar de 
que le he cancelado, toca mirar cómo se le soluciona para que cobre su pensión 
sustitutiva. 
 
Tengo ciertos compromisos los cuales debo cumplir, la mayoría son de acá de 
Mocoa y he intentado colaborar lo bueno es que voy a cumplir otro año acá, se ha 
salido, mi hermana Adriana también, termina su primer año en la universidad y 
comienza su tercer semestre, eso me alegra que pueda anotar algo más en su 
hoja de vida, debe progresar, avanzar y le agradezco a Dios por la oportunidad 
que he tenido de ayudarle. Mi madre me bendice y tiene un interés y una carga 
porque yo sea bendecido. Dios me ha bendecido, el me ama mucho, aun siento su 
amor en cada detalle de mi vida, lo siento a Él, le experimento a Él, es tan dulce 
para mí, aun cuando mi corazón desmaya, su fuego permanece en mí y me 
enciende de nuevo, eso es lo más lindo que puedo compartir en este día viernes. 
 
Este periodo de vacaciones me va a servir para solucionar los problemas en los 
cuales he incurrido; por eso le ruego a mi Dios que me conceda ponerme en paz, 
con mi adversario mientras aún estoy en el camino, no quiero ser entregado al 
alguacil y luego a la cárcel; que mezcla tan particular de emociones piña, limón y 
fresa en un mismo día y en un mismo helado, desde que comencé a escribir esta 
agenda se podrá encontrar mis estados de ánimo y desanimo, tantas cosas que 
cuento, sucesos, vivencias, ahora vivo a una cuadra y media del trabajo con todo 
doña Roció, con su forma de ser tan rastrera se quedó con una pieza muy bonita y 
paga lo mismo que yo voy a cancelar, justicia mocoana, que no conoce de precios, 
ni nada de eso, yo pago lo mismo; pero la pieza donde estoy no cuenta con baño, 
ni con armario, ni con ventilador, es totalmente vacía, sin absolutamente nada. 
 
Día martes 3 de julio de 2012.- Hemos arribado a otro mes yo y el Dios de Israel, 
que como Yeshua mora en mí, el fin de semana pasada estuve en casa, el viaje 
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que particular, tenía intención de ir y a la vez no, salí de la jornada laboral, en ese 
rato me llego todo el trabajo de la semana, María del Pilar amenazaba con una 
audiencia, yo acababa de recibirle una declaración al viejo Ordaney y de poner al 
día las carpetas, entregar control de garantías y demás , ore por que retiraran la 
carpeta del control de garantías y Dios me escucho la retiraron, llego la señora 
María no la podía atender, tenía que salir era viernes, bueno en estos días iré a su 
casa, en el terminal me vendieron un tiquete en un bus de transipiales, muy caro, 
lo adquirí y fui a la casa, medio comí algo, prepare la maleta y al rato listo para el 
viaje aunque el bus demoro en salir, me encontré con el secuestre que es 
parecido a los de Samaniego y bueno le toca muy duro vive en una vereda que se 
llama la Tebaida y sale a Mocoa, cuando tiene asuntos, es muy difícil. 
 
Llegue entrada la madrugada a la casa, los perritos hicieron el escándalo de 
siempre y bueno dormí atravesado en la cama, acaso fue esta la razón por la cual 
mi monita amaneció mal, fue a preparar tortillas en la mañana pudo estar de pie 
hasta el almuerzo, arroz con atún y de allí fue a la cama estaba muy enfermita, le 
compramos unas pastillas uropol y suero, tiene un problema de la vista y el dolor 
de su espalda oramos con Mariela, ella llego a mediodía, bueno en la tarde Salí 
con Javier, no encontré tinta para mis zapatos , me deje inquietar por Pamela 
quien consumió parte de mi dinero, estoy seguro que ya no atenderé más 
invitaciones de este personaje, tan superfluo, fuimos a mirar el partido del 
deportivo Pasto, le gano 1 a 0 al deportivo Huila, que bueno está cerca de la final, 
algo inconcebible, hace dos años. 
 
El domingo fui un poco tarde a la reunión de video entrenamiento, en el camino iba 
meditando si volver o no a la reunión es que, ha sido difícil al llegar la hermana 
Soledad me recibió con mucho cariño, al igual Pilar, Anita y todos los santos, 
incluido Pablo Osorio, Elber, el video formidable con el hermano Ron Kangas, 
luego el tinto, la niña más hermosa me invito a tomar el tinto, cuando salíamos con 
Hernando, Lizet venía con Soledad, no se vayan hermanos dijo, que dulces 
palabras bueno, luego el tinto el compartir con los hermanos, la hermosa reunión, 
Lizet sale a Paraguay a más tardar el 25 de julio de 2012, al final un anuncio 
conmovedor y del cual participe. En mi había ese sentir desde cuando dieron el 
anuncio por primera vez en Ambato, acerca de la traducción de la Biblia versión 
Recobro al Español y que en ese proyecto estaban Erick Romero, Víctor Molina, 
no pude inscribirme para hacer el pedido de mi Biblia; pero todo se entretejió de 
una manera armónica; para vencer la oposición de la hermana Judith Bastidas, mi 
falta de $30.000, antes había comprado un libro, lo devolví todo por la perla de 
gran precio y bueno es la mejor inversión del año 2012. 
 
Quedo corto de palabras los sucesos simultáneos a esta bendición, quitaron el 
agua en Pasto la reunión fue muy elevada Elber y Darío me invitaron a jugar 
microfútbol a la cancha de Palermo (no pude decir no) la final de la Eurocopa la 
gano España con una goleada sobre Italia (4 a 0), salimos con Andres y Javier, 
antes se me perdió mi cartera por más que la busque no la encontré estaba 
preparado el terreno; para que mi mona me diera un billete de $50.000 no lo revise 
en el taxi el ladrón nos hizo un cambiazo muy descarado, tuvo el tiempo necesario 
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me di cuenta luego de 1 hora, cuando fui a comprar a una tienda, ya era tarde el 
crimen estaba hecho, me rebote en la casa dije malas palabras, mejor dicho 
exprese al dragón, mi hermana Adriana quedo admirada de mi reacción, bueno 
fue difícil el momento, bien en la noche seguíamos sin agua, al otro día fue 
Gilberto, me acompaño a comprar el pasaje y en la tarde después de orar con mi 
madrecita, fui sorprendido Augusto Josa llego con un gran pescado (como a 
Pedro), fui pastoreado con pez; pero el semblante y la actitud de Augusto eran 
diferentes al hombre generoso que es. Dios mío ayúdame en este asunto, te lo 
suplico 
 
Bueno luego la salida, mi madre ya estaba un poco mejor, así que mi corazón 
también ya estaba un poco mejor, Cris en Chachagui, hable de ella con mi madre, 
ella no aprueba mi compromiso con ninguna chica en este momento, al salir tenía 
algo de tristeza en mi corazón; pero al portar la Biblia Versión Recobro, ese solo 
pensamiento desvaneció todo mi temor, estoy muy alegre mi Dios ha sido muy 
bueno conmigo me librado de llorar y de caer; por eso lo alabo con todas las 
fuerzas de mi corazón. En el ejército nos hacían cantar: “llevo al hombro cie años 
de gloria” Oh Señor Jesús, llevo en mis manos el infinito, más de lo que el hombre 
puede calcular, como no sentirme dichoso, siempre en julio mi Dios hace algo 
maravilloso en mi vida, en el anterior año los audios de la “Vida Cristiana normal” y 
ahora la Biblia versión Recobro, cada vez estoy más cerca a mi casa, saldré de 
acá de Mocoa, mis días están contados, lo siento en lo profundo de mi. 
 
Día jueves 5 de julio de 2012.- Estoy próximo a cumplir 2 años, es increíble 730 
días, no sé dónde está Rameses, Sucot, Etam, Pit – Hahirot, Baal – Zafón, Mara, 
Elim, solo sé que mi corazón ha sido aliviado, me sentía muy oprimido; pero las 
vendas empiezan a caer de mi corazón y mis manos pueden escribir este 
momento de liberación que experimento dentro de mi ser. Me faltan únicamente 
17 días para llegar a la meta, algo soñado, la distancia se acorta mientras pasan 
las horas, cuantos cierres en este año se cerró el ciclo Salem, me habían invadido 
tantas cosas, sueños, pensamientos, deseos de regresar; pero como el águila 
debes estar en lo más encumbrado; para poder mirar lo que pasa en el 
campamento, si estas dentro tienes su aroma. Gracias a Dios porque me saco de 
ese grupo y me ha traído a su recobro. 
 
En el año 2006 quedo campeón de la liga, el Deportivo Pasto, ahora en 2012, seis 
años después tiene la opción de salir nuevamente campeón, después de haber 
estado 2 años en la segunda división; porque hablo de cierres, muchos datos del 
año 2006 encuentran su eco en el año 2012. En éxodo 16 nos muestra Dios, como 
le cambio la dieta a su pueblo, decía la nota que la carencia de Cristo, hace que 
se exponga nuestra condición, lo experimente el fin de semana pasada y de una 
manera muy vergonzosa, el pueblo recibió carne de codorniz pero estas llegaron 
en la noche; pero el mana llego en la mañana y era blanco mostrando la pureza de 
Cristo, tenía sabor a hojaldres empapadas en aceite, simbolizando el Espíritu de 
Cristo, sabor a miel, había unas normas para gustar el mana, las personas que 
recogían mucho y las que recogían poco resultaban con la misma medida un 
gomer, ni sobraba, ni faltaba, cuando salía el sol se derretía y si se guardaba un 
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poco para el otro día, se echaba a perder hedía y tenía gusanos, no puedo vivir 
del Cristo, que disfrute ayer ese ha sido mi error consistente; por lo cual me 
arrepiento pensaba disfrutar de Cristo a mi manera olvidado que en este aspecto 
Dios ya fijo unas normas; para que podamos disfrutar a Cristo, como nuestro 
verdadero mana.  
 
Día jueves 12 de julio de 2012.- una redecilla de plata me impide ver el oro, así 
que ya no amontonare más redecillas de plata, quiero tener una visión muy 
completa y plena del momento que me encuentro viviendo, gracias  a Dios me ha 
mantenido en este trabajo, por encima de todo conflicto, resido en una pieza cerca 
de aquí me queda muy cerca y atrás quedaron las jornadas duras, donde me 
tocaba atravesar buena parte del pueblo, para llegar al edificio donde trabajo, esto 
despertó algo de motivos, en algunos compañeros, solo la mesita del computador 
se quedó donde Anita, bueno ayer el deportivo Pasto empato en la primera final 
con Santafé (1-1), el futbol todavía sigue consumiendo algo de mi tiempo, bueno 
ya estoy pronto a cumplir dos (2) años acá en Mocoa, es un imposible traído al 
plano de lo posible, me quedan solo diez días para cumplir ese periodo por acá en 
Mocoa, es muy corto tiempo, 2 años lejos de mi casa, de peregrinación por tierras 
desconocidas, he conocido a Jezabel, Atalía, Dalila, me he topado con Babel; pero 
también ha habido oasis acá en la tierra lejana. 
 
Ya no tengo ninguna ilusión, si es que en algún momento la tuve, no quiero seguir 
acumulando basura; pero si debo reciclar porque de lo contrario me familia queda 
sin lo del diario vivir, así que me vida se torna difícil; pero el Dios inteligente está 
operando y sé que ha movido las fichas adecuadas; para que pueda retornar a mi 
tierra, no es que sea Jerusalén; pero la presencia de mis hermanos, mis padre, 
hacen que tenga, ese ambiente para mi, cuantas cosas han pasado por acá le doy 
gracias a Dios que en mi vida puso este tramo de camino que estoy pronto a 
finalizar el recorrido. 
 
Día viernes 13 de julio de 2012.- Cerca a la meta escalando poco a poco, para 
llegar, avanzando aunque hoy se presenta una situación un poco difícil, aunque 
las tensiones laborales has disminuido, ahora otra es la dificultad que se presenta 
creo haber señalado algo de esto cuando iniciaba a trabajar, hoy llego el dueño de 
la casa, un tío bien, me cayó de esa forma, llame en la mañana a mi casa y me 
contaron que Crispetica acaba de tener 3 perritos, 2 blancos y uno de color gris, 
ojala sobrevivan y haya alguno parecido a Beto; quien cumplirá 2 años desde su 
partida, me da tristeza recordar esos tiempos. 
 
Hoy tengo determinado pasarle al juez mi texto, desde anteayer había 
determinado eso, Palimpsesto, tomara otra alternativa, quizá me sirva para 
obtener 2 puntitos en la calificación anual. El apóstol Pablo dice, por nada estéis 
afanosos, antes sean conocidas vuestras peticiones y el Dios de Paz, que 
sobrepasa todo entendimiento guardara vuestros corazones en Cristo Jesús. Me 
faltan 9 días para cumplir un año, es muy corto este tiempo y a la vez es un 
milagro que Dios haya permitido que sobreviva todo este tiempo, mas aun que 
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pueda conservar un trabajo y que las circunstancias a mi alrededor sea posible, 
cuanto le alabo y le doy gracias a mi amado Señor Jesucristo. 
 
Día lunes 16 de julio de 2012.- Un día con un matiz diferente debido a la fuente de 
la cual he bebido este fin de semana, pude orar Dios me dio la manera, el tiempo 
para orar. Las cosas que puedo contar ahora le agradezco al Señor por la señora 
Aleida, que el recompense lo que ella me ha colaborado, ayer quedo campeón el 
Santafé, después de 37 años que no había podido quedar campeón, mejor dicho 
somos casi de la misma generación; por eso pienso que tiene lógica ese 
campeonato, aunque no me incumbe profundizar en ese ámbito. Eso lo dejo a las 
personas que les beneficia o no esta situación. 
 
Teje, proyecta, maquina, gestiona la forma de hacerme daño, que persona tan 
podrida este quinayas, pobre personaje hace todo lo posible por hacerme daño, 
que corazón tan podrido no había podido comprobar tanta corrupción en un 
persona es horriblemente perverso, se lo dije el lo sabe, pobre persona, tan magra 
y baja, quiere desconocer mi derecho supremo a mis vacaciones, como si eso 
fuera fácil y hoy ha traído algo de los mismísimos cabellos que hay una protesta o 
paro armado de la guerrilla, que bloquean las vías y que por lo menos 6 meses 
estarán cerradas (jajajajaja y jajajaja) pobre especula y especula. 
 
Día martes 17 de julio de 2012.- Había dicho ya que a  todos   mis compañeros los 
supero intelectualmente en el ámbito en que ellos escojan, creo haberlo dicho un 
par de veces antes no hay materia, discusión intelectual en la que no supere sus 
conocimientos, me mantengo al margen, porque yo no opino como la mayoría de 
ellos, yo conceptuó, mejor dicho tengo una definición no especulaciones, no hablo 
sino cuando estoy completamente seguro; por eso siempre cuando me preguntan 
algo me detengo, doña amparo consideraba mi momento de silencio como 
ignorancia, no sabía que estaba recordando detalles de la respuesta, aun la mejor 
computadora necesita segundos para procesar la información, en ocasiones las 
mejores partituras consideran varios silencios musicales. 
 
Día miércoles 18 de julio de 2012.- Quisiera que mi ser sonase a los compases de 
Dios, como lo hace ahora, como un violín afinado por sus finas manos, con la 
inteligencia diametral de Daniel, que ahora mora en mi porque Yeshua es la 
realidad en mí, pueden haber morenitos como Sinibaldo o personas como los 
Coral; pero siguen siendo de la misma proporción de medida que el Homo eructos, 
frente a Albert Einstein, que me podría comparar con un ser primitivo como Mario 
Coral, eso está fuera de contexto, es como compararme con un ser unicelular 
como Fernando Apraez u Oscar Arias, sus sentidos solo les sirven para las 
funciones básicas, primarias, biológicas y nada más, bueno en esta parte de mi 
escrito pienso que me estoy desbordando un poquito del objetivo de mi escritura 
así que retomo nuevamente la línea para seguir escribiendo lo de este día 
miércoles nuevamente. 


